**Официальный вестник**

**Эвенкийского муниципального**

**района**

|  |  |
| --- | --- |
| Учрежден Решением Эвенкийского районного Совета депутатов от 22.06.2012 № 3-1056-8 | № 21 (833) 30 мая 2025 г. |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Администрация Эвенкийского муниципального района** | | |
| 1 | Постановление Главы ЭМР от 26.05.2025 № 13-пг «О внесении изменений в постановление Главы Эвенкийского муниципального района Красноярского края от 17.04.2024 № 10-пг «О подготовке проекта внесения изменений в Правила землепользования и застройки сельского поселения п. Чиринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края»» | Стр. 3 |
| 2 | Постановление Главы ЭМР от 28.05.2025 № 14-пг «О назначении публичных слушаний» | Стр. 5 |
| 3 | Постановление Администрации ЭМР от 22.05.2025 № 247-п «О приватизации муниципального имущества» | Стр. 6 |
| 4 | Постановление Администрации ЭМР от 23.05.2025 № 248-п «О приватизации муниципального имущества» | Стр. 7 |
| 5 | Постановление Администрации ЭМР от 23.05.2025 № 249-п «О приватизации муниципального имущества» | Стр. 8 |
| 6 | Постановление Администрации ЭМР от 23.05.2025 № 250-п «О приватизации муниципального имущества» | Стр. 9 |
| 7 | Постановление Администрации ЭМР от 23.05.2025 № 251-п «О признании молодых семей участниками подпрограммы2 «Обеспечение жильем молодых семей Эвенкийского муниципального района» муниципальной программы Эвенкийского муниципального района «Улучшение жилищных условий жителей Эвенкийского муниципального района» на 2024-2027 годы» на 2026 год» | Стр. 10 |
| 8 | Постановление Администрации ЭМР от 23.05.2025 № 252-п «Об установлении норматива стоимости одного квадратного метра общей площади жилого помещения для расчета размера социальной выплаты для улучшения жилищных условий молодых семей участников подпрограммы 2 «Обеспечение жильем молодых семей Эвенкийского муниципального района» в рамках программы Эвенкийского муниципального района «Улучшение жилищных условий жителей Эвенкийского муниципального района»на 2025год» | Стр. 11 |
| 9 | Постановление Администрации ЭМР от 23.05.2025 № 253-п «О внесении изменений в постановление Администрации Эвенкийского муниципального района Красноярского края от 20.02.2020 №80-п «Об утверждении Положения о закупке товаров, работ, услуг для нужд муниципального бюджетного учреждения «Центр телекоммуникаций и связи» Эвенкийского муниципального района Красноярского края»» | Стр. 12 |
| 10 | Постановление Администрации ЭМР от 26.05.2025 254-п «О внесении изменений в постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 22.01.2025 № 25-п «Об утверждении лимитов потребления тепловой и электрической энергии муниципальными учреждениями Эвенкийского муниципального района на 2025 год»» | Стр. 58 |
| 11 | Постановление Администрации ЭМР от 26.05.2025 № 256-п «Об утверждении Положения о порядке предоставления субсидии субъектам малого и среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе» | Стр. 58 |
| 12 | Постановление Администрации ЭМР от 26.05.2025 № 257-п «О внесении изменений в постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 11.12.2019 № 555-п «Об утверждении муниципальной программы Эвенкийского муниципального района «Развитие образования Эвенкийского муниципального района» на 2020-2027 годы»» | Стр. 73 |
| 13 | Постановление Администрации ЭМР от 28.05.2025 № 258-п «О внесении изменений в постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 21.12.2022 № 651-п «О системе оплаты труда работников Администрации Эвенкийского муниципального района и органов Администрации Эвенкийского муниципального района со статусом юридического лица по должностям, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы»» | Стр. 126 |
| 14 | Приказ Департамента капитального строительства от 19.05.2025 №35 «Об утверждении документации по планировке территории» | Стр. 127 |
| 15 | Распоряжение Главы п. Стрелка-Чуня от 26.05.2025 № 25-р «О проведении публичных слушаний» | Стр. 127 |
| 16 | Проект Решение Стрелка-Чунского поселкового совета депутатов «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Стрелка-Чуня» | Стр. 128 |
| 17 | Распоряжение Администрации п. Суринда от 27.05.2025 № 36-р «О внесении изменения в распоряжение Администрации поселка Суринда от 06.08.2020г. № 71-р «Об утверждении Порядка применения бюджетной классификации Российской Федерации в части, относящейся к бюджету поселка Суринда» (в редакции от 24.05.2021 г. № 47-р, от 18.06.2021 г. № 56-р, от 16.12.2021 г. № 81-р, от 13.05.2022 г. № 46-р, от 19.12.2022 г. № 97-р, от 14.06.2023 г. № 31-р, от 28.06.2024 г. № 40-р, от 26.12.2024 г. № 79-р, от 05.05.2025г. № 29-р)» | Стр. 130 |
| 18 | Распоряжение Администрации п. Тутончаны от 23.05.2025 № 31 «О проведении публичных слушаний» | Стр. 131 |
| 19 | Проект Решение Тутончанского поселкового совета депутатов «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Тутончаны» | Стр. 131 |
| 20 | Постановление Администрации п. Чиринда от 26.05.2025 № 31 «О реестре муниципальных услуг, предоставляемых на территории поселка Чиринда» | Стр. 133 |
| 21 | Распоряжение Главы п. Чиринда от 26.05.2025 № 21 «О проведении публичных слушаний» | Стр. 134 |
| 22 | Проект Решение Чириндинского поселкового совета депутатов «Об утверждении отчета об исполнении бюджета поселка Чиринда за 2024 год» | Стр. 135 |
| 23 | Решение Ессейского поселкового совета депутатов от 23.05.2025 № 86 «XXIV внеочередной сессии Ессейского поселкового Совета депутатов V созыва О досрочном прекращении полномочий и освобождении от должности Главы поселка Ессей - председателя Ессейского поселкового Совета депутатов» | Стр. 149 |

**ГЛАВА**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«26» 05 2025 п. Тура № 13-пг

**О внесении изменений в постановление Главы Эвенкийского муниципального района Красноярского края от 17.04.2024 № 10-пг «О подготовке проекта внесения изменений в Правила землепользования и застройки сельского поселения п. Чиринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края»**

В соответствии со статьями 31-33 Градостроительного кодекса Российской Федерации, пунктом 20 части 1, частью 4 статьи 14 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Законом Красноярского края от 06.12.2005 № 16-4166 «О требованиях к составу, порядку деятельности комиссии по подготовке проекта правил землепользования и застройки», **ПОСТАНОВЛЯЮ**:

1. Внести в постановление Главы Эвенкийского муниципального района от 17.04.2024 № 10-пг «О подготовке проекта внесения изменений в Правила землепользования и застройки сельского поселения п. Чиринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края» (далее - постановление) следующие изменения:

1.1. приложение № 1 к постановлению изложить в новой редакции согласно приложению № 1 к настоящему постановлению;

1.2. приложение № 4 к постановлению изложить в новой редакции согласно приложению № 2 к настоящему постановлению.

1. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на Заместителя Главы Эвенкийского муниципального района – руководителя муниципального учреждения «Департамент капитального строительства Администрации Эвенкийского муниципального района Красноярского края» В.В. Торпушонка.
2. Настоящее Постановление вступает в силу со дня официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и подлежит размещению в сети интернет на официальном сайте Эвенкийского муниципального района ([http://evenkya.gosuslugi.ru](http://evenkya.gosuslugi.ru/)).

Глава

Эвенкийского муниципального района п/п А.Ю. Черкасов

приложение № 1

к постановлению Главы ЭМР

от «26» 05 2025 № 13-пг

приложение № 1

к постановлению Главы ЭМР

от 17.04.2024 № 10-пг

**Состав постоянно действующей комиссии по внесению изменений в Правила землепользования и застройки сельского поселения п. Чиринда Эвенкийского муниципального образования Красноярского края**

|  |  |
| --- | --- |
| Председатель комиссии | Демьянова Маргарита Аркадьевна – Глава поселка Чиринда (по согласованию) |
| Заместитель  Председателя комиссии | Шулунова Елена Ильинична – Заместитель Главы поселка Чиринда (по согласованию) |
| Секретарь комиссии: | Удыгир Лидия Аркадьевна – специалист 1 категории Администрации поселка Чиринда (по согласованию) |
| Члены комиссии: | Боягир Федор Романович – представитель населения поселка Чиринда, охотник (по согласованию) |
|  | Москвитина Ирина Дмитриевна – фельдшер ФАП поселка Чиринда (по согласованию) |
|  | Оегир Аркадий Иванович – депутат Чириндинского поселкового Совета депутатов (по согласованию) |
|  | Осогосток Таисия Алексеевна – депутат Чириндинского поселкового Совета депутатов (по согласованию) |
|  | Тюрин Руслан Николаевич – начальник архитектурно-строительного отдела МУ «Департамент капитального строительства Администрации Эвенкийского муниципального района Красноярского края» |
|  | Удыгир Андрей Павлович – мастер ДЭС МП ЭМР «Илимпийские электросети» (по согласованию) |
|  | Удыгир Валерия Ивановна – главный специалист архитектурно-строительного отдела МУ «Департамент капитального строительства Администрации Эвенкийского муниципального района Красноярского края» |
|  | Удыгир Семен Владимирович – депутат Чириндинского поселкового Совета депутатов (по согласованию) |
|  | Удыгир Юрий Алексеевич – представитель населения поселка Чиринда, инженер МБУ «Центр телекоммуникаций и связи» Эвенкийского муниципального района Красноярского края  (по согласованию) |
|  | Хукочар Ладина Романовна – продавец магазина ИП Пиров (по согласованию) |
|  | Ялогир Роман Евгеньевич – авиадиспетчер МБУ «Центр телекоммуникаций и связи» Эвенкийского муниципального района Красноярского края (по согласованию) |

приложение № 2

к постановлению Главы ЭМР

от «26» 05 2025 № 13-пг

приложение № 4

к постановлению Главы ЭМР

от 17.04.2024 № 10-пг

**Порядок и сроки проведения работ по подготовке проекта внесения изменений в правила землепользования и застройки сельского поселения п. Чиринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| №  п/п | Порядок проведения работ | Сроки проведения работ | Исполнитель, ответственное лицо |
| 1 | Принятие решения о подготовке проекта внесения изменений в Правила землепользования и застройки сельского поселения п. Чиринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края (далее – Проект) |  | Глава Эвенкийского муниципального района |
| 2 | Опубликование Решения о подготовке Проекта | Не позднее, чем по истечении 10 дней с даты принятия решения о подготовке Проекта | Администрация ЭМР |
| 3 | Заключение муниципального контракта на выполнение работ по подготовке Проекта | По итогам электронного аукциона | ДКС Администрации ЭМР |
| 4 | Разработка Проекта | В соответствии с условиями муниципального контракта | Исполнитель |
| 5 | Проверка Проекта на соответствие требованиям технических регламентов, схемам территориального планирования, техническому заданию | В течение срока, установленного муниципальным контрактом | ДКС Администрации ЭМР |
| 6 | Принятие решения о проведении публичных слушаний по Проекту |  | Глава Эвенкийского муниципального района |
| 7 | Размещение Проекта в периодическом печатном средстве массовой информации и в сети интернет на официальном сайте Эвенкийского муниципального района | Одновременно с решением о проведении публичных слушаний | Администрация ЭМР |
| 8 | Проведение публичных слушаний по Проекту | Не более одного месяца со дня опубликования Проекта | ДКС Администрации ЭМР |
| 9 | Принятие решения и подготовка заключения о результатах публичных слушаниях | Не позднее 10 дней со дня окончания публичных слушаний | Постоянно действующая комиссия, ДКС Администрации ЭМР |
| 10 | Доработка проекта при наличии замечаний, полученных при согласовании Проекта и проведении публичных слушаний | Срок определяется дополнительно и зависит от количества несоответствий | Исполнитель |
| 11 | Принятие Главой Эвенкийского муниципального района решения о направлении Проекта, протокола публичных слушаний и заключения в Эвенкийский районный Совет депутатов или об отклонении Проекта и направлении его на доработку | В течение 10 дней после представления Проекта | Глава Эвенкийского муниципального района |
| 12 | Рассмотрение и утверждение Проекта или направление Проекта на доработку | По плану работы Районного Совета депутатов | Эвенкийский районный Совет депутатов |
| 13 | Опубликование Проекта в установленном порядке | После принятия решения об утверждении | ДКС Администрации ЭМР |

**ГЛАВА**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«28» 05 2025 п. Тура № 14-пг

**О назначении публичных слушаний**

В соответствии со статьей 28 Федерального закона от 06.10.2003 №131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Постановлением Правительства РФ от 22.02.2012 №154 «О требованиях к схемам теплоснабжения, порядку их разработки и утверждения», статьей 50 Устава Эвенкийского муниципального района, пунктом 4 раздела 4 Положения о публичных слушаниях, утвержденного решением Районного Совета депутатов Эвенкийского муниципального района от 15.10.2005 №1-14 (в редакции от 15.12.2023 №5-2257-11),

**ПОСТАНОВЛЯЮ,**

1. Назначить проведение публичных слушаний (обсуждение) по вопросу: «Схема теплоснабжения муниципального образования села Ванавара Эвенкийского муниципального района Красноярского края на период 2020 – 2030 гг. (Актуализация на 2026 год)», которая размещена 06 мая 2025 года на официальном сайте органов местного самоуправления Эвенкийского муниципального района по адресу: <https://evenkiya-r04.gosweb.gosuslugi.ru/spravochnik/publichnye-slushaniya/departament-inzhenernogo-obespecheniya-adm-emr/>.

2. В период сбора замечаний и предложений к схеме теплоснабжения, срок приема которых завершается 26 мая 2025 года, предложения, замечания и мнения жителей муниципального образования с. Ванавара к схеме теплоснабжения, направленные почтовым отправлением в адрес Департамента инженерного обеспечения Администрации Эвенкийского муниципального района Красноярского края: Красноярский край, Эвенкийский район, п. Тура, ул. Советская, д. 2, а также по электронной почте (e-mail: [dio-spec1kat@tura.evenkya.ru](mailto:dio-spec1kat@tura.evenkya.ru)), не являющиеся анонимными, в соответствии с законодательством, регистрируются в установленном порядке и направляются в управление делами Администрации Эвенкийского муниципального района Красноярского края для включения в протокол публичных слушаний.

3. Публичные слушания провести 05 июня 2025 года в 17.00 часов, по адресу: с. Ванавара, ул. Нефтеразведочная, д. 14, кабинет 201.

4. Возложить обязанности по подготовке и проведению публичных слушаний на Департамент инженерного обеспечения Администрации Эвенкийского муниципального района Красноярского края (А.В. Бойко).

5. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на руководителя Департамента инженерного обеспечения Администрации Эвенкийского муниципального района (Р.А. Сипанс).

6. Настоящее постановление вступает в силу с момента подписания и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», и подлежит размещению на официальном сайте Эвенкийского муниципального района в сети «Интернет» по адресу: <http://evenkya.gosuslugi.ru>.

Глава

Эвенкийского муниципального района п/п А.Ю. Черкасов

**Сообщение**

**о проведении публичных слушаний**

По инициативе Главы Эвенкийского муниципального района и на основании постановления от «28» 05 2025 года № 14-пг, проводятся публичные слушания по вопросу:

«Схема теплоснабжения муниципального образования села Ванавара Эвенкийского муниципального района Красноярского края на период 2020 – 2030 гг. (Актуализация на 2026 год)».

Документ размещен на официальном сайте органов местного самоуправления Эвенкийского муниципального района <https://evenkiya-r04.gosweb.gosuslugi.ru/spravochnik/publichnye-slushaniya/departament-inzhenernogo-obespecheniya-adm-emr/>

Публичные слушания провести 05 июня 2025 года в 17.00 часов, по адресу: с. Ванавара, ул. Нефтеразведочная, д. 14, кабинет 201.

Дополнительную информацию о публичных слушаниях можно получить по телефону: 8 (39170) 31-180.

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**Эвенкийского муниципального района**

**Красноярского края**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«22» 05 2025 п. Тура № 247-п

**О приватизации муниципального имущества**

В соответствии с Федеральным законом от 21.12.2001 № 178-ФЗ «О приватизации государственного и муниципального имущества», Постановлением Правительства Российской Федерации от 27.08.2012 № 860 «Об организации и проведении продажи государственного или муниципального имущества в электронной форме», Положением о порядке управления и распоряжения муниципальным имуществом Эвенкийского муниципального района, утвержденным Решением Эвенкийского районного Совета депутатов ЭМР от 24.03.2023 № 5-2136-8 (с изменениями от 15.03.2024 №5-2280-12), Положением о порядке и условиях приватизации муниципального имущества Эвенкийского муниципального района, утвержденным Решением Эвенкийского районного Совета депутатов ЭМР от 23.06.2011 № 3-934-3 (с изменениями от 17.12.2013 №3-1249-17, от 11.12.2015 №3-1455-27, от 30.03.2018 №4-1648-7, от 19.06.2020 №4-1822-19, от 24.06.2021 №4-1904-28, от 24.03.2023 №5-2143-8, от 23.06.2023 №5-2178-9), Прогнозным планом приватизации муниципального имущества Эвенкийского муниципального района на 2025 год и плановый период 2026-2027 годов, утвержденным Решением Эвенкийского районного Совета депутатов от 13.12.2024 №5-2345-16, с учетом отчета об оценке рыночной стоимости имуществаООО «ИнвестОценкаАудит» от 25.02.2025 №5504-НД/25, на основании протокола от 06.03.2025 №1 заседаниякомиссии по приватизации имущества муниципального образования Эвенкийский муниципальный район, утвержденного Прогнозным планом приватизации на 2025 год, **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Принять решение об условиях приватизации имущества муниципального образования Эвенкийский муниципальный район:

- помещение, кадастровый номер 88:03:0010119:86, местоположение: Красноярский край, Эвенкийский р-н, с. Ванавара, ул. 2-я Лесная, дом 20, кв. 2, площадь 67,2 м2, назначение: жилое, этаж № 1, кадастровая стоимость 329 799,46 рублей, балансовая и остаточная стоимость 537 423,94 рублей.

Способ приватизации имущества: продажа имущества на аукционе в электронной форме, открытым по составу участников и с открытой формой подачи предложения о цене имущества.

Начальная цена продажи – 563 000 (пятьсот шестьдесят три тысячи) рублей 00 копеек.

Размер задатка 10% от начальной цены – 56 300 (пятьдесят шесть тысяч триста) рублей 00 копеек;

Величина повышения начальной цены («шаг аукциона») 3% от начальной цены – 16 890 (шестнадцать тысяч восемьсот девяносто) рублей 00 копеек.

Условия оплаты имущества: оплата приобретаемого покупателем имущества муниципального образования Эвенкийский муниципальный район производится единовременно в срок, не превышающий 10 календарных дней со дня заключения договора купли-продажи имущества, по следующим реквизитам:

Получатель:Управление федерального казначейства по Красноярскому краю (Департамент земельно-имущественных отношений Администрации ЭМР), р/счет 03100643000000011900, ИНН 8801012884, КПП 880101001, Отделение Красноярск Банка России//УФК по Красноярскому краю г. Красноярск БИК 010407105 Кор.счет 40102810245370000011 код ОКТМО: 04650402, КБК 097 114 02053 05 0000 410 - доходы от реализации имущества, находящегося в собственности муниципальных районов (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в т.ч. казенных), в части реализации основных средств по указанному имуществу.

2. Департаменту земельно-имущественных отношений Администрации Эвенкийского муниципального района (Лыткин А.В.):

2.1. Организовать подготовку информационного сообщения о продаже вышеуказанного муниципального имущества Эвенкийского муниципального района, и разместить на официальном сайте Эвенкийского муниципального района https://evenkya.gosuslugi.ru, на официальном сайте Российской Федерации для размещения информации о проведении торгов https://torgi.gov.ru, в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» в течение десяти дней со дня подписания настоящего постановления.

2.2. Провести аукцион в электронной форме, открытый по составу участников и с открытой формой подачи предложений о цене имущества.

2.3. Организовать подготовку информационного сообщения об итогах приватизации муниципального имущества Эвенкийского муниципального района, указанного в п.1 данного постановления, и разместить на официальном сайте Эвенкийского муниципального района https://evenkya.gosuslugi.ru, на официальном сайте Российской Федерации для размещения информации о проведении торгов https://torgi.gov.ru, в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

3. Настоящее постановление вступает в силу с момента подписания.

4. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на Департамент земельно-имущественных отношений Администрации Эвенкийского муниципального района (Лыткин А.В.).

Глава

Эвенкийского муниципального района п/п А.Ю. Черкасов

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**Эвенкийского муниципального района**

**Красноярского края**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«23» 05 2025 п. Тура № 248-п

**О приватизации муниципального имущества**

В соответствии с Федеральным законом от 21.12.2001 № 178-ФЗ «О приватизации государственного и муниципального имущества», постановлением Правительства Российской Федерации от 27.08.2012 № 860 «Об организации и проведении продажи государственного или муниципального имущества в электронной форме», Положением о порядке управления и распоряжения муниципальным имуществом Эвенкийского муниципального района, утвержденным Решением Эвенкийского районного Совета депутатов ЭМР от 24.03.2023 № 5-2136-8 (с изменениями от 15.03.2024 №5-2280-12), Положением о порядке и условиях приватизации муниципального имущества Эвенкийского муниципального района, утвержденным Решением Эвенкийского районного Совета депутатов ЭМР от 23.06.2011 № 3-934-3 (с изменениями от 17.12.2013 №3-1249-17, от 11.12.2015 №3-1455-27, от 30.03.2018 №4-1648-7, от 19.06.2020 №4-1822-19, от 24.06.2021 №4-1904-28, от 24.03.2023 №5-2143-8, от 23.06.2023 №5-2178-9), Прогнозным планом приватизации муниципального имущества Эвенкийского муниципального района на 2025 год и плановый период 2026-2027 годов, утвержденным Решением Эвенкийского районного Совета депутатов от 13.12.2024 №5-2345-16, с учетом отчета об оценке рыночной стоимости имущества ООО «ИнвестОценкаАудит» от 25.02.2025 №5504-НД/25, на основании протокола от 06.03.2025 №1 заседания комиссии по приватизации имущества муниципального образования Эвенкийский муниципальный район, утвержденного Прогнозным планом приватизации на 2025 год, **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Принять решение об условиях приватизации имущества муниципального образования Эвенкийский муниципальный район:

- помещение, кадастровый номер 88:03:0010171:65, местоположение: Красноярский край, Эвенкийский р-н, с. Ванавара, ул. Метеоритная, д. 3, кв. 5, площадь 64,6 м2, назначение: жилое, этаж № 1, кадастровая стоимость 303103,2 рублей, балансовая и остаточная стоимость 529 205,78 рублей.

Способ приватизации имущества: продажа имущества на аукционе в электронной форме, открытым по составу участников и с открытой формой подачи предложения о цене имущества.

Начальная цена продажи – 345 000 (триста сорок пять тысяч) рублей 00 копеек.

Размер задатка 10% от начальной цены – 34 500 (тридцать четыре тысячи пятьсот) рублей 00 копеек;

Величина повышения начальной цены («шаг аукциона») 3% от начальной цены – 10 350 (десять тысяч триста пятьдесят) рублей 00 копеек.

Условия оплаты имущества: оплата приобретаемого покупателем имущества муниципального образования Эвенкийский муниципальный район производится единовременно в срок, не превышающий 10 календарных дней со дня заключения договора купли-продажи имущества, по следующим реквизитам:

Получатель:Управление федерального казначейства по Красноярскому краю (Департамент земельно-имущественных отношений Администрации ЭМР), р/счет 03100643000000011900, ИНН 8801012884, КПП 880101001, Отделение Красноярск Банка России//УФК по Красноярскому краю г. Красноярск БИК 010407105 Кор.счет 40102810245370000011 код ОКТМО: 04650402, КБК 097 114 02053 05 0000 410 - доходы от реализации имущества, находящегося в собственности муниципальных районов (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в т.ч. казенных), в части реализации основных средств по указанному имуществу.

2. Департаменту земельно-имущественных отношений Администрации Эвенкийского муниципального района (Лыткин А.В.):

2.1. Организовать подготовку информационного сообщения о продаже вышеуказанного муниципального имущества Эвенкийского муниципального района, и разместить на официальном сайте Эвенкийского муниципального района https://evenkya.gosuslugi.ru, на официальном сайте Российской Федерации для размещения информации о проведении торгов https://torgi.gov.ru, в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» в течение десяти дней со дня подписания настоящего постановления.

2.2. Провести аукцион в электронной форме, открытый по составу участников и с открытой формой подачи предложений о цене имущества.

2.3. Организовать подготовку информационного сообщения об итогах приватизации муниципального имущества Эвенкийского муниципального района, указанного в п.1 данного постановления, и разместить на официальном сайте Эвенкийского муниципального района https://evenkya.gosuslugi.ru, на официальном сайте Российской Федерации для размещения информации о проведении торгов https://torgi.gov.ru, в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

3. Настоящее постановление вступает в силу с момента подписания.

4. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на Департамент земельно-имущественных отношений Администрации Эвенкийского муниципального района (Лыткин А.В.).

Глава

Эвенкийского муниципального района п/п А.Ю. Черкасов

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**Эвенкийского муниципального района**

**Красноярского края**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«23» 05 2025 п. Тура № 249-п

**О приватизации муниципального имущества**

В соответствии с Федеральным законом от 21.12.2001 № 178-ФЗ «О приватизации государственного и муниципального имущества», постановлением Правительства Российской Федерации от 27.08.2012 № 860 «Об организации и проведении продажи государственного или муниципального имущества в электронной форме», Положением о порядке управления и распоряжения муниципальным имуществом Эвенкийского муниципального района, утвержденным Решением Эвенкийского районного Совета депутатов ЭМР от 24.03.2023 № 5-2136-8 (с изменениями от 15.03.2024 №5-2280-12), Положением о порядке и условиях приватизации муниципального имущества Эвенкийского муниципального района, утвержденным Решением Эвенкийского районного Совета депутатов ЭМР от 23.06.2011 № 3-934-3 (с изменениями от 17.12.2013 №3-1249-17, от 11.12.2015 № 3-1455-27, от 30.03.2018 № 4-1648-7, от 19.06.2020 № 4-1822-19, от 24.06.2021 № 4-1904-28, от 24.03.2023 № 5-2143-8, от 23.06.2023 № 5-2178-9), Прогнозным планом приватизации муниципального имущества Эвенкийского муниципального района на 2025 год и плановый период 2026-2027 годов, утвержденным Решением Эвенкийского районного Совета депутатов от 13.12.2024 № 5-2345-16, с учетом отчета об оценке рыночной стоимости имущества ООО «ИнвестОценкаАудит» от 25.02.2025 № 5504-НД/25, на основании протокола от 06.03.2025 №1 заседания комиссии по приватизации имущества муниципального образования Эвенкийский муниципальный район, утвержденного Прогнозным планом приватизации на 2025 год, **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Принять решение об условиях приватизации имущества муниципального образования Эвенкийский муниципальный район:

- помещение, кадастровый номер 88:03:0010133:74, местоположение: Красноярский край, Эвенкийский район, с. Ванавара, ул. Метеоритная, д.10, кв. 1, площадь 29,7 м2, назначение: жилое, этаж № 1, кадастровая стоимость 269 094,47 рублей, балансовая и остаточная стоимость 221 270,94 рублей.

Способ приватизации имущества: продажа имущества на аукционе в электронной форме, открытым по составу участников и с открытой формой подачи предложения о цене имущества.

Начальная цена продажи – 292 000 (двести девяносто две тысячи) рублей 00 копеек.

Размер задатка 10% от начальной цены – 29 200 (двадцать девять тысяч двести) рублей 00 копеек;

Величина повышения начальной цены («шаг аукциона») 3% от начальной цены – 8 760 (восемь тысяч семьсот шестьдесят) рублей 00 копеек.

Условия оплаты имущества: оплата приобретаемого покупателем имущества муниципального образования Эвенкийский муниципальный район производится единовременно в срок, не превышающий 10 календарных дней со дня заключения договора купли-продажи имущества, по следующим реквизитам:

Получатель: Управление федерального казначейства по Красноярскому краю (Департамент земельно-имущественных отношений Администрации ЭМР), р/счет 03100643000000011900, ИНН 8801012884, КПП 880101001, Отделение Красноярск Банка России//УФК по Красноярскому краю г. Красноярск БИК 010407105 Кор.счет 40102810245370000011 код ОКТМО: 04650402, КБК 097 114 02053 05 0000 410 - доходы от реализации имущества, находящегося в собственности муниципальных районов (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в т.ч. казенных), в части реализации основных средств по указанному имуществу.

2. Департаменту земельно-имущественных отношений Администрации Эвенкийского муниципального района (Лыткин А.В.):

2.1. Организовать подготовку информационного сообщения о продаже вышеуказанного муниципального имущества Эвенкийского муниципального района, и разместить на официальном сайте Эвенкийского муниципального района https://evenkya.gosuslugi.ru, на официальном сайте Российской Федерации для размещения информации о проведении торгов https://torgi.gov.ru, в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» в течение десяти дней со дня подписания настоящего постановления.

2.2. Провести аукцион в электронной форме, открытый по составу участников и с открытой формой подачи предложений о цене имущества.

2.3. Организовать подготовку информационного сообщения об итогах приватизации муниципального имущества Эвенкийского муниципального района, указанного в п.1 данного постановления, и разместить на официальном сайте Эвенкийского муниципального района https://evenkya.gosuslugi.ru, на официальном сайте Российской Федерации для размещения информации о проведении торгов https://torgi.gov.ru, в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

3. Настоящее постановление вступает в силу с момента подписания.

4. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на Департамент земельно-имущественных отношений Администрации Эвенкийского муниципального района (Лыткин А.В.).

Глава

Эвенкийского муниципального района п/п А.Ю. Черкасов

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**Эвенкийского муниципального района**

**Красноярского края**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«23» 05 2025 п. Тура № 250-п

**О приватизации муниципального имущества**

В соответствии с Федеральным законом от 21.12.2001 № 178-ФЗ «О приватизации государственного и муниципального имущества», постановлением Правительства Российской Федерации от 27.08.2012 № 860 «Об организации и проведении продажи государственного или муниципального имущества в электронной форме», Положением о порядке управления и распоряжения муниципальным имуществом Эвенкийского муниципального района, утвержденным Решением Эвенкийского районного Совета депутатов ЭМР от 24.03.2023 № 5-2136-8 (с изменениями от 15.03.2024 № 5-2280-12), Положением о порядке и условиях приватизации муниципального имущества Эвенкийского муниципального района, утвержденным Решением Эвенкийского районного Совета депутатов ЭМР от 23.06.2011 № 3-934-3 (с изменениями от 17.12.2013 № 3-1249-17, от 11.12.2015 № 3-1455-27, от 30.03.2018 № 4-1648-7, от 19.06.2020 № 4-1822-19, от 24.06.2021 № 4-1904-28, от 24.03.2023 № 5-2143-8, от 23.06.2023 № 5-2178-9), Прогнозным планом приватизации муниципального имущества Эвенкийского муниципального района на 2025 год и плановый период 2026-2027 годов, утвержденным Решением Эвенкийского районного Совета депутатов от 13.12.2024 № 5-2345-16, с учетом отчета об оценке рыночной стоимости имущества ООО «ИнвестОценкаАудит» от 25.02.2025 № 5504-НД/25, на основании протокола от 06.03.2025 № 1 заседания комиссии по приватизации имущества муниципального образования Эвенкийский муниципальный район, утвержденного Прогнозным планом приватизации на 2025 год, **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Принять решение об условиях приватизации имущества муниципального образования Эвенкийский муниципальный район:

- помещение, кадастровый номер 88:03:0010162:82, местоположение: Красноярский край, Эвенкийский район, с. Ванавара, ул. Кулика, д.4, кв.4, площадь 48,2 м2, назначение: жилое, этаж № 1, кадастровая стоимость 327 534,42 рублей, балансовая и остаточная стоимость 194 891,88 рублей.

Способ приватизации имущества: продажа имущества на аукционе в электронной форме, открытым по составу участников и с открытой формой подачи предложения о цене имущества.

Начальная цена продажи – 208 000 (двести восемь тысяч) рублей 00 копеек.

Размер задатка 10% от начальной цены – 20 800 (двадцать тысяч восемьсот) рублей 00 копеек;

Величина повышения начальной цены («шаг аукциона») 3% от начальной цены – 6 240 (шесть тысяч двести сорок) рублей 00 копеек.

Условия оплаты имущества: оплата приобретаемого покупателем имущества муниципального образования Эвенкийский муниципальный район производится единовременно в срок, не превышающий 10 календарных дней со дня заключения договора купли-продажи имущества, по следующим реквизитам:

Получатель:Управление федерального казначейства по Красноярскому краю (Департамент земельно-имущественных отношений Администрации ЭМР), р/счет 03100643000000011900, ИНН 8801012884, КПП 880101001, Отделение Красноярск Банка России//УФК по Красноярскому краю г. Красноярск БИК 010407105 Кор.счет 40102810245370000011 код ОКТМО: 04650402, КБК 097 114 02053 05 0000 410 - доходы от реализации имущества, находящегося в собственности муниципальных районов (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в т.ч. казенных), в части реализации основных средств по указанному имуществу.

2. Департаменту земельно-имущественных отношений Администрации Эвенкийского муниципального района (Лыткин А.В.):

2.1. Организовать подготовку информационного сообщения о продаже вышеуказанного муниципального имущества Эвенкийского муниципального района, и разместить на официальном сайте Эвенкийского муниципального района https://evenkya.gosuslugi.ru, на официальном сайте Российской Федерации для размещения информации о проведении торгов https://torgi.gov.ru, в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» в течение десяти дней со дня подписания настоящего постановления.

2.2. Провести аукцион в электронной форме, открытый по составу участников и с открытой формой подачи предложений о цене имущества.

2.3. Организовать подготовку информационного сообщения об итогах приватизации муниципального имущества Эвенкийского муниципального района, указанного в п.1 данного постановления, и разместить на официальном сайте Эвенкийского муниципального района https://evenkya.gosuslugi.ru, на официальном сайте Российской Федерации для размещения информации о проведении торгов https://torgi.gov.ru, в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

3. Настоящее постановление вступает в силу с момента подписания.

4. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на Департамент земельно-имущественных отношений Администрации Эвенкийского муниципального района (Лыткин А.В.).

Глава

Эвенкийского муниципального района п/п А.Ю. Черкасов

### АДМИНИСТРАЦИЯ

## Эвенкийского муниципального района

**Красноярского края**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«23» 05 2025 п. Тура № 251-п

**О признании молодых семей участниками подпрограммы2 «Обеспечение жильем молодых семей Эвенкийского муниципального района» муниципальной программы Эвенкийского муниципального района «Улучшение жилищных условий жителей Эвенкийского муниципального района» на 2024-2027 годы» на 2026 год**

В целях реализации государственной программы Красноярского края «Создание условий для обеспечения доступным и комфортным жильем граждан», утвержденной постановлением Правительства Красноярского края от 30.09.2013 № 514-п; подпункта 2.9. Правил предоставления молодым семьям социальных выплат на приобретение (строительство) жилья, являющихся приложением к Порядку предоставления и распределения субсидий бюджетам муниципальных образований Красноярского края на предоставление социальных выплат молодым семьям на приобретение (строительство) жилья, утвержденному Постановлением Правительства Красноярского края от 31.12.2019 N 812-п и муниципальной программы Эвенкийского муниципального района «Улучшение жилищных условий жителей Эвенкийского муниципального района» на 2024-2027 годы, утвержденной постановлением Администрации Эвенкийского муниципального района от 29.11.2023 № 649-п, на основании подпункта «е» пункта 3.3.3. Административного регламента предоставления управлением экономики Администрации Эвенкийского муниципального района муниципальной услуги **«**Признание молодых семей участниками подпрограммы «Обеспечение жильем молодых семей Эвенкийского муниципального района», в рамках муниципальной программы Эвенкийского муниципального района «Улучшение жилищных условий жителей Эвенкийского муниципального района» утвержденного постановлением Администрации Эвенкийского муниципального района от 30.12.2022 № 700-п, **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Управлению экономики Администрации Эвенкийского муниципального района (Т.К. Буроякова) признать участниками подпрограммы 2 «Обеспечение жильем молодых семей Эвенкийского муниципального района» муниципальной программы Эвенкийского муниципального района «Улучшение жилищных условий жителей Эвенкийского муниципального района» на 2024-2027 годы (далее по тексту подпрограмма) – на 2026 год следующих граждан:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Ф.И.О. | Дата постановки на учет |
| 1 | Топоченок Анжелика Николаевна  Топоченок Денис Викторович- сын  Топоченок Лео Викторович- -сын | 06.12.2023 |
| 2 | Косогова Анжелика Александровна  Косогова Анастасия Дмитриевна- дочь  Косогов Даниил Дмитриевич- сын | 24.02.2025 |
| 3 | Топоченок Алина Александровна  Топоченок Назар Александрович- сын  Сорока Кирилл Сергеевич- сын | 20.03.2025 |

1. Признать участников подпрограммы на 2026 год имеющими достаточные доходы или иные денежные средства в соответствии с Законом Красноярского края от 06.10.2011 №13-6224 «Об отдельных вопросах правового регулирования предоставления молодым семьям социальных выплат на приобретение (строительство) жилья».

3. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на Управление экономики Администрации Эвенкийского муниципального района (Т.К. Буроякова).

4. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района»и подлежит размещению на официальном сайте Эвенкийского муниципального района в информационно-телекоммуникационной сети Интернет по адресу: <https://evenkya.gosuslugi.ru>.

Глава

Эвенкийского муниципального района п/п А.Ю. Черкасов

### АДМИНИСТРАЦИЯ

## Эвенкийского муниципального района

**Красноярского края**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«23» 05 2025 п. Тура № 252-п

**Об установлении норматива стоимости одного квадратного метра общей площади жилого помещения для расчета размера социальной выплаты для улучшения жилищных условий молодых семей участников подпрограммы 2 «Обеспечение жильем молодых семей Эвенкийского муниципального района» в рамках программы Эвенкийского муниципального района «Улучшение жилищных условий жителей Эвенкийского муниципального района»на 2025год**

В целях реализации пункта 13 Правил предоставления молодым семьям социальных выплат на приобретение жилья и их использования утвержденных Постановлением Правительства Российской Федерации от 17.12.2010 № 1050 «О реализации отдельных мероприятий государственной программы Российской Федерации «Обеспечение доступным и комфортным жильем и коммунальными услугами граждан Российской Федерации», и муниципальной программы Эвенкийского муниципального района «Улучшение жилищных условий жителей Эвенкийского муниципального района» на 2024-2027 годы, утвержденной постановлением Администрации Эвенкийского муниципального района от 29.11.2023 №649-п, **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Утвердить норматив стоимости одного квадратного метра общей площади жилого помещения, для расчета размера социальной выплаты для улучшения жилищных условий молодых семей участников подпрограммы 2 «Обеспечение жильем молодых семей Эвенкийского муниципального района» в рамках программы Эвенкийского муниципального района «Улучшение жилищных условий жителей Эвенкийского муниципального района» на 2025 год в размере 31481 (тридцать одна тысяча четыреста восемь один) рубль.
2. Управлению экономики Администрации Эвенкийского муниципального района (Т.К. Буроякова) при расчете размера социальных выплат молодым семьям руководствоваться вышеуказанным нормативом.
3. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

4. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и подлежит размещению в сети Интернет на официальном сайте Эвенкийского муниципального района (https://evenkya.gosuslugi.ru).

Глава

Эвенкийского муниципального района п/п А.Ю. Черкасов

### АДМИНИСТРАЦИЯ

## Эвенкийского муниципального района

**Красноярского края**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«23» 05 2025 п. Тура № 253-п

О внесении изменений в постановление Администрации Эвенкийского муниципального района Красноярского края от 20.02.2020 №80-п «Об утверждении Положения о закупке товаров, работ, услуг для нужд муниципального бюджетного учреждения «Центр телекоммуникаций и связи» Эвенкийского муниципального района Красноярского края»

В соответствии с пунктом 6 части 3 статьи 2 Федерального [закона](consultantplus://offline/ref=8D8431DE389B0B8EA6CDD7B0F964B3798C4C649BB9871FF61B3CCC5751C2C94121C7BAQCQEJ) от 18.07.2011 № 223-ФЗ «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц», статьей 15 Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд», **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести изменения в постановление Администрации Эвенкийского муниципального района Красноярского края от 20.02.2020 №80-п «Об утверждении [Положени](#P38)я о закупке товаров, работ, услуг для нужд муниципального бюджетного учреждения «Центр телекоммуникаций и связи» Эвенкийского муниципального района Красноярского края» (с изменениями от 21.12.2022 № 652-п, от 23.05.2024 № 261-п, от 29.11.2024 № 592-п) изложив приложение к постановлению в новой редакции согласно приложению к настоящему постановлению.

2. Муниципальному бюджетному учреждению «Центр телекоммуникаций и связи» Эвенкийского муниципального района Красноярского края разместить настоящее постановление вместе с прилагаемым Положением о закупке товаров, работ, услуг для нужд муниципального бюджетного учреждения «Центр телекоммуникаций и связи» Эвенкийского муниципального района Красноярского края в единой информационной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд не позднее чем в течение пятнадцати дней со дня утверждения.

3. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на заместителя Главы Эвенкийского муниципального района по экономике и финансам Е.В. Загорец.

4. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и подлежит применению с 31.12.2025.

Глава

Эвенкийского муниципального района п/п А.Ю. Черкасов

приложение

к постановлению

Администрации ЭМР

от «20» 02 2022№ 80-п

(в редакции постановления

от «23» 05 2025 № 253-п

ПОЛОЖЕНИЕ

**о закупке товаров, работ, услуг для нужд муниципального бюджетного учреждения «Центр телекоммуникаций и связи» Эвенкийского муниципального района Красноярского края**

**ОГЛАВЛЕНИЕ**

Раздел 1. Общие положения

1.1. Общие положения

Раздел 2. Порядок подготовки и осуществления закупок

2.1. Планирование закупок

2.2. Комиссия по осуществлению закупок

2.3. Специализированная организация, специалист

2.4. Определение и обоснование начальной (максимальной) цены договора, цены договора, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, цены единицы товара, работы, услуги, формулы цены, устанавливающей правила расчета сумм, подлежащих уплате заказчиком поставщику (подрядчику, исполнителю) в ходе исполнения договора, максимального значения цены договора

2.5. Извещение об осуществлении закупки и документация о закупке

2.6. Формирование и описание предмета закупки

2.7. Участие в закупках

2.8. Требования к участникам закупки

2.9. Обеспечение заявок на участие в закупках

2.10. Критерии и порядок оценки заявок на участие в закупке, окончательных предложений

2.11. Предоставление национального режима при осуществлении закупок

2.12. Отмена закупки

2.13. Информационное обеспечение закупки

Раздел 3. Способы закупок, порядок и условия их применения

3.1. Способы закупок

3.2. Закупка у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя)

3.3. Конкурс в электронной форме

3.4. Аукцион в электронной форме

3.5. Запрос котировок в электронной форме

3.6. Запрос предложений в электронной форме

3.7. Порядок проведения переторжки

Раздел 4. Порядок заключения и исполнения договоров

4.1. Порядок заключения договора

4.2. Обеспечение исполнения договора

4.3. Порядок исполнения договоров

4.4. Порядок изменения договоров

4.5. Порядок расторжения договоров

4.6. Отчетность о заключенных договорах

4.7. Реестр договоров

Раздел 5. Иные связанные с обеспечением закупки положения

5.1. Особенности участия субъектов малого и среднего предпринимательства в закупках

**Раздел 1. Общие положения**

**1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ**

1.1. Предмет, область применения, цели и принципы регулирования

1.1.1. Положение о закупке товаров, работ, услуг (далее – Положение) является документом, который регламентирует закупочную деятельность заказчика, в том числе содержит требования к закупке товаров, работ, услуг (далее – закупка), определяет порядок подготовки и проведения способов закупок, условия их применения, порядок заключения и исполнения договоров, а так же иные связанные с обеспечением закупок положения.

1.1.2. Положение разработано в соответствии с Федеральным законом «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц» от 18 июля 2011г. № 223-ФЗ (далее – Закон № 223-ФЗ).

1.1.3. Положение не распространяется на закупки в случаях, указанных в части 4 статьи 1 Закона № 223-ФЗ.

1.1.4. Положение распространяется на все процессы, связанные с приобретением товаров, выполнением работ и оказанием услуг для нужд заказчика, в случаях, указанных в пункте 4 части 2 статьи 1 Закона № 223-ФЗ.

1.1.5. В случаях закупки товаров, работ, услуг, стоимостью равной или превышающей размер крупной сделки, согласование закупки осуществляется в соответствии с законодательством Российской Федерации.

1.2. Термины, определения и сокращения

заказчик – муниципальное бюджетное учреждение «Центр телекоммуникаций и связи» Эвенкийского муниципального района Красноярского края;

закупка – совокупность действий, осуществляемых заказчиком в установленном настоящим Положением порядке, направленных на обеспечение нужд заказчика. Закупка начинается с определения поставщика (подрядчика, исполнителя) и завершается исполнением обязательств сторонами договора;

комиссия по осуществлению закупок (далее также – комиссия) - коллегиальный орган, создающийся решением заказчика для определения поставщиков (подрядчиков, исполнителей) по результатам проведения конкурентных закупок;

лот – часть закупаемой продукции, явно обособленная в документации о закупке, на которую в рамках проведения процедуры допускается подача отдельной заявки и заключение отдельного договора;

начальная (максимальная) цена договора – предельно допустимая цена договора, определяемая заказчиком в документации (извещении) о закупке;

определение поставщика (подрядчика, исполнителя) – совокупность действий, которые осуществляются заказчиками в порядке, установленном Положением, начиная с размещения извещения об осуществлении конкурентной закупки, либо в установленных Законом № 223-ФЗ случаях с направления приглашения принять участие закупке и завершаются заключением договора;

победитель – участник закупки, который сделал лучшее предложение в соответствии с условиями закупки;

предмет закупки – конкретные товары, работы или услуги, которые предполагается поставить (выполнить, оказать) заказчику на условиях, определённых в документации (извещении) о закупке;

эксперт - лицо, обладающее в соответствующих областях специальными знаниями, достаточными для проведения рассмотрения или оценки заявок по каким-либо отдельным критериям;

этап – ограниченная каким-либо событием (истечением заранее определённого срока, завершением заранее отведённого числа попыток, подачей какого-либо документа и т.д.) процедура конкурса или иного способа закупки, по результатам которой принимается какое-либо решение в отношении всех её участников (допустить на следующий этап, выбрать наилучшего и т.п.);

единая информационная система в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд - совокупность указанной в ч. 3 ст. 4 Федерального закона от 05.04.2013 № 44-ФЗ информации, которая содержится в базах данных, информационных технологий и технических средств, обеспечивающих формирование, обработку, хранение этой информации, а также ее предоставление с использованием официального сайта ЕИС в сети Интернет (<http://www.zakupki.gov.ru>);

закупка у единственного поставщика - процедура закупки, при которой договор, контракт на поставку товаров (выполнение работ, оказание услуг) заключается без проведения конкурентных процедур;

конфликт интересов - ситуация, при которой личная заинтересованность (прямая или косвенная) лица, замещающего должность, которая предусматривает обязанность принимать меры по предотвращению и урегулированию конфликта интересов, влияет или может повлиять на надлежащее, объективное и беспристрастное исполнение им должностных (служебных) обязанностей (осуществление полномочий);

личная заинтересованность - возможность получения доходов в виде денег, иного имущества (в том числе имущественных прав, услуг имущественного характера), результатов выполненных работ или каких-либо выгод (преимуществ) лицом и (или) состоящими с ним в близком родстве или свойстве лицами (родителями, супругами, детьми, братьями, сестрами, а также братьями, сестрами, родителями, детьми супругов и супругами детей), гражданами либо организациями, с которыми лицо и (или) лица, состоящие с ним в близком родстве или свойстве, связаны имущественными, корпоративными или иными близкими отношениями.

**Раздел 2. Порядок подготовки и осуществления закупок**

**2.1. ПЛАНИРОВАНИЕ ЗАКУПОК**

2.1.1. Заказчик размещает в единой информационной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд (далее - единая информационная система), на официальном сайте единой информационной системы в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (далее - официальный сайт или ЕИС) план закупки товаров, работ, услуг (далее - план закупки) на срок не менее чем один год и план закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств на период от пяти до семи лет.

2.1.2. Подготовка и утверждение плана закупки, плана закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств осуществляется не позднее 31 декабря текущего календарного года.

2.1.3. В план закупки, план закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств включается информация о закупках, за исключением закупок, сведения о которых составляют государственную тайну, закупок, осуществляемых в рамках выполнения государственного оборонного заказа в целях обеспечения обороны и безопасности Российской Федерации в части заказов на создание, модернизацию, поставки, ремонт, сервисное обслуживание и утилизацию вооружения, военной и специальной техники, на разработку, производство и поставки космической техники и объектов космической инфраструктуры, а также закупок, потребность в которых возникла вследствие аварии, иных чрезвычайных ситуаций природного или техногенного характера, непреодолимой силы, при необходимости срочного медицинского вмешательства, а также для предотвращения угрозы возникновения указанных ситуаций.

Заказчик вправе не включать в план закупки, план закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств информацию о закупках у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) товаров, работ, услуг, стоимость которых не превышает размеры, установленные пунктом 2.13.7 настоящего Положения.

Информация о закупках, проводимых в случаях, определенных Правительством Российской Федерации в соответствии с частью 16 статьи 4 Закона № 223-ФЗ, включается в план закупки, план закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств. При этом информация о таких закупках не размещается на официальном сайте. Если все закупки, включенные в план закупки, проводятся в случаях, определенных Правительством Российской Федерации в соответствии с частью 16 статьи 4 Закона № 223-ФЗ, такой план закупки не размещается на официальном сайте.

2.1.4. Размещение в единой информационной системе плана закупки, плана закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств, информации о внесении в них изменений осуществляется в течение 10 дней с даты утверждения плана закупки, плана закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств или внесения в них изменений.

Размещение плана закупки, плана закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств в единой информационной системе осуществляется не позднее 31 декабря текущего календарного года.

2.1.5. Порядок формирования плана закупки, плана закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств, порядок и сроки размещения в единой информационной системе, на официальном сайте таких планов, требования к форме таких планов, особенности включения в такие планы закупок, предусмотренных частью 15 статьи 4 Закона № 223-ФЗ, устанавливаются Правительством Российской Федерации.

2.1.6. Внесение изменений в план закупки, план закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств осуществляется в случаях:

1) изменения потребности в товарах, работах, услугах, в том числе сроков их приобретения, способа закупки, срока исполнения договора, возникновения потребности в дополнительных товарах, работах, услугах, прекращения потребности в запланированных к приобретению товарах, работах, услугах;

2) изменения более чем на 10 процентов стоимости планируемых к приобретению товаров, работ, услуг, выявленного в результате подготовки к процедуре проведения конкретной закупки, вследствие чего невозможно осуществление закупки в соответствии с планируемым объемом денежных средств, предусмотренным планом закупки, планом закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств;

3) повторного осуществления конкурентной закупки в случае признания конкурентной закупки несостоявшейся;

4) осуществления закупки у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) в случае признания конкурентной закупки несостоявшейся;

5) исполнения предписания либо иного акта контрольного органа или решения суда, для исполнения которых необходимо внесение изменений в план закупки, план закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств;

6) исправления ошибки, допущенной при формировании и (или) размещении в единой информационной системе плана закупки, плана закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств.

2.1.7. Внесение изменений в план закупки, план закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств в отношении конкретной конкурентной закупки осуществляется в срок не позднее размещения в единой информационной системе извещения об осуществлении такой закупки, документации о такой закупке или вносимых в них изменений.

Внесение изменений в план закупки, план закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств в отношении конкретной закупки у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) осуществляется в срок не позднее заключения договора по результатам такой закупки.

2.1.8. Внесение изменений в план закупки, план закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств в отношении закупок, по которым в единой информационной системе размещено извещение об осуществлении закупки, не осуществляется, кроме случая исполнения предписания либо иного акта контрольного органа или решения суда, для исполнения которых необходимо внесение изменений в план закупки, план закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств.

2.1.9. Закупки осуществляются только на основании утвержденного и размещенного в единой информационной системе плана закупки, за исключением случаев, предусмотренных пунктом 2.1.3 настоящего Положения.

**2.2. КОМИССИЯ ПО ОСУЩЕСТВЛЕНИЮ ЗАКУПОК**

2.2.1. Для определения поставщика (подрядчика, исполнителя) по результатам проведения конкурентных закупок заказчик создает комиссию по осуществлению закупок (далее - комиссия).

2.2.2. Решение о создании комиссии принимается заказчиком до размещения в единой информационной системе извещения об осуществлении закупки, документации о закупке. При этом заказчик утверждает состав комиссии, назначает председателя комиссии, определяет цели и задачи комиссии, устанавливает порядок работы комиссии, права, обязанности и ответственность членов комиссии, а также решает иные вопросы, касающиеся деятельности комиссии.

2.2.3. Число членов комиссии должно быть не менее трех человек.

2.2.4. Заказчик включает в состав комиссии не менее одного лица, прошедшего профессиональную переподготовку или повышение квалификации в сфере закупок.

2.2.5. Членами комиссии не могут быть:

1) физические лица, имеющие личную заинтересованность в результатах закупки;

2) физические лица, являющиеся участниками (акционерами) организаций, подавших заявки на участие в закупке, членами их органов управления, кредиторами участников закупки;

3) должностные лица, непосредственно осуществляющие контроль за соблюдением требований Закона № 223-ФЗ в соответствии со статьей 6 Закона № 223-ФЗ и ведомственный контроль закупочной деятельности в соответствии со статьей 6.1 Закона № 223-ФЗ.

Член комиссии обязан незамедлительно сообщить заказчику о возникновении обстоятельств, предусмотренных настоящим пунктом. В случае выявления в составе комиссии лиц, указанных в настоящем пункте, заказчик обязан незамедлительно заменить их другими лицами, соответствующими требованиям, предусмотренным настоящим Положением.

Руководитель заказчика, член комиссии обязаны при осуществлении закупок принимать меры по предотвращению и урегулированию конфликта интересов в соответствии с Законом № 273-ФЗ.

2.2.6. Решение об изменении состава комиссии принимается заказчиком.

2.2.7. Комиссия правомочна осуществлять свои функции, если на заседании комиссии присутствует не менее половины общего числа ее членов. Члены комиссии должны быть своевременно уведомлены председателем комиссии о месте, дате и времени проведения заседания комиссии.

Члены комиссии могут участвовать в заседании комиссии с использованием систем видео-конференц-связи при наличии технической возможности с соблюдением требований законодательства Российской Федерации о защите государственной тайны.

2.2.8. Решения комиссии принимаются простым большинством голосов от числа присутствующих на заседании комиссии членов комиссии. Каждый член комиссии имеет один голос. Члены комиссии не вправе воздержаться от голосования. При равенстве голосов членов комиссии решающим является голос председателя комиссии.

Делегирование членами комиссии своих полномочий иным лицам не допускается.

Решения комиссии оформляются протоколами, составляемыми в ходе осуществления закупок и по итогам закупок.

**2.3.** **СПЕЦИАЛИЗИРОВАННАЯ ОРГАНИЗАЦИЯ, СПЕЦИАЛИСТ**

2.3.1. Заказчик вправе привлечь на основе гражданско-правового договора юридическое лицо (далее - специализированная организация), физическое лицо, в том числе индивидуального предпринимателя (далее - специалист) для организации закупок (для разработки документации о закупке, размещения в единой информационной системе документов и информации о закупке и выполнения иных связанных с осуществлением закупок функций). При этом определение и обоснование начальной (максимальной) цены договора, начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, либо формулы цены и максимального значения цены договора, либо цены единицы товара, работы, услуги и максимального значения цены договора, предмета и других существенных условий договора, утверждение документации о закупке и заключение договора осуществляются заказчиком.

2.3.2. Выбор специализированной организации, специалиста осуществляется заказчиком по результатам закупки, осуществляемой в порядке, предусмотренном настоящим Положением.

2.3.3. Специализированная организация, специалист не могут участвовать в закупках, в отношении которых они осуществляют свои функции.

2.3.4. Специализированная организация, специалист осуществляют свои функции от имени заказчика, при этом права и обязанности возникают у заказчика.

2.3.5. Заказчик и специализированная организация, специалист несут солидарную ответственность за вред, причиненный участникам закупок в результате незаконных действий (бездействия) специализированной организации, специалиста совершенных в пределах полномочий, переданных им заказчиком в соответствии с заключенным договором и связанных с осуществлением закупок.

**2.4. ОПРЕДЕЛЕНИЕ И ОБОСНОВАНИЕ НАЧАЛЬНОЙ (МАКСИМАЛЬНОЙ) ЦЕНЫ ДОГОВОРА, ЦЕНЫ ДОГОВОРА, ЗАКЛЮЧАЕМОГО С ЕДИНСТВЕННЫМ ПОСТАВЩИКОМ (ПОДРЯДЧИКОМ, ИСПОЛНИТЕЛЕМ), НАЧАЛЬНОЙ (МАКСИМАЛЬНОЙ) ЦЕНЫ ЕДИНИЦЫ ТОВАРА, РАБОТЫ, УСЛУГИ, ЦЕНЫ ЕДИНИЦЫ ТОВАРА, РАБОТЫ, УСЛУГИ, ФОРМУЛЫ ЦЕНЫ, УСТАНАВЛИВАЮЩЕЙ ПРАВИЛА РАСЧЕТА СУММ, ПОДЛЕЖАЩИХ УПЛАТЕ ЗАКАЗЧИКОМ ПОСТАВЩИКУ (ПОДРЯДЧИКУ, ИСПОЛНИТЕЛЮ) В ХОДЕ ИСПОЛНЕНИЯ ДОГОВОРА, МАКСИМАЛЬНОГО ЗНАЧЕНИЯ ЦЕНЫ ДОГОВОРА**

2.4.1. Заказчик должен определить и обосновать:

1) начальную (максимальную) цену договора в случае осуществления конкурентной закупки и установления в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке начальной (максимальной) цены договора;

2) начальную (максимальную) цену единицы товара, работы, услуги в случае осуществления конкурентной закупки и установления в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке начальной (максимальной) цены договора;

3) формулу цены в случае осуществления конкурентной закупки и установления в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке формулы цены и максимального значения цены договора;

4) максимальное значение цены договора в случае осуществления конкурентной закупки и установления в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке формулы цены и максимального значения цены договора;

5) цену единицы товара, работы, услуги в случае осуществления конкурентной закупки и установления в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке цены единицы товара, работы, услуги и максимального значения цены договора;

6) максимальное значение цены договора в случае осуществления конкурентной закупки и установления в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке цены единицы товара, работы, услуги и максимального значения цены договора;

7) цену договора, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем);

8) цену единицы товара, работы, услуги в случае осуществления закупки у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя).

2.4.2. Начальная (максимальная) цена договора, цена договора, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), начальная (максимальная) цена единицы товара, работы, услуги, цена единицы товара, работы, услуги обосновываются заказчиком посредством применения одного или нескольких из следующих методов:

1) метод сопоставимых рыночных цен (анализа рынка);

2) тарифный метод;

3) проектно-сметный метод;

4) затратный метод;

5) иные методы.

2.4.3. Метод сопоставимых рыночных цен (анализа рынка) подлежит применению во всех случаях, за исключением случаев, когда подлежат применению другие методы.

Метод сопоставимых рыночных цен (анализа рынка) заключается в расчете начальной (максимальной) цены договора, цены договора, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, цены единицы товара, работы, услуги на основании информации о рыночных ценах планируемых к приобретению идентичных товаров, работ, услуг или при их отсутствии однородных товаров, работ, услуг. При этом используется общедоступная информация о ценах товаров, работ, услуг либо информация о ценах товаров, работ, услуг, полученная от поставщиков, подрядчиков, исполнителей.

Идентичными товарами, работами, услугами признаются товары, работы, услуги, имеющие одинаковые характерные для них основные признаки. При определении идентичности товаров незначительные различия во внешнем виде таких товаров могут не учитываться. При определении идентичности работ, услуг учитываются характеристики подрядчика, исполнителя, их деловая репутация на рынке.

Однородными товарами признаются товары, которые, не являясь идентичными, имеют сходные характеристики и состоят из схожих компонентов, что позволяет им выполнять одни и те же функции и (или) быть коммерчески взаимозаменяемыми. При определении однородности товаров учитываются их качество, репутация на рынке, страна происхождения.

Однородными работами, услугами признаются работы, услуги, которые, не являясь идентичными, имеют сходные характеристики, что позволяет им быть коммерчески и (или) функционально взаимозаменяемыми. При определении однородности работ, услуг учитываются их качество, репутация на рынке, а также вид работ, услуг, их объем, уникальность и коммерческая взаимозаменяемость.

Заказчик может привести полученные цены товаров, работ, услуг к сопоставимым с условиями планируемой закупки коммерческим и (или) финансовым условиям поставок товаров, выполнения работ, оказания услуг, а также привести цены прошлых периодов к текущему уровню цен.

При осуществлении конкурентной закупки в целях обоснования начальной (максимальной) цены договора и начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги заказчик должен использовать не менее трех цен товара, работы, услуги, предлагаемых различными поставщиками (подрядчиками, исполнителями).

При расчете цены договора, цены единицы товара, работы, услуги, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), должно быть использовано не менее трех источников ценовой информации. В случае невозможности получения ценовой информации не менее чем из трех источников, заказчик вправе произвести расчет с использованием меньшего количества источников.

Цена договора, цена единицы товара, работы, услуги, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), должна соответствовать наименьшему ценовому предложению.

2.4.4. Тарифный метод подлежит применению в случае, если в соответствии с законодательством Российской Федерации цены закупаемых товаров, работ, услуг подлежат государственному регулированию или установлены муниципальными правовыми актами.

Тарифный метод заключается в расчете начальной (максимальной) цены договора, цены договора, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, цены единицы товара, работы, услуги на основании цены (тарифа) единицы товара, работы, услуги, установленной в рамках государственного регулирования цен (тарифов) или установленной муниципальным правовым актом.

2.4.5. Проектно-сметный метод подлежит применению при закупке работ по строительству, реконструкции, текущему ремонту, капитальному ремонту, сносу объекта капитального строительства, работ по сохранению объектов культурного наследия (памятников истории и культуры) народов Российской Федерации, за исключением научно-методического руководства, технического и авторского надзора.

Проектно-сметный метод заключается в установлении начальной (максимальной) цены договора, цены договора, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, цены единицы товара, работы, услуги на основании проектной документации (включающей сметную стоимость работ) и (или) сметы, разработанных и утвержденных в соответствии с законодательством Российской Федерации.

В случаях и в порядке, установленных законодательством Российской Федерации о градостроительной деятельности, заказчик обеспечивает проведение проверки сметной стоимости работ на предмет достоверности ее определения, в том числе на предмет ее непревышения над укрупненным нормативом цены строительства.

2.4.6. Затратный метод подлежит применению в случае невозможности применения метода сопоставимых рыночных цен (анализа рынка), тарифного метода и проектно-сметного метода или в дополнение к ним.

Затратный метод заключается в расчете начальной (максимальной) цены договора, цены договора, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, цены единицы товара, работы, услуги как суммы произведенных затрат и обычной для определенной сферы деятельности прибыли.

2.4.7. Иные методы могут применяться в случае невозможности применения метода сопоставимых рыночных цен (анализа рынка), тарифного метода, проектно-сметного метода и затратного метода или в дополнение к ним.

2.4.8. При обосновании начальной (максимальной) цены договора, цены договора, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, цены единицы товара, работы, услуги заказчик вправе применять методические рекомендации по применению методов определения начальной (максимальной) цены контракта, цены контракта, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), установленные федеральным органом исполнительной власти по регулированию контрактной системы в сфере закупок в соответствии с Федеральным законом от 5 апреля 2013 г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (далее - Закон № 44-ФЗ).

2.4.9. Обоснование начальной (максимальной) цены договора, цены договора, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, цены единицы товара, работы, услуги оформляется документально с указанием:

1) применяемых методов;

2) источника (источников) информации о ценах товаров, работ, услуг (без указания сведений о лицах, представивших такую информацию);

3) расчета начальной (максимальной) цены договора, цены договора, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, цены единицы товара, работы, услуги (при наличии).

2.4.10. Материалы, использованные в качестве источников информации о ценах товаров, работ, услуг и на основании которых проведено обоснование начальной (максимальной) цены договора, цены договора, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги, цены единицы товара, работы, услуги, хранятся вместе с документами о закупках.

2.4.11. Формула цены определяется заказчиком исходя из предмета закупки и особенностей исполнения договора.

2.4.12. Максимальное значение цены договора определяется заказчиком исходя из потребности в товарах, работах, услугах и объема финансового обеспечения для осуществления расходов на закупку товаров, работ, услуг, предусмотренного планом финансово-хозяйственной деятельности.

**2.5. ИЗВЕЩЕНИЕ ОБ ОСУЩЕСТВЛЕНИИ ЗАКУПКИ И ДОКУМЕНТАЦИЯ О ЗАКУПКЕ**

2.5.1. Для осуществления конкурентной закупки заказчик разрабатывает и утверждает документацию о закупке (за исключением проведения запроса котировок в электронной форме). Извещение об осуществлении конкурентной закупки является неотъемлемой частью документации о конкурентной закупке. Сведения, содержащиеся в извещении об осуществлении конкурентной закупки, должны соответствовать сведениям, содержащимся в документации о конкурентной закупке.

При осуществлении конкурентной закупки документация о закупке (за исключением проведения запроса котировок в электронной форме) и извещение об осуществлении закупки размещаются заказчиком в единой информационной системе, на официальном сайте, за исключением случаев, предусмотренных Законом № 223-ФЗ и настоящим Положением.

При осуществлении конкурентной закупки в электронной форме извещение об осуществлении закупки и документация о закупке размещаются также на электронной площадке. При осуществлении конкурентной закупки в электронной форме извещение об осуществлении закупки и документация о закупке должны быть размещены в единой информационной системе и на электронной площадке.

Извещение о проведении закупки у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя), документация о закупке у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) не требуются.

2.5.2. В извещении об осуществлении закупки должны быть указаны следующие сведения:

1) наименование, место нахождения, почтовый адрес, адрес электронной почты, номер контактного телефона заказчика;

2) способ закупки;

3) сведения о предмете закупки, в том числе:

а) количество лотов, по которым осуществляется закупка. В случае если извещением об осуществлении закупки предусмотрено два и более лота, сведения в отношении каждого лота должны быть указаны в извещении об осуществлении закупки отдельно;

б) количество товара, объем работ, услуг;

в) краткое описание предмета закупки (при необходимости);

г) место поставки товара, выполнения работы, оказания услуги;

4) начальная (максимальная) цена договора, либо формула цены и максимальное значение цены договора, либо цена единицы товара, работы, услуги и максимальное значение цены договора;

5) срок, место и порядок предоставления документации о закупке, размер, порядок и сроки внесения платы, взимаемой заказчиком за предоставление данной документации, если такая плата установлена заказчиком, за исключением случаев предоставления документации о закупке в форме электронного документа (за исключением запроса котировок в электронной форме);

6) порядок, дата начала, дата и время окончания срока подачи заявок на участие в закупке;

7) адрес электронной площадки в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» (при осуществлении конкурентной закупки в электронной форме);

8) размер обеспечения заявки на участие в закупке, порядок и срок его предоставления (в случае установления требования обеспечения заявки на участие в закупке);

9) размер обеспечения исполнения договора, порядок и срок его предоставления, а также основное обязательство, исполнение которого обеспечивается, и срок его исполнения (в случае установления требования обеспечения исполнения договора);

10) информация о запрете или об ограничении закупки товара (в том числе поставляемого при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), происходящего из иностранного государства, работы, услуги, соответственно выполняемой, оказываемой иностранным лицом, о преимуществе в отношении товара российского происхождения (в том числе поставляемого при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), работы, услуги, соответственно выполняемой, оказываемой российским лицом, в случае, если такие запрет, ограничение, преимущество установлены в соответствии с пунктом 1 части 2 статьи 3.1-4 Закона № 223-ФЗ в отношении товара, работы, услуги, являющихся предметом закупки;

11) порядок подведения итогов закупки (этапов закупки).

В извещении о проведении запроса котировок в электронной форме должны быть указаны также сведения, предусмотренные настоящим Положением для документации о закупке, за исключением:

1) срока и порядка внесения изменений в документацию о закупке;

2) срока, места и порядка предоставления документации о закупке, размера, порядка и сроков внесения платы, взимаемой заказчиком за предоставление данной документации;

3) форм, порядка, даты и времени окончания срока предоставления участникам закупки разъяснений положений документации о закупке.

Извещение об осуществлении закупки может содержать также иные сведения.

2.5.3. В документации о закупке должны быть указаны следующие сведения:

1) наименование, место нахождения, почтовый адрес, адрес электронной почты, номер контактного телефона заказчика;

2) наименование, место нахождения, почтовый адрес, адрес электронной почты, номер контактного телефона специализированной организации, специалиста, уполномоченного лица, организатора совместной закупки (при необходимости);

3) способ закупки и обоснование его выбора путем указания ссылки на соответствующую норму настоящего Положения;

4) сведения о предмете закупки, в том числе:

а) количество лотов, по которым осуществляется закупка. В случае если документацией о закупке предусмотрено два и более лота, сведения в отношении каждого лота должны быть указаны в документации о закупке отдельно;

б) количество товара, объем работ, услуг;

в) требования к безопасности, качеству, техническим характеристикам, функциональным характеристикам (потребительским свойствам) товара, работы, услуги, к размерам, упаковке, отгрузке товара, к результатам работы, установленные заказчиком и предусмотренные техническими регламентами в соответствии с законодательством Российской Федерации о техническом регулировании, документами, разрабатываемыми и применяемыми в национальной системе стандартизации, принятыми в соответствии с законодательством Российской Федерации о стандартизации, иные требования, связанные с определением соответствия поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги потребностям заказчика. Если заказчиком в документации о закупке не используются установленные в соответствии с законодательством Российской Федерации о техническом регулировании, законодательством Российской Федерации о стандартизации требования к безопасности, качеству, техническим характеристикам, функциональным характеристикам (потребительским свойствам) товара, работы, услуги, к размерам, упаковке, отгрузке товара, к результатам работы, в документации о закупке должно содержаться обоснование необходимости использования иных требований, связанных с определением соответствия поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги потребностям заказчика;

г) описание предмета закупки;

д) место, условия и сроки (периоды) поставки товара, выполнения работы, оказания услуги;

5) сведения об оплате товара, работы, услуги и порядке формирования цены договора, в том числе:

а) форма, сроки и порядок оплаты товара, работы, услуги;

6) начальная (максимальная) цена договора, начальная (максимальная) цена единицы товара, работы, услуги, либо формула цены и максимальное значение цены договора, либо цена единицы товара, работы, услуги и максимальное значение цены договора;

в) обоснование начальной (максимальной) цены договора, начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги либо цены единицы товара, работы, услуги, включая информацию о расходах на перевозку, страхование, уплату таможенных пошлин, налогов и других обязательных платежей;

6) срок и порядок внесения изменений в извещение об осуществлении закупки и документацию о закупке;

7) срок и порядок отмены закупки;

8) срок, место и порядок предоставления документации о закупке, размер, порядок и сроки внесения платы, взимаемой заказчиком за предоставление данной документации, если такая плата установлена заказчиком, за исключением случаев предоставления документации о закупке в форме электронного документа;

9) формы, порядок, дата и время окончания срока предоставления участникам закупки разъяснений положений извещения об осуществлении закупки и документации о закупке;

10) требования к участникам закупки и перечень документов, представляемых участниками закупки для подтверждения их соответствия указанным требованиям;

11) требования к привлекаемым участниками закупки субподрядчикам, соисполнителям и (или) изготовителям товара, являющегося предметом закупки, и перечень документов, представляемых участниками закупки для подтверждения их соответствия указанным требованиям, в случае закупки работ по проектированию, строительству, модернизации и ремонту особо опасных, технически сложных объектов капитального строительства и закупки товаров, работ, услуг, связанных с использованием атомной энергии;

12) порядок предоставления приоритета товарам российского происхождения, работам, услугам, выполняемым, оказываемым российскими лицами;

13) сведения о подаче заявок на участие в закупке, в том числе:

а) место, порядок, дата начала, дата и время окончания срока подачи заявок на участие в закупке;

б) требования к содержанию, форме, оформлению и составу заявки на участие в закупке;

в) требования к описанию участниками закупки поставляемого товара, который является предметом закупки, его функциональных характеристик (потребительских свойств), его количественных и качественных характеристик, требования к описанию участниками закупки выполняемой работы, оказываемой услуги, которые являются предметом закупки, их количественных и качественных характеристик;

г) положение об ответственности участников закупки за предоставление недостоверных сведений, в том числе сведений о стране происхождения товара, указанных в заявке на участие в закупке;

14) размер, порядок, условия и сроки предоставления обеспечения заявки на участие в закупке, возврата и удержания такого обеспечения (в случае установления требования обеспечения заявки на участие в закупке);

15) место, дата, время и порядок проведения этапов закупки и подведения итогов закупки (этапов закупки), в том числе:

а) критерии оценки заявок на участие в закупке, окончательных предложений, показатели, раскрывающие содержание таких критериев (при необходимости), перечень документов, представляемых участниками закупки для оценки заявок на участие в закупке, окончательных предложений по таким критериям (при необходимости), величины значимости таких критериев;

б) порядок оценки заявок на участие в закупке, окончательных предложений;

в) величина снижения начальной (максимальной) цены договора (далее - «шаг аукциона») (при проведении аукциона);

16) размер, порядок, условия и сроки предоставления обеспечения исполнения договора, возврата и удержания такого обеспечения, а также основное обязательство, исполнение которого обеспечивается, и срок его исполнения (в случае установления требования обеспечения исполнения договора);

17) информация о запрете или об ограничении закупки товара (в том числе поставляемого при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), происходящего из иностранного государства, работы, услуги, соответственно выполняемой, оказываемой иностранным лицом, о преимуществе в отношении товара российского происхождения (в том числе поставляемого при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), работы, услуги, соответственно выполняемой, оказываемой российским лицом, в случае, если такие запрет, ограничение, преимущество установлены в соответствии с пунктом 1 части 2 статьи 3.1-4 Закона № 223-ФЗ в отношении товара, работы, услуги, являющихся предметом закупки;

18) срок и порядок заключения договора;

19) сведения о праве заказчика заключить договоры с несколькими участниками закупки с указанием количества таких договоров, если по результатам закупки планируется заключить несколько договоров;

20) порядок изменения договора;

21) последствия признания закупки несостоявшейся.

Документация о закупке может содержать также иные сведения.

2.5.4. Неотъемлемой частью извещения об осуществлении закупки и документации о закупке является проект договора.

При проведении запроса котировок в электронной форме проект договора является неотъемлемой частью извещения об осуществлении закупки.

2.5.5. После даты размещения в единой информационной системе извещения о об осуществлении закупки заказчик на основании поданного в электронной форме заявления любого заинтересованного лица подписанного уполномоченным лицом , либо лицом действующим на основании доверенности, либо ЭЦП в течение трех рабочих дней с даты получения соответствующего заявления обязан предоставить такому лицу документацию о закупке в порядке, указанном в извещении об осуществлении закупки. Документация о закупке предоставляется в форме документа на электронном носителе после внесения данным лицом платы за предоставление документации о закупке, если такая плата установлена заказчиком в извещении об осуществлении закупки. Размер такой платы не должен превышать расходы заказчика на изготовление копии документации о закупке и доставку ее данному лицу посредством почтовой связи. Документация о закупке предоставляется в форме электронного документа без взимания платы.

Документация о закупке, размещенная в единой информационной системе, должна соответствовать документации о закупке, предоставляемой по запросам заинтересованных лиц.

2.5.6. Любой участник конкурентной закупки вправе направить заказчику запрос о даче разъяснений положений извещения об осуществлении закупки, документации о закупке.

В течение трех рабочих дней с даты поступления такого запроса заказчик осуществляет разъяснение положений извещения об осуществлении закупки, документации о закупке. При этом заказчик вправе не осуществлять такое разъяснение в случае, если указанный запрос поступил позднее чем за три рабочих дня до даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке.

Разъяснения положений извещения об осуществлении закупки, документации о закупке не должны изменять предмет закупки и существенные условия проекта договора.

Разъяснения положений извещения об осуществлении закупки, документации о закупке размещаются заказчиком в единой информационной системе, на официальном сайте, за исключением случаев, предусмотренных Законом № 223-ФЗ и настоящим Положением, не позднее чем в течение трех дней со дня предоставления указанных разъяснений и трех рабочих дней с даты поступления соответствующего запроса с указанием предмета запроса, но без указания участника закупки, от которого поступил запрос.

При осуществлении конкурентной закупки в электронной форме в течение одного часа с момента размещения в единой информационной системе разъяснений положений извещения об осуществлении закупки, документации о закупке оператор электронной площадки размещает указанные разъяснения на электронной площадке, направляет уведомление об указанных разъяснениях всем участникам закупки, подавшим заявки на участие в закупке, уведомление об указанных разъяснениях также лицу, направившему запрос о даче разъяснений положений извещения об осуществлении закупки, документации о закупке, по адресам электронной почты, указанным этими участниками закупки при аккредитации на электронной площадке или этим лицом при направлении запроса.

2.5.7. Заказчик вправе принять решение о внесении изменений в извещение об осуществлении закупки, документацию о закупке в любое время с момента размещения извещения об осуществлении закупки до предусмотренных таким извещением (приглашением), документацией о закупке даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в закупке.

В случае внесения изменений в извещение об осуществлении закупки, документацию о закупке срок подачи заявок на участие в такой закупке должен быть продлен таким образом, чтобы с даты размещения в единой информационной системе указанных изменений до даты окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке оставалось не менее половины срока подачи заявок на участие в такой закупке, установленного настоящим Положением для данного способа закупки.

Изменения, вносимые в извещение об осуществлении закупки, документацию о закупке, размещаются заказчиком в единой информационной системе, на официальном сайте, за исключением случаев, предусмотренных Законом № 223-ФЗ и настоящим Положением, не позднее чем в течение трех дней со дня принятия решения о внесении указанных изменений.

При осуществлении конкурентной закупки в электронной форме в течение одного часа с момента размещения в единой информационной системе изменений, внесенных в извещение об осуществлении закупки, документацию о закупке, оператор электронной площадки размещает указанные изменения на электронной площадке, направляет уведомление об указанных изменениях всем участникам закупки, подавшим заявки на участие в закупке, по адресам электронной почты, указанным этими участниками закупки при аккредитации на электронной площадке.

**2.6. ФОРМИРОВАНИЕ И ОПИСАНИЕ ПРЕДМЕТА ЗАКУПКИ**

2.6.1. При описании в документации о конкурентной закупке, извещении о проведении запроса котировок в электронной форме предмета закупки заказчик должен руководствоваться следующими правилами:

1) в описании предмета закупки указываются функциональные характеристики (потребительские свойства), технические и качественные характеристики, а также эксплуатационные характеристики (при необходимости) предмета закупки;

2) в описание предмета закупки не должны включаться требования или указания в отношении товарных знаков, знаков обслуживания, фирменных наименований, патентов, полезных моделей, промышленных образцов, требования к товарам, информации, работам, услугам при условии, что такие требования влекут за собой необоснованное ограничение количества участников закупки, за исключением случаев, если не имеется другого способа, обеспечивающего более точное и четкое описание указанных характеристик предмета закупки;

3) в случае использования в описании предмета закупки указания на товарный знак необходимо использовать слова «(или эквивалент)», за исключением случаев:

а) несовместимости товаров, на которых размещаются другие товарные знаки, и необходимости обеспечения взаимодействия таких товаров с товарами, используемыми заказчиком;

б) закупок запасных частей и расходных материалов к машинам и оборудованию, используемым заказчиком, в соответствии с технической документацией на указанные машины и оборудование;

в) закупок товаров, необходимых для исполнения государственного или муниципального контракта;

г) закупок с указанием конкретных товарных знаков, знаков обслуживания, патентов, полезных моделей, промышленных образцов, места происхождения товара, изготовителя товара, если это предусмотрено условиями международных договоров Российской Федерации или условиями договоров заказчика, в целях исполнения заказчиком обязательств по заключенным договорам с юридическими лицами, в том числе иностранными юридическими лицами;

4) документация о закупке, извещение о проведении запроса котировок в электронной форме при осуществлении закупки работ по строительству, реконструкции, капитальному ремонту, сносу объекта капитального строительства, работ по сохранению объектов культурного наследия (памятников истории и культуры) народов Российской Федерации должны содержать проектную документацию, утвержденную в порядке, установленном законодательством Российской Федерации о градостроительной деятельности, за исключением случая, если подготовка проектной документации в соответствии с указанным законодательством не требуется, а также случаев осуществления закупки, при которых предметом договора является в том числе подготовка проектной документации объекта капитального строительства.

2.6.2. Предметом договора могут быть одновременно подготовка проектной документации и (или) выполнение инженерных изысканий, выполнение работ по строительству, реконструкции и (или) капитальному ремонту объекта капитального строительства. В случае если проектной документацией объекта капитального строительства предусмотрено оборудование, необходимое для обеспечения эксплуатации такого объекта, предметом договора наряду с подготовкой проектной документации и (или) выполнением инженерных изысканий, выполнением работ по строительству, реконструкции и (или) капитальному ремонту объекта капитального строительства может являться поставка данного оборудования.

В случае если проектной документацией объекта капитального строительства предусмотрено оборудование, необходимое для обеспечения эксплуатации такого объекта, предметом договора наряду с выполнением работ по строительству, реконструкции и (или) капитальному ремонту объекта капитального строительства может являться поставка данного оборудования.

**2.7. УЧАСТИЕ В ЗАКУПКАХ**

2.7.1. Участником закупки является любое юридическое лицо или несколько юридических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала, за исключением юридического лица, являющегося иностранным агентом в соответствии с Федеральным законом от 14 июля 2022 г. № 255-ФЗ «О контроле за деятельностью лиц, находящихся под иностранным влиянием», либо любое физическое лицо или несколько физических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, в том числе индивидуальный предприниматель или несколько индивидуальных предпринимателей, выступающих на стороне одного участника закупки, за исключением физического лица, являющегося иностранным агентом в соответствии с Федеральным законом от 14 июля 2022 г. № 255-ФЗ «О контроле за деятельностью лиц, находящихся под иностранным влиянием». Участник закупки для участия в неконкурентной закупке направляет заказчику документы и информацию, предусмотренные настоящим Положением (далее - заявка на участие в неконкурентной закупке), для участия в конкурентной закупке подает заявку на участие в конкурентной закупке (далее при совместном упоминании - заявка на участие в закупке).

2.7.2. Участнику конкурентной закупки в электронной форме для участия в конкурентной закупке в электронной форме необходимо получить аккредитацию на электронной площадке в порядке, установленном оператором электронной площадки.

2.7.3. Заявки на участие в конкурентной закупке представляются согласно требованиям к содержанию, оформлению и составу заявки на участие в закупке, указанным в документации о закупке в соответствии с Законом № 223-ФЗ и настоящим Положением. Форма заявки на участие в запросе котировок в электронной форме устанавливается в извещении о проведении запроса котировок в электронной форме в соответствии с настоящим Положением.

Заявка на участие в конкурентной закупке в электронной форме составляется путем включения в нее информации с использованием программно-аппаратных средств электронной площадки и документов в виде файлов. Такие информация и документы должны быть подписаны усиленной квалифицированной электронной подписью (далее - электронная подпись) лица, имеющего право действовать от имени участника закупки.

Не допускается устанавливать иные требования к оформлению заявки на участие в конкурентной закупке.

2.7.4. Заявки на участие в конкурентной закупке в электронной форме подаются на электронной площадке.

2.7.5. Участник конкурентной закупки вправе подать только одну заявку на участие в конкурентной закупке в отношении каждого лота в любое время с момента размещения извещения об осуществлении закупки до предусмотренных таким извещением, документацией о закупке даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в такой закупке.

В случае если извещением об осуществлении закупки, документацией о закупке предусмотрено два и более лота, заявка на участие в конкурентной закупке подается в отношении каждого лота отдельно.

Лицо, подавшее заявку на участие в конкурентной закупке в составе нескольких лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, не вправе подать другую заявку на участие в конкурентной закупке в отношении того же лота самостоятельно или в составе нескольких лиц, выступающих на стороне другого участника закупки.

2.7.6. В случае установления факта подачи одним участником закупки двух и более заявок на участие в конкурентной закупке в отношении одного и того же лота при условии, что поданные ранее этим участником закупки заявки на участие в конкурентной закупке не отозваны, все заявки на участие в конкурентной закупке этого участника закупки в отношении одного и того же лота считаются неподанными.

В случае установления факта подачи одним лицом, подавшим заявку на участие в конкурентной закупке в составе нескольких лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, двух и более заявок на участие в конкурентной закупке в отношении одного и того же лота, в том числе поданных самостоятельно или в составе нескольких лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, при условии, что поданные ранее этим лицом заявки на участие в конкурентной закупке не отозваны, все заявки на участие в конкурентной закупке этого лица в отношении одного и того же лота, в том числе поданные самостоятельно и в составе нескольких лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, считаются неподанными.

2.7.7. Участник закупки в электронной форме, подавший заявку, вправе отозвать данную заявку либо внести в нее изменения не позднее даты окончания срока подачи заявок на участие в закупке, направив об этом уведомление оператору электронной площадки.

Каждая заявка на участие в конкурентной закупке в электронной форме, поступившая в срок, указанный в документации о закупке, регистрируется оператором электронной площадки. Оператор электронной площадки подтверждает в форме электронного документа участнику конкурентной закупки в электронной форме, подавшему заявку на участие в закупке, ее получение.

2.7.8. Оператор электронной площадки обеспечивает конфиденциальность информации:

1) о содержании заявок на участие в конкурентной закупке в электронной форме, окончательных предложений до окончания срока подачи заявок, окончательных предложений;

2) об участниках конкурентной закупки в электронной форме, подавших заявки на участие в такой закупке, до предоставления комиссии в соответствии с Законом № 223-ФЗ и соглашением, заключенным между заказчиком и оператором электронной площадки, доступа к данным заявкам (ко вторым частям заявок на участие в конкурсе в электронной форме, аукционе в электронной форме, запросе предложений в электронной форме в случае осуществления конкурентной закупки, участниками которой могут быть только субъекты малого и среднего предпринимательства).

2.7.9. Заявки на участие в конкурентной закупке, поступившие после истечения срока подачи заявок на участие в конкурентной закупке, считаются неподанными.

2.7.10. В случаях если не подано ни одной заявки на участие в конкурентной закупке, если подана только одна заявка на участие в конкурентной закупке, конкурентная закупка признается несостоявшейся.

Сведения о признании конкурентной закупки несостоявшейся по основаниям, предусмотренным настоящим пунктом, вносятся:

1) в протокол рассмотрения и оценки заявок на участие в конкурсе в электронной форме при проведении конкурса в электронной форме;

2) в протокол рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме, протокол подведения итогов аукциона в электронной форме при проведении аукциона в электронной форме;

3) в протокол проведения запроса котировок в электронной форме при проведении запроса котировок в электронной форме;

4) в протокол проведения запроса предложений в электронной форме при проведении запроса предложений в электронной форме;

2.7.11. По результатам рассмотрения заявок (первых частей заявок, вторых частей заявок) на участие в закупке комиссия (а при закупке у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) - заказчик) принимает решение о признании заявки на участие в закупке соответствующей требованиям, установленным в настоящем Положении, извещении об осуществлении закупки, документации о закупке, или об отклонении заявки на участие в закупке.

Заявка на участие в закупке признается соответствующей требованиям, установленным в настоящем Положении, извещении об осуществлении закупки, документации о закупке, если такая заявка соответствует таким требованиям, а также участник закупки, подавший такую заявку, соответствует требованиям к участникам закупки, установленным в настоящем Положении, извещении об осуществлении закупки, документации о закупке.

В случае если заявка на участие в конкурентной закупке состоит из двух частей, при признании второй части заявки на участие в конкурентной закупке соответствующей требованиям, установленным в настоящем Положении, извещении об осуществлении закупки, документации о закупке, соответствующая заявка на участие в конкурентной закупке считается соответствующей требованиям, установленным в настоящем Положении, извещении об осуществлении закупки, документации о закупке.

Заявка на участие в закупке отклоняется в случаях:

1) несоответствия заявки на участие в закупке требованиям, установленным в настоящем Положении, извещении об осуществлении закупки, документации о закупке;

2) несоответствия участника закупки требованиям, установленным в настоящем Положении, извещении об осуществлении закупки, документации о закупке;

3) наличия недостоверных (в том числе неполных, противоречивых) сведений в заявке на участие в закупке, в том числе сведений о стране происхождения товара;

4) содержания в первой части заявки на участие в конкурентной закупке сведений об участнике закупки и (или) о предложении о цене договора, сумме цен единиц товара, работы, в случае если заявка на участие в конкурентной закупке состоит из двух частей;

5) предложения участником закупки в заявке на участие в закупке товара (в том числе поставляемого при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), происходящего из иностранного государства, в случае если Правительством Российской Федерации установлен предусмотренный подпунктом «а» подпункта 1 пункта 2.12.2 настоящего Положения запрет закупки товара (в том числе поставляемого при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), происходящего из иностранного государства;

6) подачи заявки на участие в закупке иностранным лицом, в случае если Правительством Российской Федерации установлен предусмотренный подпунктом «а» подпункта 1 пункта 2.11.2 настоящего Положения запрет закупки работы, услуги, соответственно выполняемой, оказываемой иностранным лицом;

7) предложения участником закупки в заявке на участие в закупке товара (в том числе поставляемого при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), происходящего из иностранного государства, если поданы заявка на участие в закупке, окончательное предложение, признанные по результатам их рассмотрения соответствующими требованиям настоящего Положения, извещения об осуществлении закупки, документации о закупке и содержащие предложения о поставке товара российского происхождения, в случае если Правительством Российской Федерации установлено предусмотренное подпунктом «б» подпункта 1 пункта 2.11.2 настоящего Положения ограничение закупки товара (в том числе поставляемого при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), происходящего из иностранного государства;

8) подачи заявки на участие в закупке иностранным лицом, если российским лицом поданы заявка на участие в закупке, окончательное предложение, признанные по результатам их рассмотрения соответствующими требованиям настоящего Положения, извещения об осуществлении закупки, документации о закупке, в случае если Правительством Российской Федерации установлено предусмотренное подпунктом «б» подпункта 1 пункта 2.11.2 настоящего Положения ограничение закупки работы, услуги, соответственно выполняемой, оказываемой иностранным лицом.

Отклонение заявки на участие в закупке по иным основаниям не допускается.

В случае если заявка на участие в конкурентной закупке состоит из двух частей, при несоответствии первой части заявки на участие в конкурентной закупке, второй части заявки на участие в конкурентной закупке требованиям, установленным в настоящем Положении, извещении об осуществлении закупки, документации о закупке, соответствующая заявка на участие в конкурентной закупке отклоняется.

В случае обнаружения оснований отклонения заявки на участие в закупке в отношении одного из лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, подавшего такую заявку, соответствующая заявка на участие в закупке отклоняется целиком.

2.7.12. В случаях если отклонены все заявки на участие в конкурентной закупке, если отклонены все заявки на участие в конкурентной закупке, за исключением одной заявки на участие в конкурентной закупке, конкурентная закупка признается несостоявшейся.

Сведения о признании конкурентной закупки несостоявшейся по основаниям, предусмотренным настоящим пунктом, вносятся:

1) в протокол рассмотрения и оценки заявок на участие в конкурсе в электронной форме при проведении конкурса в электронной форме;

2) в протокол рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме, протокол подведения итогов аукциона в электронной форме при проведении аукциона в электронной форме;

3) в протокол проведения запроса котировок в электронной форме при проведении запроса котировок в электронной форме;

4) в протокол проведения запроса предложений в электронной форме при проведении запроса предложений в электронной форме;

2.7.13. В случае если конкурентная закупка признана несостоявшейся в связи с тем, что подана только одна заявка на участие в конкурентной закупке, либо в связи с тем, что отклонены все заявки на участие в конкурентной закупке, за исключением одной заявки на участие в конкурентной закупке, участник закупки, подавший такую заявку, считается единственным участником закупки.

2.7.14. В случае обнаружения после подведения итогов конкурентной закупки оснований отклонения заявки на участие в конкурентной закупке участника закупки, с которым заключается договор, комиссия обязана принять решение об отказе от заключения договора с таким участником закупки.

В случае обнаружения после подведения итогов конкурентной закупки оснований отклонения заявки на участие в конкурентной закупке в отношении одного из лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, подавшего такую заявку, комиссия обязана принять решение об отказе от заключения договора с таким участником закупки целиком, включая всех лиц, выступающих на его стороне.

Решение об отказе от заключения договора вносится в протокол отказа от заключения договора.

**2.8. ТРЕБОВАНИЯ К УЧАСТНИКАМ ЗАКУПКИ**

2.8.1. Участником закупки является любое юридическое лицо или несколько юридических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, независимо от организационно-правовой формы, формы собственности, места нахождения и места происхождения капитала, за исключением юридического лица, являющегося иностранным агентом в соответствии с Федеральным законом № 255-ФЗ, либо любое физическое лицо или несколько физических лиц, выступающих на стороне одного участника закупки, в том числе индивидуальный предприниматель или несколько индивидуальных предпринимателей, выступающих на стороне одного участника закупки, за исключением физического лица, являющегося иностранным агентом в соответствии с Федеральным законом № 255-ФЗ. В случае проведения закупки для субъектов МСП участниками закупки могут быть только субъекты МСП, а также физические лица, не являющиеся индивидуальными предпринимателями и применяющие специальный налоговый режим «Налог на профессиональный доход».

2.8.2. К участникам конкурентной закупки предъявляются следующие обязательные требования:

1) соответствие участников закупки требованиям, устанавливаемым в соответствии с законодательством Российской Федерации к лицам, осуществляющим поставки товаров, выполнение работ, оказание услуг, являющихся предметом закупки, в том числе наличие лицензии в отношении видов деятельности, которая подлежит лицензированию, и или свидетельства о допуске к определенному виду или видам работ;

2) непроведение ликвидации участника закупки - юридического лица и отсутствие решения арбитражного суда о признании участника закупки - юридического лица или индивидуального предпринимателя несостоятельным (банкротом) и об открытии конкурсного производства;

3) неприостановление деятельности участника закупки в порядке, предусмотренном Кодексом Российской Федерации об административных правонарушениях;

4) отсутствие у участника закупки недоимки по налогам, сборам, задолженности по иным обязательным платежам в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации (за исключением сумм, на которые предоставлены отсрочка, рассрочка, инвестиционный налоговый кредит в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах, которые реструктурированы в соответствии с законодательством Российской Федерации, по которым имеется вступившее в законную силу решение суда о признании обязанности заявителя по уплате этих сумм исполненной или которые признаны безнадежными к взысканию в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах) за прошедший календарный год, размер которых превышает двадцать пять процентов балансовой стоимости активов участника закупки, по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный период.

Участник такой закупки считается соответствующим установленному требованию в случае, если им в установленном порядке подано заявление об обжаловании указанных недоимки, задолженности и решение по данному заявлению на дату рассмотрения заявки на участие в закупке не принято;

5) отсутствие у участника закупки – физического лица, зарегистрированного в качестве индивидуального предпринимателя, либо у руководителя, членов коллегиального исполнительного органа, лица, исполняющего функции единоличного исполнительного органа, или главного бухгалтера юридического лица – участника закупки непогашенной или неснятой судимости за преступления в сфере экономики и (или) преступления, предусмотренные статьями 289, 290, 291, 291.1 Уголовного кодекса Российской Федерации, а также неприменение в отношении указанных физических лиц наказания в виде лишения права занимать определенные должности или заниматься определенной деятельностью, которые связаны с поставкой товара, выполнением работы, оказанием услуги, являющихся предметом осуществляемой закупки, и административного наказания в виде дисквалификации;

6) отсутствие обстоятельств, при которых должностное лицо заказчика (руководитель заказчика, член комиссии по осуществлению закупок, руководитель контрактной службы заказчика, контрактный управляющий), его супруг (супруга), близкий родственник по прямой восходящей или нисходящей линии (отец, мать, дедушка, бабушка, сын, дочь, внук, внучка), полнородный или неполнородный (имеющий общих с должностным лицом заказчика отца или мать) брат (сестра), лицо, усыновленное должностным лицом заказчика, либо усыновитель этого должностного лица заказчика является:

а) физическим лицом (в том числе зарегистрированным в качестве индивидуального предпринимателя), являющимся участником закупки;

б) руководителем, единоличным исполнительным органом, членом коллегиального исполнительного органа, учредителем, членом коллегиального органа унитарной организации, являющейся участником закупки;

в) единоличным исполнительным органом, членом коллегиального исполнительного органа, членом коллегиального органа управления, выгодоприобретателем корпоративного юридического лица, являющегося участником закупки. Выгодоприобретателем для целей настоящей статьи является физическое лицо, которое владеет напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) более чем десятью процентами голосующих акций хозяйственного общества либо владеет напрямую или косвенно (через юридическое лицо или через несколько юридических лиц) долей, превышающей десять процентов в уставном (складочном) капитале хозяйственного товарищества или общества.

7) отсутствие у участника закупки ограничений для участия в закупках, установленных законодательством Российской Федерации.

2.8.3. При необходимости Заказчик вправе предъявить к участникам закупки следующие дополнительные требования:

1) наличие финансовых, материальных средств, а также иных возможностей (ресурсов), необходимых для обеспечения надлежащего и качественного исполнения договора;

2) положительная деловая репутация, наличие опыта выполнения работ или оказания услуг.

2.8.4. Заказчик вправе предъявить к участникам закупки также иные требования, в том числе:

1) отсутствие сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном Федеральным законом № 223-ФЗ;

2) отсутствие сведений об участнике закупки в реестре недобросовестных поставщиков, предусмотренном Федеральным законом № 44-ФЗ;

3) обладание участниками закупки исключительными правами на результаты интеллектуальной деятельности, если в связи с исполнением договора Заказчик приобретает права на такие результаты;

4) обладание участником закупки правами использования результата интеллектуальной деятельности в случае использования такого результата при исполнении договора;

5) отсутствие фактов привлечения в течение двух лет до момента подачи заявки на участие в закупке участника такой закупки - юридического лица к административной ответственности за совершение административного правонарушения, предусмотренного статьей 19.28 Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях.

2.8.5. При проведении конкурентной закупки требования к участникам закупки указываются Заказчиком в извещении и (или) документации о закупке.

2.8.6. В случае закупки работ по проектированию, строительству, модернизации, капитальному ремонту особо опасных, технически сложных объектов капитального строительства помимо требований к участникам закупки, Заказчик вправе предъявить требования, предусмотренные пунктами 2.8.2–2.8.4 Положения о закупке, также к привлекаемым ими субподрядчикам, соисполнителям.

2.8.7. В случае, если несколько юридических лиц либо несколько физических лиц (в том числе индивидуальных предпринимателей) выступают на стороне одного участника закупки (коллективный участник закупки), требования, установленные Заказчиком в документации о закупке в соответствии с подпунктом 1 пункта 2.8.2 и подпунктом 1 пункта 2.8.3. Положения о закупке, предъявляются в совокупности к такому участнику закупки (достаточно соответствие указанным требованиям хотя бы одного из выступающих на стороне участника закупки лиц). Иные требования предъявляются к каждому из лиц, выступающих на стороне участника закупки.

2.8.8. Не допускается предъявлять к участникам закупки, к закупаемым товарам, работам, услугам, а также к условиям исполнения договора требования и осуществлять оценку и сопоставление заявок на участие в закупке по критериям и в порядке, которые не указаны в документации о закупке. Требования, предъявляемые к участникам закупки, к закупаемым товарам, работам, услугам, а также к условиям исполнения договора, критерии и порядок оценки и сопоставления заявок на участие в закупке, установленные Заказчиком, применяются в равной степени ко всем участникам закупки, к предлагаемым ими товарам, работам, услугам, к условиям исполнения договора. При осуществлении закупки Заказчик вправе также установить в документации о конкурентной закупке, извещении о проведении запроса котировок в электронной форме требование к поставщику (исполнителю, подрядчику), не являющемуся субъектом малого и среднего предпринимательства, о привлечении к исполнению договора субподрядчиков, соисполнителей из числа субъектов малого и среднего предпринимательства, в порядке и случаях, установленных постановлением Правительства Российской Федерации от 11.12.2014 № 1352 «Об особенностях участия субъектов малого и среднего предпринимательства в закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц».

2.8.9. Отстранение участника закупки от участия в определении поставщика (исполнителя, подрядчика) или отказ от заключения договора с участником закупки осуществляется на любом этапе проведения закупки и в любой момент до заключения договора, если Заказчик или Комиссия обнаружит, что участник закупки не соответствует требованиям, указанным в пунктах 2.8.2-2.8.4 (при установлении таких требований) и (или) товар, работа, услуга, предложенные в заявке на участие в закупке не соответствуют требованиям документации о закупке или участник закупки предоставил недостоверную информацию в отношении своего соответствия указанным требованиям и (или) о соответствии товара, работы, услуги, предложенной в заявке на участие в закупке, требованиям документации о закупке.

2.8.10. В случае отказа Заказчика от заключения договора с победителем определения поставщика (исполнителя, подрядчика), определенного по результатам проведения конкурентной закупки, по основанию, предусмотренному пунктом 2.8.9Положения о закупке, Заказчик не позднее одного рабочего дня, следующего за днем установления факта, являющегося основанием для такого отказа, составляет и размещает в единой информационной системе протокол об отказе от заключения договора, содержащий информацию о месте и времени его составления, о лице, с которым Заказчик отказывается заключить договор, о факте, являющемся основанием для такого отказа, а также реквизиты документов, подтверждающих этот факт (при их наличии). Указанный протокол в течение двух рабочих дней с даты его подписания направляется Заказчиком данному победителю.

2.8.11. В случае отказа Заказчика от заключения договора с участником закупки по основанию, предусмотренному пунктом 2.8.9 Положения о закупке, Заказчик вправе в порядке, предусмотренном разделом 4 Положения о закупке, заключить договор по результатам проведения конкурентной закупки с участником закупки, заявке на участие, в закупке которого в итоговом протоколе присвоен следующий порядковый номер.

2.8.12. В реестр недобросовестных поставщиков включаются сведения об участниках закупки, уклонившихся от заключения договоров, а также о поставщиках (исполнителях, подрядчиках), договоры с которыми расторгнуты по решению суда или в случае одностороннего отказа заказчика, в отношении которого иностранными [государствами](consultantplus://offline/ref=B93F3D6555F38A2D4FB1F8B9EF1543670302455792B9E7F1AF9AB15337E1E4A0AEF12FEEEE75986C65C521B3E2485750D8937FDDA65B4720P0c9I), совершающими недружественные действия в отношении Российской Федерации, граждан Российской Федерации или российских юридических лиц, введены политические или экономические санкции и (или) в отношении которого иностранными государствами, государственными объединениями и (или) союзами и (или) государственными (межгосударственными) учреждениями иностранных государств или государственных объединений и (или) союзов введены меры ограничительного характера, от исполнения договора в связи с существенным нарушением такими поставщиками (исполнителями, подрядчиками) договоров.

Сведения, предусмотренные статьей 5 Федерального закона № 223-ФЗ, направляются Заказчиком в порядке, установленном постановлением Правительства Российской Федерации от 22.11.2012 № 1211 «О ведении реестра недобросовестных поставщиков, предусмотренного Федеральным законом «О закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц».

**2.9. ОБЕСПЕЧЕНИЕ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В ЗАКУПКАХ**

2.9.1. Заказчик вправе установить требование обеспечения заявок на участие в конкурентных закупках. При этом в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке должны быть указаны размер такого обеспечения и иные требования к такому обеспечению, в том числе условия банковской гарантии. Обеспечение заявки на участие в закупке может предоставляться участником закупки путем внесения денежных средств, предоставления банковской гарантии или иным способом, предусмотренным Гражданским кодексом Российской Федерации. Выбор способа обеспечения заявки на участие в закупке из числа предусмотренных заказчиком в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке осуществляется участником закупки.

В случае если участник закупки является государственным или муниципальным учреждением, обеспечение заявки на участие в закупке не требуется.

При осуществлении конкурентной закупки с участием субъектов малого и среднего предпринимательства обеспечение заявок на участие в такой конкурентной закупке (если требование об обеспечении заявок установлено Заказчиком в извещении об осуществлении такой закупки, документации о конкурентной закупке) предоставляется в порядке, установленном ст. 3.4. Федерального закона № 223-ФЗ и постановлением Правительства Российской Федерации от 11.12.2014 № 1352 «Об особенностях участия субъектов малого и среднего предпринимательства в закупках товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц».

2.9.2. Заказчик вправе устанавливать в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке требование обеспечения заявок на участие в закупке, в размере от 0,5 процента до 5 процентов начальной (максимальной) цены договора.

2.9.3. Денежные средства в качестве обеспечения заявки на участие в конкурентной закупке в электронной форме вносятся участником закупки на счет оператора электронной площадки и блокируются оператором электронной площадки.

Банковская гарантия, выданная участнику закупки банком для целей обеспечения заявки, должна быть выдана банком, имеющим право выдавать банковские гарантии в рамках Федерального закона № 44-ФЗ.

Срок действия банковской гарантии, предоставленной в качестве обеспечения заявки, должен составлять не менее чем два месяца с даты окончания срока подачи заявок. При этом банковская гарантия должна быть безотзывной и должна содержать:

* 1. сумму банковской гарантии в размере обеспечения заявки, подлежащую уплате гарантом Заказчику в случае уклонения или отказа участника закупки от заключения договора;
  2. обязанность гаранта уплатить Заказчику неустойку в размере 0,1 процента денежной суммы, подлежащей уплате, за каждый день просрочки;
  3. условие, согласно которому исполнением обязательств гаранта по банковской гарантии является фактическое поступление денежных сумм на счет Заказчика;
  4. срок действия банковской гарантии с учетом требований настоящего пункта Положения о закупке;
  5. условие о праве Заказчика на бесспорное списание денежных средств со счета гаранта, если гарантом в срок не более чем пять рабочих дней не исполнено требование Заказчика об уплате денежной суммы по банковской гарантии, направленное до окончания срока действия банковской гарантии;
  6. перечень документов, предоставляемых Заказчиком банку одновременно с требованием об осуществлении уплаты денежной суммы по банковской гарантии, а именно: документ, подтверждающий полномочия лица, подписавшего требование об осуществлении уплаты денежной суммы по банковской гарантии (доверенность) (в случае, если требование по банковской гарантии подписано лицом, не указанным в Едином государственном реестре юридических лиц в качестве лица, имеющего право без доверенности действовать от имени бенефициара).

2.9.4. Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в закупке при осуществлении конкурентной закупки в электронной форме прекращается блокирование таких денежных средств в течение не более чем одного рабочего дня с даты наступления одного из следующих случаев:

1) подписание протокола, составленного по итогам конкурентной закупки. При этом возврат или прекращение блокирования осуществляется в отношении денежных средств всех участников закупки, за исключением единственного участника закупки (в случае если заказчик принял решение о заключении договора с единственным участником закупки), победителя закупки и участника закупки, который предложил такие же, как и победитель закупки, условия исполнения договора или предложение которого содержит лучшие условия исполнения договора, следующие после условий, предложенных победителем закупки (далее - второй участник закупки), которым такие денежные средства возвращаются после заключения договора;

2) отмена закупки;

3) признание закупки несостоявшейся. При этом возврат или прекращение блокирования осуществляется в отношении денежных средств всех участников несостоявшейся закупки, за исключением единственного участника закупки (в случае если заказчик принял решение о заключении договора с единственным участником закупки), которому такие денежные средства возвращаются после заключения договора;

4) отклонение заявки участника закупки;

5) отзыв заявки на участие в закупке участником закупки до окончания срока подачи заявок на участие в закупке;

6) получение заявки на участие в закупке после окончания срока подачи заявок на участие в закупке;

7) принятие решения об отказе от заключения договора с участником закупки.

Банковская гарантия, предоставленная в качестве обеспечения заявки на участие в закупке, в указанных случаях не возвращается выдавшему ее лицу, взыскание по такой банковской гарантии не производится.

2.9.5. Оператор электронной площадки направляет заблокированные денежные средства, внесенные в качестве обеспечения заявки на участие в закупке, на счет заказчика, либо заказчиком предъявляется требование о взыскании по банковской гарантии, предоставленной в качестве обеспечения заявки на участие в закупке, лицу, выдавшему такую банковскую гарантию, в случае уклонения участника закупки от заключения договора.

**2.10. КРИТЕРИИ И ПОРЯДОК ОЦЕНКИ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ В КОНКУРЕНТНОЙ ЗАКУПКЕ, ОКОНЧАТЕЛЬНЫХ ПРЕДЛОЖЕНИЙ**

2.10.1. Чтобы определить лучшие условия исполнения договора, Заказчик оценивает и сопоставляет заявки на участие в конкурентной закупке по критериям, указанным в документации о закупке.

2.10.2. Критериями оценки заявок на участие в конкурсе могут быть:

1) цена договора, цена единицы товара, работы, услуги;

2) расходы на эксплуатацию и ремонт товаров, использование результатов работ;

3) расходы на техническое обслуживание товара;

4) квалификация участников закупки, в том числе наличие у них финансовых ресурсов, на праве собственности или ином законном основании оборудования и других материальных ресурсов, опыта работы, связанного с предметом договора, и деловой репутации, специалистов и иных работников определенного уровня квалификации;

5) функциональные характеристики (потребительские свойства), качественные характеристики товара и экологические характеристики объекта закупки.

Комиссия при оценке и сопоставлении заявок на участие в конкурентной закупке вправе оценивать деловую репутацию участника конкурентной закупки, наличие у участника конкурентной закупки опыта выполнения работ, оказания услуг, наличие у него производственных мощностей, технологического оборудования, трудовых, финансовых ресурсов и иные показатели, необходимые для выполнения работ, оказания услуг, являющихся предметом договора, в том числе квалификацию работников участника конкурса, в случае, если это установлено содержащемся в документации о конкурентной закупке, порядком оценки и сопоставления заявок на участие в конкурентной закупке. При этом отсутствие документов, подтверждающих квалификацию участника конкурентной закупки, не является основанием для признания заявки не соответствующей требованиям, за исключением случаев, когда предоставление указанной информации не являлось обязательным требование подтверждения соответствия дополнительным требованиям к участнику, установленным в документации о закупке.

2.10.3. В документации о конкурентной закупке Заказчик должен указать не менее двух критериев из предусмотренных п. 2.10.2 настоящего Положения, причем одним из этих критериев должна быть цена. Для каждого критерия оценки в документации о конкурентной закупке устанавливается его значимость. Совокупная значимость выбранных критериев должна составлять 100 процентов.

1) стоимостные критерии (критерии, указанные в [подпунктах 1](file:///C:\Users\sch8\Documents\Автономка%20223-фз\l), 2, 3 пункта 2.10.2 настоящего положения) - не менее 40%;

2) нестоимостные критерии (критерии, указанные в [подпунктах 4,](file:///C:\Users\sch8\Documents\Автономка%20223-фз\l) 5 пункта 2.10.2. настоящего положения) - не более 60%.

2.10.4. Итоговые баллы по каждому критерию определяются путем произведения количества баллов (суммы баллов по показателям) на значимость критерия.

2.10.5. Итоговое количество баллов, присваиваемых заявке по результатам оценки и сопоставления, определяется как сумма итоговых баллов по каждому критерию.

2.10.6. Победителем конкурентной закупки признается участник, заявке которого присвоено наибольшее количество баллов.

2.10.7. Порядок оценки и сопоставления заявок устанавливается в документации оконкурентной закупки в соответствии с Постановлением Правительства Российской Федерации от 31 декабря 2021 г. N 2604 «Об оценке заявок на участие в закупке товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд, внесении в пункт 4 Постановления Правительства Российской Федерации от 20 декабря 2021 Г. № 2369 и признании утратившими силу некоторых актов и отдельных положений некоторых актов Правительства Российской Федерации.

Он должен позволять однозначно и объективно выявить лучшие из предложенных участниками условия исполнения договора.

Оценка и сопоставление заявок на участие в закупке производятся с учетом предоставления приоритета товарам российского происхождения работам, услугам, выполняемым, оказываемым российскими лицами.

При проведении конкурентных закупок оценка заявок на участие в закупке, окончательных предложений, которые содержат предложения о поставке товаров российского происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими лицами, по стоимостным критериям оценки производится по предложенной в указанных заявках, окончательных предложениях цене договора, сниженной на 15 процентов.

При осуществлении закупок радиоэлектронной продукции, а также интеллектуальных систем управления электросетевым хозяйством (систем удаленного мониторинга и диагностики, интеллектуальных систем учета электрической энергии (мощности), автоматизированных систем управления технологическими процессами подстанций, автоматизированных систем технологического управления центров управления сетями) и (или) программного обеспечения, используемого в качестве компонента указанных систем, оценка заявок на участие в закупке, окончательных предложений, которые содержат предложения о поставке радиоэлектронной продукции, включенной в единый реестр российской радиоэлектронной продукции, и (или) программного обеспечения, включенного в единый реестр российских программ для электронных вычислительных машин и баз данных, по стоимостным критериям оценки производится по предложенной в указанных заявках, окончательных предложениях цене договора, сниженной на 30 процентов.

Отнесение участника закупки к российским или иностранным лицам осуществляется на основании документов участника закупки, содержащих информацию о месте его регистрации (для юридических лиц и индивидуальных предпринимателей), на основании документов, удостоверяющих личность (для иных физических лиц).

Определение страны происхождения поставляемого товара осуществляется на основании сведений, содержащихся в заявке на участие в закупке, представленной участником закупки, с которым заключается договор. Заявка на участие в закупке, не содержащая указания на страну происхождения поставляемого товара, рассматривается как содержащая предложение о поставке иностранных товаров.

Указанный в настоящем пункте приоритет не предоставляется в случаях, если:

1) закупка признана несостоявшейся и договор заключается с единственным участником закупки;

2) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров российского происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими лицами;

3) в заявке на участие в закупке не содержится предложений о поставке товаров иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами;

4) в заявке на участие в закупке содержится предложение о поставке товаровроссийского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, при этом стоимость товаров российского происхождения, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, составляет менее 50 процентов стоимости всех предложенных соответствующим участником закупки товаров, работ, услуг. При этом для целей установления соотношения цены предлагаемых к поставке товаров российского и иностранного происхождения, цены выполнения работ, оказания услуг российскими и иностранными лицами цена единицы каждого товара, работы, услуги определяется как произведение начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги на коэффициент изменения начальной (максимальной) цены договора по результатам осуществления закупки, определяемый как результат деления цены договора, по которой заключается договор, на начальную (максимальную) цену договора.

Указанный в настоящем пункте приоритет предоставляется с учетом положений Генерального соглашения по тарифам и торговле 1994 года и Договора о Евразийском экономическом союзе от 29 мая 2014 г.

**2.11. ПРЕДОСТАВЛЕНИЕ НАЦИОНАЛЬНОГО РЕЖИМА ПРИ ОСУЩЕСТВЛЕНИИ ЗАКУПОК**

2.11.1. При осуществлении закупок предоставляется национальный режим, обеспечивающий происходящему из иностранного государства или группы иностранных государств (далее - иностранное государство) товару, работе, услуге, соответственно выполняемой, оказываемой иностранным гражданином или иностранным юридическим лицом (далее - иностранное лицо), равные условия с товаром российского происхождения, работой, услугой, соответственно выполняемой, оказываемой российским гражданином или российским юридическим лицом (далее - российское лицо), за исключением случаев принятия Правительством Российской Федерации мер, предусмотренных подпунктом 1 пункта 2.11.2 настоящего Положения. Если иное не предусмотрено указанными мерами, положения настоящего Положения, касающиеся товара российского происхождения, работы, услуги, соответственно выполняемой, оказываемой российским лицом, применяются также в отношении товара, происходящего из иностранного государства, работы, услуги, соответственно выполняемой, оказываемой иностранным лицом, которым предоставляются равные условия с товаром российского происхождения, работой, услугой, соответственно выполняемой, оказываемой российским лицом.

2.11.2. Правительство Российской Федерации:

1) вправе с учетом положений части 3 статьи 3.1-4 Закона № 223-ФЗ принимать меры, устанавливающие:

а) запрет закупки товаров (в том числе поставляемых при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), происходящих из иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами;

б) ограничение закупки товаров (в том числе поставляемых при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), происходящих из иностранных государств, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых иностранными лицами, в том числе минимальную обязательную долю закупок товаров российского происхождения;

в) преимущество в отношении товаров российского происхождения (в том числе поставляемых при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых российскими лицами;

2) определяет информацию и перечень документов, которые подтверждают страну происхождения товара, в случае принятия мер, предусмотренных подпунктом 1 настоящего пункта,

3) вправе установить случаи, при которых при осуществлении закупок промышленной продукции, в отношении которых Правительством Российской Федерации приняты меры, предусмотренные подпунктом 1 настоящего пункта, заявка на участие в закупке, окончательное предложение, в которых содержится предложение о поставке товара российского происхождения, приравниваются соответственно к заявке на участие в закупке, окончательному предложению, в которых содержится предложение о поставке товара, происходящего из иностранного государства, если на участие в такой закупке поданы заявка на участие в закупке, окончательное предложение, признанные по результатам их рассмотрения соответствующими требованиям настоящего Положения, извещения об осуществлении закупки, документации о закупке и содержащие предложения о поставке товара российского происхождения, в наибольшей степени удовлетворяющего требованиям к промышленной продукции, предъявляемым в соответствии с законодательством в сфере промышленной политики в целях отнесения этой продукции к российской промышленной продукции.

2.11.3. При осуществлении закупки товара:

1) если Правительством Российской Федерации установлен предусмотренный подпунктом «а» подпункта 1 пункта 2.11.2 настоящего Положения запрет закупки товара, не допускаются:

а) заключение договора на поставку такого товара;

б) при исполнении договора замена такого товара на происходящий из иностранного государства товар, в отношении которого установлен данный запрет;

2) если Правительством Российской Федерации установлено предусмотренное подпунктом «б» подпункта 1 пункта 2.11.2 настоящего Положения ограничение закупки товара, не допускаются:

а) заключение договора на поставку товара, происходящего из иностранного государства, если поданы заявка на участие в закупке, окончательное предложение, признанные по результатам их рассмотрения соответствующими требованиям настоящего Положения, извещения об осуществлении закупки, документации о закупке и содержащие предложения о поставке товара российского происхождения;

б) при исполнении договора замена товара на происходящий из иностранного государства товар, в отношении которого установлено данное ограничение, если договор предусматривает поставку товара российского происхождения;

3) если Правительством Российской Федерации установлено предусмотренное подпунктом «в» подпункта 1 пункта 2.11.2 настоящего Положения преимущество в отношении товара российского происхождения:

а) при оценке заявок на участие в закупке, окончательных предложений осуществляется снижение на пятнадцать процентов ценового предложения, поданного в соответствии с Законом № 223-ФЗ и настоящим Положением участником закупки, предлагающим к поставке товар только российского происхождения, либо увеличение на пятнадцать процентов ценового предложения этого участника закупки в случае подачи им предложения о размере платы, подлежащей внесению за заключение договора;

б) в случае заключения договора с участником закупки, указанным в подпункте «а» настоящего подпункта, договор заключается без учета снижения либо увеличения ценового предложения, осуществленных в соответствии с подпунктом «а» настоящего подпункта;

в) при исполнении договора допускается замена товара исключительно на товар российского происхождения, если договор предусматривает поставку товара российского происхождения.

2.11.4. При осуществлении закупки работы, услуги:

1) если Правительством Российской Федерации установлен предусмотренный подпунктом «а» подпункта 1 пункта 2.11.2 настоящего Положения запрет закупки таких работы, услуги, соответственно выполняемой, оказываемой иностранным лицом, не допускаются:

а) заключение договора на выполнение такой работы, оказание такой услуги с подрядчиком (исполнителем), являющимся иностранным лицом;

б) перемена подрядчика (исполнителя) (в случае, если эта перемена допускается гражданским законодательством), с которым заключен указанный договор, на иностранное лицо, которое зарегистрировано на территории иностранного государства, в отношении которого установлен данный запрет;

2) если Правительством Российской Федерации установлено предусмотренное подпунктом «б» подпункта 1 пункта 2.11.2 настоящего Положения ограничение закупки таких работы, услуги, соответственно выполняемой, оказываемой иностранным лицом, не допускаются:

а) заключение договора с участником закупки, являющимся иностранным лицом, если российским лицом поданы заявка на участие в закупке, окончательное предложение, признанные по результатам их рассмотрения соответствующими требованиям настоящего Положения, извещения об осуществлении закупки, документации о закупке;

б) перемена подрядчика (исполнителя) (в случае, если эта перемена допускается гражданским законодательством), с которым заключен договор, на иностранное лицо, которое зарегистрировано на территории иностранного государства, в отношении которого установлено данное ограничение, если договор заключен с российским лицом;

3) если Правительством Российской Федерации установлено предусмотренное подпунктом «в» подпункта 1 пункта 2.11.2 настоящего Положения преимущество в отношении таких работы, услуги, соответственно выполняемой, оказываемой российским лицом:

а) при оценке заявок на участие в закупке, окончательных предложений осуществляется снижение на пятнадцать процентов ценового предложения, поданного в соответствии с Законом № 223-ФЗ и настоящим Положением участником закупки, являющимся российским лицом, либо увеличение на пятнадцать процентов ценового предложения этого участника закупки в случае подачи им предложения о размере платы, подлежащей внесению за заключение с ним договора;

б) в случае заключения договора с участником закупки, указанным в подпункте «а» настоящего подпункта, договор заключается без учета снижения либо увеличения ценового предложения, осуществленных в соответствии с подпунктом «а» настоящего подпункта;

в) перемена подрядчика (исполнителя) (в случае, если эта перемена допускается гражданским законодательством), с которым заключен договор, допускается исключительно на российское лицо, если договор заключен с российским лицом.

2.11.5. По итогам года до 1 февраля года, следующего за отчетным годом, в единой информационной системе размещается отчет об объеме закупок товаров российского происхождения, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых российскими лицами, который формируется путем обработки содержащейся в единой информационной системе информации, включенной в реестр договоров, заключенных заказчиками по результатам закупки, а также путем формирования заказчиком информации об объеме закупок, информация о которых не подлежит в соответствии с Законом № 223-ФЗ размещению в единой информационной системе. В случаях, установленных в соответствии с частью 8 статьи 3.1-4 Закона № 223-ФЗ, при которых отчет об объеме закупок товаров российского происхождения, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых российскими лицами, не подлежит размещению в единой информационной системе, заказчик до 1 февраля года, следующего за отчетным годом, составляет и направляет такой отчет в указанный в части 7 статьи 3.1-4 Закона № 223-ФЗ федеральный орган исполнительной власти.

2.11.6. Заказчик самостоятельно формирует объект закупки (предмет закупки) в соответствии с законодательством Российской Федерации, исходя из имеющихся потребностей в закупаемых товарах, работах, услугах, и вправе объединить в объекте одной закупки (предмете одной закупки) несколько товаров, работ, услуг при условии, если осуществляемое объединение не противоречит требованиям нормативных правовых актов, не допускающих объединение в объекте одной закупки (предмете одной закупки) определенных товаров, работ, услуг.

2.11.7. В случае включения в объект одной закупки (предмет одной закупки) товаров, работ, услуг, указанных в перечнях N 1 и N 2 Постановления Правительства РФ от 23.12.2024 N 1875 «О мерах по предоставлению национального режима при осуществлении закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд, закупок товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц», в отношении таких товаров, работ, услуг применяются соответственно запрет, ограничение. При включении в этот объект закупки (предмет закупки) также товаров, не указанных в перечнях N 1 и N 2 Постановления Правительства РФ от 23.12.2024 N 1875, при осуществлении рассматриваемой закупки наряду с запретом и ограничением применяется также преимущество.

**2.12. ОТМЕНА ЗАКУПКИ**

2.12.1. Заказчик вправе отменить конкурентную закупку по одному и более лоту до наступления даты и времени окончания срока подачи заявок на участие в закупке.

2.12.2. По истечении срока отмены конкурентной закупки и до заключения договора заказчик вправе отменить закупку только в случае возникновения обстоятельств непреодолимой силы в соответствии с гражданским законодательством Российской Федерации.

2.12.3. Решение об отмене закупки размещается заказчиком в единой информационной системе, на официальном сайте, за исключением случаев, предусмотренных Законом № 223-ФЗ и настоящим Положением, в день принятия такого решения.

При осуществлении конкурентной закупки в электронной форме в течение одного часа с момента размещения в единой информационной системе решения об отмене закупки оператор электронной площадки размещает указанное решение на электронной площадке, направляет уведомление об отмене закупки всем участникам закупки, подавшим заявки на участие в закупке, по адресам электронной почты, указанным этими участниками закупки при аккредитации на электронной площадке.

**2.13. ИНФОРМАЦИОННОЕ ОБЕСПЕЧЕНИЕ ЗАКУПКИ**

2.13.1. При осуществлении закупки в единой информационной системе, на официальном сайте, за исключением случаев, предусмотренных Законом № 223-ФЗ и настоящим Положением, размещаются извещение об осуществлении конкурентной закупки, документация о конкурентной закупке, проект договора, являющийся неотъемлемой частью извещения об осуществлении конкурентной закупки и документации о конкурентной закупке, изменения, внесенные в такие извещение и документацию, разъяснения такой документации, протоколы, составляемые при осуществлении закупки, итоговый протокол, иная дополнительная информация, предусмотренная настоящим Положением в соответствии с частью 6 статьи 4 Закона № 223-ФЗ (далее - информация о закупке).

2.13.2. Порядок размещения в единой информационной системе, на официальном сайте настоящего Положения, информации о закупке, предоставления информации и документов из единой информационной системы устанавливается Правительством Российской Федерации.

2.13.3. Заказчик дополнительно вправе разместить информацию, подлежащую размещению в единой информационной системе или на официальном сайте в соответствии с Законом № 223-ФЗ и настоящим Положением, на сайте заказчика в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет», за исключением информации, не подлежащей в соответствии с Законом № 223-ФЗ и настоящим Положением размещению в единой информационной системе или на официальном сайте.

2.13.4. В случае возникновения при ведении единой информационной системы федеральным органом исполнительной власти, уполномоченным на ведение единой информационной системы, технических или иных неполадок, блокирующих доступ к единой информационной системе в течение более чем одного рабочего дня, информация, подлежащая размещению в единой информационной системе в соответствии с Законом № 223-ФЗ и настоящим Положением, размещается заказчиком на сайте заказчика в информационно-телекоммуникационной сети «Интернет» с последующим размещением ее в единой информационной системе в течение одного рабочего дня со дня устранения технических или иных неполадок, блокирующих доступ к единой информационной системе, и считается размещенной в установленном порядке.

2.13.5. Размещенные на официальном сайте, на сайте заказчика в информационно- телекоммуникационной сети «Интернет», на электронной площадке в соответствии с Законом № 223-ФЗ и настоящим Положением информация о закупке, положение о закупке, план закупки, план закупки инновационной продукции, высокотехнологичной продукции, лекарственных средств должны быть доступны для ознакомления без взимания платы.

2.13.6. В случае приостановления закупки на любом этапе ее осуществления по решению антимонопольного органа или суда сроки, установленные настоящим Положением, извещением об осуществлении закупки, документацией о закупке, приостанавливаются. Течение таких сроков возобновляется в момент прекращения указанного приостановления без размещения заказчиком дополнительной информации в единой информационной системе, на электронной площадке, если иное не установлено антимонопольным органом или судом.

2.13.7. Заказчик вправе не размещать в единой информационной системе информацию о закупке у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) товаров, работ, услуг, стоимость которых не превышает сто тысяч рублей

2.13.8. Функционирование электронной площадки осуществляется в соответствии с правилами, действующими на электронной площадке, и соглашением, заключенным между заказчиком и оператором электронной площадки.

Правила, действующие на электронной площадке, применяются при осуществлении конкурентной закупки в электронной форме в части, не противоречащей Закону № 223-ФЗ и настоящему Положению.

2.13.9. Обмен между участником конкурентной закупки в электронной форме, заказчиком и оператором электронной площадки информацией, связанной с получением аккредитации на электронной площадке, осуществлением конкурентной закупки в электронной форме, осуществляется на электронной площадке в форме электронных документов.

Электронные документы участника конкурентной закупки в электронной форме, заказчика, оператора электронной площадки должны быть подписаны электронной подписью лица, имеющего право действовать от имени соответственно участника конкурентной закупки в электронной форме, заказчика, оператора электронной площадки.

2.13.10. Информация, связанная с осуществлением конкурентной закупки в электронной форме, в течение одного часа с момента размещения должна быть размещена в единой информационной системе и на электронной площадке.

2.13.11. Оператор электронной площадки обязан обеспечить непрерывность осуществления конкурентной закупки в электронной форме, неизменность подписанных электронной подписью электронных документов, надежность функционирования программных и технических средств, используемых для осуществления конкурентной закупки в электронной форме, равный доступ участников конкурентной закупки в электронной форме к участию в ней.

**Раздел 3.Способы закупок, порядок и условия их применения**

**3.1. СПОСОБЫ ЗАКУПОК**

3.1.1. Заказчик осуществляет неконкурентные и конкурентные закупки.

3.1.2. Неконкурентные закупки осуществляются способом закупки у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя).

3.1.3. Конкурентные закупки осуществляются:

1) путем проведения торгов следующими способами закупки:

а) конкурс в электронной форме;

б) аукцион в электронной форме;

в) запрос котировок в электронной форме;

г) запрос предложений в электронной форме.

**3.2. ЗАКУПКА У ЕДИНСТВЕННОГО ПОСТАВЩИКА (ПОДРЯДЧИКА, ИСПОЛНИТЕЛЯ)**

3.2.1. Под закупкой у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) понимается способ закупки, при котором договор заключается заказчиком с одним конкретным участником закупки на условиях, согласованных заказчиком и таким участником закупки.

Участник закупки у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) (неконкурентной закупки) представляет заказчику заявку, коммерческое предложение на участие или иной предусмотренный положением о закупке документ.

В качестве заявки на участие в неконкурентной закупке может рассматриваться предварительное предложение, размещенное участником закупки на электронной площадке или в информационной системе, коммерческое предложение поставщика (исполнителя, подрядчика), счет на оплату, счет фактуру на оплату, универсальный передаточный документ, приглашение на участие в мероприятии, предложение о заключении договора, прайс (прейскурант), билет, афиша, а также иной документ, содержащий сведения о наименовании предлагаемого товара, работы, услуги, их цене и (или) условиях заключения договора.

Заявка на участие в закупке у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) в случае принятия заказчиком мер, предусмотренных пунктом 1 части 2 статьи 3.1-4 Закона № 223-ФЗ должна содержать наименование страны происхождения поставляемого товара.

3.2.2. Закупка у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) может осуществляться Заказчиком в случаях закупки:

1. товара (работы, услуги) с ценой договора не превышающей 100 000 рублей (Объем закупок, которые заказчик вправе осуществить в течение одного квартала, не должен превышать 5 000 000 рублей);

2. товара, работы, услуги, являвшихся предметом закупки, которая, в соответствии с требованиями настоящего Положения, признана несостоявшейся;

3. товаров, работ, услуг относящихся к сфере деятельности субъектов естественных монополий в соответствии с Федеральным законом от 17 августа 1995г. № 147-ФЗ «О естественных монополиях»;

4. услуг водоснабжения, завоз природной воды, водоотведения, вывоз жидких бытовых отходов, канализации, теплоснабжения, газоснабжения, электроснабжения, энергоснабжения, подключения (присоединение) к сетям инженерно-технического обеспечения;

5. работ или услуг, выполнение или оказание которых может осуществляться исключительно органами исполнительной власти, органами местного самоуправления в соответствии с их полномочиями или подведомственными им государственными или муниципальными учреждениями, государственными или муниципальными унитарными предприятиями, соответствующие полномочия которых устанавливаются нормативными правовыми актами Российской Федерации, нормативными правовыми актами субъекта Российской Федерации, муниципальными правовыми актами;

6. предусматривающей предоставление Заказчику прав на использование результатов интеллектуальной деятельности, в том числе программ для ЭВМ;

7. услуг оператора электронной площадки;

8. банковских услуг, услуг по предоставлению заказчику банковской гарантии;

9. работ, услуг у физических лиц (за исключением индивидуальных предпринимателей) с использованием их личного труда;

10. услуг на участие в выставке, конференции, семинаре, ином мероприятии у лица, являющимся организатором такого мероприятия или уполномоченным организатором мероприятия;

11. товаров (работ, услуг) у поставщика (подрядчиком, исполнителем), являющегося поставщиком (подрядчиком, исполнителем) аналогичных товаров (работ, услуг) по действующему контракту, (либо по контракту с момента заключения которого прошло не более 3 лет) заключенному между ним и заказчиком в соответствии с Федеральным законом от 5 апреля 2013г. № 44-ФЗ «О контрактной системе в сфере закупок товаров, работ, услуг для обеспечения государственных и муниципальных нужд» (далее – Федеральный закон №44-ФЗ);

12. работ по техническому сопровождению, обслуживанию или модернизации программного обеспечения, используемого Заказчиком;

13. работ (услуг) по техническому обслуживанию и (или) ремонту товара (результата работ), если это обусловлено условиями гарантии на ранее приобретенный (полученный) товар (результат работ);

14. товара (работы, услуги) для ликвидации последствий непреодолимой силы, аварий, иных чрезвычайных ситуаций и происшествий, в случае если проведение конкурентных процедур, требующих затрат времени, нецелесообразно;

15. дополнительного количества товаров (выполнение (оказание) дополнительного объема работ (услуг)) с лицом, с которым ранее был заключен договор по результатам конкурентных процедур, при наличии необходимости обеспечения стандартизации продукции, используемой Заказчиком, сохранения сложившихся технологических цепочек или ввиду необходимости обеспечения совместимости с имеющимися товарами, оборудованием, технологией или услугами, а равно перезаключение по вышеуказанным основаниям на новый срок действующих договоров;

16. товаров (работ, услуг), являвшихся предметом договора, который был расторгнут в связи с неисполнением или ненадлежащим исполнением поставщиком (подрядчиком, исполнителем) своих обязательств по такому договору. При этом если до расторжения договора поставщиком (подрядчиком, исполнителем) частично исполнены обязательства по такому договору, то при заключении нового договора количество поставляемого товара, объем выполняемых работ, оказываемых услуг должны быть уменьшены с учетом количества поставленного товара, объема выполненных работ, оказанных услуг по ранее заключенному договору. При этом цена договора должна быть уменьшена пропорционально количеству поставленного товара, объему выполненных работ, оказанных услуг;

17. аренды недвижимого имущества;

18. услуг связанных с направлением в служебную командировку сотрудников Заказчика;

19. услуг авторов по авторскому надзору за разработкой проектной и конструкторской документации объектов капитального строительства, авторскому надзору за строительством, реконструкцией, капитальным ремонтом объекта капитального строительства, изготовлением оборудования, закупки работ по строительству и (или) ремонту объектов капитального строительства;

20. услуг по профессиональной подготовке, переподготовке, повышению квалификации, участию в семинарах, конференциях, тренингах и прочих мероприятиях, направленных на обучение и развитие сотрудников заказчика;

21. услуг связи и (или) оборудования, предназначенного для получения (оказания) услуг связи, функционирования информационных систем;

22. нотариальной деятельности и других услуг, оказываемых при осуществлении нотариальной деятельности;

23. товаров (работ, услуг), если в договоре (контракте) по которому заказчик выступает в качестве исполнителя, определен конкретный поставщик (подрядчик, исполнитель) этих товаров (работ, услуг).

24. товаров (работ, услуг), предусмотренных договором, по которому заказчик действует в чужом интересе, включая исполнение функций поверенного, комиссионера, агента;

25. товаров (работ, услуг) необходимых для исполнения заказчиком обязательств**,** предусмотренных контрактом (заключенным в рамках Федерального закона №44-ФЗ), в котором заказчик выступает в качестве исполнителя;

26. товаров (работ, услуг) за счет средств, полученных в качестве дара, в том числе пожертвования (благотворительного пожертвования), по завещанию, грантов, передаваемых безвозмездно и безвозвратно гражданами и юридическими лицами, в том числе иностранными гражданами и иностранными юридическими лицами, а также международными организациями, субсидий (грантов), предоставляемых на конкурсной основе из соответствующих бюджетов бюджетной системы Российской Федерации, если условиями, определенными грантодателями, не установлено иное;

27. страховых услуг или услуг оценщика;

28. товаров и иного имущества по существенно сниженным ценам (значительно меньшим, чем обычные рыночные), когда такая возможность существует в течение очень короткого промежутка времени (например, в случае приобретения товара у поставщика, ликвидирующего свою хозяйственную деятельность, в отношении которого возбуждено дело о банкротстве, который распродает имущество по соглашению с кредиторами, или согласно аналогичным или иным случаям, когда поставщик в силу каких-либо обстоятельств предоставляет значительные кратковременные скидки, акции и т.п.);

29. товаров (работ, услуг) для нужд заказчика на сумму, не превышающую 600 000 рублей;

30. услуг по приему платежей физических лиц (прием платежным агентом от физических лиц наличных и безналичных денежных средств, направленных на исполнение денежных обязательств перед заказчиком по оплате товаров (работ, услуг), а также осуществление платежным агентом последующих расчетов с заказчиком);

31. товара (работ, услуг) при признании несостоявшимся открытого конкурса, конкурса в электронной форме, открытого аукциона, электронного аукциона или запроса котировок в электронной форме, запроса предложений в электронной форме, запросе предложений предусмотренными соответствующими пунктами разделов настоящего Положения о закупке;

32. по обращению с твердыми коммунальными отходами либо твердыми бытовыми отходами;

33. аренды движимого имущества;

34. товара, работы или услуги у поставщика (исполнителя, подрядчика), определенного указом или распоряжением Президента Российской Федерации, либо в случаях, установленных поручениями Президента Российской Федерации, у поставщика (исполнителя, подрядчика), определенного постановлением или распоряжением Правительства Российской Федерации;35. медицинских услуг по подготовке и проведению врачебной экспертизы, предсменных, послесменных и периодических медицинских осмотров для работников, проведение обязательных медицинских осмотров которых предусмотрено законодательством Российской Федерации;

36. касающейся мобилизационной подготовки в Российской Федерации;37. гарантийного и послегарантийного (сервисного) обслуживания у производителя, дилера, либо у организации, уполномоченной на оказание таких услуг производителем, дилером;38. услуги по сертификации;

39. печатных изданий и (или) электронных изданий (в том числе используемых в них программно-технических средств и средств защиты информации) определенных авторов у издателей таких изданий в случае, если

указанным издателям принадлежат исключительные права или исключительные лицензии на использование таких изданий;

40. по техническому содержанию, охране и обслуживанию одного или нескольких нежилых помещений, переданных в пользование Заказчику, в случае, если данные услуги оказываются другому лицу или лицам, пользующимся нежилыми помещениями, находящимися в здании, в котором расположены помещения, переданные в пользование Заказчику;

41.услуг по присоединению сетей операторов связи;

42. услуг по размещению сетей электросвязи, ее частей и компонентов (оборудования);

43. услуг по облачной виртуализации и верификации;

44. приобретение (поставка) запасных частей (компонентов) к оборудованию принадлежащему Заказчику, либо оборудованию которое используется Заказчиком на ином праве;

3.2.3. Закупка у единственного поставщика (исполнителя, подрядчика) в случае, предусмотренном подпунктом 29 п. 3.2.2 на сумму, не превышающую установленного Центральным банком Российской Федерации предельного размера наличных расчетов между участниками наличных расчетов в рамках одной сделки, может осуществляться путем направления заказчику счета, счет фактуры, универсального передаточного, акта если выставленный документ соответствует требованиям статьи 435 Гражданского кодекса Российской Федерации и содержит все существенные условия договора.

3.2.4. Информация о закупке у единственного поставщика, исполнителя, подрядчика размещается в ЕИС в порядке, определенном в Законе № 223-ФЗ и настоящем Положении.3.2.5. Заказчик вправе не размещать в ЕИС сведения:

1. о закупке товаров, работ, услуг, стоимость которых не превышает 100 000,00 (ста тысяч) рублей;

2. о закупке услуг по привлечению во вклады (включая размещение депозитных вкладов) денежных средств организаций, получению кредитов и займов, доверительному управлению денежными средствами и иным имуществом, выдаче банковских гарантий и поручительств, предусматривающих исполнение обязательств в денежной форме, открытию и ведению счетов, включая аккредитивы, о закупке брокерских услуг, услуг депозитариев;

3. о закупке, связанной с заключением и исполнением договора купли-продажи, аренды (субаренды), договора доверительного управления государственным или муниципальным имуществом, иного договора, предусматривающего переход прав владения и (или) пользования в отношении недвижимого имущества.

3.2.6. При закупке у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) выбор поставщика (подрядчика, исполнителя) осуществляет заказчик.

3.2.7. При закупке у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) заказчик вправе до заключения договора потребовать у такого поставщика (подрядчика, исполнителя) документы, подтверждающие его соответствие требованиям к участникам закупки, установленным в настоящем Положении.

3.2.8. При закупке у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) заказчик вправе до заключения договора потребовать у такого поставщика (подрядчика, исполнителя) информацию о нахождении товара, в том числе поставляемого заказчику при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг, в отношении которого Правительством Российской Федерации установлена минимальная доля закупок товаров российского происхождения, в реестре промышленной продукции, произведенной на территории Российской Федерации, либо евразийском реестре промышленных товаров государств - членов Евразийского экономического союза, либо едином реестре российской радиоэлектронной продукции с указанием номера реестровой записи. При закупке у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) поставщик (подрядчик, исполнитель) до заключения договора предоставляет заказчику наименование страны происхождения товара (в том числе поставляемого при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг).

В случае если Правительством Российской Федерации установлен предусмотренный подпунктом «а» подпункта 1 пункта 2.11.2 настоящего Положения запрет закупки товара (в том числе поставляемого при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), происходящего из иностранного государства, при закупке у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) поставщик (подрядчик, исполнитель) до заключения договора предоставляет заказчику определенные Правительством Российской Федерации информацию и документы, которые подтверждают страну происхождения товара.

3.2.9. Заказчик вправе производить закупки у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) в том числе у субъекта малого и среднего предпринимательства на основании пункта 3.2.2. настоявшего Положения, на сумму договора не превышающую 10 000 000 рублей, при условии, что подпунктами пункта 3.2.2. Положения не ограниченна сумма договора.

**3.3. КОНКУРС В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

3.3.1. Конкурс в электронной форме – это форма торгов, проведение которого обеспечивается оператором электронной площадки, при которой победителем конкурса признается участник конкурса, заявка, окончательное предложение которого соответствует требованиям, установленным документацией о конкурсе, и заявка, окончательное предложение которого по результатам сопоставления заявок, окончательных предложений на основании указанных в документации о конкурсе критериев оценки содержит лучшие условия исполнения договора.

3.3.2. Информация о проведении конкурса в электронной форме, включая извещение о проведении конкурса в электронной форме, документацию о закупке, проект договора, размещается Заказчиком в единой информационной системе не менее чем за пятнадцать дней до установленной в документации о закупке даты окончания срока подачи заявок на участие в конкурсе в электронной форме.

3.3.3. Если иное не предусмотрено документацией о закупке, после окончания срока подачи заявок конкурс в электронной форме проводится в соответствии со следующими этапами:

1) рассмотрение первых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме;

2) сопоставление ценовых предложений;

3) рассмотрение вторых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме, оценка и сопоставление заявок по нестоимостным критериям оценки;

4) подведение итогов конкурса в электронной форме.

3.3.4. Не позднее дня, следующего за днем окончания срока подачи заявок на участие в конкурсе в электронной форме, оператор электронной площадки направляет Заказчику поступившие первые части заявок на участие в конкурсе в электронной форме.

3.3.5. Комиссия Заказчика рассматривает поступившие первые части заявок на предмет соответствия требованиям документации о закупке. Дата рассмотрения первых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме устанавливается в документации о закупке. При этом срок рассмотрения первых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме не должен превышать три рабочих дней с даты окончания срока подачи таких заявок.

3.3.6. По результатам рассмотрения первых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме комиссия Заказчика формирует протокол рассмотрения первых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме, который подписывается всеми присутствующими членами комиссии и не позднее даты окончания срока рассмотрения первых частей заявок направляется оператору электронной площадки. Указанный протокол размещается в единой информационной системе, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания протокола.

В случае проведения конкурса в электронной форме, участниками которого являются только субъекты МСП, протокол рассмотрения первых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме размещается в единой информационной системе оператором электронной площадки в течение часа с момента получения указанного протокола от Заказчика.

3.3.7. Протокол рассмотрения первых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме должен содержать следующую информацию:

1) дата подписания протокола;

2) количество поданных на участие в закупке заявок, а также регистрационные номера заявок, дата и время регистрации каждой такой заявки;

3) результаты рассмотрения первых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме с указанием в том числе:

а) количества первых частей заявок, которые отклонены;

б) оснований отклонения каждой заявки на участие в конкурсе в электронной форме со ссылкой на положения документации о закупке, которым не соответствует такая заявка;

в) решения каждого члена комиссии, итогового решения комиссии о соответствии заявки на участие в конкурсе в электронной форме требованиям документации о закупке или об отклонении такой заявки;

4) причины, по которым конкурс в электронной форме признан несостоявшимся, в случае его признания таковым.

3.3.8. Оператор электронной площадки осуществляет сопоставление ценовых предложений участников конкурса в электронной форме, первые части заявки которых признаны соответствующими требованиям документации о закупке, и формирует протокол сопоставления ценовых предложений.

3.3.9. Оператор электронной площадки в течение часа после сопоставления ценовых предложений направляет Заказчику вторые части заявок участников конкурса в электронной форме.

3.3.10. Комиссия рассматривает вторые части заявок на предмет соответствия требованиям документации о закупке, а также осуществляет оценку и сопоставление заявок, соответствующих требованиям документации, по нестоимостным критериям. При этом оценка и сопоставление заявок по нестоимостным критериям оценки не осуществляется в случаях, при которых закупка признается в соответствии с настоящим Положением несостоявшейся. Оценка и сопоставление заявок на участие в конкурсе в электронной форме по критерию «Качество товара (работ, услуг)» (при наличии такого критерия) осуществляется на основании информации о поставляемом товаре, выполняемой работе или оказываемой услуге, содержащейся в первых частях заявок на участие в конкурсе в электронной форме. Срок рассмотрения вторых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме, оценки и сопоставления заявок по нестоимостным критериям оценки не может превышать три рабочих дней с даты направления оператором электронной площадки вторых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме.

3.3.11. По результатам рассмотрения вторых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме, оценки и сопоставления заявок по нестоимостным критериям оценки комиссия составляет протокол рассмотрения вторых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме, оценки и сопоставления заявок по нестоимостным критериям оценки, который подписывается всеми присутствующими членами комиссии и направляется оператору электронной площадки. Указанный протокол размещается Заказчиком в единой информационной системе, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания протокола.

3.3.12. Протокол рассмотрения вторых частей заявок на участие в конкурсе, оценки и сопоставления заявок по нестоимостным критериям оценки должен содержать следующие сведения:

1) дата подписания протокола;

2) количество поданных на участие в закупке заявок, а также регистрационные номера заявок, дата и время регистрации каждой такой заявки;

3) результаты рассмотрения вторых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме с указанием в том числе:

а) количества вторых частей заявок, которые отклонены;

б) оснований отклонения каждой заявки на участие в конкурсе в электронной форме со ссылкой на положения документации о закупке, которым не соответствует такая заявка;

в) решения каждого члена комиссии, итогового решения комиссии о соответствии второй части заявки на участие в конкурсе в электронной форме требованиям документации о закупке или об отклонении такой заявки;

4) результаты оценки и сопоставления заявок по нестоимостным критериям оценки с указанием итогового решения комиссии о соответствии таких заявок требованиям документации о закупке, а также о присвоении таким заявкам значения по каждому из критериев оценки заявок, за исключением стоимостных~~;~~

5) причины, по которым конкурс в электронной форме признан несостоявшимся, в случае его признания таковым.

3.3.13. После размещения Заказчиком в единой информационной системе протокола рассмотрения вторых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме, оценки и сопоставления заявок по нестоимостным критериям оценки оператор электронной площадки направляет Заказчику протокол сопоставления ценовых предложений.

3.3.14. В течение трех рабочих дней после направления оператором электронной площадки протокола сопоставления ценовых предложений комиссия подводит итоги конкурса в электронной форме с учетом результатов оценки и сопоставления заявок по нестоимостным критериям оценки и сведений из протокола сопоставления ценовых предложений и присваивает каждой заявке порядковый номер в порядке уменьшения степени выгодности содержащихся в них условий исполнения договора. Заявке на участие в конкурсе в электронной форме, в которой содержатся лучшие условия исполнения договора, присваивается первый номер. В случае, если в нескольких таких заявках содержатся одинаковые по степени выгодности условия исполнения договора меньший порядковый номер присваивается заявке, которая поступила ранее других таких заявок.

3.3.15. Если документацией о закупке предусмотрено, что победителями может быть признано несколько участников закупки, то первый порядковый номер присваивается нескольким заявкам на участие в конкурсе в электронной форме, содержащим лучшие условия исполнения договора. Число заявок на участие в конкурсе в электронной форме, которым присвоен первый порядковый номер:

- должно равняться установленному документацией о закупке количеству победителей, если число заявок на участие в конкурсе в электронной форме, соответствующих требованиям документации о закупке, равно установленному в документации о закупке количеству победителей или превышает его;

- должно равняться количеству заявок на участие в конкурсе в электронной форме, соответствующих требованиям документации о закупке, если число таких заявок менее установленного документацией о закупке количества победителей.

3.3.16.  По результатам подведения итогов конкурса в электронной форме комиссия составляет итоговый протокол, который размещается Заказчиком в единой информационной системе, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания такого протокола, и должен содержать следующие сведения:

1) дата подписания протокола;

2) количество поданных заявок на участие в закупке, а также регистрационные номера заявок, дата и время регистрации каждой такой заявки;

3) порядковые номера заявок на участие в закупке, в порядке уменьшения степени выгодности содержащихся в них условий исполнения договора, включая информацию о ценовых предложениях участников закупки;

4) результаты оценки и сопоставления заявок на участие в закупке с указанием с указанием итогового решения комиссии о присвоении каждой такой заявке значения по каждому из предусмотренных критериев оценки и сопоставления таких заявок;

5) сведения об объеме, цене закупаемых товаров, работ, услуг, сроке исполнения договора, указанные в заявке;

6) причины, по которым конкурс в электронной форме признан несостоявшимся, в случае его признания таковым.

3.3.17. В случае, если по окончании срока подачи заявок подана только одна заявка на участие в конкурсе в электронной форме, не позднее дня, следующего за днем окончания срока подачи заявок на участие в конкурсе в электронной форме, оператор электронной площадки направляет Заказчику первую и вторую части заявки на участие в конкурсе в электронной форме, а также ценовое предложение. Указанная заявка рассматривается в порядке, установленном Положением о закупке. Результаты рассмотрения заявки на участие в конкурсе в электронной форме отражаются в протоколе рассмотрения единственной заявки на участие в конкурсе в электронной форме (итоговом протоколе), который размещается Заказчиком в ЕИС, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания такого протокола, и должен содержать сведения, предусмотренные пунктом 3.3.16 Положения о закупке, а также итоговое решение комиссии о соответствии такой заявки требованиям документации о закупке, в котором может не содержаться информация, предусмотренная подпунктом 4 пункта 3.3.16 Положения о закупке.

В случае если такая заявка соответствует требованиям, предусмотренным документацией о закупке, Заказчик направляет участнику закупки, подавшему единственную заявку, проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных участником закупки в заявке, в проект договора, прилагаемый к документации о закупке. При этом участник закупки признается победителем конкурса и не вправе отказаться от заключения договора.

3.3.18. В случае, если по результатам рассмотрения первых частей заявок только одна заявка на участие в конкурсе в электронной форме признана соответствующей требованиям документации о закупке, в течение одного рабочего дня со дня направления оператору электронной площадки протокола рассмотрения первых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме оператор электронной площадки направляет Заказчику вторую часть заявки на участие в конкурсе в электронной форме, а также ценовое предложение. Результаты рассмотрения заявок на участие в конкурсе в электронной форме отражаются в протоколе рассмотрения вторых частей заявок на участие и подведения итогов конкурса в электронной форме (итоговый протокол), который размещается Заказчиком в ЕИС, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания такого протокола, и должен содержать сведения, предусмотренные пунктом 3.3.16 Положения о закупке.

В случае, если заявка на участие в конкурсе в электронной форме соответствует требованиям документации о закупке, Заказчик направляет участнику закупки проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных участником закупки в заявке, в проект договора, прилагаемый к документации о закупке. При этом такой участник закупки признается победителем конкурса и не вправе отказаться от заключения договора.

3.3.19. В случае если комиссией принято решение о соответствии требованиям, установленным документацией о закупке, только одной второй части заявки на участие в конкурсе в электронной форме, результаты рассмотрения заявки на участие в конкурсе в электронной форме на предмет ее соответствия требованиям документации о закупке фиксируются в протоколе рассмотрения вторых частей заявок на участие в конкурсе в электронной форме (итоговый протокол), предусмотренном пунктом 3.3.16 Положения о закупке, с указанием итогового решения комиссии о соответствии таких заявок требованиям документации о закупке, в котором может не содержаться информация, предусмотренная подпунктом 4 пункта 3.3.16 Положения о закупке. Указанный протокол размещается Заказчиком в ЕИС, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания такого протокола.

В этом случае Заказчик направляет участнику закупки проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных участником закупки в заявке, в проект договора, прилагаемый к документации о закупке. При этом такой участник закупки признается победителем конкурса и не вправе отказаться от заключения договора.

3.3.20. В случае, если конкурс в электронной форме признан несостоявшимся, Заказчик вправе провести новую закупку, в том числе заключить договор с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем) в соответствии с подпунктом 3.2 Положения о закупке.

3.3.21. Конкурс в электронной форме, участниками которого являются только субъекты МСП, осуществляется в порядке, установленном настоящим разделом для проведения конкурса в электронной форме, с учетом особенностей участия МСП в такой закупке, изложенных в настоящем разделе, пункте 5.1 Положения о закупке, а также с соблюдением требований статьи 3.4 Федерального закона № 223-ФЗ.

**3.4. АУКЦИОН В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

3.4.1. Аукцион в электронной форме – это форма торгов, проведение которой обеспечивается оператором электронной площадки, при которой победителем аукциона, с которым заключается договор, признается лицо, заявка которого соответствует требованиям, установленным документацией о закупке, и которое предложило наиболее низкую цену договора путем снижения начальной (максимальной) цены договора, указанной в извещении о проведении аукциона, на установленную в документации о закупке величину (далее – «шаг аукциона»). В случае, если в извещении об осуществлении закупки указана начальная цена единицы товара, работы, услуги, начальная сумма цен единиц товара, работы, услуги и максимальное значение цены договора, аукцион в электронной форме проводится путем снижения начальной суммы цен единиц товара, работы, услуги на установленный в документации о закупке шаг аукциона. В случае, если при проведении аукциона цена договора снижена до нуля, аукцион проводится на право заключить договор. В этом случае победителем аукциона признается лицо, заявка которого соответствует требованиям, установленным документацией о закупке, и которое предложило наиболее высокую цену за право заключить договор.

3.4.2. Информация о проведении аукциона в электронной форме, включая извещение о проведении аукциона в электронной форме, документацию о закупке, проект договора, размещается Заказчиком в единой информационной системе не менее чем за пятнадцать дней до даты окончания срока подачи заявок на участие в таком аукционе;

3.4.3. После окончания срока подачи заявок аукцион в электронной форме проводится в соответствии со следующими этапами:

1) рассмотрение первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме;

2) проведение аукциона в электронной форме оператором электронной площадки;

3) рассмотрение вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме и подведение итогов такого аукциона.

3.4.4. Не позднее дня, следующего за днем окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме, установленного извещением об осуществлении конкурентной закупки, документацией о конкурентной закупке либо предусмотренными статьей 3.4 Федерального закона № 223-ФЗ, уточненными извещением, документацией, оператор электронной площадки направляет Заказчику первые части заявок на участие в аукционе в электронной форме.

3.4.5. В случае, если на аукцион в электронной форме подана только одна заявка, оператор электронной площадки направляет Заказчику первую и вторую части заявок одновременно не позднее дня, следующего за днем окончания срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме, установленного извещением об осуществлении конкурентной закупки, документацией о конкурентной закупке либо предусмотренными статьей 3.4 Федерального закона № 223-ФЗ, уточненными извещением, документацией.

3.4.6. Комиссия рассматривает первые части заявок на участие в аукционе в электронной форме на соответствие требованиям, установленным документацией о закупке в отношении закупаемых товаров, работ, услуг. Дата рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме устанавливается в документации о закупке. При этом срок рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме не должен превышать три рабочих дней с даты окончания срока подачи таких заявок.

3.4.7. По результатам рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме аукционная комиссия оформляет протокол, который подписывается всеми присутствующими на заседании комиссии ее членами и не позднее даты окончания срока рассмотрения первых частей заявок направляется оператору электронной площадки. Указанный протокол размещается Заказчиком в единой информационной системе, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания протокола.

В случае проведения аукциона в электронной форме, участниками которого являются только субъекты МСП, протокол рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме размещается в единой информационной системе оператором электронной площадки в течение часа с момента получения указанного протокола от Заказчика.

В случаи технических сбоев (интеграции между электронными площадками и ЕИС) Заказчик вправе размещать протоколы как на электронных площадках так и в ЕИС.

3.4.8. Протокол рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме должен содержать следующие сведения:

1) дата подписания протокола;

2) количество поданных на участие в закупке (этапе закупки) заявок, а также регистрационные номера заявок, дата и время регистрации каждой такой заявки;

3) результаты рассмотрения заявок на участие в закупке с указанием в том числе:

а) количества заявок на участие в закупке, которые отклонены;

б) оснований отклонения каждой заявки на участие в аукционе в электронной форме со ссылкой на положения документации о закупке, которым не соответствует такая заявка;

в) решения каждого члена комиссии, итогового решения комиссии о соответствии заявки на участие в аукционе в электронной форме требованиям документации о закупке или об отклонении такой заявки;

4) причины, по которым аукцион в электронной форме признан несостоявшимся, в случае его признания таковым.

3.4.9. Аукцион в электронной форме проводится на электронной площадке в указанный в извещении и документации о закупке день. При этом днем проведения аукциона в электронной форме является рабочий день, следующий за днем окончания срока рассмотрения первых частей заявок на участие в таком аукционе. Время начала проведения аукциона в электронной форме устанавливается в соответствии со временем часовой зоны, в которой находится Заказчик.

3.4.10. В аукционе в электронной форме вправе принимать участие только участники закупки, чьи первые части заявок признаны соответствующими требованиям документации о закупке.

3.4.11. Аукцион в электронной форме включает в себя порядок подачи его участниками ценовых предложений с учетом следующих требований:

1) «шаг аукциона» составляет от 0,5 процента до 5 процентов начальной (максимальной) цены договора или начальной суммы цен единиц товара, работы, услуги;

2) снижение текущего минимального предложения о цене договора осуществляется на величину в пределах «шага аукциона»;

3) участник закупки не вправе подать ценовое предложение, равное ранее поданному этим участником ценовому предложению или большее чем оно, а также ценовое предложение, равное нулю;

4) участник закупки не вправе подать ценовое предложение, которое ниже, чем текущее минимальное ценовое предложение, сниженное в пределах «шага аукциона»;

5) участник закупки не вправе подать ценовое предложение, которое ниже, чем текущее минимальное ценовое предложение, в случае, если оно подано этим участником закупки;

6) участник закупки вправе подать ценовое предложение независимо от «шага аукциона» при условии соблюдения требований, предусмотренных подпунктами 3 - 5 настоящего пункта Положения о закупке;

7) в случае, если при проведении аукциона в электронной форме цена договора снижена до нуля, аукцион проводится на право заключить договор. При этом такой аукцион проводится путем повышения размера платы за право заключить договор на величину в пределах «шага аукциона»;

8) в случае, если участником закупки не подано ценовое предложение, минимальным ценовым предложением такого участника закупки признается начальная (максимальная) цена договора либо начальная сумма цен единиц товара, работы, услуги.

3.4.12. При проведении аукциона в электронной форме устанавливается время приема ценовых предложений участников такого аукциона, составляющее десять минут от начала проведения такого аукциона до истечения срока подачи ценовых предложений, а также десять минут после поступления последнего ценового предложения. Время, оставшееся до истечения срока подачи ценовых предложений, обновляется автоматически, с помощью программных и технических средств, обеспечивающих проведение такого аукциона, после снижения начальной (максимальной) цены договора или поступления последнего ценового предложения. Если в течение указанного времени ни одного более низкого ценового предложения не поступило, такой аукцион автоматически, с помощью программных и технических средств, обеспечивающих его проведение, завершается.

В течение десяти минут с момента завершения аукциона в электронной форме любой его участник вправе независимо от «шага аукциона» подать ценовое предложение не ниже чем последнее минимальное ценовое предложение с учетом требований, предусмотренных подпунктами 3 и 5 пункта 3.4.11 Положения о закупке.

3.4.13. В случае проведения аукциона в электронной форме, участниками которого являются только субъекты МСП, в течение одного часа после окончания аукциона в электронной форме оператор электронной площадки составляет и размещает на электронной площадке и в ЕИС протокол подачи предложений о цене договора, содержащий дату, время начала и окончания подачи предложений о цене договора, минимальные предложения о цене договора каждого участника аукциона в электронной форме с указанием времени их поступления.

3.4.14. В течение часа после завершения аукциона оператор электронной площадки направляет Заказчику вторые части заявок участников аукциона в электронной форме, в том числе участников, не участвовавших в аукционе (не подавших ценового предложения).

В случае проведения аукциона в электронной форме, участниками которого являются только субъекты МСП, в течение часа после размещения в ЕИС протокола подачи предложений о цене договора оператор электронной площадки направляет Заказчику протокол подачи предложений о цене договора и вторые части заявок участников аукциона в электронной форме, в том числе участников, не участвовавших в аукционе (не подавших ценового предложения).

3.4.15. Комиссия рассматривает вторые части заявок на участие в аукционе в электронной форме на предмет их соответствия требованиям, установленным документацией о закупке, и подводит итоги аукциона в электронной форме. Срок рассмотрения вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме и подведения итогов аукциона в электронной форме не может превышать три рабочих дней с даты направления оператором электронной площадки вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме.

В случае проведения аукциона в электронной форме, участниками которого являются только субъекты МСП, рассмотрение вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме и подведение итогов аукциона в электронной форме осуществляется в течение двух рабочих дней после направления оператором электронной площадки вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме и протокола подачи предложений о цене договора.

3.4.16. При подведении итогов аукциона в электронной форме на основании результатов рассмотрения вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме и сведений о ценовых предложениях, в том числе о ценовых предложениях, указанных в подпункте 8 пункта 3.4.11 Положения о закупке, комиссия присваивает каждой такой заявке порядковый номер в порядке уменьшения степени выгодности ценовых предложений, предложенных соответствующими участниками аукциона в электронной форме, и ценовых предложений, указанных в подпункте 8 пункта 3.4.11 Положения о закупке. Заявке на участие в аукционе в электронной форме, в которой содержится наименьшее ценовое предложение, присваивается первый номер. В случае, если в нескольких таких заявках содержатся одинаковые ценовые предложения, меньший порядковый номер присваивается заявке, которая поступила ранее других таких заявок. При присвоении порядкового номера заявкам на участие в аукционе в электронной форме, поданным участниками закупки без ценовых предложений, меньший порядковый номер присваивается заявке на участие в аукционе в электронной форме, которая поступила ранее других таких заявок.

3.4.17. Если документацией о закупке предусмотрено, что победителями может быть признано несколько участников закупки, то первый порядковый номер присваивается нескольким заявкам на участие в аукционе в электронной форме, содержащим наименьшие ценовые предложения. Число заявок на участие в аукционе в электронной форме, которым присвоен первый порядковый номер:

-должно равняться установленному документацией о закупке количеству победителей, если число заявок на участие в аукционе в электронной форме, соответствующих требованиям документации о закупке, равно установленному в документации о закупке количеству победителей или превышает его;

-должно равняться количеству заявок на участие в аукционе в электронной форме, соответствующих требованиям документации о закупке, если число таких заявок менее установленного документацией о закупке количества победителей.

3.4.18. Подведение итогов аукциона в электронной форме оформляется протоколом рассмотрения вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме и подведения итогов аукциона в электронной форме (итоговый протокол), который должен содержать следующие сведения:

1) дата подписания протокола;

2) количество поданных заявок, а также регистрационные номера заявок, дата и время регистрации каждой такой заявки;

3) порядковые номера заявок на участие в закупке в порядке уменьшения степени выгодности предложенных соответствующими участниками аукциона в электронной форме ценовых предложений, включая информацию о ценовых предложениях участников закупки;

4) результаты рассмотрения заявок на участие в закупке с указанием в том числе:

а) количества заявок на участие в закупке, которые отклонены;

б) оснований отклонения каждой заявки на участие в закупке со ссылкой на положения документации о закупке, которым не соответствует такая заявка;

в) решения каждого члена комиссии, итогового решения комиссии о соответствии заявки на участие в аукционе в электронной форме требованиям документации о закупке или об отклонении такой заявки

5) сведения об объеме, цене закупаемых товаров, работ, услуг, сроке исполнения договора, указанные в заявке;

6) причины, по которым аукцион в электронной форме признан несостоявшимся, в случае признания его таковым;

3.4.19. Протокол рассмотрения вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме и подведения итогов аукциона в электронной форме подписывается всеми присутствующими на заседании членами комиссии. Указанный протокол размещается Заказчиком на электронной площадке и в единой информационной системе, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания протокола.

3.4.20. В случае если по окончании срока подачи заявок на участие в аукционе в электронной форме подана только одна заявка, указанная заявка рассматривается в порядке, установленном Положением о закупке. Результаты рассмотрения заявки на участие в аукционе в электронной форме, за исключением случаев проведения аукциона в электронной форме, участниками которого являются только субъекты МСП, отражаются в протоколе рассмотрения единственной заявки на участие в аукционе в электронной форме (итоговом протоколе), который размещается Заказчиком в ЕИС, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания такого протокола, и должен содержать сведения, предусмотренные пунктом 3.4.18 Положения о закупке.

В случае, если такая заявка соответствует требованиям и условиям, предусмотренным документацией о закупке, Заказчик направляет участнику закупки, подавшему единственную заявку, проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных участником закупки в заявке, в проект договора, прилагаемый к документации о закупке. Договор заключается по начальной (максимальной) цене договора или по цене, согласованной с участником закупки и не превышающей начальной (максимальной) цены договора. При этом участник закупки признается победителем аукциона и не вправе отказаться от заключения договора.

3.4.21. В случае, если по результатам рассмотрения первых частей заявок только одна заявка на участие в аукционе в электронной форме признана соответствующей требованиям документации о закупке, вторая часть такой заявки направляется оператором электронной площадки Заказчику в течение часа после размещения в ЕИС протокола рассмотрения первых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме. Результаты рассмотрения заявки на участие в аукционе в электронной форме отражаются в протоколе рассмотрения вторых частей заявок на участие в аукционе в электронной форме (итоговый протокол), который размещается Заказчиком в ЕИС, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания такого протокола, и должен содержать сведения, предусмотренные пунктом 3.4.18 Положения о закупке.

В случае, если вторая часть заявки на участие в аукционе в электронной форме признана соответствующей требованиям документации о закупке, Заказчик направляет соответствующему участнику закупки проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных участником закупки в заявке, в проект договора, прилагаемый к документации о закупке. Договор заключается по начальной (максимальной) цене договора или по цене, согласованной с участником закупки и не превышающей начальной (максимальной) цены договора. При этом такой участник закупки признается победителем аукциона и не вправе отказаться от заключения договора.

3.4.22. Договор составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных победителем аукциона в составе заявки, а также предложенной в ходе проведения аукциона цены договора / начальной (максимальной) цены договора / суммы цен единиц товара, работы, услуги или иной согласованной с единственным участником аукциона цены, не превышающей начальную (максимальную) цену договора / начальную сумму цен единиц товара, работы, услуги, в проект договора, прилагаемый к документации о закупке.

3.4.23. В случае если при проведении аукциона цена договора снижена до нуля и аукцион проводился на право заключить договор, договор заключается по цене, равной нулю. При этом договор заключается только после внесения на счет Заказчика, указанный в документации о закупке, участником закупки, с которым заключается договор, денежных средств в размере предложенной этим участником цены за право заключения договора, а также предоставления обеспечения исполнения договора, если требование об обеспечении исполнения договора предусмотрено документацией о закупке.

3.4.24. В случае, если аукцион в электронной форме признан несостоявшимся, Заказчик вправе провести новую закупку, в том числе заключить договор с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем) в соответствии с подпунктом 3.2 Положения о закупке.

3.4.25. Аукцион в электронной форме, участниками которого являются только субъекты МСП, осуществляется в порядке, установленном настоящим разделом для проведения аукциона в электронной форме, с учетом особенностей участия МСП в такой закупке, изложенных в настоящем разделе, пункте 5.1 Положения о закупке, а также с соблюдением требований статьи 3.4 Федерального закона № 223-ФЗ.

**3.5. ЗАПРОС КОТИРОВОК В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

3.5.1. Запрос котировок в электронной форме - это форма торгов, при которой победителем запроса котировок в электронной форме признается участник закупки, заявка которого соответствует требованиям, установленным извещением о проведении запроса котировок в электронной форме, и содержит наиболее низкую цену договора.

3.5.1.1. Запрос котировок в электронной форме может проводиться в случае, когда начальная (максимальная) цена договора не превышает 10 000 000 рублей.

3.5.2. Информация о проведении запроса котировок в электронной форме, включая извещение о проведении запроса котировок в электронной форме, приложения к извещению, проект договора, размещается Заказчиком в единой информационной системе не менее чем за пять рабочих дней до установленной в извещении о проведении запроса котировок в электронной форме даты окончания срока подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме. Документация о закупке при проведении запроса котировок в электронной форме не разрабатывается.

3.5.3. Запрос котировок в электронной форме проводится в следующем порядке:

3.5.3.1. После окончания срока подачи заявок запрос котировок в электронной форме проводится в один этап, при котором осуществляется рассмотрение заявок на участие в запросе котировок в электронной форме, сопоставление ценовых предложений участников закупки и подведение итогов запроса котировок в электронной форме.

3.5.3.2. Заявка на участие в запросе котировок в электронной форме подается по форме, установленной в извещении о проведении запроса котировок в соответствии с требованиями к оформлению, составу и содержанию, установленными Положением о закупке.

3.5.3.3. Не позднее дня, следующего за днем окончания срока подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме, оператор электронной площадки направляет Заказчику поступившие заявки на участие в запросе котировок в электронной форме вместе с ценовыми предложениями участников закупок.

3.5.3.4. Комиссия Заказчика рассматривает такие заявки на предмет соответствия требованиям такого извещения, присваивает каждой такой заявке порядковый номер и, в случае если по результатам рассмотрения заявок соответствующими требованиям извещения о проведении запроса котировок в электронной форме признано более одной заявки, комиссия производит их оценку. Порядковый номер заявке участника присваивается в порядке уменьшения степени выгодности предложенных соответствующими участниками запроса котировок в электронной форме ценовых предложений. Заявке на участие в запросе котировок в электронной форме, в которой содержится наименьшее ценовое предложение, присваивается первый номер. В случае, если в нескольких таких заявках содержатся одинаковые ценовые предложения, меньший порядковый номер присваивается заявке, которая поступила ранее других таких заявок. Дата рассмотрения и оценки заявок на участие в запросе котировок в электронной форме устанавливается в извещении о проведении запроса котировок в электронной форме. При этом срок рассмотрения и оценки заявок на участие в запросе котировок в электронной форме не должен превышать один рабочий день со дня направления оператором электронной площадки заявок на участие в запросе котировок в электронной форме.

3.5.3.5. На основании результатов рассмотрения и оценки заявок на участие в запросе котировок в электронной форме комиссия принимает решение о соответствии или о несоответствии заявки на участие в запросе котировок в электронной форме требованиям извещения о проведении запроса котировок в электронной форме, выбирает победителя запроса котировок в электронной форме и составляет итоговый протокол. Указанный протокол размещается Заказчиком в единой информационной системе, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания такого протокола.

3.5.4. Победителем запроса котировок в электронной форме признается участник закупки, сделавший наименьшее предложение о цене и заявка которого не была отклонена по результатам рассмотрения заявок на участие в запросе котировок в электронной форме.

3.5.5. Итоговый протокол должен содержать следующие сведения:

1. дата подписания протокола;
2. количество поданных заявок на участие в закупке, а также регистрационные номера заявок, дата и время регистрации каждой такой заявки;
3. порядковые номера заявок на участие в закупке, в порядке уменьшения степени выгодности предложенных соответствующими участниками закупки ценовых предложений, включая информацию о ценовых предложениях участников закупки;
4. результаты рассмотрения заявок на участие в закупке с указанием в том числе:

а) количества заявок на участие в закупке, которые отклонены;

б) оснований отклонения каждой заявки на участие в закупке со ссылкой на положения извещения о проведении запроса котировок, которым не соответствует такая заявка;

в) решения каждого члена комиссии, итогового решения комиссии о соответствии заявки на участие в запросе котировок в электронной форме требованиям извещения о проведении запроса котировок в электронной форме или об отклонении такой заявки;

5) сведения об объеме, цене закупаемых товаров, работ, услуг, сроке исполнения договора, указанные в заявке;

6) причины, по которым закупка признана несостоявшейся, в случае признания ее таковой.

3.5.6. Если извещением о проведении запроса котировок в электронной форме предусмотрено, что победителями может быть признано несколько участников закупки, то первый порядковый номер присваивается нескольким заявкам на участие в запросе котировок в электронной форме, содержащим лучшие условия поставки товаров, выполнения работ, оказания услуг. Число заявок на участие в запросе котировок в электронной форме, которым присвоен первый порядковый номер:

- должно равняться установленному извещением о проведении запроса котировок в электронной форме количеству победителей, если число заявок на участие в запросе котировок в электронной форме, соответствующих требованиям извещения о проведении запроса котировок в электронной форме, равно установленному в извещении о проведении запроса котировок в электронной форме количеству победителей или, превышает его;

- должно равняться количеству заявок на участие в запросе котировок в электронной форме, соответствующих требованиям извещения о проведении запроса котировок в электронной форме, если число таких заявок менее установленного извещением о проведении запроса котировок в электронной форме количества победителей.

3.5.7. В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме подана только одна заявка на участие в запросе котировок в электронной форме, не позднее дня, следующего за днем окончания срока подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме, оператор электронной площадки направляет Заказчику заявку на участие в запросе котировок в электронной форме, а также ценовое предложение. Указанная заявка рассматривается в порядке, установленном Положением о закупке.

Результаты рассмотрения единственной заявки на участие в запросе котировок в электронной форме на предмет ее соответствия требованиям извещения о проведении запроса котировок в электронной форме фиксируются в протоколе, предусмотренном пунктом 3.5.5. Положения о закупке.

В случае если такая заявка соответствует требованиям и условиям, предусмотренным извещением о проведении запроса котировок в электронной форме, Заказчик направляет участнику закупки, подавшему единственную заявку на участие в запросе котировок в электронной форме, проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных участником закупки в заявке на участие в запросе котировок в электронной форме, в проект договора, прилагаемый к извещению о проведении запроса котировок в электронной форме. При этом участник закупки признается победителем запроса котировок в электронной форме и не вправе отказаться от заключения договора.

3.5.8. В случае если по результатам рассмотрения заявок на участие в запросе котировок в электронной форме только одна заявка признана соответствующей требованиям извещения о проведении запроса котировок в электронной форме, запрос котировок в электронной форме признается несостоявшимся. Заказчик направляет такому участнику проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных участником закупки в заявке на участие в запросе котировок в электронной форме, в проект договора, прилагаемый к извещению о проведении запроса котировок в электронной форме. При этом такой участник закупки признается победителем запроса котировок в электронной форме и не вправе отказаться от заключения договора.

3.5.9. В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в запросе котировок в электронной форме не подано ни одной такой заявки, либо по результатам рассмотрения заявок на участие в запросе котировок в электронной форме комиссия отклонила все заявки, либо участник запроса котировок в электронной форме, обязанный заключить договор, уклонился от заключения договора, запрос котировок в электронной форме признается несостоявшимся. Заказчик вправе провести новую закупку, в том числе заключить договор с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем) в соответствии разделом 3.2. Положения о закупке.

3.5.10. Запрос котировок в электронной форме, участниками которого являются только субъекты МСП, осуществляется в порядке, установленном настоящим разделом для проведения запроса котировок в электронной форме, с учетом особенностей участия МСП в такой закупке, изложенных в настоящем разделе, пункте 5.1 Положения о закупке, а также с соблюдением требований статьи 3.4 Федерального закона № 223-ФЗ.

**3.6. ЗАПРОС ПРЕДЛОЖЕНИЙ В ЭЛЕКТРОННОЙ ФОРМЕ**

3.6.1. Запрос предложений в электронной форме - это форма торгов, при которой победителем запроса предложений в электронной форме признается участник закупки, заявка на участие в запросе предложений в электронной форме которого в соответствии с критериями, определенными в документации о закупке, наиболее полно соответствует требованиям документации и содержит лучшие условия поставки товаров, выполнения работ, оказания услуг.

3.6.1.1. Запрос предложений в электронной форме может проводиться в случае, когда начальная (максимальная) цена договора не превышает 10 000 000 рублей.

3.6.2. Информация о проведении запроса предложений в электронной форме, включая извещение и документацию о проведении запроса предложений в электронной форме, проект договора, размещается Заказчиком в единой информационной системе не менее чем за семь рабочих дней до установленной в документации о закупке даты окончания срока подачи заявок на участие в запросе предложений в электронной форме.

3.6.3. В случае проведения запроса предложений в электронной форме только у субъектов МСП, указанная процедура закупки проводится в следующем порядке:

3.6.3.1. После окончания срока подачи заявок запрос предложений в электронной форме проводится в соответствии со следующими этапами:

а) рассмотрение первых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме;

б) сопоставление ценовых предложений;

в) рассмотрение вторых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, оценка и сопоставление заявок по нестоимостным критериям оценки;

г) подведение итогов запроса предложений в электронной форме.

3.6.3.2. Не позднее дня, следующего за днем окончания срока подачи заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, оператор электронной площадки направляет Заказчику поступившие первые части заявок на участие в запросе предложений в электронной форме.

3.6.3.3. Комиссия Заказчика рассматривает поступившие первые части заявок на предмет соответствия требованиям документации о закупке. Дата рассмотрения первых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме устанавливается в документации о закупке. При этом срок рассмотрения первых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме не должен превышать три рабочих дня с даты окончания срока подачи таких заявок.

3.6.3.4. По результатам рассмотрения первых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме комиссия Заказчика формирует протокол рассмотрения первых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, который подписывается всеми присутствующими членами комиссии и не позднее даты окончания срока рассмотрения первых частей заявок направляется оператору электронной площадки.

3.6.3.5. Протокол рассмотрения первых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме размещается в единой информационной системе оператором электронной площадки в течение часа с момента получения указанного протокола от Заказчика.

3.6.3.6. Протокол рассмотрения первых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме должен содержать следующую информацию:

1. дата подписания протокола;
2. количество поданных на участие в закупке заявок, а также регистрационные номера заявок, дата и время регистрации каждой такой заявки;
3. результаты рассмотрения заявок на участие в закупке с указанием в том числе:

а) количества заявок на участие в закупке, которые отклонены;

б) оснований отклонения каждой заявки на участие в запросе предложений в электронной форме со ссылкой на положения документации о закупке, которым не соответствует такая заявка;

в) решения каждого члена комиссии, итогового решения комиссии о соответствии заявки на участие в запросе предложений в электронной форме требованиям документации о закупке или об отклонении такой заявки;

1. причины, по которым запрос предложений в электронной форме признан несостоявшимся, в случае его признания таковым.

3.6.3.7. Оператор электронной площадки осуществляет сопоставление ценовых предложений участников запроса предложений в электронной форме, первые части заявки которых признаны соответствующими требованиям документации о закупке, и формирует протокол сопоставления ценовых предложений.

3.6.3.8. Оператор электронной площадки в течение часа после сопоставления ценовых предложений направляет Заказчику вторые части заявок участников запроса предложений в электронной форме.

3.6.3.9. Комиссия рассматривает вторые части заявок на участие в запросе предложений в электронной форме на предмет соответствия их требованиям, установленным документацией о закупке, а также осуществляет оценку и сопоставление заявок по нестоимостным критериям оценки. При этом оценка и сопоставление заявок на участие в запросе предложений в электронной форме по критерию «Качество товара (работ, услуг)» (при наличии такого критерия) осуществляется на основании информации о поставляемом товаре, выполняемой работе или оказываемой услуге, содержащейся в первых частях заявок на участие в запросе предложений в электронной форме. Срок рассмотрения вторых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, оценки и сопоставления заявок по нестоимостным критериям оценки не может превышать три рабочих дня с даты направления оператором электронной площадки вторых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме.

3.6.3.10. По результатам рассмотрения вторых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, оценки и сопоставления заявок по нестоимостным критериям оценки комиссия составляет протокол, который подписывается всеми присутствующими членами комиссии и направляется оператору электронной площадки. Указанный протокол размещается Заказчиком в единой информационной системе, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания протокола.

3.6.3.11. Протокол рассмотрения вторых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, оценки и сопоставления заявок по нестоимостным критериям оценки должен содержать следующие сведения:

1) дата подписания протокола;

2) количество поданных на участие в закупке заявок, а также регистрационные номера заявок, дата и время регистрации каждой такой заявки;

3) результаты рассмотрения вторых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме с указанием в том числе:

а) количества вторых частей заявок, которые отклонены;

б) оснований отклонения каждой заявки на участие в запросе предложений в электронной форме со ссылкой на положения документации о закупке, которым не соответствует такая заявка;

в) решения каждого члена комиссии, итогового решения комиссии о соответствии второй части заявки на участие в запросе предложений в электронной форме требованиям документации о закупке или об отклонении такой заявки;

4) результаты оценки и сопоставления заявок на участие в закупке с указанием итогового решения комиссии о соответствии таких заявок требованиям документации о закупке, а также о присвоении таким заявкам значения по каждому из критериев оценки заявок, за исключением стоимостных;

5) причины, по которым запрос предложений в электронной форме признан несостоявшимся, в случае его признания таковым.

3.6.3.12. После размещения Заказчиком в единой информационной системе протокола рассмотрения вторых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, оценки и сопоставления заявок по нестоимостным критериям оценки оператор электронной площадки направляет Заказчику протокол сопоставления ценовых предложений участников запроса предложений в электронной форме.

3.6.3.13. В течение трех рабочих дней после направления оператором электронной площадки протокола сопоставления ценовых предложений комиссия подводит итоги запроса предложений в электронной форме с учетом результатов рассмотрения вторых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, оценки и сопоставления заявок по нестоимостным критериям оценки, а также сведений из протокола сопоставления ценовых предложений и присваивает каждой заявке порядковый номер в порядке уменьшения степени выгодности содержащихся в них условий исполнения договора. Заявке на участие в запросе предложений в электронной форме, в которой содержатся лучшие условия исполнения договора присваивается первый номер. В случае, если в нескольких таких заявках содержатся одинаковые по степени выгодности условия исполнения договора меньший порядковый номер присваивается заявке, которая поступила ранее других таких заявок.

3.6.3.14. Если документацией о закупке предусмотрено, что победителями может быть признано несколько участников закупки, то первый порядковый номер присваивается нескольким заявкам на участие в запросе предложений в электронной форме, содержащим лучшие условия поставки товаров, выполнения работ, оказания услуг. Число заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, которым присвоен первый порядковый номер:

- должно равняться установленному документацией о закупке количеству победителей, если число заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, соответствующих требованиям документации о закупке, равно установленному в документации о закупке количеству победителей или превышает его;

- должно равняться количеству заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, соответствующих требованиям документации о закупке, если число таких заявок менее установленного документацией о закупке количества победителей.

3.6.3.15. По результатам подведения итогов запроса предложений в электронной форме комиссия составляет итоговый протокол, который размещается Заказчиком в единой информационной системе, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания такого протокола и должен содержать следующие сведения:

1. дата подписания протокола;
2. количество поданных на участие в закупке заявок, а также регистрационные номера заявок, дата и время регистрации каждой такой заявки;
3. порядковые номера заявок на участие в закупке, в порядке уменьшения степени выгодности содержащихся в них условий исполнения договора, включая информацию о ценовых предложениях участников закупки;
4. результаты оценки и сопоставления заявок на участие в закупке с указанием решения комиссии о присвоении каждой такой заявке значения по каждому из предусмотренных критериев оценки и сопоставления таких заявок;
5. сведения об объеме, цене закупаемых товаров, работ, услуг, сроке исполнения договора, указанные в заявке;
6. причины, по которым закупка признана несостоявшейся, в случае признания ее таковой.

3.6.3.16. В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в запросе предложений в электронной форме подана только одна заявка, не позднее дня, следующего за днем окончания срока подачи заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, оператор электронной площадки направляет Заказчику первую и вторую части заявки на участие в запросе предложений в электронной форме, а также ценовое предложение. Указанная заявка рассматривается в порядке, установленном Положением о закупке.

Результаты рассмотрения заявки на участие в запросе предложений в электронной форме отражаются в протоколе рассмотрения единственной заявки на участие в запросе предложений в электронной форме (итоговом протоколе), который размещается Заказчиком в ЕИС, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания такого протокола, и должен содержать сведения, предусмотренные пунктом 3.6.3.15 Положения о закупке, с указанием итогового решения комиссии о соответствии такой заявки требованиям документации о закупке, в котором может не содержаться информация, предусмотренная подпунктом 4 пункта 3.6.3.15.

В случае, если такая заявка соответствует требованиям и условиям, предусмотренным извещением и документацией о проведении запроса предложений в электронной форме, Заказчик направляет участнику закупки, подавшему единственную заявку на участие в запросе предложений в электронной форме, проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных участником закупки в заявке на участие в запросе предложений в электронной форме, в проект договора, прилагаемый к документации о проведении запроса предложений в электронной форме. При этом участник закупки признается победителем запроса предложений в электронной форме и не вправе отказаться от заключения договора.

3.6.3.17. В случае, если по результатам рассмотрения первых частей заявок только одна заявка на участие в запросе предложений в электронной форме признана соответствующей требованиям документации о закупке, в течение одного рабочего дня со дня направления оператору электронной площадки протокола рассмотрения первых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме оператор электронной площадки направляет Заказчику вторую часть заявки на участие в запросе предложений в электронной форме, а также ценовое предложение. Результаты рассмотрения заявок на участие в запросе предложений в электронной форме отражаются в протоколе рассмотрения вторых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме (итоговый протокол), который размещается Заказчиком в ЕИС, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания такого протокола, и должен содержать сведения, предусмотренные пунктом 3.6.3.15 Положения о закупке, с указанием итогового решения комиссии о соответствии такой заявки требованиям документации о закупке, в котором может не содержаться информация, предусмотренная подпунктом 4 пункта 3.6.3.15.

В случае, если заявка на участие в запросе предложений в электронной форме соответствует требованиям документации о закупке, Заказчик направляет участнику закупки проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных участником закупки в заявке, в проект договора, прилагаемый к документации о закупке. При этом такой участник закупки признается победителем запроса предложений и не вправе отказаться от заключения договора.

3.6.3.18. В случае если комиссией принято решение о соответствии требованиям, установленным документацией о закупке, только одной второй части заявки на участие в запросе предложений в электронной форме, результаты рассмотрения заявки на участие в запросе предложений в электронной форме отражаются в протоколе рассмотрения вторых частей заявок на участие в запросе предложений в электронной форме (итоговый протокол), который размещается Заказчиком в ЕИС, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания такого протокола, и должен содержать сведения, предусмотренные пунктом 3.6.3.15 Положения о закупке, с указанием итогового решения комиссии о соответствии такой заявки требованиям документации о закупке, в котором может не содержаться информация, предусмотренная подпунктом 4 пункта 3.6.3.15.

В этом случае Заказчик направляет участнику закупки проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных участником закупки в заявке, в проект договора, прилагаемый к документации о закупке. При этом такой участник закупки признается победителем запроса предложений и не вправе отказаться от заключения договора.

3.6.3.19.  В случае, если запрос предложений в электронной форме признан несостоявшимся, Заказчик вправе провести новую закупку, в том числе заключить договор с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем) в соответствии с пунктом 3.2 Положения о закупке.

3.6.4. В случае проведения запроса предложений в электронной форме, участниками которого являются любые лица, в том числе не относящиеся к субъектам МСП, указанная процедура закупки может быть проведена в следующем порядке (без применения положений пункта 3.6.3 настоящего раздела Положения о закупке):

3.6.4.1. После окончания срока подачи заявок запрос предложений в электронной форме проводится в один этап, при котором осуществляется рассмотрение заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, сопоставление ценовых предложений участников закупки, оценка и сопоставление заявок по нестоимостным критериям оценки и подведение итогов запроса предложений в электронной форме.

3.6.4.2. Оператор электронной площадки в течение часа после окончания срока подачи заявок на участие в запросе предложений направляет Заказчику ценовые предложения и все заявки на участие в запросе предложений.

3.6.4.3. Комиссия Заказчика рассматривает поступившие заявки на предмет соответствия требованиям документации о закупке, осуществляет оценку и сопоставление заявок, соответствующих требованиям документации о закупке, по нестоимостным критериям оценки и сопоставляет ценовые предложения участников закупки. При этом оценка и сопоставление заявок по нестоимостным критериям оценки не осуществляется в случаях, при которых закупка в соответствии с настоящим Положением признается несостоявшейся. После рассмотрения и сопоставления заявок комиссия подводит итоги запроса предложений в электронной форме и присваивает каждой заявке порядковый номер в порядке уменьшения степени выгодности содержащихся в них условий исполнения договора. Заявке на участие в запросе предложений в электронной форме, в которой содержатся лучшие условия исполнения договора присваивается первый номер. В случае, если в нескольких таких заявках содержатся одинаковые по степени выгодности условия исполнения договора меньший порядковый номер присваивается заявке, которая поступила ранее других таких заявок.

3.6.4.4. По результатам подведения итогов запроса предложений в электронной форме комиссия составляет итоговый протокол, который размещается Заказчиком в ЕИС, на официальном сайте не позднее чем через три дня со дня подписания такого протокола и должен содержать следующие сведения:

1) дата подписания протокола;

2) количество поданных на участие в закупке заявок, а также регистрационные номера заявок, дата и время регистрации каждой такой заявки;

3) порядковые номера заявок на участие в закупке, в порядке уменьшения степени выгодности содержащихся в них условий исполнения договора, включая информацию о ценовых предложениях участников закупки;

4) результаты рассмотрения заявок на участие в закупке с указанием в том числе:

а) количества заявок на участие в закупке, которые отклонены;

б) оснований отклонения каждой заявки на участие в закупке со ссылкой на положения документации о закупке, которым не соответствует такая заявка;

в) решения каждого члена комиссии, итогового решения комиссии о соответствии заявки на участие в закупке требованиям документации о закупке или об отклонении такой заявки;

5) результаты оценки и сопоставления заявок на участие в закупке, соответствующих требованиям документации о закупке, с указанием решения комиссии о присвоении каждой такой заявке значения по каждому из предусмотренных критериев оценки и сопоставления таких заявок;

6) сведения об объеме, цене закупаемых товаров, работ, услуг, сроке исполнения договора, указанные в заявке;

7) причины, по которым закупка признана несостоявшейся, в случае признания ее таковой.

3.6.4.5. В случае, если по окончании срока подачи заявок на участие в запросе предложений в электронной форме подана только одна заявка, в течение часа после окончания срока подачи заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, оператор электронной площадки направляет Заказчику заявку на участие в запросе предложений в электронной форме, а также ценовое предложение. Указанная заявка рассматривается в порядке, установленном Положением о закупке.

Результаты рассмотрения единственной заявки на участие в запросе предложений в электронной форме на предмет ее соответствия требованиям документации о закупке фиксируются в протоколе, предусмотренном пунктом 3.6.4.4 настоящего Положения о закупке, с указанием итогового решения комиссии о соответствии такой заявки требованиям документации о закупке, в котором может не содержаться информация, предусмотренная подпунктом 5 пункта 3.6.4.4.

В случае если такая заявка соответствует требованиям и условиям, предусмотренным извещением и документацией о проведении запроса предложений в электронной форме, Заказчик направляет участнику закупки, подавшему единственную заявку на участие в запросе предложений в электронной форме, проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных участником закупки в заявке на участие в запросе предложений в электронной форме, в проект договора, прилагаемый к документации о проведении запроса предложений в электронной форме. При этом участник закупки признается победителем запроса предложений в электронной форме и не вправе отказаться от заключения договора.

3.6.4.6. В случае, если по результатам рассмотрения заявок на участие в запросе предложений в электронной форме только одна заявка на участие в запросе предложений в электронной форме признана соответствующей требованиям документации о закупке, результаты рассмотрения такой заявки на участие в запросе предложений в электронной форме на предмет ее соответствия требованиям документации о закупке фиксируются в протоколе, предусмотренном пунктом 3.6.4.4 Положения о закупке, с указанием итогового решения комиссии о соответствии такой заявки требованиям документации о закупке, в котором может не содержаться информация, предусмотренная подпунктом 5 пункта 3.6.4.4. Заказчик направляет участнику закупки проект договора, который составляется путем включения условий исполнения договора, предложенных участником закупки в заявке, в проект договора, прилагаемый к документации о закупке. При этом такой участник закупки признается победителем запроса предложений и не вправе отказаться от заключения договора.

3.6.4.7. В случае, если запрос предложений в электронной форме признан несостоявшимся, Заказчик вправе провести новую закупку, в том числе заключить договор с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем) в соответствии с пунктом 3.2 Положения о закупке.

3.6.5. Если документацией о закупке предусмотрено, что победителями может быть признано несколько участников закупки, то первый порядковый номер присваивается нескольким заявкам на участие в запросе предложений в электронной форме, содержащим лучшие условия поставки товаров, выполнения работ, оказания услуг. Число заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, которым присвоен первый порядковый номер:

-должно равняться установленному документацией о закупке количеству победителей, если число заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, соответствующих требованиям документации о закупке, равно установленному в документации о закупке количеству победителей или превышает его;

-должно равняться количеству заявок на участие в запросе предложений в электронной форме, соответствующих требованиям документации о закупке, если число таких заявок менее установленного документацией о закупке количества победителей.

3.6.6. Запрос предложений в электронной форме, участниками которого являются только субъекты МСП, осуществляется в порядке, установленном настоящим разделом для проведения запроса предложений в электронной форме, с учетом особенностей участия МСП в такой закупке, изложенных в настоящем разделе, пункте 5.1 Положения о закупке, а также с соблюдением требований статьи 3.4 Федерального закона № 223-ФЗ.

**3.7. ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ ПЕРЕТОРЖКИ**

* + 1. За исключением случаев осуществления закупок среди субъектов МСП, а также закупки товаров, работ, услуг путем проведения аукциона в электронной форме и у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя), комиссия вправе провести переторжку.
    2. Переторжка заключается в добровольном повышении предпочтительности предложений участников закупки в рамках специально организованной для этого процедуры в соответствии с извещением о проведении закупки и (или) документацией о закупке.
    3. Решение о проведении переторжки принимает комиссия. При этом переторжка может проводится в рамках закупки неограниченное количество раз до подведения итогов закупки.

3.7.4. В переторжке имеют право участвовать все участники закупки, заявки на участие в закупке которых не были отклонены комиссией. Участник закупки вправе не участвовать в переторжке, тогда его заявка остается с действующей с ценой, указанной в заявке (ценовом предложении).

* + 1. Предложения участника закупки по ухудшению первоначальных условий не рассматриваются, такой участник закупки считается не участвовавшим в переторжке, при этом его предложение о цене договора и (или) иных условиях договора остаются действующими с ранее объявленными условиями.

3.7.6. Комиссия приглашает к переторжке участников закупки путем одновременного направления им посредством электронной площадки приглашений с указанием в нем формы, порядка проведения переторжки, сроков и порядка подачи предложений с новыми условиями по цене, а также информации о имеющемся до проведения переторжки минимальном ценовом предложении.

3.7.7. Переторжка может проводиться путем проведения торгов, проводимых в режиме реального времени в заранее определенное время (переторжка в режиме онлайн), либо путем подачи участниками закупки нового предложения в любое время в течение определенного в приглашении периода (переторжка в режиме офлайн).

* + 1. Переторжка проводится на электронной площадке, на которой проводится процедура закупки.
    2. Переторжка проводится в соответствии с порядком ее проведения, установленным регламентом электронной площадки и документацией о закупке (извещением о проведении закупки).
    3. После проведения переторжки победитель определяется в порядке, установленном для данного способа закупки в соответствии с критериями оценки, предусмотренными извещением о проведении закупки и (или) документацией о закупке.

**Раздел 4. Порядок заключения и исполнения договоров**

**4.1. ПОРЯДОК ЗАКЛЮЧЕНИЯ ДОГОВОРА**

4.1.1. Договор по результатам конкурентной закупки заключается не ранее чем через десять дней и не позднее чем через двадцать дней с даты размещения в единой информационной системе итогового протокола. В случае обжалования в антимонопольном органе действий (бездействия) заказчика, комиссии, оператора электронной площадки договор должен быть заключен не позднее чем через пять дней с даты вынесения решения антимонопольного органа по результатам обжалования действий (бездействия) заказчика, комиссии, оператора электронной площадки.

4.1.2. В случае если в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке установлены требование обеспечения исполнения договора и срок его предоставления до заключения договора, договор заключается только после предоставления заказчику такого обеспечения.

4.1.3. Договор по результатам закупки у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) заключается с лицом, выбранным заказчиком. Договор по результатам закупки у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) может заключатся как на определенный, так и на неопределенный срок действия договора, так же может иметь условие о пролонгации договора, если эти условия указаны в договоре.

При осуществлении конкурентной закупки участниками закупки, с которыми заключается договор, являются:

1) победитель закупки;

2) второй участник закупки, в случаях если принято решение об отказе от заключения договора с победителем закупки, либо если победитель закупки уклонился от заключения договора, либо если договор, заключенный с победителем закупки, расторгнут (при условии согласия такого участника закупки заключить договор), при принятии заказчиком решения о заключении договора с таким участником закупки;

3) единственный участник закупки, в случае если закупка признана несостоявшейся в связи с тем, что подана только одна заявка на участие в закупке (при условии, что такая заявка признана соответствующей требованиям, установленным в настоящем Положении, извещении об осуществлении закупки, документации о закупке), либо в связи с тем, что отклонены все заявки на участие в закупке, за исключением одной заявки на участие в закупке, при принятии заказчиком решения о заключении договора с таким участником закупки;

4) участник аукциона, подавший заявку на участие в аукционе ранее других участников аукциона, заявки на участие в аукционе которых признаны соответствующими требованиям, установленным в настоящем Положении, извещении о проведении аукциона, документации об аукционе, в случае если при проведении аукциона не поступило ни одно предложение о цене договора, при принятии заказчиком решения о заключении договора с таким участником аукциона.

4.1.4. При осуществлении конкурентной закупки договор заключается на условиях, указанных в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке, проекте договора и предложенных участником закупки, с которым заключается договор, при осуществлении закупки.

В случае если договор, заключенный с победителем закупки, расторгнут, договор со вторым участником закупки заключается с учетом пункта 4.5.9 настоящего Положения.

В случае если Правительством Российской Федерации установлено предусмотренное подпунктом «в» подпункта 1 пункта 2.11.2 настоящего Положения преимущество в отношении товара российского происхождения (в том числе поставляемого при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг), работы, услуги, соответственно выполняемой, оказываемой российским лицом, в случае заключения договора с участником закупки, указанным в подпункте «а» подпункта 3 пункта 2.11.3, подпункте «а» подпункта 3 пункта 2.11.4 настоящего Положения, договор заключается с учетом соответственно подпункта «б» подпункта 3 пункта 2.11.3, подпункта «б» подпункта 3 пункта 2.11.4 настоящего Положения.

4.1.5. В случае проведения аукциона при заключении договора предоставляется приоритет товарам российского происхождения, работам, услугам, выполняемым, оказываемым российскими лицами.

В случае если победителем аукциона представлена заявка на участие в аукционе, содержащая предложение о поставке товаров, происходящих из иностранных государств, или предложение о выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами, договор с таким победителем заключается по цене, сниженной на 15 процентов от предложенной им цены договора.

При осуществлении закупок радиоэлектронной продукции, а также интеллектуальных систем управления электросетевым хозяйством (систем удаленного мониторинга и диагностики, интеллектуальных систем учета электрической энергии (мощности), автоматизированных систем управления технологическими процессами подстанций, автоматизированных систем технологического управления центров управления сетями) и (или) программного обеспечения, используемого в качестве компонента указанных систем, в случае если победителем аукциона представлена заявка на участие в аукционе, содержащая предложение о поставке радиоэлектронной продукции, не включенной в единый реестр российской радиоэлектронной продукции, и (или) программного обеспечения, не включенного в единый реестр российских программ для электронных вычислительных машин и баз данных, договор с таким победителем заключается по цене, сниженной на 30 процентов от предложенной им цены договора.

В случае если победителем аукциона, при проведении которого цена договора снижена до нуля и который проводился на право заключить договор, представлена заявка на участие в аукционе, которая содержит предложение о поставке товаров, происходящих из иностранных государств, или предложение о выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами, договор с таким победителем заключается по цене, увеличенной на 15 процентов от предложенной им цены договора.

При осуществлении закупок радиоэлектронной продукции, а также интеллектуальных систем управления электросетевым хозяйством (систем удаленного мониторинга и диагностики, интеллектуальных систем учета электрической энергии (мощности), автоматизированных систем управления технологическими процессами подстанций, автоматизированных систем технологического управления центров управления сетями) и (или) программного обеспечения, используемого в качестве компонента указанных систем, в случае если победителем аукциона, при проведении которого цена договора снижена до нуля и который проводился на право заключить договор, представлена заявка на участие в аукционе, которая содержит предложение о поставке радиоэлектронной продукции, не включенной в единый реестр российской радиоэлектронной продукции, и (или) программного обеспечения, не включенного в единый реестр российских программ для электронных вычислительных машин и баз данных, договор с таким победителем заключается по цене, увеличенной на 30 процентов от предложенной им цены договора.

Отнесение участника аукциона к российским или иностранным лицам осуществляется на основании документов участника аукциона, содержащих информацию о месте его регистрации (для юридических лиц и индивидуальных предпринимателей), на основании документов, удостоверяющих личность (для иных физических лиц).

Определение страны происхождения поставляемого товара осуществляется на основании сведений, содержащихся в заявке на участие в аукционе, представленной участником аукциона, с которым заключается договор. Заявка на участие в аукционе, не содержащая указания на страну происхождения поставляемого товара, рассматривается как содержащая предложение о поставке иностранных товаров.

Указанный в настоящем пункте приоритет не предоставляется в случаях, если:

1) аукцион признан несостоявшимся и договор заключается с единственным участником аукциона;

2) в заявке на участие в аукционе не содержится предложений о поставке товаров российского происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими лицами;

3) в заявке на участие в аукционе не содержится предложений о поставке товаров иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг иностранными лицами;

4) в заявке на участие в аукционе содержится предложение о поставке товаров российского и иностранного происхождения, выполнении работ, оказании услуг российскими и иностранными лицами, при этом стоимость товаров российского происхождения, стоимость работ, услуг, выполняемых, оказываемых российскими лицами, составляет более 50 процентов стоимости всех предложенных соответствующим участником аукциона товаров, работ, услуг. При этом для целей установления соотношения цены предлагаемых к поставке товаров российского и иностранного происхождения, цены выполнения работ, оказания услуг российскими и иностранными лицами цена единицы каждого товара, работы, услуги определяется как произведение начальной (максимальной) цены единицы товара, работы, услуги на коэффициент изменения начальной (максимальной) цены договора по результатам проведения аукциона, определяемый как результат деления цены договора, по которой заключается договор, на начальную (максимальную) цену договора.

Указанный в настоящем пункте приоритет предоставляется с учетом положений Генерального соглашения по тарифам и торговле 1994 года и Договора о Евразийском экономическом союзе от 29 мая 2014 г.

4.1.6. В договор включаются обязательные условия о порядке и сроках оплаты товара, работы, услуги, о порядке и сроках осуществления заказчиком приемки поставленного товара, выполненной работы (ее результатов), оказанной услуги, о порядке и сроках оформления результатов такой приемки, а также об ответственности за неисполнение или ненадлежащее исполнение обязательств, установленных договором, в соответствии с законодательством Российской Федерации.

В договор включается обязательное условие об уменьшении суммы, подлежащей уплате заказчиком юридическому лицу или физическому лицу, в том числе индивидуальному предпринимателю, на размер налогов, сборов и иных обязательных платежей в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации, связанных с оплатой договора, если в соответствии с законодательством Российской Федерации о налогах и сборах такие налоги, сборы и иные обязательные платежи подлежат уплате в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации заказчиком.

Если заказчиком установлено требование обеспечения исполнения договора и поставщиком (подрядчиком, исполнителем) вносятся денежные средства в качестве обеспечения исполнения договора, в договор включается обязательное условие о сроках возврата заказчиком поставщику (подрядчику, исполнителю) денежных средств, внесенных в качестве обеспечения исполнения договора, в том числе части этих денежных средств в случае уменьшения размера обеспечения исполнения договора.

Если заказчиком установлено требование обеспечения исполнения договора и поставщиком (подрядчиком, исполнителем) предоставляется банковская гарантия в качестве обеспечения исполнения договора, в договор включается обязательство поставщика (подрядчика, исполнителя) в случае отзыва в соответствии с законодательством Российской Федерации у банка, выдавшего банковскую гарантию в качестве обеспечения исполнения договора, лицензии на осуществление банковских операций предоставить новое обеспечение исполнения договора не позднее одного месяца со дня надлежащего уведомления заказчиком поставщика (подрядчика, исполнителя) о необходимости предоставить соответствующее обеспечение.

В договоры, подлежащие оплате за счет субсидий на финансовое обеспечение выполнения государственного (муниципального) задания или субсидий на иные цели, включается условие о возможности изменения по соглашению сторон размера, и (или) сроков оплаты, и (или) объема товаров, работ, услуг в случае уменьшения в соответствии с Бюджетным кодексом Российской Федерации получателю бюджетных средств, предоставляющему субсидии, ранее доведенных в установленном порядке лимитов бюджетных обязательств на предоставление субсидии.

При осуществлении закупки товаров, работ, услуг в целях создания произведения архитектуры, градостроительства или садово-паркового искусства и (или) разработки на его основе проектной документации объектов капитального строительства в договор включаются обязательные условия, согласно которым:

1) исключительное право использовать произведение архитектуры, градостроительства или садово-паркового искусства, созданное в ходе выполнения такого договора, путем разработки проектной документации объекта капитального строительства на основе указанного произведения, а также путем реализации произведения архитектуры, градостроительства или садово-паркового искусства принадлежит заказчику;

2) заказчик имеет право на многократное использование проектной документации объекта капитального строительства, разработанной на основе произведения архитектуры, градостроительства или садово-паркового искусства, без согласия автора произведения архитектуры, градостроительства или садово-паркового искусства.

В договор, предметом которого являются подготовка проектной документации и (или) выполнение инженерных изысканий, включается обязательное условие, согласно которому с даты приемки результатов работ по такому договору исключительные права на результаты таких работ принадлежат заказчику.

При осуществлении закупки товара, в том числе поставляемого заказчику при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг, в договор при его заключении включается информация о стране происхождения товара.

4.1.7. Договор по результатам закупки у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) может быть заключен в любой форме, предусмотренной Гражданским кодексом Российской Федерации для совершения сделок.

При осуществлении закупки товара, в том числе поставляемого заказчику при выполнении закупаемых работ, оказании закупаемых услуг, в договор по результатам закупки у единственного поставщика при его заключении включается информация о стране происхождения товара.

Договор по результатам конкурентной закупки в электронной форме заключается в электронной форме на электронной площадке.

4.1.8. По результатам конкурентной закупки заказчик в течение пяти дней со дня размещения в единой информационной системе итогового протокола передает победителю закупки проект договора без своей подписи.

В случаях если принято решение об отказе от заключения договора с победителем закупки либо если победитель закупки уклонился от заключения договора, заказчик вправе заключить договор со вторым участником закупки. При этом заключение договора таким участником закупки является обязательным. В случае если заказчиком принято решение о заключении договора с таким участником закупки, заказчик в течение пяти дней со дня принятия решения об отказе от заключения договора с победителем закупки либо признания победителя закупки уклонившимся от заключения договора передает такому участнику закупки проект договора без своей подписи.

В случае если договор, заключенный с победителем закупки, расторгнут, заказчик вправе заключить договор со вторым участником закупки при условии согласия такого участника закупки заключить договор. В случае если заказчиком принято решение о заключении договора с таким участником закупки, заказчик в течение пяти дней со дня расторжения договора, заключенного с победителем закупки, передает такому участнику закупки проект договора без своей подписи.

В случае если закупка признана несостоявшейся в связи с тем, что подана только одна заявка на участие в закупке (при условии, что такая заявка признана соответствующей требованиям, установленным в настоящем Положении, извещении об осуществлении закупки, документации о закупке), либо в связи с тем, что отклонены все заявки на участие в закупке, за исключением одной заявки на участие в закупке, заказчик вправе заключить договор с единственным участником закупки. При этом заключение договора таким участником закупки является обязательным. В случае если заказчиком принято решение о заключении договора с таким участником закупки, заказчик в течение пяти дней со дня признания закупки несостоявшейся и признания заявки такого участника закупки соответствующей требованиям, установленным в настоящем Положении, извещении об осуществлении закупки, документации о закупке, передает такому участнику закупки проект договора без своей подписи.

В случае если при проведении аукциона не поступило ни одно предложение о цене договора, заказчик вправе заключить договор с участником аукциона, подавшим заявку на участие в аукционе ранее других участников аукциона, заявки на участие в аукционе которых признаны соответствующими требованиям, установленным в настоящем Положении, извещении о проведении аукциона, документации об аукционе. При этом заключение договора таким участником аукциона является обязательным. В случае если заказчиком принято решение о заключении договора с таким участником аукциона, заказчик в течение пяти дней со дня проведения аукциона передает такому участнику аукциона проект договора без своей подписи.

Участник закупки, с которым заключается договор, в течение пяти дней со дня получения от заказчика проекта договора подписывает и передает его заказчику либо в случае наличия разногласий по проекту договора передает заказчику протокол разногласий. Указанный протокол разногласий может быть передан в отношении соответствующего договора не более чем один раз. При этом участник закупки, с которым заключается договор, указывает в протоколе разногласий замечания к положениям проекта договора, не соответствующим извещению об осуществлении закупки, и (или) документации о закупке, и (или) своей заявке на участие в закупке, с указанием соответствующих положений данных документов.

В течение трех рабочих дней с даты получения протокола разногласий заказчик рассматривает такой протокол разногласий и передает доработанный проект договора либо повторно передает проект договора с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания участнику закупки, с которым заключается договор, без своей подписи.

Участник закупки, с которым заключается договор, в течение трех рабочих дней со дня получения от заказчика доработанного проекта договора либо проекта договора с указанием в отдельном документе причин отказа учесть полностью или частично содержащиеся в протоколе разногласий замечания подписывает договор и передает его заказчику.

Заказчик подписывает договор в срок, установленный пунктом 4.1.1 настоящего Положения. В случае расторжения договора, заключенного с победителем закупки, и заключения договора со вторым участником закупки заказчик подписывает договор в течение трех рабочих дней со дня получения от такого участника закупки договора, подписанного с его стороны.

При осуществлении конкурентной закупки в электронной форме передача и подписание проекта договора, протокола разногласий и договора заказчиком и участником закупки, с которым заключается договор, осуществляются на электронной площадке с использованием электронной подписи лиц, имеющих право действовать от имени соответственно заказчика и участника закупки, с которым заключается договор.

4.1.9. В случае наличия принятых судом судебных актов либо возникновения обстоятельств непреодолимой силы, препятствующих подписанию договора одной из сторон в установленные сроки, эта сторона обязана уведомить другую сторону о наличии данных судебных актов или данных обстоятельств в течение одного дня. При этом течение установленных сроков приостанавливается на срок исполнения данных судебных актов или срок действия данных обстоятельств, но не более чем на тридцать дней. В случае отмены, изменения или исполнения данных судебных актов или прекращения действия данных обстоятельств соответствующая сторона обязана уведомить другую сторону об этом не позднее дня, следующего за днем отмены, изменения или исполнения данных судебных актов либо прекращения действия данных обстоятельств.

4.1.10. Победитель закупки или другой участник закупки, с которым заключается договор и для которого заключение договора является обязательным, считаются уклонившимися от заключения договора в случаях, если и они в установленный срок не подписали договор, и (или) не передали заказчику протокол разногласий по проекту договора, и (или) не предоставили обеспечение исполнения договора в случае, если в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке установлены требование обеспечения исполнения договора и срок его предоставления до заключения договора.

Сведения об уклонении участника закупки от заключения договора вносятся в протокол признания участника закупки уклонившимся от заключения договора.

В случае если участник закупки уклонился от заключения договора, заказчик вправе обратиться в суд с иском о понуждении такого участника закупки заключить договор, а также с требованием о возмещении убытков, причиненных уклонением от заключения договора в части, не покрытой суммой обеспечения заявки на участие в закупке такого участника закупки.

4.1.11. В случае если победитель закупки уклонился от заключения договора, сведения о победителе закупки включаются в реестр недобросовестных поставщиков, предусмотренный Законом № 223-ФЗ.

В случае если победитель закупки и второй участник закупки уклонились от заключения договора, сведения о втором участнике закупки включаются в реестр недобросовестных поставщиков, предусмотренный Законом № 223-ФЗ.

В случае если единственный участник закупки уклонился от заключения договора, сведения о единственном участнике закупки включаются в реестр недобросовестных поставщиков, предусмотренный Законом № 223-ФЗ.

4.1.12. В случае если все участники закупки, с которыми заключается договор, уклонились от заключения договора, закупка признается несостоявшейся.

Сведения о признании закупки несостоявшейся по основанию, предусмотренному настоящим пунктом, вносятся в протокол признания участника закупки уклонившимся от заключения договора.

**4.2. ОБЕСПЕЧЕНИЕ ИСПОЛНЕНИЯ ДОГОВОРА**

4.2.1. Заказчик вправе установить требование обеспечения исполнения договора. При этом в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке, договоре должны быть указаны размер такого обеспечения и иные требования к такому обеспечению.

В случае заключения договора с участником закупки, который является государственным или муниципальным учреждением, обеспечение исполнения договора не требуется.

4.2.2. Обеспечение исполнения договора может предоставляться участником закупки путем внесения денежных средств, предоставления банковской гарантии или иным способом, предусмотренным Гражданским кодексом Российской Федерации. Выбор способа обеспечения исполнения договора из числа предусмотренных заказчиком в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке осуществляется участником закупки.

4.2.3. Размер обеспечения исполнения договора должен составлять от пяти до тридцати процентов начальной (максимальной) цены договора, максимального значения цены договора либо цены договора, заключаемого с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), но быть не менее размера аванса, если договором предусмотрена выплата аванса.

Если начальная (максимальная) цена договора, максимальное значение цены договора составляют более чем один миллион рублей и участником закупки, с которым заключается договор, предложена цена договора, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной (максимальной) цены договора, либо предложена сумма цен единиц товара, работы, услуги, которая на двадцать пять и более процентов ниже начальной суммы цен единиц товара, работы, услуги, обеспечение исполнения договора предоставляется в размере, превышающем в полтора раза размер обеспечения исполнения договора, указанный в извещении об осуществлении закупки и документации о закупке.

4.2.4. Денежные средства в качестве обеспечения исполнения договора вносятся участником закупки на счет заказчика.

Банковская гарантия, выданная участнику закупки банком для целей обеспечения исполнения договора, должна быть выдана банком, имеющим право выдавать банковские гарантии в рамках Федерального закона № 44-ФЗ. Срок действия банковской гарантии должен превышать предусмотренный договором срок исполнения обязательств, которые должны быть обеспечены такой банковской гарантией, не менее чем на один месяц.

Банковская гарантия, предоставленная в качестве обеспечения исполнения договора, должна быть безотзывной. В случае отзыва в соответствии с законодательством Российской Федерации у банка, выдавшего банковскую гарантию в качестве обеспечения исполнения договора, лицензии на осуществление банковских операций поставщик (подрядчик, исполнитель) обязан предоставить новое обеспечение исполнения договора не позднее одного месяца со дня надлежащего уведомления заказчиком поставщика (подрядчика, исполнителя) о необходимости предоставить соответствующее обеспечение.

4.2.5. Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения исполнения договора, возвращаются на счет поставщика (подрядчика, исполнителя) в течение не более чем пяти рабочих дней с даты получения заказчиком соответствующего письменного требования поставщика (подрядчика, исполнителя) с указанием реквизитов для перечисления денежных средств.

Денежные средства, внесенные в качестве обеспечения исполнения договора, могут не возвращаться поставщику (подрядчику, исполнителю) в случаях неисполнения либо ненадлежащего исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных договором, по вине поставщика (подрядчика, исполнителя).

Заказчиком может быть предъявлено требование о взыскании по банковской гарантии, предоставленной в качестве обеспечения исполнения договора, лицу, выдавшему такую банковскую гарантию, в случаях неисполнения либо ненадлежащего исполнения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) обязательств, предусмотренных договором, по вине поставщика (подрядчика, исполнителя).

4.2.6. В ходе исполнения договора поставщик (подрядчик, исполнитель) вправе предоставить заказчику обеспечение исполнения договора, уменьшенное на размер выполненных обязательств, предусмотренных договором, взамен ранее предоставленного обеспечения исполнения договора. При этом может быть изменен способ обеспечения исполнения договора.

4.2.7. Основанием для отказа в принятии гарантии заказчиком является:

1) несоответствие гарантии законодательству Российской Федерации;

2) несоответствие гарантии требованиям, содержащимся в извещении об осуществлении закупки, документации о закупке, проекте договора.

В случае отказа в принятии гарантии заказчик в срок, не превышающий 3 рабочих дней со дня ее поступления, информирует в письменной форме или в форме электронного документа об этом лицо, предоставившее гарантию, с указанием причин, послуживших основанием для отказа.

**4.3. ПОРЯДОК ИСПОЛНЕНИЯ ДОГОВОРОВ**

4.3.1. Исполнение договора включает в себя комплекс мер, реализуемых после заключения договора путем взаимодействия заказчика с поставщиком (подрядчиком, исполнителем) в соответствии с гражданским законодательством Российской Федерации и настоящим Положением, в том числе:

1) приемку поставленного товара, выполненной работы (ее результатов), оказанной услуги, а также отдельных этапов поставки товара, выполнения работы, оказания услуги (далее - отдельный этап исполнения договора), предусмотренных договором, включая проведение экспертизы поставленного товара, результатов выполненной работы, оказанной услуги в соответствии с пунктом 4.3.3 настоящего Положения;

2) оплату заказчиком поставленного товара, выполненной работы (ее результатов), оказанной услуги, а также отдельных этапов исполнения договора;

3) взаимодействие заказчика с поставщиком (подрядчиком, исполнителем) при изменении, расторжении договора, применении мер ответственности и совершении иных действий в случае нарушения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) или заказчиком условий договора.

4.3.2. Поставщик (подрядчик, исполнитель) в соответствии с условиями договора обязан своевременно предоставлять достоверную информацию о ходе исполнения своих обязательств, в том числе о сложностях, возникающих при исполнении договора, а также к установленному договором сроку обязан предоставить заказчику результаты поставки товара, выполнения работы, оказания услуги, предусмотренные договором, при этом заказчик обязан обеспечить приемку поставленного товара, выполненной работы или оказанной услуги.

4.3.3. Для проверки предоставленных поставщиком (подрядчиком, исполнителем) результатов поставки товара, выполнения работы, оказания услуги, предусмотренных договором, в части их соответствия условиям договора заказчик вправе провести экспертизу. Экспертиза результатов поставки товара, выполнения работы, оказания услуги, предусмотренных договором, может проводиться заказчиком своими силами или к ее проведению могут привлекаться эксперты, экспертные организации на основании договоров, заключенных в соответствии с настоящим Положением.

Результатом выполненной работы по договору, предметом которого в соответствии с законодательством Российской Федерации о градостроительной деятельности являются подготовка проектной документации и (или) выполнение инженерных изысканий, являются проектная документация и (или) документ, содержащий результаты инженерных изысканий. В случае если в соответствии с Градостроительным кодексом Российской Федерации проведение экспертизы проектной документации и (или) результатов инженерных изысканий является обязательным, проектная документация и (или) документ, содержащий результаты инженерных изысканий, признаются результатом выполненных проектных и (или) изыскательских работ по такому договору при наличии положительного заключения экспертизы проектной документации и (или) результатов инженерных изысканий.

Результатом выполненной работы по договору, предметом которого являются строительство, реконструкция объекта капитального строительства, является построенный, реконструированный объект капитального строительства, в отношении которого получены заключение федерального органа исполнительной власти, органа исполнительной власти субъекта Российской Федерации, уполномоченных на осуществление государственного строительного надзора, о соответствии построенного, реконструированного объекта капитального строительства требованиям проектной документации и заключение федерального органа исполнительной власти, уполномоченного на осуществление федерального государственного экологического надзора, в случаях, предусмотренных частью 5 статьи 54 Градостроительного кодекса Российской Федерации.

4.3.4. По решению заказчика для приемки поставленного товара, выполненной работы, оказанной услуги, результатов отдельного этапа исполнения договора может создаваться приемочная комиссия.

4.3.5. Заказчик вправе не отказывать в приемке поставленного товара, выполненной работы, оказанной услуги либо результатов отдельного этапа исполнения договора в случае выявления несоответствия этих товара, работы, услуги либо этих результатов условиям договора, если выявленное несоответствие не препятствует приемке этих товара, работы, услуги либо этих результатов и устранено поставщиком (подрядчиком, исполнителем).

4.3.6. Срок оплаты заказчиком поставленного товара, выполненной работы (ее результатов), оказанной услуги должен составлять не более семи рабочих дней с даты приемки поставленного товара, выполненной работы (ее результатов), оказанной услуги, за исключением случаев:

1) если срок оплаты установлен законодательством Российской Федерации.

2) если срок оплаты установлен Правительством Российской Федерации в целях обеспечения обороноспособности и безопасности государства.

Срок оплаты поставленного товара, выполненной работы (ее результатов), оказанной услуги по закупкам с участием субъектов малого и среднего предпринимательства устанавливается в соответствии с Постановлением N 1352.

**4.4. ПОРЯДОК ИЗМЕНЕНИЯ ДОГОВОРОВ**

4.4.1. Изменение условий договора в ходе его исполнения допускается по соглашению сторон в следующих случаях:

1) при изменении количества закупаемых товаров, выполняемых работ, оказываемых услуг по договору, но не более 40% (за исключением услуг по водоснабжению, завозу природной воды, водоотведению вывоз жидких бытовых отходов, теплоснабжению, обращению с твердыми коммунальными, бытовыми отходами);

2) при изменении предусмотренного договором объема закупаемых товаров, выполняемых работ, оказываемых услуг не более чем на 40% (за исключением услуг по водоснабжению, завозу природной воды, водоотведению вывоз жидких бытовых отходов, теплоснабжению, обращению с твердыми коммунальными, бытовыми отходами);

3) при изменении цены закупаемых товаров, выполняемых работ, оказываемых услуг, но не более 40% (за исключением услуг по водоснабжению, завозу природной воды, водоотведению вывоз жидких бытовых отходов, теплоснабжению, обращению с твердыми коммунальными, бытовыми отходами);

4) при изменении предусмотренного договором объема оказываемых услуг по водоснабжению, завозу природной воды, водоотведению вывоз жидких бытовых отходов, теплоснабжению, обращению с твердыми коммунальными, бытовыми отходами;

5) при изменении цены оказываемых услуг по водоснабжению, завозу природной воды, водоотведению вывоз жидких бытовых отходов, теплоснабжению, обращению с твердыми коммунальными, бытовыми отходами;

6) при изменении порядка оплаты поставленного товара, выполняемых работ, оказываемых услуг)

7) при изменении сроков исполнения обязательств по договору;

8) при изменении в соответствии с законодательством Российской Федерации регулируемых цен (тарифов) на товары, работы, услуги;

9) при изменении иных условий исполнения договора, если такое изменение допускается законодательством Российской Федерации;

10) при изменении объема, видов выполняемых работ по договору, предметом которого является выполнение работ по строительству, реконструкции, капитальному ремонту, сносу объекта капитального строительства. При этом допускается изменение цены договора не более чем на десять процентов цены договора.

11) при изменении цены (стоимости) единицы работы, вида работы, цены (стоимости) единицы товара (материала), используемого при выполнении работ, при условии проведения проверки достоверности определения сметной стоимости новой редакции сметной документации.

12) при изменении товара (материала), используемого при выполнении работ по договору, предметом которого является выполнение работ по строительству, реконструкции, капитальному ремонту, сносу объекта капитального строительства, при условии проведения проверки достоверности определения сметной стоимости новой редакции сметной документации.

4.4.2. При изменении по соглашению сторон цены договора, заключенного с единственным поставщиком (подрядчиком, исполнителем), цена такого договора с учетом изменения не должна превышать размер, установленный соответствующим подпунктом пункта 3.2.2 настоящего Положения, на основании которого была осуществлена закупка, по результатам которой был заключен такой договор.

**4.5. ПОРЯДОК РАСТОРЖЕНИЯ ДОГОВОРОВ**

4.5.1. Расторжение договора допускается по соглашению сторон, по решению суда, в случае одностороннего отказа стороны договора от исполнения договора в соответствии с гражданским законодательством Российской Федерации.

4.5.2. Заказчик вправе принять решение об одностороннем отказе от исполнения договора по основаниям, предусмотренным Гражданским кодексом Российской Федерации для одностороннего отказа от исполнения отдельных видов обязательств, при условии, что это было предусмотрено договором.

4.5.3. Решение заказчика об одностороннем отказе от исполнения договора не позднее чем в течение трех рабочих дней с даты принятия указанного решения направляется поставщику (подрядчику, исполнителю) по почте заказным письмом с уведомлением о вручении по адресу поставщика (подрядчика, исполнителя), указанному в договоре, а также телеграммой, либо посредством факсимильной связи, либо по адресу электронной почты, либо с использованием иных средств связи и доставки, обеспечивающих получение заказчиком подтверждения о вручении поставщику (подрядчику, исполнителю) указанного решения. Выполнение заказчиком требований настоящего пункта считается надлежащим уведомлением поставщика (подрядчика, исполнителя) об одностороннем отказе от исполнения договора. Датой такого надлежащего уведомления признается дата получения заказчиком подтверждения о вручении поставщику (подрядчику, исполнителю) указанного решения либо дата получения заказчиком информации об отсутствии поставщика (подрядчика, исполнителя) по его адресу, указанному в договоре. При невозможности получения указанных подтверждения либо информации датой такого надлежащего уведомления признается дата по истечении тридцати дней с даты направления поставщику (подрядчику, исполнителю) решения заказчика об одностороннем отказе от исполнения договора.

4.5.4. Решение заказчика об одностороннем отказе от исполнения договора вступает в силу и договор считается расторгнутым через десять дней с даты надлежащего уведомления заказчиком поставщика (подрядчика, исполнителя) об одностороннем отказе от исполнения договора.

4.5.5. Заказчик обязан отменить не вступившее в силу решение об одностороннем отказе от исполнения договора, если в течение десятидневного срока с даты надлежащего уведомления поставщика (подрядчика, исполнителя) о принятом решении об одностороннем отказе от исполнения договора устранено нарушение условий договора, послужившее основанием для принятия указанного решения. Данное правило не применяется в случае повторного нарушения поставщиком (подрядчиком, исполнителем) условий договора, которое в соответствии с гражданским законодательством Российской Федерации является основанием для одностороннего отказа заказчика от исполнения договора.

4.5.6. Заказчик обязан принять решение об одностороннем отказе от исполнения договора в случае, если в ходе исполнения договора установлено, что поставщик (подрядчик, исполнитель) и (или) поставляемый товар, выполняемая работа, оказываемая услуга не соответствуют установленным в настоящем Положении, извещении об осуществлении закупки и (или) документации о закупке требованиям к участникам закупки и (или) поставляемому товару, выполняемой работе, оказываемой услуге или поставщик (подрядчик, исполнитель) представил недостоверную информацию о своем соответствии и (или) соответствии поставляемого товара, выполняемой работы, оказываемой услуги таким требованиям, что позволило ему стать участником закупки, с которым заключен договор.

4.5.7. В случае расторжения договора в связи с односторонним отказом стороны договора от исполнения договора другая сторона договора вправе потребовать возмещения только фактически понесенного ущерба, непосредственно обусловленного обстоятельствами, являющимися основанием для принятия решения об одностороннем отказе от исполнения договора.

4.5.8. В случае расторжения договора заказчик при необходимости осуществляет закупку товара, работы, услуги, поставка, выполнение, оказание которых являлись предметом расторгнутого договора, в соответствии с настоящим Положением.

4.5.9. Если до расторжения договора поставщик (подрядчик, исполнитель) частично исполнил обязательства, предусмотренные договором, при заключении нового договора количество поставляемого товара, объем выполняемой работы, оказываемой услуги должны быть уменьшены с учетом количества поставленного товара, объема выполненной работы, оказанной услуги по расторгнутому договору. При этом цена нового договора должна быть уменьшена пропорционально количеству поставленного товара, объему выполненной работы, оказанной услуги.

4.5.10. Сведения о поставщике (подрядчике, исполнителе) включаются в реестр недобросовестных поставщиков, предусмотренный Законом № 223-ФЗ, в случаях:

1) если договор с таким поставщиком (подрядчиком, исполнителем) расторгнут по решению суда в связи с существенным нарушением таким поставщиком (подрядчиком, исполнителем) договора;

2) одностороннего отказа заказчика, в отношении которого иностранными государствами, совершающими недружественные действия в отношении Российской Федерации, граждан Российской Федерации или российских юридических лиц, введены политические или экономические санкции и (или) в отношении которого иностранными государствами, государственными объединениями и (или) союзами и (или) государственными (межгосударственными) учреждениями иностранных государств или государственных объединений и (или) союзов введены меры ограничительного характера, от исполнения договора в связи с существенным нарушением таким поставщиком (подрядчиком, исполнителем) договора.

**4.6. ОТЧЕТНОСТЬ О ЗАКЛЮЧЕННЫХ ДОГОВОРАХ**

4.6.1. Заказчик не позднее 10-го числа месяца, следующего за отчетным месяцем, размещает в единой информационной системе:

1) сведения о количестве и об общей стоимости договоров, заключенных Заказчиком по результатам закупки товаров, работ, услуг, в том числе об общей стоимости договоров, информация о которых не внесена в реестр договоров в соответствии с частью 3 статьи 4.1 Федерального закона № 223-ФЗ;

2) сведения о количестве и стоимости договоров, заключенных Заказчиком по результатам закупки у единственного поставщика (исполнителя, подрядчика);

3) сведения о количестве и стоимости договоров, заключенных Заказчиком с единственным поставщиком (исполнителем, подрядчиком) по результатам конкурентной закупки, признанной несостоявшейся.

Под отчетным месяцем в целях исполнения требований настоящего пункта понимается календарный месяц, в котором заключен соответствующий договор в любой форме.

В случаях, предусмотренных порядком взаимодействия организатора закупки и Заказчиков, утвержденным правовым актом Республики Коми, отчеты, подлежащие размещению в единой информационной системе в сфере закупок, формируются посредством региональной информационной системы.

4.6.2. В целях формирования отчетности об участии субъектов МСП в закупках Заказчик составляет годовой отчет о закупке товаров, работ, услуг у субъектов МСП в соответствии с требованиями к содержанию годового отчета о закупке товаров, работ, услуг отдельными видами юридических лиц у субъектов МСП, утвержденными постановлением Правительства Российской Федерации от 11.12.2014 № 1352, и размещает указанный отчет в единой информационной системе не позднее 1 февраля года, следующего за прошедшим календарным годом.

Датой составления годового отчета является дата размещения годового отчета в единой информационной системе.

4.6.3. Информация о заключении, изменении и исполнении договоров размещается Заказчиком в реестре договоров в соответствии со статьей 4.1 Федерального закона № 223-ФЗ. В реестр договоров не вносятся сведения и документы, которые в соответствии с Федеральным законом № 223-ФЗ не подлежат размещению в единой информационной системе.

4.6.4. Сведения об участниках закупки, уклонившихся от заключения договоров, а также о поставщиках (исполнителях, подрядчиках), с которыми договоры по решению суда расторгнуты в связи с существенным нарушением ими договоров, направляются Заказчиком в реестр недобросовестных поставщиков в порядке, предусмотренном нормативным правовым актом Правительства Российской Федерации, принятым в соответствии с частью 3 статьи 5 Федерального закона № 223-ФЗ.

4.6.5. По итогам года до 1 февраля года, следующего за отчетным годом, в единой информационной системе размещается отчет об объеме закупок товаров российского происхождения, работ, услуг, соответственно выполняемых, оказываемых российскими лицами.

**4.7. РЕЕСТР ДОГОВОРОВ**

4.7.1. В течение трех рабочих дней со дня заключения договора, в том числе договора, заключенного заказчиком по результатам закупки у единственного поставщика (подрядчика, исполнителя) товаров, работ, услуг, стоимость которых превышает размеры, установленные пунктом 2.14.7 настоящего Положения, заказчик вносит информацию и документы, установленные Правительством Российской Федерации, в реестр договоров. Если в договор были внесены изменения, заказчик вносит в реестр договоров такие информацию и документы, в отношении которых были внесены изменения. Информация о результатах исполнения договора вносится заказчиком в реестр договоров в течение десяти дней со дня исполнения, изменения или расторжения договора.

4.7.2. В реестр договоров не вносятся информация и документы, которые в соответствии с Законом № 223-ФЗ и настоящим Положением не подлежат размещению в единой информационной системе.

4.7.3. Порядок ведения реестра договоров, в том числе включаемые в него информация и документы о закупках, сроки размещения таких информации и документов в указанном реестре, устанавливается Постановлением Правительства Российской Федерации от 31.10.2014 N 1132 «О порядке ведения реестра договоров, заключенных заказчиками по результатам закупки».

**Раздел 5. Иные связанные с обеспечением закупки положения**

**5.1. ОСОБЕННОСТИ УЧАСТИЯ СУБЪЕКТОВ МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА В ЗАКУПКАХ**

5.1.1. Заказчики, на которых распространяется действие Постановления № 1352, обязаны осуществлять конкурентные и неконкурентные закупки (закупка у единственного поставщика) у субъектов малого и среднего предпринимательства в порядке, установленном указанным постановлением, в соответствии со ст. 3.4 Закона № 223-ФЗ.

5.1.2. Общий порядок проведения конкурентных закупок, предусмотренных подпунктами «а», «б», «в» пункта 4 Положения об особенностях участия субъектов малого и среднего предпринимательства в закупках товаров, работ, услуг Постановления 1352, аналогичен порядку проведения конкурентной закупки выбранным способом, предусмотренному настоящим Положением, с учетом положений Постановления № 1352 и статьи 3.4 Закона № 223 – ФЗ. При наличии противоречий между нормами настоящего Положения в части порядка (методология) проведения конкурентной закупки и нормами Постановления с № 1352, а также статьи 3.4 223-ФЗ, приоритет отдается нормам Постановления № 1352 и статьи 3.4 Закона № 223-ФЗ.

5.1.3. Закупка у единственного поставщика (исполнителя, подрядчика) учитывается как закупка по подпункту «б» пункта 4 Положения об особенностях участия субъектов малого и среднего предпринимательства в закупках товаров, работ, услуг Постановления № 1352, информация о такой закупке была размещена в план закупки с указанием о том, что участниками такой закупки могут быть только субъекты малого и среднего предпринимательства, договор по результатам такой закупки был размещен в реестр договоров.

### АДМИНИСТРАЦИЯ

## Эвенкийского муниципального района

**Красноярского края**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«26» 05 2025 п. Тура № 254-п

**О внесении изменений в постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 22.01.2025 № 25-п «Об утверждении лимитов потребления тепловой и электрической энергии муниципальными учреждениями Эвенкийского муниципального района на 2025 год»**

# В соответствии со статьей 7 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», для гарантированного обеспечения электрической и тепловой энергией муниципальных учреждений Эвенкийского муниципального района, ПОСТАНОВЛЯЮ:

1. Внести в постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 22.01.2025 № 25-п «Об утверждении лимитов потребления тепловой и электрической энергии муниципальными учреждениями Эвенкийского муниципального района на 2025 год» (в редакции от 13.03.2025 № 131) следующие изменения:

1.1. строку 33 приложения № 2 «Лимиты потребления электрической энергии муниципальными учреждениями Эвенкийского муниципального района на 2025 год» изложить в новой редакции:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 33 | МКДОУ «Детский сад "Северок" с. Ванавара» Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 42 317,00 |

1.2. строку «итого» приложения № 2 «Лимиты потребления электрической энергии муниципальными учреждениями Эвенкийского муниципального района на 2025 год» изложить в новой редакции:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
|  | Итого: | 3 438 096,00 |

2. Контроль исполнения настоящего Постановления возложить на заместителей Главы Эвенкийского муниципального района в пределах их полномочий.

3. Постановление вступает в силу со дня его подписания.

Глава

Эвенкийского муниципального района п/п А.Ю. Черкасов

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

## Эвенкийского муниципального района

**Красноярского края**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«26» 05 2025 п. Тура № 256-п

**Об утверждении Положения о порядке предоставления субсидии субъектам малого и среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе**

В соответствии со статьей 78 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Постановлением Правительства Российской Федерации от 25.10.2023 № 1782 «Об утверждении общих требований к нормативным правовым актам, муниципальным правовым актам, регулирующим предоставление из бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов субсидий, в том числе грантов в форме субсидий юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям, а также физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг и проведение отборов получателей указанных субсидий, в том числе грантов в форме субсидий», постановлением Администрации Эвенкийского муниципального района от 18.09.2019 № 389-п «Об утверждении муниципальной программы Эвенкийского муниципального района «Развитие и поддержка отраслей экономики Эвенкийского муниципального района на 2020 – 2027 годы», **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Утвердить положение о порядке предоставления субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе согласно приложению к настоящему постановлению.
2. Признать утратившими силу:

2.1. постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 28.03.2022 № 141-п «Об утверждении Положения о порядке предоставления субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе»;

2.2. постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 04.08.2022 №401-п «О внесении изменений в постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 28.03.2022 № 141-п «Об утверждении Положения о порядке предоставления субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе»;

2.3. постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 19.09.2022 №457-п «О внесении изменений в постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 28.03.2022 № 141-п «Об утверждении Положения о порядке предоставления субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе»;

2.4. постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 26.12.2022 №677-п «О внесении изменений в постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 28.03.2022 № 141-п «Об утверждении Положения о порядке предоставления субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе»;

2.5. постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 18.04.2023 №199-п «О внесении изменений в постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 28.03.2022 № 141-п «Об утверждении Положения о порядке предоставления субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе»;

2.6. постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 17.06.2024 №324-п «О внесении изменений в постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 28.03.2022 № 141-п «Об утверждении Положения о порядке предоставления субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе».

1. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на заместителя Главы Эвенкийского муниципального района по экономике и финансам (Е.В. Загорец).
2. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и подлежит размещению на официальном сайте Эвенкийского муниципального района в сети Интернет (<https://evenkya.gosuslugi.ru>).

Глава

Эвенкийского муниципального района п/п А.Ю. Черкасов

приложение

к постановлению

Администрации ЭМР

от «26» 05 2025 № 256-п

**Положение о порядке предоставления субсидии субъектам малого и среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе**

**1. ОБЩИЕ ПОЛОЖЕНИЯ**

* 1. Настоящее Положение о порядке предоставления субсидии субъектам малого и (или) среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе определяет процедуру предоставления и возврата субсидии, условия предоставления субсидии (далее - Порядок) и разработано в соответствии с общими требованиями, утвержденными Постановлением Правительства Российской Федерации от 25.10.2023 № 1782 «Об утверждении общих требований к нормативным правовым актам, муниципальным правовым актам, регулирующим предоставление из бюджетов субъектов Российской Федерации, местных бюджетов субсидий, в том числе грантов в форме субсидий юридическим лицам, индивидуальным предпринимателям, а также физическим лицам - производителям товаров, работ, услуг и проведение отборов получателей указанных субсидий, в том числе грантов в форме субсидий».
  2. Основные понятия, используемые в настоящем Порядке:

1) понятия «субъект малого предпринимательства» и «субъект среднего предпринимательства» понимаются в том значении, в котором они используются в Федеральном законе от 24.07.2007 № 209-ФЗ «О развитии малого и среднего предпринимательства в Российской Федерации»;

2) участник отбора (заявитель) - субъект малого и среднего предпринимательства, подавший заявку для участия в отборе и получения субсидии;

3) заявка - комплект документов, поданный участником отбора на право получения субсидии;

4) получатель субсидии – заявитель, в отношении которого принято решение о предоставлении субсидии;

5) аналогичная поддержка - государственная финансовая (региональная, муниципальная) поддержка, оказанная в отношении субъекта малого и (или) среднего предпринимательства на возмещение части одних и тех же затрат, заявленных на субсидирование;

6) коммунальные услуги – услуги по предоставлению электрической и тепловой энергии;

7) договор лизинга - договор, в соответствии с которым лизингодатель обязуется приобрести в собственность указанный лизингополучателем предмет лизинга у определенного лизингополучателем продавца (поставщика) и предоставить лизингополучателю этот предмет за плату на определенных договором условиях во временное владение и пользование. Договором лизинга может быть предусмотрено, что выбор продавца (поставщика) и предмета лизинга осуществляется лизингодателем;

8) лизингодатель - физическое или юридическое лицо, которое приобретает в собственность имущество и предоставляет его в качестве предмета лизинга лизингополучателю за определенную плату, на определенный срок и на определенных договором лизинга условиях во временное владение и пользование с переходом или без перехода к лизингополучателю права собственности на предмет лизинга по окончании договора лизинга;

9) лизингополучатель - физическое или юридическое лицо, которое обязуется принять предмет лизинга за определенную плату, на определенный срок и на определенных договором лизинга условиях во временное владение и пользование;

10) первый взнос (аванс) - первый платеж, уплаченный в соответствии с графиком уплаты лизинговых платежей;

11) лизинговые платежи - общая сумма платежей по договору лизинга оборудования за весь срок действия договора лизинга оборудования, в которую входит возмещение затрат лизингодателя, связанных с приобретением и передачей предмета лизинга лизингополучателю, возмещение затрат, связанных с оказанием других предусмотренных договором лизинга оборудования услуг, а также доход лизингодателя. В общую сумму договора лизинга оборудования может включаться выкупная цена предмета лизинга, если договором лизинга оборудования предусмотрен переход права собственности на предмет лизинга к лизингополучателю;

12) оборудование – новые, не бывшие в эксплуатации: оборудование, устройства, механизмы, транспортные средства (за исключением легковых автомобилей и воздушных судов), станки, приборы, аппараты, агрегаты, установки, машины, относящиеся по сроку полезного использования к первой – десятой амортизационным группам, согласно требованиям Налогового кодекса Российской Федерации;

13) строительство - создание зданий, строений, сооружений (в том числе на месте сносимых объектов капитального строительства);

14) реконструкция объектов капитального строительства (за исключением линейных объектов) - изменение параметров объекта капитального строительства, его частей (высоты, количества этажей, площади, объема), в том числе надстройка, перестройка, расширение объекта капитального строительства, а также замена и (или) восстановление несущих строительных конструкций объекта капитального строительства, за исключением замены отдельных элементов таких конструкций на аналогичные или иные улучшающие показатели таких конструкций элементы и (или) восстановления указанных элементов;

15) модернизация производства - процесс обновления, замены устаревших мощностей на современные, разработка и ввод в строй более эффективного оборудования, участвующего в процессе производства.

Также в настоящем Порядке используются иные понятия, подлежащие толкованию в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации.

* 1. В целях реализации мероприятий подпрограммы 1 «Поддержка субъектов малого и среднего предпринимательства» муниципальной программы «Развитие и поддержка отраслей экономики Эвенкийского муниципального района» утвержденной постановлением Администрации Эвенкийского муниципального района от 18.09.2019 № 389-п (далее – Программа), субсидия предоставляется субъектам малого и среднего предпринимательства на возмещение части затрат при осуществлении предпринимательской деятельности по следующим направлениям:

1. начинающим субъектам малого предпринимательства на возмещение части затрат на реализацию проектов, связанных с началом коммерческой деятельности, понесенных с момента регистрации в качестве ИП или ЮЛ и до даты начала приема заявок на участие в отборе, в том числе:

-затрат на строительство или приобретение здания (помещения), строения, сооружения, в том числе на подключение к инженерным сетям, включая электроснабжение, водообеспечение и водоотведение, теплоснабжение;

-затрат на модернизацию, реконструкцию, капитальный ремонт, расширение и техническое перевооружение здания (помещения), строения, сооружения за исключением расходов на текущий ремонт здания, строения, сооружения;

-затрат, связанных с приобретением техники, оборудования, включая монтаж оборудования;

-затрат, связанных с оплатой первоначального (авансового) лизингового взноса и (или) очередных лизинговых платежей по заключенным договорам лизинга (сублизинга) оборудования, техники;

-затрат на уплату процентов по кредитам на приобретение оборудования, техники;

-затрат на обеспечение пожарной безопасности здания (помещения), строения, сооружения, в том числе оповещающие знаки, огнетушители;

-затрат на разработку и согласование проектно-сметной документации;

-затрат, связанных с сертификацией (декларированием) продукции (продовольственного сырья, товаров, работ, услуг), лицензированием деятельности.

2) субъектам малого и среднего предпринимательства, на возмещение части затрат на оплату коммунальных услуг, понесенных в году предшествующему году подачи заявки и году подачи заявки в период до даты начала приема заявок на участие в отборе;

3) субъектам малого и среднего предпринимательства на возмещение части затрат, связанных с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг, понесенных в году предшествующему году подачи заявки и году подачи заявки в период до даты начала приема заявок на участие в отборе, в том числе:

-затрат на подключение к инженерной инфраструктуре, текущему ремонту здания (помещения);

-затрат, связанных с приобретением оборудования, мебели и оргтехники;

-затрат, связанных с оплатой первоначального (авансового) лизингового взноса и (или) очередных лизинговых платежей по заключенным договорам лизинга (сублизинга) оборудования;

-затрат на уплату процентов по кредитам на приобретение оборудования;

-затрат, связанных с оплатой первоначальных страховых взносов и (или) очередных страховых взносов по заключенным договорам страхования имущества, в том числе спецтехники, транспорта, оборудования, необходимого для осуществления предпринимательской деятельности.

* 1. Категория получателей субсидии - субъект малого и среднего предпринимательства, включённый в Единый реестр субъектов малого и среднего предпринимательства и осуществляющий деятельность на территории Эвенкийского муниципального района.
  2. Субсидии предоставляются в пределах бюджетных ассигнований, предусмотренных на указанные цели в районном бюджете на соответствующий финансовый год и плановый период, и лимитов бюджетных обязательств, утвержденных в установленном порядке Главному распорядителю бюджетных средств и предусмотренных Программой.
  3. Функции главного распорядителя бюджетных средств, до которого в соответствии с бюджетным законодательством Российской Федерации как получателю бюджетных средств доведены в установленном порядке лимиты бюджетных обязательств на предоставление субсидий на соответствующий финансовый год и плановый период, осуществляет Администрация Эвенкийского муниципального района Красноярского края (далее – Главный распорядитель).
  4. Управление экономики Администрации Эвенкийского муниципального района является уполномоченным органом по предоставлению субсидий (далее – Управление, Уполномоченный орган).
  5. Сведения о субсидиях размещаются на едином портале бюджетной системы Российской Федерации в информационно-телекоммуникационной сети Интернет в порядке, установленном Приказом Министерства финансов Российской Федерации от 28.12.2016 №243н «О составе и порядке размещения и предоставления информации на едином портале бюджетной системы Российской Федерации».

**2. ПОРЯДОК ПРОВЕДЕНИЯ ОТБОРА**

2.1.  Получатели субсидии определяются по результатам проведения отбора на конкурсной основе. Способом проведения отбора является запрос предложений на основании заявок, направленных участником отбора для участия в отборе, исходя из соответствия участника отбора категориям и (или) критериям отбора и очередности поступления заявок на участие в отборе.

Отбор получателей субсидии осуществляется на портале предоставления мер финансовой государственной поддержки Государственной интегрированной информационной системы управления общественными финансами «Электронный бюджет» (<https://promote.budget.gov.ru>) (далее – система «Электронный бюджет»).

* 1. Объявление о проведении отбора (далее – Объявление) формируется в электронной форме в соответствии с требованиями, установленными пунктом 2.3 настоящего Порядка в срок не позднее 10 ноября года предоставления субсидии в системе «Электронный бюджет», а также размещается при необходимости на официальном сайте Эвенкийского муниципального района в информационно-телекоммуникационной сети Интернет по адресу: <https://evenkya.gosuslugi.ru> (далее – Официальный сайт Эвенкийского района).
  2. Объявление должно содержать следующую информацию:

1) сроки проведения отбора (дата начала подачи и окончания приема заявок участников отбора, которая не может быть ранее 10-го календарного дня, следующего за днем размещения Объявления);

2) наименование, место нахождения, почтовый адрес, адрес электронной почты Главного распорядителя;

3) результат предоставления субсидии в соответствии с подпунктом 3 пункта 3.4 настоящего Порядка;

4) доменное имя и (или) указатели страниц системы «Электронный бюджет»;

5) требования к участникам отбора в соответствии с пунктами 2.7-2.9 настоящего Порядка и перечень документов, представляемых участниками отбора для подтверждения их соответствия указанным требованиям;

6) категории получателей субсидии в соответствии с п. 1.4 настоящего Порядка;

7) порядок подачи заявок участниками отбора и требования, предъявляемые к форме и содержанию заявок, установленного пунктами 2.10 и 2.11 настоящего Порядка;

8) порядок отзыва заявок, порядок внесения изменений в заявки в соответствии с пунктом 2.14 настоящего Порядка;

9) правила рассмотрения заявок и определение победителей отбора в соответствии с пунктами 2.15-2.17, 2.21 настоящего Порядка;

10) порядок возврата заявок на доработку в соответствии с пунктом 2.18 настоящего Порядка;

11) порядок отклонения заявок, а также информацию об основаниях их отклонения в соответствии с пунктом 2.19 настоящего Порядка;

12) объем распределяемой субсидии в рамках отбора, порядок расчета размера субсидии, правила распределения субсидии по результатам отбора в соответствии с пунктами 2.20 и 2.22 настоящего Порядка;

13) порядок предоставления заявителям разъяснений положений Объявления о проведении отбора, даты начала и окончания срока такого предоставления, в соответствии с пунктом 2.5 настоящего Порядка;

14) срок в течение, которого победитель (победители) отбора должен подписать соглашение о предоставлении субсидии в соответствии с абзацем 2 пункта 3.2 настоящего Порядка;

15) условие признания победителя отбора уклонившимся от заключения соглашения в соответствии с абзацем 3 пункта 3.3 настоящего Порядка;

16) сроки размещения протокола подведения итогов отбора в системе «Электронный бюджет» не могут быть позднее 1-го рабочего дня, следующего за днем его подписания.

* 1. Внесение изменений в объявление осуществляется не позднее наступления даты окончания приема заявок. Участники отбора, подавшие заявку, уведомляются о внесении изменений в объявление не позднее дня, следующего за днем внесения изменений в объявление, с использованием системы «Электронный бюджет».

В случае внесения изменений в объявление срок подачи участниками отбора заявок продлевается таким образом, чтобы со дня, следующего за днем внесения таких изменений, до даты окончания приема заявок указанный срок составлял не менее 3 календарных дней.

* 1. Участник отбора вправе обратиться к Главному распорядителю за разъяснениями положений объявления начиная с даты размещения объявления в системе «Электронный бюджет», и не позднее 3-го рабочего дня до дня завершения подачи заявок путем формирования соответствующего запроса в системе «Электронный бюджет».

Главный распорядитель в ответ на запрос направляет разъяснение положений объявления в срок, установленный объявлением, но не позднее одного рабочего дня до дня завершения подачи заявок, путем формирования в системе «Электронный бюджет» соответствующего разъяснения.

* 1. Участник отбора (получатель субсидии) на дату подачи заявки, а также на дату рассмотрения заявки и заключения соглашения (в случае признания участника отбора получателем субсидии) должен соответствовать следующим требованиям:

1) не является иностранным юридическим лицом, в том числе местом регистрации которого является государство или территория, включенные в утвержденный Министерством финансов Российской Федерации перечень государств и территорий, используемых для промежуточного (офшорного) владения активами в Российской Федерации, а также российским юридическим лицом, в уставном (складочном) капитале которого доля прямого или косвенного (через третьих лиц) участия офшорных компаний в совокупности превышает 25 процентов (если иное не предусмотрено законодательством Российской Федерации). При расчете доли участия офшорных компаний в капитале российских юридических лиц не учитывается прямое и (или) косвенное участие офшорных компаний в капитале публичных акционерных обществ (в том числе со статусом международной компании), акции которых обращаются на организованных торгах в Российской Федерации, а также косвенное участие офшорных компаний в капитале других российских юридических лиц, реализованное через участие в капитале указанных публичных акционерных обществ;

2) не находится в перечне организаций и физических лиц, в отношении которых имеются сведения об их причастности к экстремистской деятельности или терроризму;

3) не находится в составляемых в рамках реализации полномочий, предусмотренных главой VII Устава ООН, Советом Безопасности ООН или органами, специально созданными решениями Совета Безопасности ООН, перечнях организаций и физических лиц, связанных с террористическими организациями и террористами или с распространением оружия массового уничтожения;

4) не получает средства из бюджета Эвенкийского муниципального района в соответствии с иными муниципальными правовыми актами на возмещение затрат на цели, указанные в пункте 1.3 настоящего Порядка;

5) не является иностранным агентом в соответствии с Федеральным законом «О контроле за деятельностью лиц, находящихся под иностранным влиянием»;

6) на едином налоговом счете отсутствует или не превышает размер, определенный пунктом 3 статьи 47 Налогового кодекса Российской Федерации, задолженность по уплате налогов, сборов и страховых взносов в бюджеты бюджетной системы Российской Федерации;

7) отсутствует просроченная задолженность по возврату в бюджет Эвенкийского муниципального района субсидии, бюджетных инвестиций, предоставленных, в том числе, в соответствии с иными правовыми актами, и иная просроченная (неурегулированная) задолженность перед бюджетом Эвенкийского муниципального района;

8) являющийся юридическим лицом, не находится в процессе реорганизации (за исключением реорганизации в форме присоединения к юридическому лицу, являющемуся получателем субсидии, другого юридического лица), ликвидации, в отношении его не введена процедура банкротства, деятельность участника отбора (получателя субсидии) не приостановлена в порядке, предусмотренном законодательством Российской Федерации, а участники отбора (получатель субсидии), являющийся индивидуальным предпринимателем, не прекратил деятельность в качестве индивидуального предпринимателя;

9) в реестре дисквалифицированных лиц отсутствуют сведения о дисквалифицированных руководителе, членах коллегиального исполнительного органа, лице, исполняющем функции единоличного исполнительного органа, или главном бухгалтере (при наличии) участника отбора (получателя субсидии), являющегося юридическим лицом, об индивидуальном предпринимателе и о физическом лице - производителе товаров, работ, услуг, являющимся участником отбора (получателем субсидии).

10) не является кредитной организацией, страховой организацией (за исключением потребительских кооперативов), инвестиционным фондом, негосударственным пенсионным фондом, профессиональным участником рынка ценных бумаг, ломбардом;

11) не является участником соглашений о разделе продукции;

12) не осуществляет предпринимательскую деятельность в сфере игорного бизнеса;

13) не является в порядке, установленном законодательством Российской Федерации о валютном регулировании и валютном контроле, нерезидентом Российской Федерации, за исключением случаев, предусмотренных международными договорами Российской Федерации;

14) не осуществляет производство и (или) реализацию подакцизных товаров, а также добычу и (или) реализацию полезных ископаемых, за исключением общераспространённых полезных ископаемых, если иное не предусмотрено Правительством Российской Федерации;

15) не является получателем аналогичных мер финансовой поддержки, предоставляемой из бюджетов других уровней бюджетной системы Российской Федерации в соответствии с иными нормативными правовыми актами.

Осуществление проверки участника отбора на соответствие требованиям, предусмотренным настоящим подпунктом, происходит автоматически в системе «Электронный бюджет» на основании данных государственных информационных систем, в том числе с использованием единой системы межведомственного электронного взаимодействия (при наличии технической возможности).

Подтверждение соответствия участника отбора требованиям, предусмотренным настоящим пунктом, в случае отсутствия технической возможности осуществления автоматической проверки в системе «Электронный бюджет» осуществляется путем проставления в электронном виде участником отбора отметок о соответствии указанным требованиям посредством заполнения соответствующих экранных форм веб-интерфейса системы «Электронный бюджет».

2.7. Субсидия предоставляется начинающим субъектам малого предпринимательства на возмещение части затрат на реализацию проектов, связанных с началом коммерческой деятельности, соответствующим следующим дополнительным требованиям:

1) зарегистрирован не ранее двух лет, предшествующих году подачи заявки на получение субсидии;

2) осуществляет деятельность в сферах, определенных Приложением №1 к настоящему Порядку;

3) представленные расходы соответствуют виду осуществления деятельности субъекта малого и среднего предпринимательства.

* 1. Субсидия предоставляется субъектам малого и среднего предпринимательства на возмещение части затрат на оплату коммунальных услуг, соответствующим следующим дополнительным требованиям:

1) осуществляет деятельность по видам деятельности, включенным в группы 55.1, 56.1 раздела I, раздел Р, раздел Q, группы 93.11, 93.12, 93.13, 93.2, 93.29.4 раздела R, класс 95 и группы 94.99.21, 96.01, 96.02, 96.04 раздела S Общероссийского классификатора видов экономической деятельности ОК 029-2014, утвержденного приказом Росстандарта от 31.01.2014 № 14-ст.;

2) у субъекта малого и среднего предпринимательства, зарегистрированного в качестве юридического лица созданы рабочие места;

3) соответствует условию, предусматривающему документальное подтверждение наличия в собственности, хозяйственном ведении, оперативном управлении или аренде имущества, предназначенного для осуществления предпринимательской деятельности.

2.9. Субсидия предоставляется субъектам малого и среднего предпринимательства на возмещение части затрат, связанных с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг, соответствующим следующим дополнительным требованиям:

1) осуществляет деятельность в сферах, определенных Приложением №1 к настоящему Порядку;

2) представленные расходов соответствуют виду осуществления деятельности субъекта малого и среднего предпринимательства.

* 1. Для участия в отборе на право получения субсидии участник отбора не позднее даты окончания приема заявок, указанной в объявлении, представляет заявку Главному распорядителю посредством заполнения экранных форм веб-интерфейса системы «Электронный бюджет», подписанную усиленной квалифицированной электронной подписью руководителя участника отбора в соответствии с Федеральным законом от 06.04.2011 №63-ФЗ «Об электронной подписи», с приложением следующих документов (копий документов), преобразованных в электронную форму путем сканирования:

1) отчетности бухгалтерской и (или) налоговой (бухгалтерский баланс, отчет о финансовых результатах[)](consultantplus://offline/ref=C0BBA329F2B9727EE123E2825CF2A83029DB29AECA7F4BE64EA5A78DAAF972E2B4B947A13C69FBDA4At3D) и (или) налоговая (налоговые декларации), за последний отчетный период согласно применяемой системе налогообложения и учетной политики заявителя;

2) сведений о численности работников (форма КНД 1151111 «Расчеты по страховым взносам») за последний отчетный период (для субъектов малого и среднего предпринимательства, имевших работников в отчетном периоде);

3) документов, подтверждающих наличие здания, строения, сооружения, помещения, находящегося в собственности, хозяйственном ведении, оперативном управлении или аренде, предназначенного для осуществления предпринимательской деятельности (при необходимости)

4) копий лицензий (разрешений) на осуществление деятельности в случае, когда для занятия соответствующим видом деятельности необходима лицензия (разрешение);

5) расчета размера субсидии по форме в соответствии с приложением № 2 к настоящему Порядку;

6) финансово-экономических показателей деятельности субъекта малого и среднего предпринимателя – участника отбора по форме в соответствии с приложением № 3 к настоящему Порядку;

7) выписки из единого государственного реестра юридических лиц, выписки из единого государственного реестра индивидуальных предпринимателей в отношении участника отбора, полученной участником отбора не ранее 20 календарных дней до даты подачи заявки (представляется по собственной инициативе);

8) справки о наличии на дату формирования справки положительного, отрицательного или нулевого сальдо единого налогового счета налогоплательщика, плательщика сбора, плательщика страховых взносов или налогового агента, выданной территориальным органом Федеральной налоговой службы, по состоянию на дату не ранее 20 календарных дней до даты подачи заявки (представляется по собственной инициативе);

9) справки об отсутствии запрашиваемой информации в реестре дисквалифицированных лиц, выданной территориальным органом Федеральной налоговой службы не ранее 20 календарных дней до даты подачи предложения (представляется по собственной инициативе);

10) выписки из Единого реестра субъектов малого и среднего предпринимательства, полученной участником отбора не ранее 20 календарных дней до даты подачи заявки (представляется по собственной инициативе);

11) копий первичных бухгалтерских документов, а также иных документов, подтверждающих произведенные затраты, которые подлежат субсидированию по направлениям поддержки, указанным в п. 1.5 настоящего Порядка:

- договоров купли-продажи товаров, договоров (соглашений) об оказании услуг, выполнении работ, договоров лизинга, кредитных договоров, договоров страхования, счета на оплату (при наличии);

- документов, подтверждающих факт получения товаров, выполнения работ, оказания услуг (универсальные передаточные документы, товарные накладные, транспортные накладные, акты выполненных работ, оказанных услуг, иные документы)

- документов, подтверждающих оплату товаров, выполненных работ, оказанных услуг (платежные поручения или иные расчетные (платежные) документы, подтверждающие осуществление платежей)

- копий документов, подтверждающих постановку на баланс приобретенного оборудования (согласно учетной политике заявителя юридического лица), постановку на учет приобретенных транспортных средств;

- копии технической документации приобретенного оборудования;

12) начинающие субъекты малого предпринимательства при подаче заявки на возмещение части затрат на реализацию проектов, связанных с началом коммерческой деятельности, дополнительно предоставляют паспорт проекта по форме в соответствии с приложением №4 к настоящему Порядку.

2.11. Электронные копии документов и материалы, включаемые в заявку, должны соответствовать требованиям:

1) сканирование документа на бумажном носителе должно производиться в масштабе 1:1;

2) каждый отдельный электронный образ документа должен быть представлен в виде отдельного файла;

3) не допускаются подчистки, исправления, неустановленные сокращения и формулировки, допускающие двоякое толкование;

4) фото- и видеоматериалы, должны содержать четкое изображение.

2.12. Ответственность за полноту и достоверность информации и документов, содержащихся в заявке, а также за своевременность их представления несет участник отбора в соответствии с законодательством Российской Федерации.

2.13. Датой представления участником отбора заявки считается дата подписания участником отбора указанной заявки с присвоением ей регистрационного номера в системе «Электронный бюджет».

2.14. Внесение изменений в заявку осуществляется до окончания срока приема заявок, указанного в объявлении, путем ее отзыва и подачи новой заявки в порядке, установленном п. 2.10 настоящего Порядка.

Участник отбора вправе отозвать заявку по собственной инициативе до окончания срока подачи заявок, указанного в Объявлении.

2.15. Рассмотрение заявок, а также определение победителей отбора осуществляется Главным распорядителем.

2.16.  Главный распорядитель не позднее одного рабочего дня, следующего за днем окончания приема заявок, подписывает протокол вскрытия заявок, содержащий следующую информацию о поступивших для участия в отборе заявках:

1) регистрационный номер заявки;

2) дата и время поступления заявки;

3) полное наименование участника отбора (для юридических лиц) или фамилия, имя, отчество (при наличии) (для индивидуальных предпринимателей);

4) адрес юридического лица, адрес регистрации (для индивидуальных предпринимателей);

5) запрашиваемый участником отбора размер субсидии..

2.17. В течение 10 рабочих дней со дня окончания срока приема заявок Главный распорядитель рассматривает заявки на предмет их соответствия установленным в объявлении требованиям, категории отбора получателей субсидии и принимает решение о признании участника отбора победителем (победителями) отбора и определении получателем субсидии, либо об отклонении заявки.

2.18. При наличии в заявке ошибки технического характера, представлении заявки и (или) прилагаемых к заявке документов в качестве, не позволяющем осуществить их прочтение, а также в случае предоставления неполного пакета документов, Главный распорядитель осуществляет возврат заявки на доработку не позднее 5-го рабочего дня до дня завершения рассмотрения заявок.

Доработанная заявка подается участником отбора не позднее 2-х рабочих дней с даты возврата заявки на доработку.

2.19. Основаниями для отклонения заявок участников отбора и (или) отказа в предоставлении субсидии по результатам рассмотрения заявок являются:

1) несоответствие предоставленных документов условиям, определенным п. 2.11 настоящего Порядка.

2) несоответствие заявителя требованиям, определенным пунктам 2.7-2.9 настоящего Порядка;

3) непредставление (предоставление не в полном объеме) документов, определенных пунктом 2.10 настоящего Порядка;

4) недостоверность представленной заявителем информации;

5) с даты признания субъекта малого или среднего предпринимательства совершившим нарушение порядка и условий оказания поддержки прошло менее одного года, за исключением случая более раннего устранения субъектом малого или среднего предпринимательства такого нарушения при условии соблюдения им срока устранения такого нарушения, установленного органом или организацией, оказавшими поддержку, а в случае, если нарушение порядка и условий оказания поддержки связано с нецелевым использованием средств поддержки или представлением недостоверных сведений и документов, с даты признания субъекта малого или среднего предпринимательства совершившим такое нарушение прошло менее трех лет.

6) в отношении заявителя было принято решение об оказании аналогичной поддержки, и сроки ее оказания не истекли.

2.20. Получателями субсидии признаются участники отбора, включенные в рейтинг, сформированный Главным распорядителем по результатам ранжирования поступивших заявок с учетом очередности подачи заявки, с указанием размера субсидии, определенных в соответствии с пунктом 2.22 настоящего Порядка и в пределах объема распределяемой субсидии, указанного в объявлении.

2.21. На основании результатов рассмотрения заявок на едином портале формируется протокол подведения итогов отбора, который подписывается усиленной квалифицированной электронной подписью руководителя Главного распорядителя, размещается на едином портале не позднее одного рабочего дня, следующего за днем его подписания, и включает следующие сведения:

1) дату, время и место проведения рассмотрения заявок;

2) информацию об участниках отбора, заявки которых были рассмотрены;

3) информацию об участниках отбора, заявки которых были отклонены, с указанием причин их отклонения, в том числе положений объявления, которым не соответствуют такие заявки;

4) наименование получателя (получателей) субсидии, с которым заключается соглашение, и размер предоставляемой им субсидии.

Внесение изменений в протокол подведения итогов отбора осуществляется не позднее 10 календарных дней со дня подписания первой версии протокола подведения итогов отбора путем формирования новой версии указанного протокола с указанием причин внесения изменений.

* 1. Размер субсидии, предоставляемой получателю субсидии на возмещение части затрат по направлениям мер поддержки, указанным в п. 1.5 настоящего Порядка, устанавливается:
     1. начинающим субъектам малого предпринимательства возмещение части затрат на реализацию проектов, связанных с началом коммерческой деятельности в размере не более 85% затрат, указанных в подпункте 1 пункта 1.3 настоящего Порядка (с учетом НДС - для получателей субсидий, применяющих специальные режимы налогообложения, без учета НДС - для получателей субсидий, применяющих общую систему налогообложения), и в сумме не более 700 тыс. рублей одному получателю поддержки;
     2. субъектам малого и среднего предпринимательства на возмещение части затрат на оплату коммунальных услуг в размере не более 50% произведенных затрат (с учетом НДС - для получателей субсидий, применяющих специальные режимы налогообложения, без учета НДС - для получателей субсидий, применяющих общую систему налогообложения), и в сумме не более 250 тыс. рублей одному получателю поддержки.
     3. субъектам малого и среднего предпринимательства на возмещение части затрат, связанных с производством (реализацией) товаров, выполнением работ, оказанием услуг в размере не более 50% произведенных затрат, указанных в подпункте 3 пункта 1.3 настоящего Порядка (с учетом НДС - для получателей субсидий, применяющих специальные режимы налогообложения, без учета НДС - для получателей субсидий, применяющих общую систему налогообложения), и в сумме не более 500 тыс. рублей одному получателю поддержки.
  2. В случае недостаточности бюджетных средств для признания участника отбора получателем субсидии и предоставления ему субсидии в размере, определенном в соответствии с пунктом 2.22 настоящего Порядка в полном объеме, участник отбора с его согласия признается получателем субсидии в пределах остатка лимитов бюджетных средств.

2.24. Отбор получателей субсидий признается несостоявшимся в следующих случаях:

1) по окончании срока подачи заявок не подано ни одной заявки;

2) по результатам рассмотрения заявок отклонены все заявки.

**3. УСЛОВИЯ ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ СУБСИДИИ**

3.1.  Предоставление субсидии осуществляется на основании соглашения о предоставлении субсидии (далее – соглашение), заключаемого между Главным распорядителем бюджетных средств и получателем субсидии при условии соответствия получателя субсидии требованиям, определенным пунктом 2.6 настоящего Порядка, по состоянию на дату заключения соглашения.

3.2. Соглашение, дополнительные соглашения к соглашению, предусматривающие внесение в него изменений или его расторжение, заключаются в соответствии с типовыми формами, утвержденными приказом департамента финансов Администрации Эвенкийского муниципального района.

* 1. Главный распорядитель в течение 10 рабочих дней, с даты подписания протокола подведения итогов отбора, направляет участнику отбора, признанного получателем субсидии, для подписания, проект соглашения.

Соглашение должно быть подписано получателем субсидии в течение 10 рабочих дней со дня его получения.

В случае не подписания получателем субсидии соглашения в установленный срок, получатель субсидии признается уклонившемся от заключения соглашения.

* 1. Соглашение должно содержать:

1) согласие получателя субсидии, на осуществление в отношении него проверки Главным распорядителем соблюдения порядка и условий предоставления субсидии, в том числе в части достижения результата предоставления субсидии, а также проверок органами муниципального финансового контроля в соответствии со [статьями 268.1](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=465808&dst=3704) и [269.2](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=465808&dst=3722) Бюджетного кодекса Российской Федерации;

2) обязательство получателя субсидии не прекращать деятельность в течение 24 месяцев после получения поддержки;

3) результат предоставления субсидии;

4) условие о согласовании новых условий соглашения или о расторжении соглашения при недостижении согласия по новым условиям, в случае уменьшения Главному распорядителю бюджетных средств ранее доведенных лимитов бюджетных обязательств, приводящего к невозможности предоставления субсидии в размере, определенном Соглашением.

* 1. Результатом предоставления субсидии является количество созданных и (или) сохраненных рабочих мест субъектами малого и среднего предпринимательства (включая индивидуальных предпринимателей).

Значение результата предоставления субсидии устанавливается получателю субсидии при заключении соглашения.

* 1. Перечисление субсидии получателю субсидии осуществляется Главным распорядителем не позднее 10-го рабочего дня, следующего за днем принятия Главным распорядителем в соответствии с заключенными соглашениями решения о предоставлении субсидии.

Субсидия считается предоставленной в день списания средств субсидии с лицевого счета Главного распорядителя на расчетные счета, открытые получателям субсидий в учреждениях Центрального банка Российской Федерации или кредитных организациях.

* 1. В случае реорганизации получателя субсидии в форме слияния, присоединения или преобразования в соглашение вносятся изменения путем заключения дополнительного соглашения к соглашению в части перемены лица в обязательстве с указанием в соглашении юридического лица, являющегося правопреемником.

В случае реорганизации получателя субсидии, являющегося юридическим лицом, в форме разделения, выделения, а также при ликвидации получателя субсидии, являющегося юридическим лицом, или прекращении деятельности получателя субсидии, являющегося индивидуальным предпринимателем (за исключением индивидуального предпринимателя, осуществляющего деятельность в качестве главы крестьянского (фермерского) хозяйства в соответствии с абзацем вторым п. 5 ст. 23 Гражданского кодекса Российской Федерации), соглашение расторгается с формированием уведомления о расторжении соглашения в одностороннем порядке и акта об исполнении обязательств по соглашению с отражением информации о неисполненных получателем субсидии обязательствах, источником финансового обеспечения которых является субсидия.

В случае прекращения деятельности получателя субсидии, являющегося индивидуальным предпринимателем, осуществляющим деятельность в качестве главы крестьянского (фермерского) хозяйства в соответствии с абзацем вторым п. 5 ст. 23 Гражданского кодекса Российской Федерации, передающего свои права другому гражданину в соответствии со ст. 18 Федерального закона «О крестьянском (фермерском) хозяйстве», в соглашение вносятся изменения путем заключения дополнительного соглашения к соглашению в части перемены лица в обязательстве с указанием стороны в соглашении иного лица, являющегося правопреемником.

1. **ТРЕБОВАНИЕ К ОТЧЕТНОСТИ.**

4.1. Для оценки эффективности предоставления субсидии и выполнения получателем субсидии условий предоставления субсидии, в соответствии с подписанным соглашением, получатель субсидии в течение года, в котором предоставлена субсидии, а также года, следующего за годом получения субсидии, ежеквартально в срок до 20-го рабочего дня, следующего за отчетным кварталом, направляет в Управление отчет о достижении значений результатов предоставления субсидии, по форме, согласно заключенному соглашению.

4.2. Дополнительно к отчету получатель субсидии направляет в Управление:

- отчет о финансово-экономических показателях деятельности субъекта малого и среднего предпринимателя за соответствующий отчетный период по форме в соответствии с приложением №5 к настоящему Порядку;

- сведения о численности работников (форма КНД 1151111 «Расчеты по страховым взносам») за отчетный период (для субъектов малого и среднего предпринимательства, имевших работников в отчетном периоде);

4.3. Главный распорядитель вправе устанавливать в соглашении сроки и формы представления получателем субсидии дополнительной отчетности.

4.4. Главный распорядитель в течение 10 рабочих дней со дня истечения срока, указанного в пункте 4.1 настоящего Порядка, осуществляет проверку отчетов, представленных получателями субсидий.

1. Т**РЕБОВАНИЯ ОБ ОСУЩЕСТВЛЕНИИ КОНТРОЛЯ (МОНИТОРИНГА) ЗА СОБЛЮДЕНИЕМ УСЛОВИЙ И ПОРЯДКА ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ СУБСИДИЙ И ОТВЕТСТВЕННОСТЬ ЗА ИХ НАРУШЕНИЕ**
   1. Контроль (мониторинг) за соблюдением условий и порядка предоставления субсидий, в том числе в части достижения результатов ее предоставления осуществляет Главный распорядитель.
   2. Контрольно-ревизионный отдел Администрации Эвенкийского муниципального района, Контрольно-счетная палата Эвенкийского муниципального района в пределах полномочий осуществляют проверки в соответствии со [статьями 268.1](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=465808&dst=3704) и [269.2](https://login.consultant.ru/link/?req=doc&base=LAW&n=465808&dst=3722) Бюджетного кодекса Российской Федерации.
   3. Мерой ответственности за нарушение условий и порядка предоставления субсидии является возврат субсидии в районный бюджет в следующих случаях и размерах:

1) в случае выявления факта нарушения получателем субсидии порядка и условий предоставления субсидии, установленных при предоставлении субсидии, а также обнаружения недостоверных сведений и документов, предоставленных им в целях получения субсидии, выявленных по фактам проверок, проведенных Главным распорядителем, Контрольно-ревизионным отделом Администрации Эвенкийского муниципального района, Контрольно-счетной палатой Эвенкийского муниципального района - в полном объеме;

2) в случае не достижения получателем субсидии значений результатов предоставления субсидии, установленных соглашением – объем средств, подлежащих возврату в районный бюджет, рассчитывается по формуле:

.

субсидии

возврата

n

∑ *(1-Fi/Pi)*

V

V





где:

Vсубсидии – размер субсидии, предоставленный получателю субсидии;

Fi – фактически достигнутое значение i-го показателя результативности предоставления Субсидии;

Pi – плановое значение i-го показателя результативности предоставления Субсидии;

n – общее количество показателей результативности предоставления Субсидии.

5.4. Главный распорядитель направляет в адрес получателя субсидии, допустившего нарушения условий соглашения, уведомление (требование) о возврате полученных им сумм субсидии (части субсидии) в течение 10 рабочих дней со дня выявления случаев, указанных в [пункте 5.3](consultantplus://offline/ref=723AC3190D816D6DC5FAD7A3E085FE1D136F483A6F957C32AAF78EF90AC0DA53B724BCDFAE665B73677FD72Cj6Q3F) настоящего Порядка.

5.5. Получатель субсидии в течение 30 рабочих дней со дня получения уведомления (требования), обязан произвести возврат в районный бюджет, полученных сумм субсидии (части субсидии).

5.6. При отказе получателя субсидии от возврата полученных сумм субсидии (части субсидии) в районный бюджет, взыскание производится в судебном порядке, установленном действующим законодательством Российской Федерации.

5.7. Основанием для освобождения получателя субсидии от возврата субсидии (части субсидии) в районный бюджет при недостижении значения результата предоставления субсидии, установленного в соглашении, является документальное подтвержденное наступление обстоятельств непреодолимой силы, препятствующих исполнению обязательств в части достижения значения результата предоставления субсидии, предусмотренного соглашением.

Получатель субсидии одновременно с отчетом о достижении значений результата представляет документы, подтверждающие наступление обстоятельств непреодолимой силы.

Главный распорядитель в течение 10 рабочих дней со дня получения отчета о достижении значений результата предоставления субсидии рассматривает документы, подтверждающие наступление обстоятельств непреодолимой силы, принимает решение об освобождении (отказе в освобождении) получателя субсидии от возврата субсидии (части субсидии) в районный бюджет и в срок не позднее 10 рабочих дней направляет получателю субсидии письменное уведомление об освобождении (об отказе в освобождении) получателя субсидии от возврата субсидии (части субсидии) в районный бюджет.

Приложение №1

к Положению

порядке предоставления субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе

**Перечень видов экономической деятельности субъектов малого и среднего предпринимательства для предоставления субсидии**

|  |  |
| --- | --- |
| Код по [ОКВЭД](consultantplus://offline/ref=5530F79592BD10968018FEBAA653C648CAB19E3E964A4EC93D30DBB10040F4CC30BF172900C29E5CE3C3C1817359Y3J) \* | Название по ОКВЭД |
| Раздел А | Сельское, лесное хозяйство, охота, рыболовство и рыбоводство |
| Раздел C (за исключением класса 12) | Обрабатывающие производства |
| Раздел Е, класс 36 | Забор, очистка и распределение воды |
| Раздел Е, класс 37 | Сбор и обработка сточных вод |
| Раздел Е, класс 38 | Сбор, обработка и утилизация отходов; обработка вторичного сырья |
| Раздел F | Строительство |
| Раздел G, группа 45.2 | Техническое обслуживание и ремонт автотранспортных средств |
| Раздел G, класс 47 | Торговля розничная, кроме торговли автотранспортными средствами |
| Раздел H | Транспортировка и хранение |
| Раздел I | Деятельность гостиниц и предприятий общественного питания |
| Раздел J | Деятельность в области информации и связи |
| Раздел М, класс 71 | Деятельность в области архитектуры и инженерного-технического проектирования; технических испытаний, исследований и анализа |
| Раздел М, группа 74.1 | Деятельность специализированная в области дизайна |
| Раздел М, группа 74.2 | Деятельность в области фотографии |
| Раздел М, класс 75 | Деятельность ветеринарная |
| Раздел N, класс 79 | Деятельность туристических агентств и прочих организаций, предоставляющих услуги в сфере туризма |
| Раздел P | Образование |
| Раздел Q | Деятельность в области здравоохранения и социальных услуг |
| Раздел R (за исключением класса 92) | Деятельность в области культуры, спорта, организации досуга и развлечений |
| Раздела S, класс 95 | Ремонт компьютеров, предметов личного потребления и хозяйственно-бытового назначения |
| Раздел S, группа 96.01 | Стирка и химическая чистка текстильных и меховых изделий |
| Раздел S, группа 96.02 | Предоставление услуг парикмахерскими и салонами красоты |
| Раздел S, группа 96.04 | Деятельность физкультурно-оздоровительная |
| Раздел S, группа 96.09 | Предоставление прочих персональных услуг, не включенных в другие группировки |

\* согласно Общероссийскому [классификатору](consultantplus://offline/ref=5530F79592BD10968018FEBAA653C648CAB19E3E964A4EC93D30DBB10040F4CC30BF172900C29E5CE3C3C1817359Y3J) видов экономической деятельности ОК 029-2014, утвержденному Приказом Росстандарта от 31.01.2014 N 14-ст.

приложение №2

к Положению

порядке предоставления субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе

**Растёт**

**размера субсидии**

**субъекту малого и среднего предпринимательства**

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ (полное наименование субъекта МСП)

1. Направление меры поддержки\*:

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

1. Размер произведенных затрат, подлежащих субсидированию:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| №п/п | Вид затрат\* | Размер произведённых затрат, руб. | Размер субсидии\*\*,  руб. | Расшифровка затрат |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  |  |
|  | Итого: |  |  |  |

Заявитель \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/

(подпись) (расшифровка подписи)

М.П.

Дата

\* Направление меры поддержки, вид затрат в соответствии с п. 1.5 Порядка предоставления субсидии

\*\* Размер субсидии рассчитывается в соответствии с п.2.22 Порядка предоставления субсидии

приложение №3

к Положению

порядке предоставления субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе

**Финансово-экономические показатели деятельности субъекта малого и среднего предпринимателя – участника отбора**

Полное наименование субъекта МСП\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

ИНН\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Юридический адрес\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Контактный телефон/электронная почта\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Основной вид деятельности по ОКВЭД\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | Ед. измер. | \_\_\_\_\_\_\_ г. (год, предшествующий году подачи заявки), факт | \_\_\_\_ год (текущий год), оценка | \_\_\_\_ год (год, следующий за годом получения поддержки), прогноз |
| 1 | Выручка от реализации товаров (работ, услуг) | тыс. руб. |  |  |  |
| 2 | Затраты на производство и сбыт товаров (работ и услуг) | тыс. руб. |  |  |  |
| 3 | Прибыль (убыток) от продаж товаров (работ, услуг) | тыс. руб. |  |  |  |
| 4 | Объем налогов, сборов, страховых взносов, уплаченных в бюджетную систему РФ | тыс. руб. |  |  |  |
| 5 | Фонд начисленной заработной платы работников | тыс. руб. |  |  |  |
| 6 | Среднесписочная численность работников | чел. |  |  |  |
| 7 | Численность работников на конец года | чел. |  |  |  |
| 8 | Численность работников на дату подачи заявки | чел. | Х |  | Х |
| 9 | Среднемесячная заработная плата работников | тыс. руб. |  |  |  |
| 10 | Объем инвестиций в основной капитал | тыс. руб. |  |  |  |

Заявитель (представитель заявителя) \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/

(подпись) (расшифровка подписи)

М.П.

Дата

приложение №4

к Положению

порядке предоставления субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе

**Паспорт проекта**

1. Сведения о заявителе:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1 | Полное наименование субъекта МСП |  |
| 2 | ИНН |  |
| 3 | Юридический адрес |  |
| 4 | Контактный телефон/электронная почта |  |
| 6 | Основной вид деятельности по ОКВЭД |  |
| 1. Информация о проекте | | |
| 1 | Направление проекта (вид деятельности по ОКВЭД, необходимый для реализации проекта) |  |
| 2 | Краткое описание проекта |  |
| 3 | Срок реализации проекта |  |
| 4 | Место реализации проекта |  |
| 5 | Актуальность и социальная значимость проекта |  |
| 6 | Общий объем инвестиций, привлекаемых в результате реализации проекта, тыс. руб., |  |

1. Имущество для реализации проекта, имеющееся в распоряжении субъекта МСП:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование | Стоимость, тыс. руб. (в случае аренды указывается арендная плата в месяц) |
| 1 |  |  |
| … |  |  |
| n |  |  |
|  | Всего |  |

1. Показатели проекта:

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п |  | По годам реализации проекта | | | |
| 1 год | … | n год | ВСЕГО |
| 1 | Выручка от продажи товаров (работ, услуг) по проекту |  |  |  |  |
| 2 | Затраты на производство и реализацию товаров (работ и услуг) |  |  |  |  |
| 3 | Финансовый результата от реализации проекта (прибыль/убыток), тыс. руб. |  |  |  |  |
| 4 | Среднесписочная численность работников, чел |  |  |  |  |
| 5 | Численность работников на конец отчётного периода |  |  |  |  |
| 6 | Среднемесячная заработная плата на 1 работника, руб. |  |  |  |  |
| 7 | Объем инвестиций, привлекаемых в результате реализации проекта, тыс. руб., |  |  |  |  |
|  | в том числе по видам затрат: |  |  |  |  |
| 7.1. | … |  |  |  |  |
| … | … |  |  |  |  |
| 7.n | … |  |  |  |  |

Получатель субсидии \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/

(подпись) (расшифровка подписи)

М.П.

Дата

приложение №5

к Положению

порядке предоставления субсидий субъектам малого и среднего предпринимательства в Эвенкийском муниципальном районе

**Отчет о финансово-экономических показателях деятельности субъекта малого и среднего предпринимателя – получателя субсидии**

Полное наименование субъекта МСП\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

ИНН\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Юридический адрес\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Контактный телефон/электронная почта\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Основной вид деятельности по ОКВЭД\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Направление меры поддержки\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Размер предоставленной субсидии\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Отчетный период\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_

Основные показатели деятельности субъекта малого и среднего предпринимателя - получателя поддержки:

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование показателя | Ед. измер. | \_\_\_\_ год (год получения поддержки) | | | | | \_\_\_\_\_ год (год, следующий за годом получения поддержки) | | | | |
| 1 кв. | 2 кв. | 3 кв. | 4 кв. | Год | 1 кв. | 2 кв. | 3 кв. | 4 кв. | Год |
| 1 | Выручка (доход) от деятельности | тыс. руб. |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 2 | Затраты на производство и сбыт товаров (работ и услуг) | тыс. руб. |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 3 | Прибыль (убыток) от продаж товаров (работ, услуг) | тыс. руб. |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 4 | Объем налогов, сборов, страховых взносов, уплаченных в бюджетную систему РФ | тыс. руб. |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 5 | Фонд начисленной заработной платы работников | тыс. руб. |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 6 | Среднесписочная численность работников | чел. |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 7 | Численность работников на конец отчётного периода | чел. |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 8 | Среднемесячная заработная плата работников | тыс. руб. |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| 9 | Объем инвестиций в основной капитал | тыс. руб. |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |

Получатель субсидии \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_/

(подпись) (расшифровка подписи)

М.П.

Дата

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**Эвенкийского муниципального района**

**Красноярского края**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«26» 05 2025 п. Тура № 257-п

**О внесении изменений в постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 11.12.2019 № 555-п «Об утверждении муниципальной программы Эвенкийского муниципального района «Развитие образования Эвенкийского муниципального района» на 2020-2027 годы»**

В соответствии со статьей 179 Бюджетного кодекса Российской Федерации, постановлением Администрации Эвенкийского муниципального района от 06.10.2020 № 472-п (с изменениями от 26.10.2020 №519-п, от 20.02.2021 №109-п) «Об утверждении Порядка принятия решений о разработке муниципальных программ Эвенкийского муниципального района, их формировании и реализации», **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Внести в приложение к постановлению Администрации Эвенкийского муниципального района от 11.12.2019 № 555-п «Об утверждении муниципальной программы Эвенкийского муниципального района «Развитие образования Эвенкийского муниципального района» на 2020-2027 годы» (в редакции постановлений от 01.06.2020 № 262-п; от 15.09.2020 № 422-п, от 09.11.2020 № 541-п, от 17.02.2021 № 98-п, от 27.05.2021 № 241-п, от 23.12.2021 № 624-п, от 11.05.2022 № 258-п, от 18.11.2022 № 590-п, от 17.01.2023 № 20-п, от 06.06.2023 № 327-п, от 12.12.2023 № 680-п, от 27.02.2024 № 108-п, от 02.04.2024 № 181-п, от 13.05.2024 № 238-п, от 10.06.2024 № 306-п, от 18.09.2024 № 450-п, от 11.12.2024 № 617-п, от 04.02.2025 №46-п) (далее – муниципальная программа), следующие изменения:

1.1. Строку «Информация по ресурсному обеспечению муниципальной программы, в том числе в разбивке по источникам финансирования по годам реализации муниципальной программы» паспорта программы читать в новой редакции:

|  |  |
| --- | --- |
| Информация по ресурсному обеспечению муниципальной программы, в том числе в разбивке по источникам финансирования по годам реализации муниципальной программы | Муниципальная программа финансируется за счет средств федерального, краевого и районного бюджетов.  Общий объем бюджетных ассигнований на реализацию муниципальной программы составляет 19 389 547,7 тыс. рублей, в том числе:  430 746,3 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  8 872 767,1 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  10 086 034,3 тыс. рублей – средства районного бюджета.  Объем финансирования по годам реализации муниципальной программы:  2020 год – 2 048 715,2 тыс. рублей, в том числе:  12 233,6 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  1 007 639,7 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  1 028 841,9 тыс. рублей – средства районного бюджета  2021 год – 2 096 335,0 тыс. рублей, в том числе:  58 211,80 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  1 006 912,70 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  1 031 210,5 тыс. рублей – средства районного бюджета.  2022 год – 2 151 072,6 тыс. рублей, в том числе:  47 847,7 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  958 506,7 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  1 144 718,2 тыс. рублей – средства районного бюджета.  2023 год – 2 417 524,2 тыс. рублей, в том числе:  40 983,4 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  1 067 398,3 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  1 309 142,5 тыс. рублей – средства районного бюджета.  2024 год – 2 709 592,8 тыс. рублей, в том числе:  65 125,4 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  1 224 426,5 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  1 420 040,9 тыс. рублей – средства районного бюджета.  2025 год – 2 858 709,8 тыс. рублей, в том числе:  71 398,4 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  1 249 011,7 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  1 538 299,7 тыс. рублей – средства районного бюджета.  2026 год – 2 666 033,9 тыс. рублей, в том числе:  67 825,6 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  1 179 568,0 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  1 418 640,3 тыс. рублей – средства районного бюджета.  2027 год – 2 441 564,2 тыс. рублей, в том числе:  67 120,4 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  1 179 303,5 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  1 195 140,3 тыс. рублей – средства районного бюджета. |

1.2. приложения №№ 1, 2, 3 к Паспорту муниципальной программы читать в новой редакции согласно приложениям №№ 1, 2, 3 к настоящему постановлению.

1.3. раздел 7 муниципальной программы читать в новой редакции:

«7. Распределение расходов по отдельным мероприятиям муниципальной программы.

Общий объем бюджетных ассигнований на реализацию муниципальной программы составляет 19 389 547,7 тыс. рублей, в том числе:

Подпрограмма 1 «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей»

423 066,7 тыс. рублей – средства федерального бюджета;

8 714 791,6 тыс. рублей – средства краевого бюджета;

9 760 253,8 тыс. рублей – средства районного бюджета.

Приложение № 1 к муниципальной программе.

Подпрограмма 2 «Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия»

325 780,5 тыс. рублей – средства районного бюджета.

Приложение № 2 к муниципальной программе.

Подпрограмма 3 «Поддержка детей-сирот»

7 679,6 тыс. рублей – средства федерального бюджета;

157 975,5 тыс. рублей – средства краевого бюджета.

Приложение № 3 к муниципальной программе.

Распределение расходов за период 2020-2027 годы:

18 634 924,2 тыс. рублей – бюджет Управления образования Администрации ЭМР;

89 679,1 тыс. рублей – бюджет Департамента земельно-имущественных отношений Администрации ЭМР;

664 944,4 тыс. рублей – бюджет Департамента капитального строительства Администрации ЭМР.

Приложение № 4 к муниципальной программе.

Ресурсное обеспечение муниципальной программы «Развитие образования Эвенкийского муниципального района» на 2020-2027 годы составляет 19 389 547,7 тыс. рублей, в том числе:

430 746,3 тыс. рублей – средства федерального бюджета;

8 872 767,1 тыс. рублей – средства краевого бюджета;

10 086 034,3 тыс. рублей – средства районного бюджета.

Приложение № 5 к муниципальной программе.»;

1.4. в приложении № 1 к муниципальной программе (далее – подпрограмма № 1):

1.4.1. строку паспорта подпрограммы № 1 «Объемы и источники финансирования подпрограммы» читать в новой редакции:

|  |  |
| --- | --- |
| Объемы и источники финансирования подпрограммы | Подпрограмма финансируется за счет средств федерального, районного и краевого бюджетов.  Общий объем бюджетных ассигнований на реализацию подпрограммы составляет 18 898 112,2 тыс. рублей, в том числе:  423 066,7 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  8 714 791,6 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  9 760 253,8 тыс. рублей – средства районного бюджета.  Объем финансирования по годам реализации подпрограммы:  2020 год – 1 995 981,4 тыс. рублей, в том числе:  12 233,6 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  987 859,8 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  995 887,9 тыс. рублей - средства районного бюджета.  2021 год – 2 043 277,3 тыс. рублей, в том числе:  58 211,80 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  990 765,90 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  994 299,6 тыс. рублей - средства районного бюджета.  2022 год – 2 097 376,8 тыс. рублей, в том числе:  47 847,7 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  942 093,9 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  1 107 435,2 тыс. рублей - средства районного бюджета.  2023 год – 2 351 803,7 тыс. рублей, в том числе:  39 044,2 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  1 045 347,4 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  1 267 412,1 тыс. рублей - средства районного бюджета.  2024 год – 2 639 066,7 тыс. рублей, в том числе:  60 520,1 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  1 202 977,6 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  1 375 569,0 тыс. рублей - средства районного бюджета.  2025 год – 2 791 409,9 тыс. рублей, в том числе:  70 263,3 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  1 230 463,2 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  1 490 683,4 тыс. рублей - средства районного бюджета.  2026 год – 2 601 535,1 тыс. рублей, в том числе:  67 825,6 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  1 157 476,2 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  1 376 233,3 тыс. рублей - средства районного бюджета.  2027 год – 2 377 661,3 тыс. рублей, в том числе:  67 120,4 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  1 157 807,6 тыс. рублей – средства краевого бюджета;  1 152 733,3 тыс. рублей - средства районного бюджета. |

1.4.2. подраздел 2.7. раздела 2 подпрограммы № 1 читать в новой редакции:

«2.7. Обоснование финансовых, материальных и трудовых затрат (ресурсное обеспечение подпрограммы).

Подпрограмма финансируется за счет средств федерального, районного и краевого бюджетов.

Общий объем бюджетных ассигнований на реализацию подпрограммы составляет 18 898 112,2 тыс. рублей, в том числе:

423 066,7 тыс. рублей – средства федерального бюджета;

8 714 791,6 тыс. рублей – средства краевого бюджета;

9 760 253,8 тыс. рублей – средства районного бюджета.

Объем финансирования по годам реализации подпрограммы:

2020 год – 1 995 981,4 тыс. рублей, в том числе:

12 233,6 тыс. рублей – средства федерального бюджета;

987 859,8 тыс. рублей – средства краевого бюджета;

995 887,9 тыс. рублей - средства районного бюджета.

2021 год – 2 043 277,3 тыс. рублей, в том числе:

58 211,80 тыс. рублей – средства федерального бюджета;

990 765,90 тыс. рублей – средства краевого бюджета;

994 299,6 тыс. рублей - средства районного бюджета.

2022 год – 2 097 376,8 тыс. рублей, в том числе:

47 847,7 тыс. рублей – средства федерального бюджета;

942 093,9 тыс. рублей – средства краевого бюджета;

1 107 435,2 тыс. рублей - средства районного бюджета.

2023 год – 2 351 803,7 тыс. рублей, в том числе:

39 044,2 тыс. рублей – средства федерального бюджета;

1 045 347,4 тыс. рублей – средства краевого бюджета;

1 267 412,1 тыс. рублей - средства районного бюджета.

2024 год – 2 639 066,7 тыс. рублей, в том числе:

60 520,1 тыс. рублей – средства федерального бюджета;

1 202 977,6 тыс. рублей – средства краевого бюджета;

1 375 569,0 тыс. рублей - средства районного бюджета.

2025 год – 2 791 409,9 тыс. рублей, в том числе:

70 263,3 тыс. рублей – средства федерального бюджета;

1 230 463,2 тыс. рублей – средства краевого бюджета;

1 490 683,4 тыс. рублей - средства районного бюджета.

2026 год – 2 601 535,1 тыс. рублей, в том числе:

67 825,6 тыс. рублей – средства федерального бюджета;

1 157 476,2 тыс. рублей – средства краевого бюджета;

1 376 233,3 тыс. рублей - средства районного бюджета.

2027 год – 2 377 661,3 тыс. рублей, в том числе:

67 120,4 тыс. рублей – средства федерального бюджета;

1 157 807,6 тыс. рублей – средства краевого бюджета;

1 152 733,3 тыс. рублей - средства районного бюджета.»;

1.4.3. Приложения №№ 1, 2 к подпрограмме № 1 читать в новой редакции согласно приложениям №№ 4, 5 к настоящему постановлению.

1.5. в приложении № 2 к муниципальной программе (далее – подпрограмма № 2):

1. 5.1. строку паспорта подпрограммы № 2 «Объемы и источники финансирования подпрограммы» читать в новой редакции:

|  |  |
| --- | --- |
| Объемы и источники финансирования подпрограммы | Подпрограмма финансируется за счет средств районного бюджета.  Объем финансирования подпрограммы составит 325 780,5 тыс. рублей, в том числе:  2020 год – 32 954,0 тыс. рублей;  2021 год – 36 910,90 тыс. рублей;  2022 год – 37 283,0 тыс. рублей;  2023 год – 41 730,4 тыс. рублей;  2024 год – 44 471,9 тыс. рублей;  2025 год – 47 616,3 тыс. рублей;  2026 год – 42 407,0 тыс. рублей  2027 год – 42 407,0 тыс. рублей. |

1.5.2. подраздел 2.7. раздела 2 подпрограммы № 2 читать в новой редакции:

«2.7. Обоснование финансовых, материальных и трудовых затрат (ресурсное обеспечение подпрограммы).

Финансовое обеспечение реализации подпрограммы осуществляется за счет средств бюджета Эвенкийского муниципального района.

Средства районного бюджета, запланированные на реализацию подпрограммы, составляют 325 780,5 тыс. рублей, в том числе:

2020 год – 32 954,0 тыс. рублей;

2021 год – 36 910,90 тыс. рублей;

2022 год – 37 283,0 тыс. рублей;

2023 год – 41 730,4 тыс. рублей;

2024 год – 44 471,9 тыс. рублей;

2025 год – 47 616,3 тыс. рублей;

2026 год – 42 407,0 тыс. рублей;

2027 год – 42 407,0 тыс. рублей.»;

1.5.3. приложения №№ 1, 2 к подпрограмме № 2 читать в новой редакции согласно приложению №№ 6, 7 к настоящему постановлению;

1.6. в приложении № 3 к муниципальной программе (далее – подпрограмма № 3):

1.6.1. строку паспорта подпрограммы № 3 «Объемы и источники финансирования подпрограммы» читать в новой редакции:

|  |  |
| --- | --- |
| Объемы и источники финансирования подпрограммы | Подпрограмма финансируется за счет средств федерального и краевого бюджета.  Общий объем бюджетных ассигнований на реализацию подпрограммы составляет 165 655,1 тыс. рублей, в том числе:  7 679,6тыс. рублей - средства федерального бюджета;  157 975,5 тыс. рублей - средства краевого бюджета.  Объем финансирования по годам реализации подпрограммы:  2020 год – 19 779,9 тыс. рублей - средства краевого бюджета;  2021 год – 16 146,8 тыс. рублей - средства краевого бюджета;  2022 год – 16 412,8 тыс. рублей - средства краевого бюджета;  2023 год – 23 990,1 тыс. рублей, в том числе:  22 050,9 тыс. рублей - средства краевого бюджета;  1 939,2 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  2024 год – 26 054,2 тыс. рублей, в том числе:  21 448,9 - средства краевого бюджета  4 605,3 – средства федерального бюджета;  2025 год – 19 683,6 тыс. рублей, в том числе:  1 135,1 тыс. рублей – средства федерального бюджета;  18 548,5 тыс. рублей - средства краевого бюджета;  2026 год – 22 091,8 тыс. рублей - средства краевого бюджета;  2027 год – 21 495,9 тыс. рублей - средства краевого бюджета. |

1.6.2. подраздел 2.7. раздела 2 подпрограммы № 3 читать в новой редакции:

«2.7. Обоснование финансовых, материальных и трудовых затрат (ресурсное обеспечение подпрограммы).

Подпрограмма финансируется за счет средств федерального и краевого бюджета.

Общий объем бюджетных ассигнований на реализацию подпрограммы составляет 165 655,1 тыс. рублей, в том числе:

7 679,6 тыс. рублей - средства федерального бюджета;

157 975,5 тыс. рублей - средства краевого бюджета.

Объем финансирования по годам реализации подпрограммы:

2020 год – 19 779,9 тыс. рублей - средства краевого бюджета;

2021 год – 16 146,8 тыс. рублей - средства краевого бюджета;

2022 год – 16 412,8 тыс. рублей - средства краевого бюджета;

2023 год – 23 990,1 тыс. рублей, в том числе:

22 050,9 - средства краевого бюджета

1 939,2 – средства федерального бюджета

2024 год – 26 054,2 тыс. рублей, в том числе:

21 448,9 - средства краевого бюджета

4 605,3 – средства федерального бюджета

2025 год – 19 683,6 тыс. рублей, в том числе:

1 135,1 тыс. рублей – средства федерального бюджета;

18 548,5 тыс. рублей - средства краевого бюджета;

2026 год – 22 091,8 тыс. рублей - средства краевого бюджета;

2027 год – 21 495,9 тыс. рублей - средства краевого бюджета.».

1.6.3. приложения №№ 1, 2 к подпрограмме № 3 читать в новой редакции согласно приложениям №№ 8, 9 к настоящему постановлению;

1.7. приложения №№ 4, 5 к муниципальной программе читать в новой редакции согласно приложениям №№ 10, 11 к настоящему постановлению;

2. Контроль исполнения настоящего постановления возложить на Заместителя Главы Эвенкийского муниципального района по социальным вопросам А.В. Николаенко.

3. Настоящее постановление вступает в силу с момента официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и подлежит размещению на официальном сайте Эвенкийского муниципального района в информационно-телекоммуникационной сети Интернет по адресу: <https://evenkya.gosuslugi.ru>.

Глава

Эвенкийского муниципального района п/п А.Ю. Черкасов

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| приложение №1 к постановлению  Администрации ЭМР от «26» мая 2025 № 257-п  приложение № 1  к Паспорту муниципальной программы  Эвенкийского муниципального района «Развитие образования Эвенкийского муниципального района» на 2020 - 2027 годы | | | | | | | | | | | | |
| **Цели, целевые показатели, задачи, показатели результативности (показатели развития отрасли, вида экономической деятельности)** | | | | | | | | | | | | |
| № п/п | Цели, задачи, показатели | Единица измерения | Вес показателя | Источник информации | 2020 год | 2021 год | 2022 год | 2023 год | 2024 год | 2025 год | 2026 год | 2027 год |
|
|
| 1 | Цель: Обеспечение высокого качества образования, государственная и муниципальная поддержка детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей, отдых и оздоровление детей в летний период | | | | | | | | | | | |
|  | Удельный вес численности населения в возрасте 5-18 лет, охваченного образованием, в общей численности населения в возрасте 5-18 лет | % | Х | Гос. стат. отчетность | 91,50 | 91,50 | 91,50 | 91,50 | 91,50 | 91,50 | 91,50 | 91,50 |
|  | Отношение численности детей в возрасте 3–7 лет, которым предоставлена возможность получать услуги дошкольного образования, к численности детей в возрасте от 3 до 7 лет, скорректированной на численность детей в возрасте от 5 до 7 лет, обучающихся в школе, проживающих на территории Эвенкийского муниципального района (с учетом групп кратковременного пребывания) | % | Х | Ведомственная отчетность | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 |
|  | Доля выпускников муниципальных общеобразовательных организаций, не сдавших единый государственный экзамен, в общей численности выпускников муниципальных общеобразовательных организаций | % | Х | Ведомственная отчетность | 1,00 | 1,00 | 1,00 | 1,00 | 1,00 | 1,00 | 1,00 | 1,00 |
| 1.1 | Задача № 1. Создание в системе дошкольного, общего и дополнительного образования равных возможностей для современного качественного образования, позитивной социализации детей и оздоровления детей в летний период; | | | | | | | | | | | |
| 1.1.1 | Подпрограмма 1 «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» | | | | | | | | | | | |
|  | Доля выпускников муниципальных общеобразовательных организаций, не сдавших единый государственный экзамен, в общей численности выпускников муниципальных общеобразовательных организаций | % | 0,04 | ведомственная отчетность | 1,00 | 1,00 | 1,00 | 1,00 | 1,00 | 1,00 | 1,00 | 1,00 |
|  | Обеспеченность детей дошкольного возраста местами в дошкольных образовательных учреждениях (количество мест на 1000 детей) | кол-во мест | 0,04 | ведомственная отчетность | 806 | 806 | 806 | 806 | 1000 | 1000 | 1000 | 1000 |
|  | Отношение численности детей в возрасте 3–7 лет, которым предоставлена возможность получать услуги дошкольного образования, к численности детей в возрасте от 3 до 7 лет, скорректированной на численность детей в возрасте от 5 до 7 лет, обучающихся в школе, проживающих на территории ЭМР | % | 0,04 | ведомственная отчетность | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 |
|  | Удельный вес воспитанников дошкольных образовательных организаций, расположенных на территории ЭМР, обучающихся по программам, соответствующим требованиям стандартов дошкольного образования, в общей численности воспитанников дошкольных образовательных организаций, расположенных на территории ЭМР | % | 0,04 | ведомственная отчетность | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
|  | Доля муниципальных образовательных организаций, реализующих программы общего образования, здания которых находятся в аварийном состоянии или требуют капитального ремонта, в общей численности муниципальных образовательных организаций, реализующих программы общего образования | % | 0,04 | ведомственная отчетность | 0,0 | 0,0 | 0,0 | 18,5 | 37,5 | 37,5 | 37,5 | 37,5 |
|  | Доля муниципальных образовательных организаций, реализующих программы общего образования, имеющих физкультурный зал, в общей численности муниципальных образовательных организаций, реализующих программы общего образования | % | 0,04 | ведомственная отчетность | 60 | 60 | 60 | 59 | 59 | 59 | 59 | 59 |
|  | Доля общеобразовательных учреждений (с числом обучающихся более 50), в которых действуют управляющие советы | % | 0,04 | ведомственная отчетность | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
|  | Доля обучающихся в муниципальных общеобразовательных организациях, занимающихся во вторую (третью) смену, в общей численности обучающихся в муниципальных общеобразовательных организаций | % | 0,04 | ведомственная отчетность | 15,29 | 11,3 | 10,16 | 9,7 | 0 | 0 | 0 | 0 |
|  | Доля обучающихся общеобразовательных учреждений, охваченных психолого-педгогической и медико-социальной помощью, от общей численности обучающихся общеобразовательных учреждений | % | 0,04 | ведомственная отчетность | 90 | 95 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
|  | Доля детей с ограниченными возможностями здоровья и детей-инвалидов, получающих качественное общее образование, от общей численности детей с ограниченными возможностями здоровья и детей-инвалидов школьного возраста | % | 0,04 | ведомственная отчетность | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |
|  | Охват детей в возрасте 5–18 лет программами дополнительного образования (удельный вес численности детей, получающих услуги дополнительного образования, в общей численности детей в возрасте 5–18 лет) | % | 0,04 | ведомственная отчетность | 63,69 | 67,57 | 68,25 | 69 | 69 | 67 | 69 | 71 |
|  | Численность педагогических работников прошедших обучение и повышение квалификации | чел. | 0,035 | ведомственная отчетность | 120 | 120 | 120 | 120 | 120 | 120 | 120 | 120 |
|  | Удельный вес численности обучающихся по программам общего образования, участвующих в олимпиадах и конкурсах различного уровня,  в общей численности обучающихся по программам общего образования | % | 0,035 | ведомственная отчетность | 80 | 80 | 80 | 80 | 80 | 80 | 80 | 80 |
|  | Увеличение числа детей, получивших возможность участия в конкурсах, олимпиадах, соревнованиях, интенсивных школах за пределами Эвенкийского муниципального района | чел. | 0,035 | ведомственная отчетность | 20 | 30 | 30 | 30 | 30 | 15 | 15 | 15 |
|  | Увеличение числа детей, получивших возможность участия в конкурсах, олимпиадах, соревнованиях, интенсивных школах в Эвенкийском муниципальном районе | чел. | 0,035 | ведомственная отчетность | 20 | 30 | 30 | 30 | 144 | 144 | 150 | 150 |
|  | Доля оздоровленных детей школьного возраста | % | 0,035 | ведомственная отчетность | 0 | 30 | 30 | 65 | 30 | 30 | 30 | 30 |
|  | Доля подростков, состоящих на внутришкольном учете, от общей численности обучающихся | % | 0,035 | ведомственная отчетность | 6 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 |
|  | Доля подростков, состоящих на учете в КДН и ЗП администрации ЭМР, от общей численности обучающихся | % | 0,035 | ведомственная отчетность | 5 | 4 | 4 | 4 | 4 | 3 | 4 | 4 |
|  | Увеличение числа детей охваченных профилактическими мероприятиями | чел. | 0,035 | ведомственная отчетность | 60 | 85 | 85 | 85 | 85 | 85 | 85 | 85 |
|  | Доля детей в возрасте от 5 до 18 лет, имеющих право на получение дополнительного образования в рамках системы персонифицированного финансирования в общей численности детей в возрасте от 5 до 18 лет. | % | 0,035 | ведомственная отчетность | 0 | 2,45 | 3,68 | 4,59 | 5,51 | 10 | 13 | 16 |
| 1.2 | Задача № 2. Создание условий для эффективного управления отраслью; | | | | | | | | | | | |
| 1.2.1 | Подпрограмма 2 «Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия» | | | | | | | | | | | |
|  | Соблюдение сроков предоставления отчетности, запросов*.* | балл | 0,04 | ведомственная отчетность | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 |
|  | Своевременность утверждения смет финансово-хозяйственной деятельности подведомственных учреждений на текущий финансовый год и плановый период в соответствии с установленными сроками администрации Эвенкийского муниципального района. | балл | 0,04 | ведомственная отчетность | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 |
|  | Своевременное доведение Главным распорядителем лимитов бюджетных обязательств до подведомственных учреждений, предусмотренных бюджетом Эвенкийского муниципального района. | балл | 0,04 | ведомственная отчетность | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 | 5 |
| 1.3 | Задача № 3. Оказание государственной поддержки детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, а также лицам из их числа. | | | | | | | | | | | |
| 1.3.1 | Подпрограмма 3 «Поддержка детей-сирот», | | | | | | | | | | | |
|  | Доля детей, оставшихся без попечения родителей, - всего, в том числе переданных неродственникам (в приемные семьи, на усыновление (удочерение), под опеку (попечительство), охваченных другими формами семейного устройства (семейные детские дома, патронатные семьи), находящихся в государственных (муниципальных) учреждениях всех типов | % | 0,04 | Гос. стат. отчетность | 4,7 | 4,7 | 4,7 | 4,7 | 4,7 | 4,7 | 4,7 | 4,7 |
|  | Количество детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей, а также лиц из их числа, которым необходимо приобрести жилые помещения в соответствии с соглашением о предоставлении субсидий из краевого бюджета бюджету района | чел. | 0,04 | Ведомственная отчетность | 87,0 | 90,0 | 88,0 | 87,0 | 87,0 | 87,0 | 87,0 | 87,0 |
|  | Доля детей, оставшихся без попечения родителей, и лиц из числа детей, оставшихся без попечения родителей, состоявших на учете на получение жилого помещения, включая лиц в возрасте от 23 лет и старше, обеспеченных жилыми помещениями за отчетный год, в общей численности детей, оставшихся без попечения родителей, и лиц из их числа, состоящих на учете на получение жилого помещения, включая лиц в возрасте от 23 лет и старше (всего на начало отчетного года) | % | 0,04 | Гос. стат. отчетность | 13,7 | 8,8 | 10,0 | 8,2 | 8,2 | 8,2 | 8,2 | 8,2 |
|  |  |  | 1,00 |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| \* государственная (муниципальная) общеобразовательная организация считается соответствующей современным требованиям обучения, при условии наличия в ней 80% современных условий обучения. | | | | | | | | | | | |  |
| Руководитель Управления образования Администрации ЭМР п/п Т.В. Назарова | | | | | | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| приложение №2 к постановлению  Администрации ЭМР от «26» мая 2025 № 257-п  приложение № 2  к Паспорту муниципальной программы  Эвенкийского муниципального района «Развитие образования Эвенкийского муниципального района» на 2020 - 2027 годы | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Целевые показатели на долгосрочный период** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| № п/п | Цели, целевые показатели | | Единица измерения | | 2020 год | 2021 год | 2022 год | 2023 год | 2024 год | | плановый период | | | | | | | долгосрочный период | | | | | |
| 2025 год | | 2026 год | | 2027 год | | | 2028 год | | 2029 год | | 2030 год | |
| 1 | Цель: Обеспечение высокого качества образования, государственная и муниципальная поддержка детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей, отдых и оздоровление детей в летний период финансирования | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1.1 | Удельный вес численности населения в возрасте 5-18 лет, охваченного образованием, в общей численности населения в возрасте 5-18 лет | | % | | 91,50 | 91,50 | 91,50 | 91,50 | 91,50 | | 91,50 | | 91,50 | | 91,50 | | | 91,50 | | 91,50 | | 91,50 | |
| 1.2 | Отношение численности детей в возрасте 3–7 лет, которым предоставлена возможность получать услуги дошкольного образования, к численности детей в возрасте от 3 до 7 лет, скорректированной на численность детей в возрасте от 5 до 7 лет, обучающихся в школе, проживающих на территории Эвенкийского муниципального района (с учетом групп кратковременного пребывания) | | % | | 99 | 99 | 99 | 99 | 99 | | 99 | | 99 | | 99 | | | 99 | | 99 | | 99 | |
| 1.3 | Доля выпускников государственных (муниципальных) общеобразовательных организаций, не сдавших единый государственный экзамен, в общей численности выпускников государственных (муниципальных) общеобразовательных организаций | | % | | 1 | 1 | 1 | 1 | 1 | | 1 | | 1 | | 1 | | | 1 | | 1 | | 1 | |
| Руководитель Управления образования Администрации ЭМР п/п Т.В. Назарова | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |  |  |
|  | | приложение №3 к постановлению  Администрации ЭМР от «26» мая 2025 № 257-п  приложение № 3  к Паспорту муниципальной программы  Эвенкийского муниципального района «Развитие образования Эвенкийского муниципального района» на 2020-2027 годы | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Перечень объектов капитального строительства (за счет всех источников финансирования)** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| № п/п | | Наименование объекта  с указанием мощности и годов строительства | | годы строительств, реконструкции | | Остаток стоимости строительства в ценах контракта | | тыс. рублей | | | | | | | | | | | | | | | |
| 2020 | | 2021 | 2022 | По годам до ввода объекта | | | | 2023 | 2024 | | 2025 | | 2026 | | 2027 |
| 2021 год | | 2022 год | |
| Главный распорядитель: Департамент капитального строительства Администрации ЭМР | | | | | | | | | | | | | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | Выполнение работ по строительству объекта «Средняя школа на 450 учащихся в с. Ванавара» | | 2019-2023 | | 0,000 | | 202 000,0 | | 96 960,0 | - |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | | 200 000,0 | | 96 000,0 | - |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | | 2 000,0 | | 960,0 | - |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ по текущему ремонту кровли объекта МБДОУ "Детский сад №2 "Асиктакан" п.Тура | | 2022-2023 | |  | |  | |  | 4 665,4 |  | |  | | 4 200,0 |  | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  | 4 665,4 |  | |  | | 4 200,0 |  | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ по устранению аварийного состояния строительных конструкций здания школы МКОУ «Туринская средняя школа-интернат им. А.Н. Немтушкина» в п. Тура | | 2020-2023 | |  | | 1 219,9 | | - | 24 200,0 |  | |  | | 22 410,0 |  | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | | 1 219,9 | | - | 24 200,0 |  | |  | | 22 410,0 |  | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ визуальному обследованию и разработке технического решения на усиление участка стенового ограждения школы МКОУ «Туринская средняя школа-интернат им. А.Н. Немтушкина» в п. Тура | | 2023 | |  | |  | |  |  |  | |  | | 90,0 |  | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | | 90,0 |  | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ по инструментальному обследованию строительных конструкций здания туалета МБОУ "Туринская средняя школа" (санузел) | | 2020-2022 | |  | | 1 209,9 | | - | 252,1 |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | | - | | - | - |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | | 1 209,9 | | - | 252,1 |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ по инструментальному обследованию строительных несущих конструкций здания МБОУ «Туринская средняя школа» п. Тура | | 2022 | |  | |  | |  | 600,0 |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  | 600,0 |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | Монтаж модульного здания МКОУ "Нидымская основная школа-детский сад" | | 2021 | |  | |  | | 602,2 |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | | 602,2 |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ по текущему ремонту здания МБОУ «Туринская средняя школа» п. Тура | | 2022-2024 | |  | |  | |  | 600,0 |  | |  | | 15 245,5 | 27 988,5 | | 11 305,1 | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  | 600,0 |  | |  | | 15 245,5 | 27 988,5 | | 11 305,1 | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ по инженерно-геодезическим изысканиям здания МБОУ «Туринская средняя школа» п. Тура | | 2023 | |  | |  | |  |  |  | |  | | 305,1 |  | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | | 305,1 |  | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ по разработке проектно-сметной документации на устранение аварийной ситуации в здании МБОУ «Туринская средняя школа» п. Тура | | 2022 | |  | |  | |  | 600,0 |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  | 600,0 |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ по текущему ремонту здания МКОУ «Тутончанская средняя школа» в п. Тутончаны | | 2020-2023 | |  | | 4 395,3 | | - | 11 900,0 |  | |  | | 11 594,0 |  | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | | - | | - | - |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | | 4 395,3 | | - | 11 900,0 |  | |  | | 11 594,0 |  | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | корректировка технических решений на ремонтно - строительные мероприятия здания МБОУ «Туринская средняя школа» п. Тура | | 2023 | |  | |  | |  |  |  | |  | | 598,5 |  | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | | 598,5 |  | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | Выполнение работ по строительству здания центра развития образования в п. Тутончаны | | 2023 | |  | |  | | - | - |  | |  | | 39 886,0 |  | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | | - | - |  | |  | | 39 886,0 |  | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | разработка проектно-сметной документации на устранение аварийной ситуации в здании интерната МБОУ «Байкитская средняя школа» ЭМР | | 2024 | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 3 700,0 | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 3 700,0 | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | текущий ремонт кровли здания интерната МБОУ "Байкитская средняя школа" ЭМР | | 2024 | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 10 473,5 | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 10 473,5 | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение текущего ремонта здания филиала МБОУ ВСШ ЭМР «Стрелковская средняя школа-детский сад» | | 2024 | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 9 036,8 | | 13 000,0 | | 10 000,0 | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 9 036,8 | | 13 000,0 | | 10 000,0 | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение детального (инструментального) обследования технического состояния здания филиала МБОУ ВСШ ЭМР «Стрелковская средняя школа-детский сад» | | 2024 | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 800,0 | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 800,0 | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | разработка проектно-сметной документации на устранение аварийной ситуации в здании МБОУ ВСШ ЭМР, филиал «Стрелковская средняя школа-детский сад» | | 2024 | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 1 580,0 | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 1 580,0 | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ по текущему ремонту здания школы филиала МКОУ "Туринская средняя школа-интернат им. А.Н. Немтушкина" Кислоканская основная школа-детский сад | | 2024 | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 900,0 | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 900,0 | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ по обследованию здания МБДОУ "Детский сад №4 "Осиктакан" п. Тура" ЭМР | | 2024 | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 500,0 | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 500,0 | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ по обследованию фундамента и крыши здания МБДОУ "Детский сад №1 "Одуванчик" п. Тура" ЭМР | | 2024 | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 500,0 | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 500,0 | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ по текущему ремонту здания МКОУ «Суриндинская основная школа» ЭМР | | 2024 | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 4 219,5 | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 4 219,5 | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | Выполнение работ по устройству ограждения территории ЦРО, наружного водоотведения талых поверхностных вод от здания, устройству отмостки и септика МКОУ «Тутончанская средняя школа-детский сад» ЭМР | | 2024 | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 4 100,5 | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 4 100,5 | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ по текущему ремонту в здании филиала МКОУ "Туринская средняя школа-интернат им. А.Н. Немтушкина" Кислоканская основная школа-детский сад (софинансирование) | | 2024 | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 700,0 | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 700,0 | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ по текущему ремонту в здании филиала МКОУ "Туринская средняя школа-интернат им. А.Н. Немтушкина" Кислоканская основная школа-детский сад | | 2024 | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 6 529,0 | |  | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  | 6 529,0 | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение работ по обследованию сетей инженерно-технического обеспечения здания МБОУ «Туринская средняя школа» ЭМР | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | | 595,0 | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | | 595,0 | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | выполнение текущего ремонта помещений учебно-спального корпуса МКОУ «Туринская средняя школа-интернат имени Алитета Николаевича Немтушкина» | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | | 9 994,3 | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | | 9 894,4 | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | | 99,9 | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | Выполнение работ по устройству временных противоаварийных мероприятий в здании учебно-спального корпуса МКОУ «Туринская средняя школа-интернат имени Алитета Николаевича Немтушкина» ЭМР | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | | 8 000,0 | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | | 8 000,0 | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | Итого РАИП: | |  | |  | | 220 042,400 | | 97 562,2 | 42 817,5 | 0,0 | | 0,0 | | 94 329,1 | 71 027,8 | | 42 894,400 | |  | |  |
|  | |  | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | ВСЕГО: | |  | |  | | 220 042,400 | | 97 562,2 | 42 817,5 | 0,0 | | 0,0 | | 94 329,1 | 71 027,8 | | 42 894,400 | |  | |  |
|  | | в том числе: | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
|  | | федеральный бюджет | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | | 0,000 | |  | |  |
|  | | краевой бюджет | |  | |  | | 200 000,000 | | 96 000,0 | 0,0 |  | |  | | 0,0 | 6 529,0 | | 9 894,400 | |  | |  |
|  | | бюджет района | |  | |  | | 20 042,400 | | 1 562,2 | 42 817,5 |  | |  | | 94 329,1 | 64 498,8 | | 33 000,000 | |  | |  |
|  | | внебюджетные источники | |  | |  | |  | |  |  |  | |  | |  |  | |  | |  | |  |
| Руководитель Управления образования Администрации ЭМР п/п Т.В. Назарова | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| приложение №10 к постановлению  Администрации ЭМР от «26» мая 2025 № 257-п  приложение № 4 к муниципальной программе Эвенкийского муниципального района «Развитие образования Эвенкийского муниципального района» на 2020 - 2027 годы | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Распределение планируемых расходов за счет средств районного бюджета по мероприятиям и подпрограммам муниципальной программы** | | | | | | | | | | | | | | |
| Статус (муниципальная программа, подпрограмма) | Наименование программы, подпрограммы | Наименование ГРБС | Код бюджетной классификации | | | | тыс. рублей | | | | | | | |
| ГРБС | Рз Пр | ЦСР | ВР | 2020 | 2021 | 2022 | 2023 | 2024 | 2025 | 2026 | 2027 | Итого на период |
| Муниципальная программа | «Развитие образования Эвенкийского муниципального района» на 2020 -2027 годы | всего расходное обязательство по программе | Х | Х | Х | Х | 2 048 715,2 | 2 096 335,0 | 2 151 072,6 | 2 417 524,2 | 2 709 592,8 | 2 858 709,8 | 2 666 033,9 | 2 441 564,2 | 19 389 547,7 |
| в том числе по ГРБС: |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| Управление образования Администрации ЭМР | 507 | Х | Х | Х | 1 813 864,2 | 1 988 034,0 | 2 099 446,3 | 2 309 784,5 | 2 635 466,2 | 2 808 664,2 | 2 550 019,3 | 2 429 645,5 | 18 634 924,2 |
| Департамент земельно-имущественных отношений Администрации ЭМР | 097 | Х | Х | Х | 14 808,6 | 10 738,8 | 8 808,8 | 13 410,6 | 10 327,8 | 7 151,2 | 12 514,6 | 11 918,7 | 89 679,1 |
| Департамент капитального строительства Администрации ЭМР | 513 | Х | Х | Х | 220 042,4 | 97 562,2 | 42 817,5 | 94 329,1 | 63 798,8 | 42 894,4 | 103 500,0 | - | 664 944,4 |
| Подпрограмма 1 | «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» | всего расходное обязательство по программе | Х | Х | Х | Х | 1 995 981,4 | 2 043 277,3 | 2 097 376,8 | 2 351 803,7 | 2 639 066,7 | 2 791 409,9 | 2 601 535,1 | 2 377 661,3 | 18 898 112,2 |
| в том числе по ГРБС: |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| Управление образования Администрации ЭМР | 507 | Х | Х | Х | 1 775 939,0 | 1 945 715,1 | 2 054 559,3 | 2 257 474,6 | 2 575 267,9 | 2 748 515,5 | 2 498 035,1 | 2 377 661,3 | 18 233 167,8 |
| Департамент капитального строительства Администрации ЭМР | 513 | Х | Х | Х | 220 042,4 | 97 562,2 | 42 817,5 | 94 329,1 | 63 798,8 | 42 894,4 | 103 500,0 | - | 664 944,4 |
| Подпрограмма 2 | «Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия» | всего расходное обязательство по программе | Х | Х | Х | Х | 32 954,0 | 36 910,9 | 37 283,0 | 41 730,4 | 44 471,9 | 47 616,3 | 42 407,0 | 42 407,0 | 325 780,5 |
| в том числе по ГРБС: |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| Управление образования Администрации ЭМР | 507 | Х | Х | Х | 32 954,0 | 36 910,9 | 37 283,0 | 41 730,4 | 44 471,9 | 47 616,3 | 42 407,0 | 42 407,0 | 325 780,5 |
| Подпрограмма 3 | «Поддержка детей-сирот» | всего расходное обязательство по программе | Х | Х | Х | Х | 19 779,9 | 16 146,8 | 16 412,8 | 23 990,1 | 26 054,2 | 19 683,6 | 22 091,8 | 21 495,9 | 165 655,1 |
| в том числе по ГРБС: |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| Департамент земельно-имущественных отношений Администрации ЭМР | 097 | Х | Х | Х | 14 808,6 | 10 738,8 | 8 808,8 | 13 410,6 | 10 327,8 | 7 151,2 | 12 514,6 | 11 918,7 | 89 679,1 |
| Управление образования Администрации ЭМР | 507 | Х | Х | Х | 4 971,3 | 5 408,0 | 7 604,0 | 10 579,5 | 15 726,4 | 12 532,4 | 9 577,2 | 9 577,2 | 75 976,0 |
| Руководитель Управления образования Администрации ЭМР п/п Т.В. Назарова | | | | | | | | | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | |  | |  | | приложение №11 к постановлению  Администрации ЭМР  от «26» мая 2025 № 257-п  приложение № 5 к муниципальной программе  Эвенкийского муниципального района «Развитие образования Эвенкийского муниципального района» на 2020-2027 годы | | | | | | | | |
| **Ресурсное обеспечение и прогнозная оценка расходов на реализацию целей муниципальной программы Эвенкийского муниципального района с учетом источников финансирования, в том числе по уровням бюджетной системы** | | | | | | | | | | | | | | |
| Статус | Наименование муниципальной программы, подпрограммы муниципальной программы | | Ответственный исполнитель, соисполнители | | тыс. рублей | | | | | | | | | |
| 2020 | | 2021 | 2022 | 2023 | 2024 | 2025 | 2026 | 2027 | Итого на период |
| Муниципальная программа | «Развитие образования Эвенкийского муниципального района» на 2020-2027 годы | | Всего | | 2 048 715,2 | | 2 096 335,0 | 2 151 072,6 | 2 417 524,2 | 2 709 592,8 | 2 858 709,8 | 2 666 033,9 | 2 441 564,2 | 19 389 547,7 |
| в том числе: | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| федеральный бюджет | | 12 233,6 | | 58 211,8 | 47 847,7 | 40 983,4 | 65 125,4 | 71 398,4 | 67 825,6 | 67 120,4 | 430 746,3 |
| краевой бюджет | | 1 007 639,7 | | 1 006 912,7 | 958 506,7 | 1 067 398,3 | 1 224 426,5 | 1 249 011,7 | 1 179 568,0 | 1 179 303,5 | 8 872 767,1 |
| внебюджетные источники | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| районный бюджет | | 1 028 841,9 | | 1 031 210,5 | 1 144 718,2 | 1 309 142,5 | 1 420 040,9 | 1 538 299,7 | 1 418 640,3 | 1 195 140,3 | 10 086 034,3 |
| юридические лица | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| Подпрограмма 1 | «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» | | Всего | | 1 995 981,4 | | 2 043 277,3 | 2 097 376,8 | 2 351 803,7 | 2 639 066,7 | 2 791 409,9 | 2 601 535,1 | 2 377 661,3 | 18 898 112,2 |
| в том числе: | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| федеральный бюджет | | 12 233,6 | | 58 211,8 | 47 847,7 | 39 044,2 | 60 520,1 | 70 263,3 | 67 825,6 | 67 120,4 | 423 066,7 |
| краевой бюджет | | 987 859,8 | | 990 765,9 | 942 093,9 | 1 045 347,4 | 1 202 977,6 | 1 230 463,2 | 1 157 476,2 | 1 157 807,6 | 8 714 791,6 |
| внебюджетные источники | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| районный бюджет | | 995 887,9 | | 994 299,6 | 1 107 435,2 | 1 267 412,1 | 1 375 569,0 | 1 490 683,4 | 1 376 233,3 | 1 152 733,3 | 9 760 253,8 |
| юридические лица | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| Подпрограмма 2 | «Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия» | | Всего | | 32 954,0 | | 36 910,9 | 37 283,0 | 41 730,4 | 44 471,9 | 47 616,3 | 42 407,0 | 42 407,0 | 325 780,5 |
| в том числе: | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| федеральный бюджет | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| краевой бюджет | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| внебюджетные источники | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| районный бюджет | | 32 954,0 | | 36 910,9 | 37 283,0 | 41 730,4 | 44 471,9 | 47 616,3 | 42 407,0 | 42 407,0 | 325 780,5 |
| юридические лица | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| Подпрограмма 3 | «Поддержка детей-сирот» | | Всего | | 19 779,9 | | 16 146,8 | 16 412,8 | 23 990,1 | 26 054,2 | 19 683,6 | 22 091,8 | 21 495,9 | 165 655,1 |
| в том числе: | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| федеральный бюджет | |  | |  |  | 1 939,2 | 4 605,3 | 1 135,1 |  |  | 7 679,6 |
| краевой бюджет | | 19 779,9 | | 16 146,8 | 16 412,8 | 22 050,9 | 21 448,9 | 18 548,5 | 22 091,8 | 21 495,9 | 157 975,5 |
| внебюджетные источники | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| районный бюджет | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| юридические лица | |  | |  |  |  |  |  |  |  |  |
| Руководитель Управления образования Администрации ЭМР п/п Т.В. Назарова | | | | | | | | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| приложение №4 к постановлению  Администрации Эвенкийского муниципального района от «26» мая 2025 № 257-п  приложение № 1 к подпрограмме 1 «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Перечень целевых индикаторов подпрограммы** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| № п/п | | | Цели, задачи, показатели | | Единица измерения | | Источник информации | | | 2020 год | | | 2021 год | | | 2022 год | | 2023 год | | | 2024 год | | 2025 год | | 2026 год | | | | 2027 год |
|
|
| Цель: создание в системе дошкольного, общего и дополнительного образования равных возможностей для современного качественного образования, позитивной социализации детей и оздоровления детей в летний период | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1 | | | Доля выпускников муниципальных общеобразовательных организаций, не сдавших единый государственный экзамен, в общей численности выпускников муниципальных общеобразовательных организаций | | % | | ведомственная отчетность | | | 1,00 | | | 1,00 | | | 1,00 | | 1,00 | | | 1,00 | | 1,00 | | 1,00 | | | | 1,00 |
| 2 | | | Обеспеченность детей дошкольного возраста местами в дошкольных образовательных учреждениях (количество мест на 1000 детей) | | кол-во мест | | ведомственная отчетность | | | 806 | | | 806 | | | 806 | | 806 | | | 1000 | | 1000 | | 1000 | | | | 1000 |
| 3 | | | Отношение численности детей в возрасте 3–7 лет, которым предоставлена возможность получать услуги дошкольного образования, к численности детей в возрасте от 3 до 7 лет, скорректированной на численность детей в возрасте от 5 до 7 лет, обучающихся в школе, проживающих на территории Эвенкийского муниципального района (с учетом групп кратковременного пребывания) | | % | | ведомственная отчетность | | | 99 | | | 99 | | | 99 | | 99 | | | 99 | | 99 | | 99 | | | | 99 |
| 4 | | | Удельный вес воспитанников дошкольных образовательных организаций, расположенных на территории ЭМР, обучающихся по программам, соответствующим требованиям стандартов дошкольного образования, в общей численности воспитанников дошкольных образовательных организаций, расположенных на территории ЭМР | | % | | ведомственная отчетность | | | 100 | | | 100 | | | 100 | | 100 | | | 100 | | 100 | | 100 | | | | 100 |
| 5 | | | Доля муниципальных образовательных организаций, реализующих программы общего образования, здания которых находятся в аварийном состоянии или требуют капитального ремонта, в общей численности муниципальных образовательных организаций, реализующих программы общего образования | | % | | ведомственная отчетность | | | 0,0 | | | 0,0 | | | 0,0 | | 18,5 | | | 37,5 | | 37,5 | | 37,5 | | | | 37,5 |
| 6 | | | Доля муниципальных образовательных организаций, реализующих программы общего образования, имеющих физкультурный зал, в общей численности муниципальных образовательных организаций, реализующих программы общего образования | | % | | ведомственная отчетность | | | 60 | | | 60 | | | 60 | | 59 | | | 59 | | 59 | | 59 | | | | 59 |
| 7 | | | Доля общеобразовательных учреждений (с числом обучающихся более 50), в которых действуют управляющие советы | | % | | ведомственная отчетность | | | 100 | | | 100 | | | 100 | | 100 | | | 100 | | 100 | | 100 | | | | 100 |
| 8 | | | Доля обучающихся в муниципальных общеобразовательных организациях, занимающихся во вторую (третью) смену, в общей численности обучающихся в муниципальных общеобразовательных организаций | | % | | ведомственная отчетность | | | 15,29 | | | 11,3 | | | 10,16 | | 9,7 | | | 0 | | 0 | | 0 | | | | 0 |
| 9 | | | Доля обучающихся общеобразовательных учреждений, охваченных психолого-педгогической и медико-социальной помощью, от общей численности обучающихся общеобразовательных учреждений | | % | | ведомственная отчетность | | | 90 | | | 95 | | | 100 | | 100 | | | 100 | | 100 | | 100 | | | | 100 |
| 10 | | | Доля детей с ограниченными возможностями здоровья и детей-инвалидов, получающих качественное общее образование, от общей численности детей с ограниченными возможностями здоровья и детей-инвалидов школьного возраста | | % | | ведомственная отчетность | | | 100 | | | 100 | | | 100 | | 100 | | | 100 | | 100 | | 100 | | | | 100 |
| 11 | | | Охват детей в возрасте 5–18 лет программами дополнительного образования (удельный вес численности детей, получающих услуги дополнительного образования, в общей численности детей в возрасте 5–18 лет) | | % | | ведомственная отчетность | | | 63,69 | | | 67,57 | | | 68,25 | | 69 | | | 69 | | 67 | | 69 | | | | 71 |
| 12 | | | Численность педагогических работников прошедших обучение и повышение квалификации | | чел. | | ведомственная отчетность | | | 120 | | | 120 | | | 120 | | 120 | | | 120 | | 120 | | 120 | | | | 120 |
| 13 | | | Удельный вес численности обучающихся по программам общего образования, участвующих в олимпиадах и конкурсах различного уровня,  в общей численности обучающихся по программам общего образования | | % | | ведомственная отчетность | | | 80 | | | 80 | | | 80 | | 80 | | | 80 | | 80 | | 80 | | | | 80 |
| 14 | | | Увеличение числа детей, получивших возможность участия в конкурсах, олимпиадах, соревнованиях, интенсивных школах за пределами Эвенкийского муниципального района | | чел. | | ведомственная отчетность | | | 20 | | | 30 | | | 30 | | 30 | | | 30 | | 15 | | 15 | | | | 15 |
| 15 | | | Увеличение числа детей, получивших возможность участия в конкурсах, олимпиадах, соревнованиях, интенсивных школах в Эвенкийском муниципальном районе | | чел. | | ведомственная отчетность | | | 20 | | | 30 | | | 30 | | 30 | | | 144 | | 144 | | 150 | | | | 150 |
| 16 | | | Доля оздоровленных детей школьного возраста | | % | | ведомственная отчетность | | | 0 | | | 30 | | | 30 | | 65 | | | 30 | | 30 | | 30 | | | | 30 |
| 17 | | | Доля подростков, состоящих на внутришкольном учете, от общей численности обучающихся | | % | | ведомственная отчетность | | | 6 | | | 5 | | | 5 | | 5 | | | 5 | | 5 | | 5 | | | | 5 |
| 18 | | | Доля подростков, состоящих на учете в КДН и ЗП администрации ЭМР, от общей численности обучающихся | | % | | ведомственная отчетность | | | 5 | | | 4 | | | 4 | | 4 | | | 4 | | 3 | | 4 | | | | 4 |
| 19 | | | Увеличение числа детей охваченных профилактическими мероприятиями | | чел. | | ведомственная отчетность | | | 60 | | | 85 | | | 85 | | 85 | | | 85 | | 85 | | 85 | | | | 85 |
| 20 | | | Доля детей в возрасте от 5 до 18 лет, имеющих право на получение дополнительного образования в рамках системы персонифицированного финансирования в общей численности детей в возрасте от 5 до 18 лет. | | % | | ведомственная отчетность | | | 0 | | | 2,45 | | | 3,68 | | 4,59 | | | 5,51 | | 10 | | 13 | | | | 16 |
| Руководитель Управления образования Администрации ЭМР п/п Т.В. Назарова | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  | |  | |  |  |  | |  |  | |  |  | |  |  | |  | |  |  | |  | | приложение №5 к постановлению  Администрации Эвенкийского муниципального района от «26» мая 2025 № 257-п  приложение № 2 к подпрограмме 1 «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» | | | | | |
| **Перечень мероприятий подпрограммы с указанием объема средств на их реализацию и ожидаемых результатов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| № п/п | Цели, задачи, мероприятия | | | РБС | Код бюджетной классификации | | | | | | тыс. рублей | | | | | | | | | | | | | | | | Ожидаемый результат от реализации подпрограммного мероприятия  (в натуральном выражении) | | |
| РБС | Рз Пр | | ЦСР | ВР | | 2020 | 2021 | | 2022 | 2023 | | 2024 | | 2025 | 2026 | | 2027 | | Итого на период | | | |  | |
| Цель: создание в системе дошкольного, общего и дополнительного образования равных возможностей для современного качественного образования, позитивной социализации детей и оздоровления детей в летний период | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Задача № 1 Обеспечение доступности дошкольного образования, соответствующего единому стандарту качества дошкольного образования; | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1.1 | Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений, в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 01 | | 51 1 00 00200 | 100 | | 86 156,8 | 23 590,7 | | 26 071,0 | 19 765,5 | | 22 038,9 | | 26 854,7 | 24 473,6 | | 24 473,6 | | 253 424,8 | | 1 002 ребенка получат услугу по дошкольному образованию | | | |
| 200 | | 177 709,9 | 51 416,7 | | 49 222,1 | 43 220,8 | | 46 472,5 | | 56 607,3 | 56 607,3 | | 56 607,3 | | 537 863,9 | |
| 600 | | 55 167,1 | 252 732,7 | | 260 204,3 | 288 589,7 | | 313 672,9 | | 340 271,3 | 325 540,6 | | 325 540,6 | | 2 161 719,2 | |
| 800 | | 554,9 | 176,0 | | 106,3 | 86,0 | | 86,0 | | 86,0 | 86,0 | | 86,0 | | 1 267,2 | |
| 1.2 | Субвенция регионального бюджета на финансовое обеспечение государственных гарантий прав граждан на получение общедоступного и бесплатного дошкольного образования в муниципальных дошкольных образовательных организациях, общедоступного и бесплатного дошкольного образования, в муниципальных общеобразовательных организациях в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 01 | | 51 1 00 75880 | 100 | | 115 490,6 | 41 389,1 | | 48 632,3 | 41 578,0 | | 37 262,5 | | 38 809,3 | 36 522,4 | | 36 522,4 | | 396 206,6 | | 1 002 ребенка получат услугу по дошкольному образованию | | | |
| 200 | | 1 956,8 | 66,8 | | 331,0 | 185,8 | | 621,2 | | 861,9 | 861,9 | | 861,9 | | 5 747,3 | |
| 300 | |  | 0,0 | | 0,0 | 105,3 | | 0,0 | |  |  | |  | | 105,3 | |
| 600 | | 32 606,8 | 130 550,1 | | 148 170,0 | 177 858,8 | | 193 441,9 | | 195 900,1 | 186 737,7 | | 186 737,7 | | 1 252 003,1 | |
| 1.3 | Осуществление полномочий по финансовому обеспечению государственных гарантий прав граждан на получение общедоступного и бесплатного дошкольного образования в муниципальных дошкольных образовательных организациях, общедоступного и бесплатного дошкольного образования в муниципальных общеобразовательных организациях в части обеспечения деятельности административного и учебно-вспомогательного персонала муниципальных дошкольных образовательных и общеобразовательных организаций в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 01 | | 51 1 00 74080 | 100 | | 76 551,0 | 31 865,7 | | 33 005,7 | 33 795,7 | | 33 166,4 | | 38 291,3 | 36 793,4 | | 36 793,4 | | 320 262,6 | | 1 002 ребенка получат услугу по дошкольному образованию | | | |
| 200 | | 738,5 | 0,0 | | 334,0 | 2 006,4 | | 168,1 | | 80,0 | 80,0 | | 80,0 | | 3 487,0 | |
| 600 | | 16 649,7 | 68 812,2 | | 78 546,0 | 96 693,1 | | 110 329,2 | | 114 837,4 | 109 506,6 | | 109 506,6 | | 704 880,8 | |
| 1.4 | Субвенция регионального бюджета на выплату и доставку компенсации части родительской платы за присмотр и уход за детьми в образовательных организациях края, реализующих образовательную программу дошкольного образования, в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 10 04 | | 51 1 00 75560 | 200 | | 36,8 | 5,0 | | 5,0 | 5,0 | |  | |  |  | |  | | 51,8 | | Родителям ежемесячно выплачивается компенсация части родительской платы, посещающих дошкольные образовательные организации. | | | |
| 300 | | 1 840,9 | 10 752,8 | | 1 251,2 | 1 145,0 | | 1 350,0 | | 1 067,7 | 1 067,7 | | 1 067,7 | | 19 543,0 | |
| 1.5 | Субвенция регионального бюджета на ежемесячную компенсацию одному из родителей (законному представителю - опекуну, приемному родителю), воспитывающему ребенка в возрасте от 3 до 7 лет, не посещающего муниципальные дошкольные образовательные учреждения (в соответствии с Законом края от 18 декабря 2008 года №7-2658 «О социальной поддержке граждан, проживающих в Эвенкийском муниципальном районе Красноярского края») в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» государственной программы Красноярского края «Развитие образования» | | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 10 03 | | 51 1 00 06200 | 300 | | 1 613,7 | 1 770,1 | | 1 277,2 | 1 023,1 | | 880,0 | | 1 068,7 | 1 068,7 | | 1 068,7 | | 9 770,2 | | 100% охват льготой детей, данной категории, количество 6 детей | | | |
| 1.6 | Субвенция регионального бюджета на обеспечение выделения денежных средств на осуществление присмотра и ухода за детьми-инвалидами, детьми-сиротами и детьми, оставшимися без попечения родителей, а также детьми с туберкулезной интоксикацией, обучающимися в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательную программу дошкольного образования, без взимания родительской платы в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 10 03 | | 51 1 00 75540 | 200 | |  |  | |  |  | | 37,0 | |  |  | |  | | 37,0 | | 100% охват льготой детей, данной категории. Осуществление ухода за 17 детьми-инвалидами, детьми-сиротами и детьми, оставшимися без попечения родителей, а также детьми с туберкулезной интоксикацией, обучающимися в муниципальных образовательных организациях, реализующих образовательную программу дошкольного образования, без взимания родительской платы | | | |
| 300 | | 168,5 | 227,2 | | 251,4 | 250,4 | | 0,1 | |  |  | |  | | 897,6 | |
| 600 | |  |  | |  |  | | 473,9 | |  |  | |  | | 473,9 | |
| 1.7 | Выполнение мероприятий в целях реализации соглашения о сотрудничестве при реализации ООО "Славнефть - Красноярскнефтегаз" социальных проектов в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 513 | 07 01 | | 51 1 00 00560 | 244 | | 0,0 | 0,0 | | 2 000,0 | 0,0 | | 0,0 | |  |  | |  | | 2 000,0 | | 2022 год: Ремонт кровли объекта МБДОУ "Детский сад №2 "Асиктакан" п.Тура в 2022 году | | | |
| 1.8 | Финансовое обеспечение (возмещение) расходов, связанных с предоставлением мер социальной поддержки в сфере дошкольного и общего образования детям из семей лиц, принимающих участие в специальной военной операции в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 09 | | 51 1 00 08530 | 200 | |  |  | |  |  | | 152,5 | | 95,2 | 95,2 | | 95,2 | | 438,1 | | 100 % охват льготной категории, социальная поддержка оказана 29 детям из семей лиц, принимающих участие в специальной военной операции. | | | |
| 600 | | 0,0 | 0,0 | | 136,1 | 88,8 | | 292,1 | | 349,4 | 349,4 | | 349,4 | | 1 565,2 | |
| 1.9 | Строительство, реконструкция и капитальный ремонт в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 513 | 07 01 | | 5110007160 | 200 | | 11 217,3 | 0,0 | | 2 665,4 | 4 200,0 | | 5 100,5 | |  |  | |  | | 23 183,2 | | 2024 год: выполнение работ по обследованию здания МБДОУ "Детский сад №4 "Осиктакан" п. Тура" ЭМР, выполнение работ по обследованию фундамента и крыши здания МБДОУ "Детский сад №1 "Одуванчик" п. Тура" ЭМР, выполнение работ по устройству ограждения территории ЦРО, устройство отмостки и септика МКОУ "Тутончанская средняя школа-детский сад" ЭМР | | | |
| 400 | | 0,0 | 0,0 | | 0,0 | 39 886,0 | | 0,0 | |  |  | |  | | 39 886,0 | |
| 1.10 | Приведение зданий и сооружений организаций, реализующих образовательные программы дошкольного образования, в соответствие с требованиями законодательства в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 01 | | 51 1 00 S5820 | 200 | | 0,0 | 0,0 | | 0,0 | 0,0 | | 2 860,7 | | 4 108,0 | 4 108,0 | | 4 108,0 | | 15 184,7 | | в 2025 году планируется произвести текущий ремонт в МБДОУ "Детский сад №1 "Одуванчик" п. Тура" ЭМР | | | |
| 600 | |  |  | |  |  | | 1 515,0 | | 41,1 |  | |  | | 1 556,1 | |
| 1.11 |  | | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 01 | | 5110016600 | 600 | |  |  | |  |  | |  | |  |  | | 1 605,5 | | 1 605,5 | | введено персонифицированное финансирование в МБДОУ "Детский сад № 5 "Лесной" п. Тура" ЭМР | | | |
| Итого по задаче 1 | | | | |  |  | |  |  | | 578 459,3 | 613 355,1 | | 652 209,0 | 750 483,4 | | 769 921,4 | | 819 329,4 | 783 898,5 | | 785 504,0 | | 5 753 160,1 | |  | | | |
| Задача № 2. Обеспечение условий и качества обучения, соответствующих федеральным государственным стандартам начального общего, основного общего, среднего общего образования | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 2.1 | | Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений, в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 00 00200 | 100 | | 134 413,9 | 133 281,1 | | 149 914,3 | 167 589,8 | | 157 509,4 | | 185 361,0 | 166 627,3 | | 166 627,3 | | 1 261 324,1 | | 2 121 ребенок получит услугу общего образования | | | |
| 200 | | 291 906,7 | 303 920,9 | | 296 275,3 | 301 249,1 | | 283 251,9 | | 307 993,4 | 307 828,9 | | 307 828,9 | | 2 400 255,1 | |
| 300 | | 0,0 | 0,0 | | 68,1 | 213,8 | | 230,8 | | 0,0 | 0,0 | | 0,0 | | 512,7 | |
| 600 | | 140 638,3 | 190 006,8 | | 201 677,3 | 263 663,0 | | 399 657,0 | | 438 339,9 | 294 767,0 | | 174 768,0 | | 2 103 517,3 | |
| 800 | | 687,0 | 1 056,5 | | 616,1 | 874,7 | | 841,9 | | 841,9 | 841,9 | | 841,9 | | 6 601,9 | |
| 2.2 | | Субвенция регионального бюджета на финансовое обеспечение государственных гарантий прав граждан на получение общедоступного и бесплатного начального общего, основного общего, среднего общего образования в муниципальных общеобразовательных организациях, обеспечение дополнительного образования детей в муниципальных общеобразовательных организациях в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 00 75640 | 100 | | 209 788,7 | 157 807,1 | | 178 688,2 | 198 615,1 | | 200 235,5 | | 188 703,4 | 176 848,2 | | 176 848,2 | | 1 487 534,4 | | 2 121 ребенок получит услугу общего образования | | | |
| 200 | | 8 392,5 | 9 312,5 | | 6 571,7 | 5 056,7 | | 8 893,2 | | 13 565,8 | 13 565,8 | | 13 565,8 | | 78 924,0 | |
| 600 | | 119 085,9 | 176 551,4 | | 192 505,2 | 231 507,0 | | 297 613,3 | | 305 054,0 | 287 383,6 | | 287 383,6 | | 1 897 084,0 | |
| 07 03 | | 100 | | 2 896,7 | 3 285,2 | | 8 484,6 | 13 052,6 | | 13 678,6 | | 14 602,7 | 13 534,4 | | 12 534,4 | | 82 069,2 | |
| 600 | | 9 525,0 | 9 040,8 | | 14 281,2 | 19 185,0 | | 22 976,5 | | 22 845,8 | 21 012,0 | | 21 012,0 | | 139 878,3 | |
| 2.3 | | Осуществление полномочий по финансовому обеспечению государственных гарантий прав граждан на получение общедоступного и бесплатного начального общего, основного общего, среднего общего образования в муниципальных общеобразовательных организациях, обеспечение дополнительного образования детей в муниципальных общеобразовательных организациях в части обеспечения деятельности административного и учебно-вспомогательного персонала муниципальных образовательных организаций в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 00 74090 | 100 | | 72 847,4 | 65 965,6 | | 66 723,8 | 64 636,1 | | 80 071,9 | | 71 296,20 | 66 272,40 | | 66 272,40 | | 554 085,8 | | 2 121 ребенок получит услугу общего образования | | | |
| 200 | | 9 515,1 | 7 531,1 | | 8 585,8 | 5 603,8 | | 761,1 | | 2 712,4 | 2 712,4 | | 2 712,4 | | 40 134,1 | |
| 600 | | 36 216,7 | 53 164,9 | | 61 595,5 | 57 708,3 | | 88 236,9 | | 97 288,1 | 89 934,7 | | 89 934,7 | | 574 079,8 | |
| 2.4 | | Осуществление полномочий по обеспечению детей, обучающихся в муниципальных образовательных учреждениях, бесплатным питанием (за исключением обучающихся, проживающих в муниципальных общеобразовательных школах-интернатах)(в соответствии с Законом края от 18 декабря 2008 года № 7-2666) в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» государственной программы Красноярского края «Развитие образования» | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 00 06210 | 200 | | 24 492,8 | 15 680,5 | | 16 662,6 | 20 962,1 | | 21 518,6 | | 20 774,5 | 20 775,5 | | 20 774,5 | | 161 641,1 | | 2 121 ребенок, обучающийся в муниципальных образовательных учреждениях, будет обеспечен бесплатным питанием (за исключением обучающихся, проживающих в интернатах при образовательных учреждениях) | | | |
| 600 | | 18 210,7 | 28 432,1 | | 22 767,1 | 25 125,9 | | 26 873,8 | | 30 037,5 | 30 037,5 | | 30 037,5 | | 211 522,1 | |
| 2.5 | | Субсидия регионального бюджета на софинансирование организации и обеспечения бесплатным питанием обучающихся с ограниченными возможностями здоровья в муниципальных образовательных организациях в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 10 03 | | 51 1 00 S5830 | 200 | |  |  | |  |  | | 2 497,3 | | 1 830,70 | 1 830,70 | | 1 830,70 | | 7 989,4 | | 135 детей с ограниченными возможностями здоровья, обучающихся в муниципальных общеобразовательных организациях по имеющим государственную аккредитацию основным общеобразовательным программам, не проживающих в интернатах, обеспечены горячим завтраком и горячим обедом. 8 детей, обучающихся с ограниченными возможностями здоровья в муниципальных общеобразовательных организациях и частных общеобразовательных организациях по имеющим государственную аккредитацию основным общеобразовательным программам, осваивающих основные общеобразовательные программы на дому, получат компенсацию взамен горячего завтрака и обеда. | | | |
| 300 | |  |  | |  |  | | 130,9 | | 76,2 | 76,2 | | 76,2 | | 359,5 | |
| 600 | |  |  | |  |  | | 6 235,6 | | 4 632,4 | 4 632,4 | | 4 632,4 | | 20 132,8 | |
| 2.6 | | Субсидия регионального бюджета на софинансирование организации и обеспечения обучающихся по образовательным программам начального общего образования в муниципальных образовательных организациях, за исключением обучающихся с ограниченными возможностями здоровья, бесплатным горячим питанием, предусматривающим наличие горячего блюда, не считая горячего напитка, в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 00 L3040 | 200 | | 0,0 | 6 663,7 | | 16 560,0 | 5 356,7 | | 4 682,7 | | 4 984,6 | 4 979,6 | | 4 979,6 | | 48 206,9 | | 889 ребенок обеспечен бесплатным питанием за счет средств федерального бюджета (1-4 классы) | | | |
| 600 | | 0,0 | 10 754,3 | | 8 935,9 | 7 289,5 | | 8 298,5 | | 8 256,7 | 7 209,3 | | 6 771,0 | | 57 515,2 | |
| 2.7 | | Осуществление полномочий на обеспечение питанием обучающихся в муниципальных и частных общеобразовательных организациях по имеющим государственную аккредитацию основным общеобразовательным программам без взимания платы (в соответствии с Законом края от 27 декабря 2005 года № 17-4377) в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 10 03 | | 51 1 00 75660 | 200 | | 0,0 | 807,7 | | 1 369,2 | 2 204,1 | | 386,7 | |  |  | |  | | 4 767,7 | | 32 ребенка-инвалида, обучающихся в муниципальных общеобразовательных организациях по имеющим государственную аккредитацию основным общеобразовательным программам, не проживающих в интернатах, обеспечены горячим завтраком и горячим обедом. | | | |
| 600 | | 67,4 | 2 074,0 | | 4 148,3 | 4 873,9 | | 1 135,5 | |  |  | |  | | 12 299,1 | |
| 300 | | 168,6 | 168,4 | | 164,2 | 102,4 | |  | |  |  | |  | | 603,6 | |
| 2.8 | | Субвенция регионального бюджета на оказание социальной поддержки педагогическим работникам (в соответствии с Законом края от 18 декабря 2008 года № 7-2658 «О социальной поддержке граждан, проживающих в Эвенкийском муниципальном районе Красноярского края») в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 10 03 | | 51 1 00 06190 | 300 | | 4 168,0 | 4 303,7 | | 4 468,8 | 4 710,1 | | 4 945,6 | | 5 192,9 | 5 192,9 | | 5 192,9 | | 38 174,9 | | 17 педагогических работников стали участниками программы | | | |
| 2.9 | | Субвенция регионального бюджета на обеспечение питанием, одеждой, обувью, мягким и жестким инвентарем обучающихся с ограниченными возможностями здоровья, проживающих в организациях, осуществляющих образовательную деятельность по адаптированным образовательным программам, в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» государственной программы Красноярского края «Развитие образования» | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 00 75920 | 600 | | 605,8 | 953,1 | | 596,1 | 129,0 | | 229,9 | | 482,8 | 482,8 | | 482,8 | | 3 962,3 | | Обеспечены питанием, одеждой, обувью, мягким и жестким инвентарем , обучающиеся с ограниченными возможностями здоровья, проживающих в организациях, осуществляющих образовательную деятельность по адаптированным образовательным программам | | | |
| 200 | | 1 419,0 | 1 144,5 | | 793,2 | 772,6 | | 919,6 | | 241,5 | 241,5 | | 241,5 | | 5 773,4 | |
| 2.10 | | Субвенция регионального бюджета на обеспечение одеждой, обувью и мягким инвентарем учащихся, проживающих в муниципальных общеобразовательных школах-интернатах (в соответствии с Законом края от 18 декабря 2008 года № 7-2658 «О социальной поддержке граждан, проживающих в Эвенкийском муниципальном районе Красноярского края»), в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» государственной программы Красноярского края «Развитие образования» | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 00 06220 | 200 | | 3 704,3 | 3 537,9 | | 3 333,0 | 2 790,8 | | 2 953,3 | | 2 739,0 | 2 681,6 | | 2 681,6 | | 24 421,5 | | 137 воспитанников, проживающих в интернатах краевых государственных и муниципальных образовательных учреждениях, будут обеспечены дополнительными мерами социальной поддержки | | | |
| 600 | | 1 736,4 | 2 008,7 | | 2 429,9 | 1 608,8 | | 1 861,6 | | 2 316,6 | 2 316,6 | | 2 316,6 | | 16 595,2 | |
| 2.11 | | Субсидия регионального бюджета на приведение зданий и сооружений общеобразовательных организаций в соответствие с требованиями законодательства в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 00 S5630 | 200 | | 2 370,0 | 2 233,6 | | 4 025,0 | 4 181,4 | | 2 982,9 | |  |  | |  | | 15 792,9 | | в 2025 году на с целью приведения зданий и сооружений общеобразовательных организаций  в соответствие с требованиями законодательства, на замену пожарной сигнализации, краевая субсидия доведена МБОУ ТСШ ЭМР | | | |
| 600 | | 0,0 | 1 106,4 | | 0,0 | 0,0 | | 1 211,5 | | 4 717,7 | 4 671,0 | | 4 671,0 | | 16 377,6 | |
| 2.12 | | Создание (обновление) материально-технической базы для реализации основных и дополнительных общеобразовательных программ цифрового и гуманитарного профилей в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности и малых городах, за счет средств краевого бюджета в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 00 15980 | 200 | | 0,0 | 3 640,0 | | 5 460,0 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 9 100,0 | |  | | | |
| 600 | | 1 740,0 | 1 820,0 | | 0,0 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 3 560,0 | |
| 2.13 | | Создание новых мест в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности и поселках городского типа, за счет средств краевого бюджета в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Департамент капитального строительства Администрации Эвенкийского муниципального района | 513 | 07 02 | | 51 1 00 74450 | 400 | | 200 000,0 | 30 973,7 | | 0,0 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 230 973,7 | | Выполнение работ по строительству объекта «Средняя школа на 450 учащихся в с. Ванавара» | | | |
| 51 1 00 S4450 | 400 | | 2 000,0 | 960,0 | | 0,0 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 2 960,0 | |
| 2.14 | | Создание (обновление) материально-технической базы для реализации основных и дополнительных общеобразовательных программ цифрового и гуманитарного профилей в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности и малых городах, в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 E1 51690 | 200 | | 0,0 | 8 316,3 | | 2 553,6 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 10 869,9 | |  | | | |
| 600 | | 0,0 | 4 158,1 | | 0,0 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 4 158,1 | |
| 2.15 | | Субсидии на иные цели на обеспечение деятельности советников директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями в общеобразовательных организациях, в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 511 Ю6 51790 | 100 | |  |  | |  |  | | 1 097,8 | | 1 129,2 | 1 146,1 | | 1 167,1 | | 4 540,2 | | обеспечение деятельности советников директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями в 2023 году осуществляется в Туринской, Ванаварской и Байкитской школах. На 2024 год дополнительно определено в Ессейской средней школе и Туринской средней школе-интернат | | | |
| 600 | | 0,0 | 0,0 | | 0,0 | 551,1 | | 1 646,7 | | 1 693,8 | 1 719,5 | | 1 750,5 | | 7 361,6 | |
| 2.16 | | Субсидии на иные цели на обеспечение деятельности советников директора по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями в общеобразовательных организациях, в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 2 EВ 51790 | 100 | |  |  | |  |  | | 112,5 | |  |  | |  | | 112,5 | |  | | | |
| 600 | |  |  | |  |  | | 107,8 | |  |  | |  | | 107,8 | |
| 2.17 | | Выплата ежемесячного денежного вознаграждения советникам директоров по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями в общеобразовательных организациях, в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 511Ю650500 | 100 | |  |  | |  |  | | 121,6 | | 356,2 | 362,4 | | 362,4 | | 1 202,6 | | ежемесячное денежное вознаграждение советникам директоров по воспитанию и взаимодействию с детскими общественными объединениями На 2024 год дополнительно определено в Туринской, Ванаварской Байкитской ,Ессейской средней школе и Туринской средней школе-интернат | | | |
| 600 | |  |  | |  |  | | 163,3 | | 534,5 | 528,2 | | 528,2 | | 1 754,2 | |
| 2.18 | | Финансирование расходов на проведение социально-значимых мероприятий в целях реализации соглашения о сотрудничестве при реализации ОАО "Востсибнефтегаз" социальных проектов в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» государственной программы Красноярского края «Развитие образования» | | Департамент капитального строительства Администрации Эвенкийского муниципального района | 513 | 07 02 | | 51 1 00 00520 | 200 | | 8 000,0 | 0,0 | | 0,0 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 8 000,0 | |  | | | |
| 2.19 | | Софинансирование субсидии регионального бюджета на развитие инфраструктуры общеобразовательных организаций в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 00 S5630 | 200 | | 23,7 | 22,5 | | 40,6 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 86,8 | | в 2023 году на с целью приведения зданий и сооружений общеобразовательных организаций  в соответствие с требованиями законодательства, на замену пожарной сигнализации, краевая субсидия распределена между МКОУ "Кислоканская основная школа-детский сад" ЭМР, МКОУ "Юктинская начальная школа-детский сад" ЭМР, МКОУ "Учамская начальная школа-детский сад" ЭМР | | | |
| 600 | | 0,0 | 11,2 | | 0,0 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 11,2 | |
| 2.20 | | Софинансирование субсидии регионального бюджета на создание (обновление) материально-технической базы для реализации основных и дополнительных общеобразовательных программ цифрового и гуманитарного профилей в общеобразовательных организациях, расположенных в сельской местности и малых городах, за счет средств краевого бюджета в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 00S 5980 | 200 | | 17,6 | 36,8 | | 55,2 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 109,6 | |  | | | |
| 600 | | 0,0 | 18,4 | | 0,0 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 18,4 | |
| 2.21 | | Ежемесячное денежное вознаграждение за классное руководство педагогическим работникам государственных и муниципальных общеобразовательных организаций в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 Ю653030 | 100 | | 7 950,2 | 16 739,7 | | 14 329,3 | 13 704,7 | | 19 372,6 | | 22 609,8 | 22 609,8 | | 33 020,9 | | 150 337,0 | | 100 % выплата за классное руководство всем педагогическим работникам государственных и муниципальных общеобразовательных организаций | | | |
| 600 | | 4 283,4 | 17 430,0 | | 16 301,5 | 12 875,0 | | 25 131,3 | | 30 223,6 | 30 223,6 | | 19 812,5 | | 156 280,9 | |
| 2.22 | | Организация бесплатного горячего питания обучающихся, получающих начальное общее образование в государственных и муниципальных образовательных организациях, в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» государственной программы Красноярского края «Развитие образования» | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 00 53040 | 200 | | 2 071,5 | 0,0 | | 0,0 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 2 071,5 | |  | | | |
| 600 | | 1 991,9 | 0,0 | | 0,0 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 1 991,9 | |
| 2.23 | | Строительство, реконструкция и ремонт в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района, Департамент капитального строительства | 513 | 07 02 | | 5110007160 | 200 | | 6 825,0 | 10 160,5 | | 38 152,1 | 50 243,1 | | 58 698,3 | | 32 900,0 | 103 500,0 | | 0,0 | | 300 479,0 | | 2024 год: выполнение работ по текущему ремонту здания МБОУ «Туринская средняя школа» п. Тура, разработка проектно-сметной документации на устранение аварийной ситуации в здании интерната МБОУ «Байкитская средняя школа» ЭМР, текущий ремонт кровли здания интерната МБОУ "Байкитская средняя школа" ЭМР, выполнение текущего ремонта здания филиала МБОУ ВСШ ЭМР «Стрелковская средняя школа-детский сад» , выполнение детального (инструментального) обследования технического состояния здания филиала МБОУ ВСШ ЭМР «Стрелковская средняя школа-детский сад» , разработка проектно-сметной документации на устранение аварийной ситуации в здании МБОУ ВСШ ЭМР, филиал «Стрелковская средняя школа-детский сад», выполнение работ по текущему ремонту здания школы филиала МКОУ "Туринская средняя школа-интернат им. А.Н. Немтушкина" Кислоканская основная школа-детский сад, выполнение работ по текущему ремонту здания МКОУ «Суриндинская основная школа» ЭМР, выполнение работ по текущему ремонту в здании филиала МКОУ "Туринская средняя школа-интернат им. А.Н. Немтушкина" Кислоканская основная школа-детский сад (софинансирование) | | | |
| 400 | | 15 000,0 | 65 026,3 | | 0,0 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 80 026,3 | | Выполнение работ по строительству объекта «Средняя школа на 450 учащихся в с. Ванавара» | | | |
| 2.24 | | Создание условий для предоставления горячего питания обучающимся общеобразовательных организаций в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 0702 | | 51 1 00 S4700 | 600 | |  | 0,0 | | 0,0 | 3 223,5 | |  | |  |  | |  | | 3 223,5 | | Предоставление субсидии с целью создания условий для предоставления горячего питания обучающимся общеобразовательных организаций Туринская и Байкитская средние школы | | | |
| 2.25 | | Осуществление (возмещение) расходов, направленных на развитие и повышение качества работы муниципальных учреждений, предоставление новых муниципальных услуг, повышение их качества | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 513 | 0702 | | 51100S8400 | 200 | |  |  | |  |  | | 7 229,0 | |  |  | |  | | 7 229,0 | | 2024 год: текущий ремонт здания МКОУ "Кислоканская основная школа-детский сад" ЭМР | | | |
| 2.26 | | Оснащение предметных кабинетов общеобразовательных организаций средствами обучения и воспитания | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 0702 | | 511Ю455590 | 200 | |  |  | |  |  | |  | | 444,5 |  | |  | | 444,5 | | в 2025 году средства предусмотрены в: МБОУ "Туринская средняя школа" ЭМР, МБОУ "Байкитская средняя школа" ЭМР, МКОУ "Туринская средняя школа-интернат им. А.Н. Немтушкина" ЭМР | | | |
| 600 | |  |  | |  |  | |  | | 889,1 |  | |  | | 889,1 | |
| 2.27 | | Проект «Текущий ремонт помещений учебно-спального корпуса МКОУ «Туринская средняя школа-интернат имени Алитета Николаевича Немтушкина» | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района, Департамент капитального строительства | 513 | 0702 | | 51100S8400 | 200 | |  |  | |  |  | |  | | 9 994,4 |  | |  | | 9 994,4 | |  | | | |
| Итого по задаче 2 | | | |  |  |  | |  |  | | 1 342 760,2 | 1 350 106,0 | | 1 349 132,7 | 1 489 659,7 | | 1 754 502,9 | | 1 835 662,8 | 1 686 545,8 | | 1 461 659,5 | | 12 270 029,6 | |  | | | |
| Задача № 3. Обеспечение поступательного развития дополнительного образования | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 3.1 | | Обеспечение деятельности (оказание услуг) подведомственных учреждений в рамках подпрограммы 1 «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 03 | | 51 1 00 00200 | 100 | | 7 214,5 | 0,0 | | 0,0 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 7 214,5 | | 829 детей получат услугу дополнительного образования | | | |
| 200 | | 2 154,6 | 0,0 | | 0,0 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 2 154,6 | |
| 600 | | 22 907,8 | 31 921,3 | | 35 272,8 | 36 469,5 | | 39 285,2 | | 44 842,3 | 40 643,6 | | 40 643,6 | | 291 986,1 | |
| 800 | | 5,0 | 0,0 | | 0,0 | 0,0 | |  | |  |  | |  | | 5,0 | |
| Итого по задаче 3 | | | |  |  |  | |  |  | | 32 281,9 | 31 921,3 | | 35 272,8 | 36 469,5 | | 39 285,2 | | 44 842,3 | 40 643,6 | | 40 643,6 | | 301 360,2 | |  | | | |
| Задача № 4. Обеспечение функционирования системы персонифицированного финансирования, обеспечивающей свободу выбора образовательных программ, равенство доступа к дополнительному образованию за счет средств бюджетов бюджетной системы, легкость и оперативность смены осваиваемых образовательных программ. | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 4.1 | | Обеспечение функционирования модели персонифицированного финансирования дополнительного образования детей в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 03 | | 51 1 00 16600 | 610 | | 0,0 | 1 609,9 | | 5 482,3 | 7 842,7 | | 8 407,6 | | 11 028,8 | 11 028,8 | | 10 423,3 | | 55 823,4 | | персонифицированное финансирование: БЦДТ и ДДТ | | | |
| 620 | | 0,0 | 18,3 | | 50,4 | 150,9 | | 73,3 | | 313,7 | 313,7 | | 313,7 | | 1 234,0 | |
| 630 | | 0,0 | 18,3 | | 50,4 | 150,9 | | 73,3 | | 313,7 | 313,7 | | 313,7 | | 1 234,0 | |
| 810 | | 0,0 | 18,3 | | 50,3 | 150,8 | | 73,3 | | 313,7 | 313,7 | | 313,7 | | 1 233,8 | |
| Итого по задаче 4 | | | |  |  |  | |  |  | | 0,0 | 1 664,8 | | 5 633,4 | 8 295,3 | | 8 627,5 | | 11 969,9 | 11 969,9 | | 11 364,4 | | 59 525,2 | |  | | | |
| Задача № 5. Обеспечение условий и качества повышения квалификации педагогических кадров | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 5.1 | | Обеспечение деятельности подведомственных учреждений | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 05 | | 51 1 00 00200 | 100 | | 21 805,2 | 22 883,6 | | 24 016,8 | 24 949,7 | | 25 574,2 | | 29 455,2 | 28 375,2 | | 28 375,2 | | 205 435,1 | | 75 педагогов пройдут повышение квалификации | | | |
| 200 | | 8 364,4 | 10 299,4 | | 10 551,7 | 14 322,2 | | 10 019,0 | | 11 375,5 | 11 375,5 | | 11 375,5 | | 87 683,2 | |
| 300 | | 100,0 | 100,0 | | 250,0 | 330,0 | | 330,0 | | 330,0 | 330,0 | | 330,0 | | 2 100,0 | |
| 800 | | 36,0 | 49,9 | | 46,9 | 36,0 | | 43,0 | | 43,0 | 43,0 | | 43,0 | | 340,8 | |
| Итого по задаче 5 | | | |  |  |  | |  |  | | 30 305,6 | 33 332,9 | | 34 865,4 | 39 637,9 | | 35 966,2 | | 41 203,7 | 40 123,7 | | 40 123,7 | | 295 559,1 | |  | | | |
| Задача № 6. Содействие выявлению и поддержке одаренных детей | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 6.1 | | Проведение конкурсов, фестивалей, конференций, форумов одаренных детей Эвенкийского муниципального района , в том числе приглашение специалистов для проведения мастер-классов, тренингов, семинаров для педагогов и детей, тьюторское сопровождение групп учащихся | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 00 07010 | 100 | | 118,0 | 20,4 | | 49,2 | 30,0 | | 38,4 | | 73,2 | 118,0 | | 118,0 | | 565,2 | | участия детей в конкурсах, олимпиадах, соревнованиях, интенсивных школах. | | | |
| 200 | | 648,9 | 425,2 | | 678,5 | 848,9 | | 737,4 | | 1 090,9 | 848,9 | | 848,9 | | 6 127,6 | |
| 600 | | 0,0 | 521,3 | | 1 412,9 | 1 275,4 | | 366,3 | |  |  | |  | | 3 575,9 | |
| Итого по задаче 6 | | | |  |  |  | |  |  | | 766,9 | 966,9 | | 2 140,6 | 2 154,3 | | 1 142,1 | | 1 164,1 | 966,9 | | 966,9 | | 10 268,7 | |  | | | |
| Задача № 7. Обеспечение безопасного, качественного отдыха и оздоровление детей в летний период | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 7.1 | | Организация отдыха и оздоровления детей в рамках подпрограммы 1 «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 09 | | 51 1 00 07030 | 200 | | 1 518,2 | 1 474,2 | | 1 482,0 | 379,5 | | 1 292,4 | | 1 313,0 | 1 313,0 | | 1 313,0 | | 10 085,3 | | отдых детей в краевых государственных и негосударственных организациях отдыха детей и их оздоровления, зарегистрированных на территории РФ, Красноярского края, муниципальные загородные оздоровительные организации и в лагерях дневного пребывания детей на базе образовательных учреждений района | | | |
| 300 | | 500,0 | 544,0 | | 544,0 | 290,0 | | 640,0 | | 544,0 | 544,0 | | 544,0 | | 4 150,0 | |
| 51 2 0 0R7800 | 200 | | 0,0 | 0,0 | | 5 373,6 | 5 093,1 | | 2 377,2 | | 2 127,5 | 1 880,4 | | 1 641,0 | | 18 492,8 | |
| 300 | | 0,0 | 0,0 | | 1 470,0 | 1 452,0 | |  | |  |  | |  | | 2 922,0 | |
| 51 1 0 0R7800 | 200 | |  |  | |  |  | | 3 382,3 | | 2 576,6 | 2 779,4 | | 3 031,3 | | 11 769,6 | |
| 300 | |  |  | |  |  | | 2 134,1 | | 2 241,3 | 2 241,3 | | 2 241,3 | | 8 858,0 | |
| 51 1 00 5330 | 244 | | 0,0 | 0,0 | | 0,0 | 5 176,1 | |  | |  |  | |  | | 5 176,1 | |
| 323 | | 0,0 | 0,0 | | 0,0 | 1 452,0 | |  | |  |  | |  | | 1 452,0 | |
| 611 | |  | 0,0 | | 0,0 | 7,0 | |  | |  |  | |  | | 7,0 | |
| 7.2 | | Субсидия регионального бюджета на организацию отдыха детей и их оздоровления в рамках подпрограммы 1 «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | 51 1 00 76490 | 200 | | 4 468,3 | 4 909,6 | | 4 122,5 | 6 727,3 | | 12 338,8 | | 18 685,9 |  | |  | | 51 252,4 | |
| 300 | | 3 652,8 | 3 713,7 | | 2 238,5 | 1 955,1 | | 3 892,8 | | 6 211,2 | 28 241,4 | | 28 241,4 | | 78 146,9 | |
| 600 | | 1 071,0 | 896,6 | | 2 498,8 | 2 183,7 | | 3 272,7 | | 3 348,2 |  | |  | | 13 271,0 | |
| Итого по задаче 7 | | | |  |  |  | |  |  | | 11 210,3 | 11 538,1 | | 17 729,4 | 24 715,8 | | 29 330,3 | | 37 047,7 | 36 999,5 | | 37 012,0 | | 205 583,1 | |  | | | |
| Задача № 8. Содействие преодолению неблагополучия несовершеннолетних | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 8.1 | | Мероприятия по реализации направления комплексные меры по преодолению неблагополучия несовершеннолетних, в том числе приглашение специалистов для проведения тренингов и обучающих семинаров с несовершеннолетними и педагогами, специалистами, курирующими данное направление | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 02 | | 51 1 00 07020 | 200 | | 197,2 | 197,2 | | 197,2 | 49,3 | | 51,9 | | 0,0 | 197,2 | | 197,2 | | 1 087,2 | | Охват не менее 90 несовершеннолетних детей (в том числе детей группы риска) профилактическими мероприятиями | | | |
| 600 | | 0,0 | 0,0 | | 0,0 | 147,9 | | 0,0 | |  |  | |  | | 147,9 | |
| Итого по задаче 8 | | | |  |  |  | |  |  | | 197,2 | 197,2 | | 197,2 | 197,2 | | 51,9 | | 0,0 | 197,2 | | 197,2 | | 1 235,1 | |  | | | |
| Задача № 9 Формирование навыков безопасного поведения на дорогах | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 9.1 | | Проведение с детьми массовых мероприятий, направленных на формирование навыков безопасного поведения на дорогах в рамках подпрограммы «Развитие дошкольного, общего и дополнительного образования детей» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 03 14 | | 51 1 00 07040 | 200 | | 0,0 | 177,5 | | 168,8 | 135,0 | | 135,0 | | 90,0 | 190,0 | | 190,0 | | 1 086,3 | | Охват не менее 70 несовершеннолетних детей в год профилактическими мероприятиями | | | |
|  | | 600 | |  |  | |  |  | | 55,0 | | 100,0 |  | |  | | 155,0 | |
| 9.2 | | 511R373980 | 600 | | 0,0 | 17,5 | | 27,5 | 55,0 | | 49,2 | |  |  | |  | | 149,2 | |
| Итого по задаче 9 | | | |  |  |  | |  |  | | 0,0 | 195,0 | | 196,3 | 190,0 | | 239,2 | | 190,0 | 190,0 | | 190,0 | | 1 390,5 | |  | | | |
| Всего по подпрограмме | | | |  |  |  | |  |  | | 1 995 981,4 | 2 043 277,3 | | 2 097 376,8 | 2 351 803,1 | | 2 639 066,7 | | 2 791 409,9 | 2 601 535,1 | | 2 377 661,3 | | 18 898 111,6 | |  | | | |
| Руководитель Управления образования Администрации ЭМР п/п Т.В. Назарова | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| приложение № 6 к постановлению  Администрации ЭМР  от «26» мая 2025 № 257-п  приложение № 1  к подпрограмме 2 «Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия» | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| **Перечень целевых индикаторов подпрограммы** | | | | | | | | | | | | | | |  | | |  | |  | |  | |  | |  |  |
| № п/п | | Цель, целевые индикаторы | | Единица измерения | | Источник информации | | | | | | 2020 год | | | 2021 год | | | 2022 год | | 2023 год | | 2024 год | | 2025 год | | 2026 год | 2027 год |
|
|
| Цель: создание условий для эффективного управления отраслью | | | | | | | | | | | | | | | | | |  | |  | |  | |  | |  |  |
| 1 | | Соблюдение сроков предоставления отчетности, запросов*.* | | балл | | ведомственная отчетность | | | | | | 5 | | | 5 | | | 5 | | 5 | | 5 | | 5 | | 5 | 5 |
| 2 | | Своевременность утверждения смет финансово-хозяйственной деятельности подведомственных учреждений на текущий финансовый год и плановый период в соответствии с установленными сроками Администрации Эвенкийского муниципального района. | | балл | | ведомственная отчетность | | | | | | 5 | | | 5 | | | 5 | | 5 | | 5 | | 5 | | 5 | 5 |
| 3 | | Своевременное доведение Главным распорядителем лимитов бюджетных обязательств до подведомственных учреждений, предусмотренных бюджетом Эвенкийского муниципального района. | | балл | | ведомственная отчетность | | | | | | 5 | | | 5 | | | 5 | | 5 | | 5 | | 5 | | 5 | 5 |
| Руководитель Управления образования Администрации ЭМР п/п Т.В. Назарова | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|  |  | |  | |  | |  |  |  |  |  | |  |  | |  |  | |  | |  | | приложение №7 к постановлению  Администрации Эвенкийского муниципального района от «26» мая 2025 № 257-п  приложение № 2 к подпрограмме 2 «Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия» | | | | | |
| **Перечень мероприятий подпрограммы с указанием объема средств на их реализацию и ожидаемых результатов** | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| № п/п | Цели, задачи, мероприятия | | РБС | | Код бюджетной классификации | | | | | тыс. рублей | | | | | | | | | | | | | | | Ожидаемый результат от реализации подпрограммного мероприятия  (в натуральном выражении) | | | |
| РБС | | Рз Пр | ЦСР | ВР | 2020 | 2021 | | 2022 | 2023 | | 2024 | 2025 | | 2026 | | 2027 | | Итого на период | |
| Цель: создание условий для эффективного управления отраслью | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Задача № 1 Организация деятельности управления, обеспечивающей деятельность образовательных учреждений, направленной на эффективное управление отраслью | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1.1 | Руководство и управление в сфере установленных функций исполнительных органов местного самоуправления в рамках подпрограммы 2 «Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | | 507 | | 07 09 | 51 2 00 00210 | 100 | 24 856,30 | 28 392,0 | | 31 610,0 | 34 135,5 | | 37 521,6 | 40 752,8 | | 35 543,5 | | 35 543,5 | | 268 355,2 | | Повышение эффективности управления муниципальными финансами и использования муниципального имущества в части вопросов реализации программы, совершенствование системы оплаты труда и мер социальной защиты и поддержки | | | |
| 200 | 3 558,30 | 3 692,7 | | 2 398,7 | 2 754,8 | | 2 733,6 | 2 732,5 | | 2 732,5 | | 2 732,5 | | 23 335,6 | |
| 800 | 15,30 | 20,3 | | 3,0 | 5,0 | | 0,0067 |  | |  | |  | | 43,6 | |
| 300 | 0,00 | 203,1 | | 0,0 | 232,3 | | 0,0 |  | |  | |  | | 435,4 | |
| 1.2 | Ежемесячное денежное поощрение муниципальным служащим, замещающим соответствующий должности в рамках подпрограммы 2 «Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | | 507 | | 07 09 | 51 2 00 89000 | 100 | 393,13 | 471,8 | | 471,8 | 471,8 | | 0,0 |  | |  | |  | | 1 808,5 | |
| 1.3 | Содействие усилению воспитательной функции образования, направленной на формирование гражданственности, патриотизма, нравственности в рамках подпрограммы 2 «Обеспечение реализации муниципальной программы и прочие мероприятия» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | | 507 | | 07 09 | 51 2 00 07200 | 200 | 4 130,98 | 4 131,0 | | 2 799,5 | 1 974,0 | | 1 132,1 | 4 131,0 | | 4 131,0 | | 4 131,0 | | 26 560,6 | | Ежегодное обеспечение новогодними подарками всех детей - воспитанников образовательных учреждений района, стоящих в очереди в детские сады с 1,5 лет и памятными подарками всех первоклассников и выпускников средних общеобразовательных школ; | | | |
| 600 | 0,00 | 0,0 | | 0,0 | 2 157,0 | | 3 084,6 |  | |  | |  | | 5 241,6 | |
| Всего по подпрограмме | | |  | |  | |  |  |  | 32 954,01 | 36 910,9 | | 37 283,0 | 41 730,4 | | 44 471,9 | 47 616,3 | | 42 407,0 | | 42 407,0 | | 325 780,5 | |  | | | |
| Руководитель Управления образования Администрации ЭМР п/п Т.В. Назарова | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| приложение №8 к постановлению  Администрации ЭМР от «26» мая 2025 № 257-п  приложение № 1 к подпрограмме 3 «Поддержка детей-сирот» | | | | | | | | | | | | |
| **Перечень целевых индикаторов подпрограммы** | | | | | | | | | | | | |
| № п/п | Цель, целевые индикаторы | Единица измерения | Источник информации | 2020 год | 2021 год | 2022 год | 2023 год | 2024 год | 2025 год | | 2026 год | 2027 год |
|
|
| Цель: оказание государственной поддержки детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, а также лицам из их числа | | | | | | | | | | | | |
| 1.1 | Доля детей, оставшихся без попечения родителей, - всего, в том числе переданных неродственникам (в приемные семьи, на усыновление (удочерение), под опеку (попечительство), охваченных другими формами семейного устройства (семейные детские дома, патронатные семьи), находящихся в государственных (муниципальных) учреждениях всех типов | % | Гос. стат. отчетность | 4,7 | 4,7 | 4,7 | 4,7 | 4,7 | | 4,7 | 4,7 | 4,7 |
| 1.2 | Количество детей-сирот, детей, оставшихся без попечения родителей, а также лиц из их числа, которым необходимо приобрести жилые помещения | чел. | Ведомственная отчетность | 87,0 | 90,0 | 88,0 | 87,0 | 87,0 | | 87,0 | 87,0 | 87,0 |
| 1.3 | Доля детей, оставшихся без попечения родителей, и лиц из числа детей, оставшихся без попечения родителей, состоявших на учете на получение жилого помещения, включая лиц в возрасте от 23 лет и старше, обеспеченных жилыми помещениями за отчетный год, в общей численности детей, оставшихся без попечения родителей, и лиц из их числа, состоящих на учете на получение жилого помещения, включая лиц в возрасте от 23 лет и старше (всего на начало отчетного года) | % | Гос. стат. отчетность | 13,7 | 8,8 | 10,0 | 8,2 | 8,2 | | 8,2 | 8,2 | 8,2 |
| Руководитель Управления образования Администрации ЭМР п/п Т.В. Назарова | | | | | | | | | | | | |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | приложение №9 к постановлению  Администрации ЭМР от «26» мая 2025 № 257-п  приложение № 2 к подпрограмме 3 «Поддержка детей-сирот» | |
| **Перечень мероприятий подпрограммы с указанием объема средств на их реализацию и ожидаемых результатов** | | | | | | | | | | | | | | | | |
| № п/п | Цели, задачи, мероприятия | РБС | Код бюджетной классификации | | | | тыс. рублей | | | | | | | | | Ожидаемый результат от реализации подпрограммного мероприятия  (в натуральном выражении) |
| РБС | Рз Пр | ЦСР | ВР | 2020 | 2021 | 2022 | 2023 | 2024 | 2025 | 2026 | 2027 | Итого на период |
| Цель: Оказание государственной поддержки детям-сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, а также лицам из их числа | | | | | | | | | | | | | | | | |
| Задача № 1 Создание условий, отвечающих современным требованиям, для содержания и воспитания детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей, а также лицам из их числа | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 1.1 | Субвенция регионального бюджета на осуществление государственных полномочий по организации и осуществлению деятельности по опеке и попечительству в отношении несовершеннолетних в рамках подпрограммы 3 «Поддержка детей-сирот» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 507 | 07 09 | 51 3 00 75520 | 100 | 4 157,3 | 4 787,3 | 5 042,2 | 6 188,2 | 7 280,7 | 8 779,4 | 7 540,5 | 7 540,5 | 51 316,1 | Ежегодно обеспечена деятельность 5 специалистов по опеке и попечительству |
| 200 | 814,0 | 620,7 | 1 012,7 | 1 114,2 | 1 273,2 | 1 497,9 | 1 497,9 | 1 497,9 | 9 328,5 |
| Итого по задаче 1 | |  |  |  |  |  | 4 971,3 | 5 408,0 | 6 054,9 | 7 302,4 | 8 553,9 | 10 277,3 | 9 038,4 | 9 038,4 | 60 644,6 |  |
| Задача № 2. Обеспечение приобретения жилых помещений для их предоставления по договору найма детям-сиротам, детям, оставшимся без попечения родителей, и лицам из их числа | | | | | | | | | | | | | | | | |
| 2.1 | Осуществление полномочий по обеспечению предоставления жилых помещений детям сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, лицам из их числа за счет средств краевого бюджета в рамках подпрограммы 3 «Поддержка детей-сирот» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 097 | 10 04/10 06 | 51 3 00 75870 | 100 | 0,0 | 0,0 | 372,4 | 533,2 | 672,3 | 622,5 | 528,3 | 528,3 | 3 257,0 | По обеспечению жилыми помещениями детей-сирот и детей, оставшихся без попечения родителей в 2025 году с министерством образования планируется заключение соглашения с целью приобретения 7 квартир. |
| 200 | 0,0 | 0,0 | 9,0 | 12,6 | 13,9 | 11,0 | 10,5 | 10,5 | 67,5 |
| 400 | 14 808,6 | 10 738,8 | 8 808,8 | 13 410,6 | 10 327,8 | 7 151,2 | 12 514,6 | 11 918,7 | 77 760,4 |
| 2.2 | Субвенция регионального бюджета на обеспечение предоставления жилых помещений детям сиротам и детям, оставшимся без попечения родителей, лицам из их числа за счет средств краевого бюджета в рамках подпрограммы 3 «Поддержка детей-сирот» муниципальной программы "Развитие образования Эвенкийского муниципального района" | Управление образования Администрации Эвенкийского муниципального района | 097 | 10 04 | 51 3 00 R0820 | 400 | 0,0 | 0,0 | 1 167,7 | 2 731,3 | 6 486,3 | 1 621,6 |  |  | 12 006,9 |
| Итого по задаче 2 | |  |  |  |  |  | 14 808,6 | 10 738,8 | 10 357,9 | 16 687,7 | 17 500,3 | 9 406,3 | 13 053,4 | 12 457,5 | 93 091,8 |  |
| Всего по подпрограмме | |  |  |  |  |  | 19 779,9 | 16 146,8 | 16 412,8 | 23 990,1 | 26 054,2 | 19 683,6 | 22 091,8 | 21 495,9 | 153 736,4 |  |
| Руководитель Управления образования Администрации ЭМР п/п Т.В. Назарова | | | | | | | | | | | | | | | | |

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**Эвенкийского муниципального района**

**Красноярского края**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«28» 05 2025 п. Тура № 258-п

**О внесении изменений в постановление Администрации Эвенкийского муниципального района от 21.12.2022 № 651-п «О системе оплаты труда работников Администрации Эвенкийского муниципального района и органов Администрации Эвенкийского муниципального района со статусом юридического лица по должностям, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы»**

В соответствии со статьями 135, 144 Трудового кодекса Российской Федерации, статьей 32 Устава Эвенкийского муниципального района, Федеральным Законом от 19.06.2000 № 82-ФЗ «О минимальном размере оплаты труда», Решением Эвенкийского районного Совета депутатов от 25.03. 2022 № 5-1998-3 «Об утверждении Положения о системах оплаты труда работников муниципальных бюджетных и казенных учреждений и работников органов местного самоуправления, не являющихся лицами, замещающими муниципальные должности, и муниципальными служащими, финансируемых за счет средств районного бюджета» (в редакции решений Эвенкийского районного Совета депутатов от 24.06.2022 № 5-2023-5, от 24.03.2023 № 5-2134-8, от 23.06.2023 № 5-2181-9, от 15.12.2023 № 5-2238-11, от 15.03.2024 № 5-2274-12, от 13.12.2024 № 5-2360-17), **ПОСТАНОВЛЯЮ**:

1. Внести в Положение об оплате труда работников Администрации Эвенкийского муниципального района и органов Администрации Эвенкийского муниципального района со статусом юридического лица по должностям, не отнесенным к муниципальным должностям и должностям муниципальной службы, утвержденное постановлением Администрации Эвенкийского муниципального района от 21.12.2022 № 651-п «О системе оплаты труда работников Администрации Эвенкийского муниципального района и органов Администрации Эвенкийского муниципального района со статусом юридического лица по должностям, не отнесенным к муниципальным должностям муниципальной службы» (в редакции от 26.12.2022 № 672-п, от 05.06.2023 № 314-п, от 09.01.2024 № 4-п, 28.05.2024 № 275-п) (далее - Положение) следующие изменения:

1.1. в разделе 4 Положения:

а) пункт 4.2.1 дополнить абзацем следующего содержания:

«Лица, работающие в организациях, расположенных на территории Эвенкийского муниципального района и финансируемых из средств местного бюджета до 35 лет, которым надбавка за стаж работы в районах Крайнего Севера не выплачивается в полном размере по причине отсутствия необходимого стажа работы, устанавливается выплата за работу на северных территориях;

Выплата за работу на северных территориях определяется в процентах к заработной плате (без учета районного коэффициента и процентной надбавки за стаж работы Крайнего Севера) в следующих размерах:

а) 80 процентов - если надбавка за стаж работы в районах Крайнего Севера не установлена;

б) 70 процентов - если надбавка за стаж работы в районах Крайнего Севера установлена в размере 10 процентов;

в) 60 процентов - если надбавка за стаж работы в районах Крайнего Севера установлена в размере 20 процентов;

г) 50 процентов - если надбавка за стаж работы в районах Крайнего Севера установлена в размере 30 процентов;

д) 40 процентов - если надбавка за стаж работы в районах Крайнего Севера установлена в размере 40 процентов;

е) 30 процентов - если надбавка за стаж работы в районах Крайнего Севера установлена в размере 50 процентов;

ж) 20 процентов - если надбавка за стаж работы в районах Крайнего Севера установлена в размере 60 процентов;

з) 10 процентов - если надбавка за стаж работы в районах Крайнего Севера установлена 70 процентов.

Выплата за работу на северных территориях предоставляется работникам до установления им в полном объеме процентной надбавки к заработной плате за стаж работы в районах Крайнего Севера».

2. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

3. Настоящее постановление вступает в силу с момента официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», подлежит размещению на официальном сайте Эвенкийского муниципального района: https://evenkya.gosuslugi.ru и распространяется на правоотношения, возникшие с 01 января 2025 года.

Глава

Эвенкийского муниципального района п/п А.Ю. Черкасов

**Департамент капитального строительства**

## Администрации

## Эвенкийского муниципального района

**Красноярского края**

**ПРИКАЗ**

«19» мая 2025 года п. Тура № 35

**Об утверждении документации по планировке территории**

На основании статей 45, 46 Градостроительного кодекса Российской Федерации, Федерального закона от 29.12.2004 № 191-ФЗ «О введении в действие Градостроительного кодекса Российской Федерации», статьи 15 Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Федерального закона от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», пп. «а» п. 4 постановления Правительства Российской Федерации от 02.04.2022 № 575 «Об особенностях подготовки, согласования, утверждения, продления сроков действия документации по планировке территории, градостроительных планов земельных участков, выдачи разрешений на строительство объектов капитального строительства, разрешений на ввод в эксплуатацию», на основании заявления ООО «Томская инжиниринговая компания» от 12.05.2025 № 51, в лице директора А.Л. Пучкова, **ПРИКАЗЫВАЮ:**

1. Утвердить документацию по планировке территории (проект планировки и межевания территории) по строительству объекта: «Газопровод резервной подачи сырьевого газа на УПТГ-2 с узлом редуцирования», в границах Юрубченского лицензионного участка, расположенного на территории Красноярского края, Эвенкийского муниципального района, Байкитского лесничества, Байкитского участкового лесничества, кв. 2842 (части выд. 33, 35, 40), кв. 2844 (части выд. 15, 18), кв. 2877 (части выд. 1,2, 3, 7, 19);
2. Контроль исполнения настоящего приказа оставляю за собой.
3. Настоящий приказ вступает в силу со дня его официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и подлежит размещению в сети интернет на официальном сайте Эвенкийского муниципального района (https://evenkya.gosuslugi.ru) в течении трех рабочих дней с момента подписания настоящего приказа.

Заместитель Главы Эвенкийского

муниципального района - руководитель

Департамента капитального строительства

Администрации Эвенкийского

муниципального района п/п В.В. Торпушонок

**ГЛАВА**

**ПОСЕЛКА СТРЕЛКА-ЧУНЯ**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**РАСПОРЯЖЕНИЕ**

«26» мая 2025 года № 25-р

**О проведении публичных слушаний**

1. Назначить публичные слушания по вопросу «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Стрелка-Чуня» на 01 июля 2025 г.

2. Распоряжение вступает в силу с момента подписания, и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

3. Контроль над исполнением настоящего распоряжения оставляю за собой.

Глава поселка Стрелка-Чуня п/п В.П. Шипицын

**ПРОЕКТ**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**СТРЕЛКА-ЧУНСКИЙ ПОСЕЛКОВЫЙ**

**СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

\_\_\_ cозыв

\_\_\_\_ сессия

«\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_\_ 2025 года № \_\_\_\_\_ п. Стрелка-Чуня

**О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Стрелка-Чуня**

В целях приведения Устава поселка Стрелка-Чуня Эвенкийского муниципального района Красноярского края в соответствие с требованиями Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Законом Красноярского края от 15.10.2015г. №9-3724 «О закреплении вопросов местного значения за сельскими поселениями Красноярского края», руководствуясь статьей 38 Устава поселка Стрелка-Чуня, Стрелка-Чунский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

**1.** Внести в Устав поселка Стрелка-Чуня Эвенкийского муниципального района Красноярского края (далее Устав) следующие изменения:

**1.1. часть 1 статьи 7 Устава дополнить подпунктом 34 следующего содержания:**

«34. осуществление учета личных подсобных хозяйств, которые ведут граждане в соответствии с Федеральным законом от 07 июля 2023 года №112-ФЗ «О личном подсобном хозяйстве», в похозяйственных книгах»;

**1.2. часть 4.1 статьи 30 Устава изложить в следующей редакции:**

«4.1. В случае досрочного прекращения полномочий Главы поселка либо применения к нему по решению суда мер процессуального принуждения в виде заключения под стражу или временного отстранения от должности его полномочия временно исполняет специалист первой категории Администрации поселка Стрелка-Чуня.»;

**1.3.** Статью 42 Устава изложить в следующей редакции:

«Статья 42. Пенсионное обеспечение лиц, замещающих муниципальные должности на постоянной основе

1. Лица, замещавшие муниципальные должности на постоянной основе не менее пяти лет и получавшие денежное вознаграждение за счет средств местного бюджета, прекратившие исполнение полномочий (в том числе досрочно), имеют право на пенсию за выслугу лет, устанавливаемую к страховой пенсии по старости (инвалидности), назначенной в соответствии с [Федеральным законом «О страховых пенсиях»](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=60E08DD3-A113-4C2C-BF2A-D7CDCD7938DE), либо к пенсии, досрочно назначенной в соответствии с [Законом Российской Федерации «О занятости населения в Российской Федерации»](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=8B72231B-E1D5-434E-AB34-7750086672E2) (далее - страховая пенсия по старости (инвалидности), а также к пенсии по государственному пенсионному обеспечению, назначенной в соответствии с подпунктами 2 и 4 пункта 1 статьи 4 [Федерального закона «О государственном пенсионном обеспечении в Российской Федерации»](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=E262A5DE-C87F-42B7-A120-7DCF949D8830) (далее - пенсии по государственному пенсионному обеспечению).

2. Право на пенсию за выслугу лет не возникает в случае прекращения полномочий лиц, замещавшим муниципальные должности, по основаниям, предусмотренным абзацем седьмым части 16 статьи 35, пунктами 2.1, 3, 6-9 части 6, частью 6.1 статьи 36, частью 7.1, пунктами 5-8 части 10, частью 10.1 статьи 40, частями 1 и 2 статьи 73 [Федерального закона «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=96E20C02-1B12-465A-B64C-24AA92270007).

3. Пенсия за выслугу лет, выплачиваемая за счет средств местного бюджета, может быть установлена в таком размере, чтобы сумма страховой пенсии по старости (инвалидности), фиксированной выплаты к страховой пенсии, повышений фиксированной выплаты к страховой пенсии, установленных в соответствии с Федеральным законом "О страховых пенсиях", пенсии по государственному пенсионному обеспечению и пенсии за выслугу лет составляла не более 45 процентов двукратного месячного денежного вознаграждения с учетом коэффициента 1,500, предусмотренного пунктом 5 статьи 8 Закона Красноярского края от 26.06.2008 года № 6-1832 «О гарантиях осуществления полномочий депутата, члена выборного органа местного самоуправления, выборного должностного лица местного самоуправления в Красноярском крае», при наличии срока исполнения полномочий по муниципальной должности пять лет. Размер пенсии за выслугу лет может увеличиваться на пять процентов двукратного месячного денежного вознаграждения за каждый последующий год исполнения полномочий по муниципальной должности, при этом сумма страховой пенсии по старости (инвалидности), фиксированной выплаты к страховой пенсии, повышений фиксированной выплаты к страховой пенсии, пенсии по государственному пенсионному обеспечению и пенсии за выслугу лет не может превышать 95 процентов двукратного месячного денежного вознаграждения с учетом коэффициента 1,500, предусмотренного пунктом 5 статьи 8 Закона Красноярского края от 26.06.2008 года № 6-1832 «О гарантиях осуществления полномочий депутата, члена выборного органа местного самоуправления, выборного должностного лица местного самоуправления в Красноярском крае»;

3.1. При определении размера пенсии за выслугу лет в порядке, установленном настоящей статьей, не учитываются суммы, предусмотренные пунктом 3 статьи 14 Федерального закона "О государственном пенсионном обеспечении в Российской Федерации".

4. Размер пенсии за выслугу лет исчисляется исходя из двукратного месячного денежного вознаграждения по соответствующей должности на момент назначения пенсии.

5. Увеличение месячного денежного вознаграждения по муниципальной должности на день прекращения полномочий является основанием для перерасчета пенсии за выслугу лет.

Размер пенсии за выслугу лет пересчитывается также при изменении размера страховой пенсии по старости (инвалидности), фиксированной выплаты к страховой пенсии, повышений фиксированной выплаты к страховой пенсии, пенсии по государственному пенсионному обеспечению, с учетом которых установлена пенсия за выслугу лет.

Пенсия подлежит ежегодной индексации

6. Пенсия за выслугу лет, предусмотренная Уставом поселка Стрелка-Чуня, назначается по заявлению лица, претендующего на ее установление, в соответствии с п. 6 ст. 8 [Закона Красноярского края от 26.06.2008 № 6-1832](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=6682DDF3-A0C4-43A2-B9E2-1FFEC9578268) «О гарантиях осуществления полномочий депутата, члена выборного органа местного самоуправления, выборного должностного лица местного самоуправления в Красноярском крае».

Данные о лице, которому установлена пенсия за выслугу лет в соответствии с настоящей статьей, передаются в уполномоченный Правительством края орган исполнительной власти края для ведения сводного реестра лиц, являющихся получателями пенсии за выслугу лет и ежемесячной доплаты к пенсии, выплачиваемых за счет средств краевого и местного бюджетов, в порядке, утвержденном Губернатором края.

7. Пенсия за выслугу лет лицам, отвечающим требованиям, установленным Законом Красноярского края, не выплачивается в период прохождения государственной службы Российской Федерации, при замещении государственной должности Российской Федерации, государственной должности субъекта Российской Федерации, муниципальной должности, замещаемой на постоянной основе, должности муниципальной службы, а также в период работы в межгосударственных (межправительственных) органах, созданных с участием Российской Федерации, на должностях, по которым в соответствии с международными договорами Российской Федерации осуществляются назначение и выплата пенсий за выслугу лет в порядке и на условиях, которые установлены для федеральных государственных гражданских служащих, а также в случае прекращения гражданства Российской Федерации. При последующем увольнении с государственной службы Российской Федерации или освобождении от указанных должностей выплата пенсии за выслугу лет возобновляется со дня, следующего за днем увольнения с указанной службы или освобождения от указанных должностей гражданина, обратившегося с заявлением о ее возобновлении.

8. Лицам, имеющим одновременно право на пенсию за выслугу лет в соответствии с Законом Красноярского края и пенсию за выслугу лет, ежемесячную доплату к пенсии, ежемесячное пожизненное содержание или дополнительное (пожизненное) ежемесячное материальное обеспечение, назначаемые и финансируемые за счет средств федерального бюджета в соответствии с федеральным законодательством, а также на пенсию за выслугу лет (ежемесячную доплату к пенсии, иные выплаты), устанавливаемые в соответствии с краевым законодательством, законодательством других субъектов Российской Федерации или актами органов местного самоуправления в связи замещением государственной должности края, других субъектов Российской Федерации или муниципальной должности на постоянной основе в другом муниципальном образовании либо в связи с прохождением государственной гражданской службы края, других субъектов Российской Федерации или муниципальной службы, назначается пенсия за выслугу лет в соответствии с Законом Красноярского края или одна из указанных выплат по их выбору.

9. В случае отсутствия необходимого срока исполнения полномочий для установления пенсии за выслугу лет по основаниям, установленным Законом Красноярского края, лицу, замещавшему муниципальную должность и имеющему стаж муниципальной службы, минимальная продолжительность которого для назначения пенсии за выслугу лет в соответствующем году определяется согласно приложению к [Федеральному закону «О государственном пенсионном обеспечении в Российской Федерации»](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=E262A5DE-C87F-42B7-A120-7DCF949D8830), имеет право на назначение пенсии за выслугу лет в порядке и размере, предусмотренных муниципальным правовым актом Стрелка-Чунского поселкового Совета депутатов для назначения пенсии за выслугу лет муниципальным служащим.

10. Лица, замещавшие выборные муниципальные должности и прекратившие исполнение полномочий до 01 августа 2008 года имеют право на назначение пенсии за выслугу лет на условиях, установленных Законом Красноярского края, в соответствии с настоящим Уставом, с момента обращения в соответствующий орган местного самоуправления.

11. Периоды исполнения полномочий по замещаемым муниципальным должностям для назначения пенсии за выслугу лет в соответствии с требованиями настоящей статьи включают периоды замещения должностей:

1) председателей исполкомов районных, городских, районных в городах, поселковых и сельских Советов народных депутатов (Советов депутатов трудящихся) - до 31 декабря 1991 года или до окончания сроков их полномочий;

2) назначенных глав местных администраций - до 31 декабря 1996 года;

3) выборных должностей в органах местного самоуправления - со 2 августа 1991 года.

12. Размер пенсии за выслугу лет не может быть ниже:

1000 рублей – при наличии у лиц, замещавших муниципальные должности на постоянной основе срока исполнения полномочий по муниципальной должности на постоянной основе до 10 лет;

2000 рублей – при наличии у лиц, замещавших муниципальные должности на постоянной основе срока исполнения полномочий по муниципальной должности на постоянной основе от 10 до 15 лет;

3000 рублей – при наличии у лиц, замещавших муниципальные должности на постоянной основе срока исполнения полномочий по муниципальной должности на постоянной основе свыше 15 лет.».

**2. Главе поселка Стрелка-Чуня:**

2.1. в течение 15 дней со дня принятия направить настоящее Решение на государственную регистрацию в Управление Министерства юстиции Российской Федерации по Красноярскому краю;

2.2. после государственной регистрации обеспечить официальное опубликование настоящего Решения.

**3.** Часть 2 настоящего Решения вступает в силу со дня принятия, часть 1 настоящего Решения вступает в силу в день, следующий за днем официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», осуществляемого после его государственной регистрации в территориальном органе уполномоченного федерального органа исполнительной власти в сфере регистрации уставов муниципальных образований.

Председатель Стрелка-Чунского

поселкового Совета депутатов

Глава поселка Стрелка-Чуня п/п В.П. Шипицын

**Порядок учёта предложений по проекту решения «О внесении изменений в Устав поселка Стрелка-Чуня» и участии граждан в его обсуждении**

1. Настоящий порядок разработан в соответствии с Федеральным законом от 06 октября 2003 года № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и направлен на реализацию прав граждан на участие в обсуждении изменений вносимых в Устав поселка Стрелка-Чуня.

2. Проект решения Схода граждан поселка Стрелка-Чуня «О внесении изменений в Устав поселка Стрелка-Чуня» (далее – проект решения) подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» не позднее, чем за 30 дней до дня рассмотрения Стрелка-Чунским поселковым Советом депутатов данного проекта решения с одновременным опубликованием настоящего Порядка.

3. Предложения по проекту решения могут вноситься гражданами Российской Федерации, проживающими на территории п. Стрелка-Чуня и обладающими избирательном правом, органами государственной власти, органами местного самоуправления, общественными объединениями и иными организациями независимо от форм собственности.

4. Предложения по проекту решения подаются в рабочую группу в письменном виде до 30.06. 2025года по адресу: п. Стрелка-Чуня, ул. Мира д. 18.

В индивидуальных предложениях граждан должны быть указаны фамилия, имя, отчество, дата рождения, адрес места жительства и личная подпись гражданина. Коллективные предложения граждан принимаются с приложением протокола собрания граждан с указанием фамилии, имени, отчества, даты рождения, адреса места жительства лица, которому доверено представлять вносимые предложения.

5. Предложения вносятся только в отношении изменений, содержащихся в проекте решения.

Предложения, внесенные с нарушением требований, установленных настоящим Порядком, рассмотрению не подлежат.

6. Поступившие предложения рассматривается рабочей группой не позднее 10 дней после окончания срока поступления предложений по проекту решения.

7. Инициаторы предложений вправе присутствовать, принимать участие в обсуждении своих предложений на заседании рабочей группы, для чего рабочая группа заблаговременно информируют их о месте и времени заседания.

8. Проект решения, а также вынесенные на публичные слушания предложения граждан подлежат обсуждению на публичных слушаниях.

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА СУРИНДА**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**РАСПОРЯЖЕНИЕ**

«27» мая 2025 г. № 36-р

**О внесении изменения в распоряжение Администрации поселка Суринда от 06.08.2020г. № 71-р «Об утверждении Порядка применения бюджетной классификации Российской Федерации в части, относящейся к бюджету поселка Суринда» (в редакции от 24.05.2021 г. № 47-р, от 18.06.2021 г. № 56-р, от 16.12.2021 г. № 81-р, от 13.05.2022 г. № 46-р, от 19.12.2022 г. № 97-р, от 14.06.2023 г. № 31-р, от 28.06.2024 г. № 40-р, от 26.12.2024 г. № 79-р, от 05.05.2025г. № 29-р)**

В соответствии с п. 1 статьи 9 Бюджетного Кодекса РФ, Приказом Минфина России от 06.06.2019 № 85н «О порядке формирования и применения кодов бюджетной классификации Российской Федерации, их структуре и принципах назначения», в целях совершенствования организации работы по составлению, исполнению и контролю за целевым использованием средств местного бюджета:

1. Внести в распоряжение Администрации поселка Суринда от 06.08.2020 г. № 71-р «Об утверждении Порядка применения бюджетной классификации Российской Федерации в части, относящейся к бюджету поселка Суринда» (в редакции от 24.05.2021 г. № 47-р, от 18.06.2021 г. № 56-р, от 16.12.2021 г. № 81-р, от 13.05.2022 г. № 46-р, от 19.12.2022 г. № 97-р, от 14.06.2023 г. № 31-р, от 28.06.2024 г. № 40-р, от 26.12.2024 г. № 79-р, от 05.05.2025г. № 29-р) следующее изменение:

1) приложение 2 к Распоряжению дополнить новой строкой следующего содержания:

|  |  |
| --- | --- |
| Мероприятия в области жилищного хозяйства за содействие развитию налогового потенциала | 01200S7450 |

2. Контроль за исполнением настоящего распоряжения оставляю за собой.

3. Разместить данное Распоряжение на сайте муниципального образования «поселок Суринда» в сети «Интернет» (https://surinda-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

4. Распоряжение вступает в силу с момента подписания, и распространяется на правоотношения, возникшие с 01 января 2025 года.

Глава поселка Суринда п/п Т.А. Савватеева

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**Администрация посёлка Тутончаны**

**РАСПОРЯЖЕНИЕ**

«23» мая 2025 года № 31

**О проведении публичных слушаний**

На основании статьи 18 Устава поселка Тутончаны, в соответствии с Положением о публичных слушаниях п. Тутончаны:

1. Назначить дату проведения публичных слушаний по вопросу:

- О проекте решения «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Тутончаны Эвенкийского муниципального района Красноярского края» на 24 июня 2025 года.

2. Разместить данное Распоряжение на сайте муниципального образования «поселок Тутончаны» в сети «Интернет» (https://tutonchany-r04.gosweb.gosuslugi.ru/).

3. Контроль над исполнением настоящего Распоряжения оставляю за собой.

4. Настоящее Распоряжение вступает в силу со дня подписания и подлежит официальному опубликованию в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

Глава поселка Тутончаны п/п Н.И. Панова

**СООБЩЕНИЕ**

**о проведении публичных слушаний**

По инициативе Главы п. Тутончаны и на основании Распоряжения от 23.05.2025 г. № проводятся публичные слушания по вопросу о проекте решения «О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Тутончаны Эвенкийского муниципального района Красноярского края».

Публичные слушания пройдут в здании администрации п. Тутончаны 24.06.2025 года в 17.00 по адресу: п. Тутончаны, ул. Набережная, дом 6.

**ПРОЕКТ**

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

**ЭВЕНКИЙСКИЙ МУНИЦИПАЛЬНЫЙ РАЙОН**

**ТУТОНЧАНСКИЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

**\_\_\_** созыв

\_\_\_\_ сессия

«\_\_\_» \_\_\_\_\_\_\_ 2025 года № \_\_\_ п. Тутончаны

**О внесении изменений и дополнений в Устав поселка Тутончаны**

В целях приведения Устава поселка Тутончаны Эвенкийского муниципального района Красноярского края в соответствие с требованиями Федерального закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь статьей 38 Устава поселка Тутончаны, Тутончанский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Внести в Устав поселка Тутончаны Эвенкийского муниципального района Красноярского края следующие изменения:

1.1. Статью 43 Устава изложить в следующей редакции:

«Статья 43. Пенсионное обеспечение лиц, замещающих муниципальные должности на постоянной основе

1. Лица, замещавшие муниципальные должности на постоянной основе не менее пяти лет и получавшие денежное вознаграждение за счет средств местного бюджета, прекратившие исполнение полномочий (в том числе досрочно), имеют право на пенсию за выслугу лет, устанавливаемую к страховой пенсии по старости (инвалидности), назначенной в соответствии с [Федеральным законом «О страховых пенсиях»](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=60E08DD3-A113-4C2C-BF2A-D7CDCD7938DE), либо к пенсии, досрочно назначенной в соответствии с [Законом Российской Федерации «О занятости населения в Российской Федерации»](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=8B72231B-E1D5-434E-AB34-7750086672E2) (далее - страховая пенсия по старости (инвалидности), а также к пенсии по государственному пенсионному обеспечению, назначенной в соответствии с подпунктами 2 и 4 пункта 1 статьи 4 [Федерального закона «О государственном пенсионном обеспечении в Российской Федерации»](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=E262A5DE-C87F-42B7-A120-7DCF949D8830) (далее - пенсии по государственному пенсионному обеспечению).

2. Право на пенсию за выслугу лет не возникает в случае прекращения полномочий лиц, замещавшим муниципальные должности, по основаниям, предусмотренным абзацем седьмым части 16 статьи 35, пунктами 2.1, 3, 6-9 части 6, частью 6.1 статьи 36, частью 7.1, пунктами 5-8 части 10, частью 10.1 статьи 40, частями 1 и 2 статьи 73 [Федерального закона «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации»](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=96E20C02-1B12-465A-B64C-24AA92270007).

3. Пенсия за выслугу лет, выплачиваемая за счет средств местного бюджета, может быть установлена в таком размере, чтобы сумма страховой пенсии по старости (инвалидности), фиксированной выплаты к страховой пенсии, повышений фиксированной выплаты к страховой пенсии, установленных в соответствии с Федеральным законом "О страховых пенсиях", пенсии по государственному пенсионному обеспечению и пенсии за выслугу лет составляла не более 45 процентов двукратного месячного денежного вознаграждения с учетом коэффициента 1,500, при наличии срока исполнения полномочий по муниципальной должности пять лет. Размер пенсии за выслугу лет может увеличиваться на пять процентов двукратного месячного денежного вознаграждения за каждый последующий год исполнения полномочий по муниципальной должности, при этом сумма страховой пенсии по старости (инвалидности), фиксированной выплаты к страховой пенсии, повышений фиксированной выплаты к страховой пенсии, пенсии по государственному пенсионному обеспечению и пенсии за выслугу лет не может превышать 95 процентов двукратного месячного денежного вознаграждения с учетом коэффициента 1,500.

3.1. При определении размера пенсии за выслугу лет в порядке, установленном настоящей статьей, не учитываются суммы, предусмотренные пунктом 3 статьи 14 Федерального закона "О государственном пенсионном обеспечении в Российской Федерации".

4. Размер пенсии за выслугу лет исчисляется исходя из двукратного месячного денежного вознаграждения по соответствующей должности на момент назначения пенсии.

5. Увеличение месячного денежного вознаграждения по муниципальной должности на день прекращения полномочий является основанием для перерасчета пенсии за выслугу лет.

Размер пенсии за выслугу лет пересчитывается также при изменении размера страховой пенсии по старости (инвалидности), фиксированной выплаты к страховой пенсии, повышений фиксированной выплаты к страховой пенсии, пенсии по государственному пенсионному обеспечению, с учетом которых установлена пенсия за выслугу лет.

Пенсия подлежит ежегодной индексации

6. Пенсия за выслугу лет, предусмотренная Уставом поселка Тутончаны, назначается по заявлению лица, претендующего на ее установление, в соответствии с п. 6 ст. 8 [Закона Красноярского края от 26.06.2008 № 6-1832](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=6682DDF3-A0C4-43A2-B9E2-1FFEC9578268) «О гарантиях осуществления полномочий депутата, члена выборного органа местного самоуправления, выборного должностного лица местного самоуправления в Красноярском крае».

Данные о лице, которому установлена пенсия за выслугу лет в соответствии с настоящей статьей, передаются в уполномоченный Правительством края орган исполнительной власти края для ведения сводного реестра лиц, являющихся получателями пенсии за выслугу лет и ежемесячной доплаты к пенсии, выплачиваемых за счет средств краевого и местного бюджетов, в порядке, утвержденном Губернатором края.

7. Пенсия за выслугу лет лицам, отвечающим требованиям, установленным Законом Красноярского края, не выплачивается в период прохождения государственной службы Российской Федерации, при замещении государственной должности Российской Федерации, государственной должности субъекта Российской Федерации, муниципальной должности, замещаемой на постоянной основе, должности муниципальной службы, а также в период работы в межгосударственных (межправительственных) органах, созданных с участием Российской Федерации, на должностях, по которым в соответствии с международными договорами Российской Федерации осуществляются назначение и выплата пенсий за выслугу лет в порядке и на условиях, которые установлены для федеральных государственных гражданских служащих, а также в случае прекращения гражданства Российской Федерации. При последующем увольнении с государственной службы Российской Федерации или освобождении от указанных должностей выплата пенсии за выслугу лет возобновляется со дня, следующего за днем увольнения с указанной службы или освобождения от указанных должностей гражданина, обратившегося с заявлением о ее возобновлении.

8. Лицам, имеющим одновременно право на пенсию за выслугу лет в соответствии с Законом Красноярского края и пенсию за выслугу лет, ежемесячную доплату к пенсии, ежемесячное пожизненное содержание или дополнительное (пожизненное) ежемесячное материальное обеспечение, назначаемые и финансируемые за счет средств федерального бюджета в соответствии с федеральным законодательством, а также на пенсию за выслугу лет (ежемесячную доплату к пенсии, иные выплаты), устанавливаемые в соответствии с краевым законодательством, законодательством других субъектов Российской Федерации или актами органов местного самоуправления в связи замещением государственной должности края, других субъектов Российской Федерации или муниципальной должности на постоянной основе в другом муниципальном образовании либо в связи с прохождением государственной гражданской службы края, других субъектов Российской Федерации или муниципальной службы, назначается пенсия за выслугу лет в соответствии с Законом Красноярского края или одна из указанных выплат по их выбору.

9. В случае отсутствия необходимого срока исполнения полномочий для установления пенсии за выслугу лет по основаниям, установленным Законом Красноярского края, лицу, замещавшему муниципальную должность и имеющему стаж муниципальной службы, минимальная продолжительность которого для назначения пенсии за выслугу лет в соответствующем году определяется согласно приложению к [Федеральному закону «О государственном пенсионном обеспечении в Российской Федерации»](https://pravo-search.minjust.ru/bigs/showDocument.html?id=E262A5DE-C87F-42B7-A120-7DCF949D8830), имеет право на назначение пенсии за выслугу лет в порядке и размере, предусмотренных муниципальным правовым актом Тутончанского поселкового Совета депутатов для назначения пенсии за выслугу лет муниципальным служащим.

10. Лица, замещавшие выборные муниципальные должности и прекратившие исполнение полномочий до 01 августа 2008 года имеют право на назначение пенсии за выслугу лет на условиях, установленных Законом Красноярского края, в соответствии с настоящим Уставом, с момента обращения в соответствующий орган местного самоуправления.

11. Периоды исполнения полномочий по замещаемым муниципальным должностям для назначения пенсии за выслугу лет в соответствии с требованиями настоящей статьи включают периоды замещения должностей:

1) председателей исполкомов районных, городских, районных в городах, поселковых и сельских Советов народных депутатов (Советов депутатов трудящихся) - до 31 декабря 1991 года или до окончания сроков их полномочий;

2) назначенных глав местных администраций - до 31 декабря 1996 года;

3) выборных должностей в органах местного самоуправления - со 2 августа 1991 года.

12. Размер пенсии за выслугу лет не может быть ниже:

1000 рублей – при наличии у лиц, замещавших муниципальные должности на постоянной основе срока исполнения полномочий по муниципальной должности на постоянной основе до 10 лет;

2000 рублей – при наличии у лиц, замещавших муниципальные должности на постоянной основе срока исполнения полномочий по муниципальной должности на постоянной основе от 10 до 15 лет;

3000 рублей – при наличии у лиц, замещавших муниципальные должности на постоянной основе срока исполнения полномочий по муниципальной должности на постоянной основе свыше 15 лет.».

2. Главе поселка Тутончаны:

2.1. в течение 15 дней со дня принятия направить настоящее Решение на государственную регистрацию в Управлении Министерства юстиции РФ по Красноярскому краю;

2.2. после государственной регистрации обеспечить официальное опубликование настоящего Решения.

3. Часть 2 настоящего Решения вступает в силу со дня принятия, часть 1 настоящего Решения вступает в силу в день, следующий за днем официального опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района», осуществляемого после его государственной регистрации в территориальном органе уполномоченного федерального органа исполнительной власти в сфере регистрации уставов муниципальных образований.

Глава поселка Тутончаны

Председатель Тутончанского

поселкового Совета депутатов п/п Н.И. Панова

**АДМИНИСТРАЦИЯ**

**ПОСЕЛКА ЧИРИНДА**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**КРАСНОЯРСКОГО КРАЯ**

**ПОСТАНОВЛЕНИЕ**

«26» мая 2025 г. № 31

**О реестре муниципальных услуг, предоставляемых на территории поселка Чиринда**

В целях повышения уровня качества исполнения муниципальных функций (предоставления муниципальных услуг), в соответствии с Федеральным законом от 27.07.2010 № 210-ФЗ «Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг», Уставом поселка Чиринда, Администрация поселка Чиринда **ПОСТАНОВЛЯЮ:**

1. Утвердить Реестр муниципальных услуг, предоставляемых на территории поселка Чиринда согласно приложению к настоящему Постановлению.
2. Признать утратившим силу постановление Администрации поселка Чиринда от 28.01.2011года № 1 «Об утверждении административных регламентов исполнения муниципальных функций (предоставления муниципальных услуг)»

3. Постановление вступает в силу со дня опубликования в периодическом печатном средстве массовой информации «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района» и подлежит размещению на Официальном сайте Администрации поселка Чиринда в сети интернет (https://chirinda-r04.gosweb.gosuslugi.ru).

4. Контроль исполнения настоящего постановления оставляю за собой.

Глава поселка Чиринда п/п М.А. Демьянова

Приложение

к Постановлению

Администрации п. Чиринда

От 26.05.2025 г. № 31

Утверждена

Постановлением

Администрации п. Чиринда

от 26.05.2025 г. № 31

Реестр

Муниципальных услуг, предоставляемых на территории поселка Чиринда

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование услуги | Муниципальные учреждения поселка, ответственные за предоставление услуг |
| 1. | Выдача копии финансово-лицевого счета | Администрация п.Чиринда |
| 2. | Предоставление жилых помещений по договору соцнайма на территории п.Чиринда | Администрация п.Чиринда |
| 3. | Предоставление информации об очередности предоставления жилых помещений на условиях социального найма | Администрация п.Чиринда |
| 4. | Прием заявлений, документов, а также постановка граждан в качестве нуждающихся в жилых помещений | Администрация п.Чиринда |
| 5. | Принятие документов, а также выдача решений о переводе или об отказе в переводе жилого помещения в нежилое или нежилого помещения в жилое помещение | Администрация п.Чиринда |

**ГЛАВА**

**ПОСЕЛКА ЧИРИНДА**

**ЭВЕНКИЙСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**РАСПОРЯЖЕНИЕ**

«26» мая 2025 года № 21

**О проведении публичных слушаний**

1. Назначить публичные слушания по вопросу «Об утверждении отчета, об исполнении бюджета поселка Чиринда за 2024год

2. Распоряжение вступает в силу с момента подписания, и подлежит официальному опубликованию.

3. Контроль над исполнением настоящего распоряжения оставляю за собой.

Глава поселка Чиринда п/п М.А. Демьянова

**СООБЩЕНИЕ**

**о проведении публичных слушаний**

По инициативе Главы поселка Чиринда и на основании распоряжения от 26.05.2025 г. № 21 проводятся публичные слушания по вопросу «Об утверждении отчета об исполнении бюджета поселка Чиринда за 2024 год

Публичные слушания будут проводиться в здании администрации п. Чиринда ул. Набережная д. 1 30.06.2025 года в 16-00 ч.

**КРАСНОЯРСКИЙ КРАЙ**

## Эвенкийский муниципальный район

**ЧИРИНДИНСКИЙ**

**ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**

**РЕШЕНИЕ**

IV созыв

сессия

« » 2025 года. № п. Чиринда

**Об утверждении отчета об исполнении бюджета поселка Чиринда за 2024 год**

Рассмотрев отчет об исполнении бюджета поселка Чиринда за 2024 год, руководствуясь статьей 264.5 и 264.6 Бюджетного кодекса Российской Федерации Чириндинский поселковый Совет депутатов **РЕШИЛ:**

1. Утвердить исполнение бюджета поселка Чиринда за 2024 год по доходам в сумме 20 490,0 тысяч рублей и по расходам в сумме 20 080,7 тысяч рублей.

2. Утвердить исполнение бюджета поселка Чиринда за 2024 год с профицитом в сумме 409,3 тысяч рублей.

3. Утвердить отчет об исполнении бюджета поселка Чиринда за 2024 год со следующими показателями:

- источников финансирования дефицита бюджета поселка по кодам классификации источников финансирования дефицита бюджета согласно приложению 1 к настоящему Решению;

- доходов бюджета по кодам классификации доходов бюджета согласно приложению 2 к настоящему Решению;

- распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам бюджетной классификации расходов бюджетов Российской Федерации за 2024 год согласно приложению 3 к настоящему Решению;

- расходов бюджета поселка по ведомственной структуре расходов согласно приложению 4 к настоящему Решению;

- другими показателями согласно приложениям 5,6,7,8,9,10 к настоящему Решению.

4. Настоящее Решение вступает в силу после официального опубликования.

Председатель Чириндинского

поселкового Совета депутатов

Глава поселка п/п М.А. Демьянова

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  | Приложение 1 | | |
|  |  | к Решению Чириндинского поселкового Совета депутатов № от 2025 года | | | | |
|  |  |  |  | |  |  |
| Источники внутреннего финансирования дефицита | | | | |  |  |
| бюджета поселка за 2024 г. | | | | |  |  |
|  |  |  |  | |  | (тыс. рублей) |
| Код администратора | Код бюджетной классификации | Наименование показателя | Утверждено решением о бюджете на 2024 г. | | Исполнено | % исполнения |
|
| 1 | 2 | 3 | 4 | | 5 | 6 |
| 919 | 01 05 00 00 00 0000 500 | Увеличение остатков средств бюджетов | -21 962,4 | | -20 559,9 | 93,6 |
| 919 | 01 05 02 00 00 0000 500 | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | -21 962,4 | | -20 559,9 | 93,6 |
| 919 | 01 05 02 01 10 0000 500 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | -21 962,4 | | -20 559,9 | 93,6 |
| 919 | 01 05 02 01 10 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов поселений | -21 962,4 | | -20 559,9 | 93,6 |
| 919 | 01 05 00 00 00 0000 600 | Уменьшение остатков средств бюджетов | 22 366,3 | | 20 150,6 | 90,1 |
| 919 | 01 05 02 00 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | 22 366,3 | | 20 150,6 | 90,1 |
| 919 | 01 05 02 01 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | 22 366,3 | | 20 150,6 | 90,1 |
| 919 | 01 05 02 01 10 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов поселений | 22 366,3 | | 20 150,6 | 90,1 |
| Всего | | | 403,9 | | -409,3 | -101,3 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  | Приложение 2 | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  | к Решению Чириндинского поселкового Совета депутатов № от 2025 года | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |
| **Доходы бюджета поселка за 2024 год** | | | | | | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | |  |  |  |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  | |  |  | (тыс. рублей) |
| № строки | Код бюджетной классификации | | | | | | | | Наименование групп, подгрупп, статей, подстатей, элементов, подвидов доходов, кодов классификации операций сектора государственного управления, относящихся к доходам бюджетов | | План доходы поселения на 2024 г. | Исполнено доходы поселения за 2024 г. | % исполнения |
| код главного администратора | код группы | код подгруппы | код статьи | код подстатьи | код элемента | код подвида доходов | код классификации операций сектора государственного управления, относящихся к доходам бюджетов |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | | 10 | 11 | 12 |
| 1 | 000 | 1 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | | 200,5 | 221,8 | 110,6 |
| 2 | 182 | 1 | 01 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | | 91,8 | 106,1 | 115,6 |
| 3 | 182 | 1 | 01 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц | | 91,8 | 106,1 | 115,6 |
| 4 | 182 | 1 | 01 | 02 | 010 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | | 91,3 | 106,9 | 117,1 |
| 5 | 182 | 1 | 01 | 02 | 030 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных физическими лицами в соответствии со статьей 228 Налогового Кодекса Российской Федерации | | 0,5 | 0,5 | 100,0 |
| 6 | 182 | 1 | 01 | 02 | 130 | 01 | 0000 | 110 | Налог на доходы физических лиц в отношении доходов от долевого участия в организации, полученных физическим лицом - налоговым резидентом Российской Федерации в виде дивидендов (в части суммы налога, не превышающей 650 000 рублей) | | 0,0 | -1,4 | 0,0 |
| 7 | 000 | 1 | 03 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | НАЛОГИ НА ТОВАРЫ (РАБОТЫ, УСЛУГИ), РЕАЛИЗУЕМЫЕ НА ТЕРРИТОРИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | | 96,3 | 103,2 | 107,1 |
| 8 | 000 | 1 | 03 | 02 | 000 | 01 | 0000 | 110 | Акцизы по подакцизным товарам (продукции), производимым на территории Российской Федерации | | 96,3 | 103,2 | 107,1 |
| 9 | 182 | 1 | 03 | 02 | 230 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | 50,2 | 53,3 | 106,2 |
| 10 | 182 | 1 | 03 | 02 | 231 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на дизельное топливо, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | 50,2 | 53,3 | 106,2 |
| 11 | 182 | 1 | 03 | 02 | 240 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | 0,3 | 0,3 | 108,8 |
| 12 | 182 | 1 | 03 | 02 | 241 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | 0,3 | 0,3 | 108,8 |
| 13 | 182 | 1 | 03 | 02 | 250 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | 52,0 | 55,4 | 106,5 |
| 14 | 182 | 1 | 03 | 02 | 251 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | 52,0 | 55,4 | 106,5 |
| 15 | 182 | 1 | 03 | 02 | 260 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты | | -6,2 | -5,8 | 93,6 |
| 16 | 182 | 1 | 03 | 02 | 261 | 01 | 0000 | 110 | Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) | | -6,2 | -5,8 | 93,6 |
| 17 | 182 | 1 | 06 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 110 | НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО | | 12,4 | 12,5 | 100,8 |
| 18 | 182 | 1 | 06 | 01 | 000 | 00 | 0000 | 110 | Налог на имущество физических лиц | | 11,1 | 11,2 | 100,4 |
| 19 | 182 | 1 | 06 | 01 | 030 | 10 | 0000 | 110 | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах сельских поселений | | 11,1 | 11,2 | 100,4 |
| 20 | 182 | 1 | 06 | 06 | 000 | 00 | 0000 | 110 | Земельный налог | | 1,3 | 1,4 | 104,6 |
| 21 | 182 | 1 | 06 | 06 | 040 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц | | 1,3 | 1,4 | 104,6 |
| 22 | 182 | 1 | 06 | 06 | 043 | 10 | 0000 | 110 | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | | 1,3 | 1,4 | 104,6 |
| 23 | 919 | 2 | 00 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | | 21 761,8 | 20 268,2 | 93,1 |
| 24 | 919 | 2 | 02 | 00 | 000 | 00 | 0000 | 000 | Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | | 21 761,8 | 20 268,2 | 93,1 |
| 25 | 919 | 2 | 02 | 10 | 000 | 00 | 0000 | 150 | Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | | 6 442,5 | 6 442,5 | 100,0 |
| 26 | 919 | 2 | 02 | 16 | 001 | 00 | 0000 | 150 | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности | | 1 443,2 | 1 443,2 | 100,0 |
| 27 | 919 | 2 | 02 | 16 | 001 | 10 | 0000 | 150 | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов | | 1 443,2 | 1 443,2 | 100,0 |
| 28 | 919 | 2 | 02 | 19 | 999 | 00 | 0000 | 150 | Прочие дотации | | 4 999,3 | 4 999,3 | 100,0 |
| 29 | 919 | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | 0000 | 150 | Прочие дотации бюджетам сельских поселений | | 4 999,3 | 4 999,3 | 100,0 |
| 30 | 919 | 2 | 02 | 19 | 999 | 10 | 7601 | 150 | Прочие дотации бюджетам сельских поселений (на выравнивание бюджетной обеспеченности бюджетов сельских поселений исходя из численности населения за счет средств субвенции краевого бюджета) | | 4 999,3 | 4 999,3 | 100,0 |
| 31 | 919 | 2 | 02 | 40 | 000 | 00 | 0000 | 150 | Иные межбюджетные трансферты | | 15 319,3 | 13 825,7 | 90,3 |
| 32 | 919 | 2 | 02 | 49 | 999 | 00 | 0000 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам | | 15 319,3 | 13 825,7 | 90,3 |
| 33 | 919 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 0000 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений | | 15 319,3 | 13 825,7 | 90,3 |
| 34 | 919 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1013 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на поддержку мер по обеспечению сбалансированности бюджетов сельских поселений Эвенкийского муниципального района) | | 14 991,8 | 13 498,2 | 90,0 |
| 35 | 919 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 1059 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на исполнение переданных полномочий в области обращения с твердыми коммунальными отходами) | | 180,8 | 180,8 | 100,0 |
| 36 | 919 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 7412 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (на обеспечение первичных мер пожарной безопасности) | | 66,7 | 66,7 | 100,0 |
| 37 | 919 | 2 | 02 | 49 | 999 | 10 | 7745 | 150 | Прочие межбюджетные трансферты, передаваемые бюджетам сельских поселений (за содействие развитию налогового потенциала) | | 80,0 | 80,0 | 100,0 |
| Всего: | | | | | | | | | | | 21 962,4 | 20 490,0 | 93,3 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  | |  |  | Приложение 3 | |  |
|  |  | к Решению Чириндинского поселкового Совета депутатов № от 2025 г. | | | | | |
|  |  |  | |  |  |  | |  |
| **Распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам бюджетной классификации расходов бюджетов Российской Федерации за 2024 год** | | | | | | | |  |
|  |  |  |  | |  | |  |  |
|  |  |  |  | |  | | (тыс. рублей) |  |
| № строки | Наименование показателя бюджетной классификации | Раздел, подраздел | План на 2024 год | | Исполнено за 2024 год | | % исполнения |  |
|  | 1 | 2 | 3 | | 4 | | 5 |  |
| 1 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 0100 | 8 684,5 | | 7 889,5 | | 90,8 |  |
| 2 | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 0102 | 1 229,0 | | 1 164,6 | | 94,8 |  |
| 3 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | 0104 | 6 821,0 | | 6 153,2 | | 90,2 |  |
| 4 | Обеспечение проведения выборов и референдумов | 0107 | 250,0 | | 250,0 | | 100,0 |  |
| 5 | Резервные фонды | 0111 | 62,8 | | 0,0 | | 0,0 |  |
| 6 | Другие общегосударственные вопросы | 0113 | 321,7 | | 321,7 | | 100,0 |  |
| 7 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 0300 | 70,2 | | 70,2 | | 100,0 |  |
| 8 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 0310 | 70,2 | | 70,2 | | 100,0 |  |
| 9 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 0400 | 548,1 | | 214,0 | | 39,0 |  |
| 10 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 0409 | 354,1 | | 20,0 | | 5,6 |  |
| 11 | Другие вопросы в области национальной экономики | 0412 | 194,0 | | 194,0 | | 100,0 |  |
| 12 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 0500 | 12 440,7 | | 11 284,3 | | 90,7 |  |
| 13 | Жилищное хозяйство | 0501 | 9 541,1 | | 9 541,1 | | 100,0 |  |
| 14 | Благоустройство | 0503 | 2 899,6 | | 1 743,2 | | 60,1 |  |
| 15 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 1400 | 622,7 | | 622,7 | | 100,0 |  |
| 16 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 1403 | 622,7 | | 622,7 | | 100,0 |  |
| Всего | |  | 22 366,3 | | 20 080,7 | | 89,8 |  |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  | Приложение 4 | | | | | | |
|  |  |  |  | к Решению Чириндинского поселкового Совета депутатов № от 2025 г. | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  | |
| **Ведомственная структура расходов бюджета поселка Чиринда** | | | | | | | | | |
| **за 2024 год** | | | | | | | | | |
|  |  |  |  |  |  |  |  |  | |
|  |  |  |  |  |  | (тыс. рублей) | | | |
| № строки | Наименование главных распорядителей и наименование показателей бюджетной классификации | Код ведомства | Раздел, подраздел | Целевая статья | Вид расходов | План на 2024 год | Исполнено за 2024 год | % исполнения | |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | |
| 1 | Администрация поселка Чиринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 919 |  |  |  | 22 366,3 | 20 080,7 | 89,8 | |
| 2 | ОБЩЕГОСУДАРСТВЕННЫЕ ВОПРОСЫ | 919 | 01 00 |  |  | 8 684,5 | 7 889,5 | 90,8 | |
| 3 | Функционирование высшего должностного лица субъекта Российской Федерации и муниципального образования | 919 | 01 02 |  |  | 1 229,0 | 1 164,6 | 94,8 | |
| 4 | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | 919 | 01 02 | 81 0 00 00000 |  | 1 229,0 | 1 164,6 | 94,8 | |
| 5 | Функционирование Главы муниципального образования | 919 | 01 02 | 81 1 00 00000 |  | 1 229,0 | 1 164,6 | 94,8 | |
| 6 | Глава муниципального образования поселка Чиринда в рамках непрограммных расходов поселка Чиринда | 919 | 01 02 | 81 1 00 00230 |  | 1 229,0 | 1 164,6 | 94,8 | |
| 7 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 919 | 01 02 | 81 1 00 00230 | 100 | 1 229,0 | 1 164,6 | 94,8 | |
| 8 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 919 | 01 02 | 81 1 00 00230 | 120 | 1 229,0 | 1 164,6 | 94,8 | |
| 9 | Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов субъектов Российской Федерации, местных администраций | 919 | 01 04 |  |  | 6 821,0 | 6 153,2 | 90,2 | |
| 10 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 919 | 01 04 | 91 0 00 00000 |  | 6 821,0 | 6 153,2 | 90,2 | |
| 11 | Функционирование Администрации поселка Чиринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 919 | 01 04 | 91 1 00 00000 |  | 6 821,0 | 6 153,2 | 90,2 | |
| 12 | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Чиринда Красноярского края | 919 | 01 04 | 91 1 00 00210 |  | 6 821,0 | 6 153,2 | 90,2 | |
| 13 | Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 919 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 100 | 4 728,3 | 4 237,7 | 89,6 | |
| 14 | Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 919 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 120 | 4 728,3 | 4 237,7 | 89,6 | |
| 15 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 200 | 2 091,7 | 1 915,2 | 91,6 | |
| 16 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 240 | 2 091,7 | 1 915,2 | 91,6 | |
| 17 | Иные бюджетные ассигнования | 919 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 800 | 1,0 | 0,3 | 25,7 | |
| 18 | Уплата налогов, сборов и иных платежей | 919 | 01 04 | 91 1 00 00210 | 850 | 1,0 | 0,3 | 25,7 | |
| 19 | Обеспечение проведения выборов и референдумов | 919 | 01 07 |  |  | 250,0 | 250,0 | 100,0 | |
| 20 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 919 | 01 07 | 91 0 00 00000 |  | 250,0 | 250,0 | 100,0 | |
| 21 | Функционирование Администрации поселка Чиринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 919 | 01 07 | 91 1 00 00000 |  | 250,0 | 250,0 | 100,0 | |
| 22 | Обеспечение проведения выборов и референдумов | 919 | 01 07 | 91 1 00 00030 |  | 250,0 | 250,0 | 100,0 | |
| 23 | Иные бюджетные ассигнования | 919 | 01 07 | 91 1 00 00030 | 800 | 250,0 | 250,0 | 100,0 | |
| 24 | Специальные расходы | 919 | 01 07 | 91 1 00 00030 | 880 | 250,0 | 250,0 | 100,0 | |
| 25 | Резервные фонды | 919 | 01 11 |  |  | 62,8 | 0,0 | 0,0 | |
| 26 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 919 | 01 11 | 91 0 00 00000 |  | 62,8 | 0,0 | 0,0 | |
| 27 | Функционирование Администрации поселка Чиринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 919 | 01 11 | 91 1 00 00000 |  | 62,8 | 0,0 | 0,0 | |
| 28 | Резервный фонд Администрации поселка Чиринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | 919 | 01 11 | 91 1 00 10910 |  | 62,8 | 0,0 | 0,0 | |
| 29 | Иные бюджетные ассигнования | 919 | 01 11 | 91 1 00 10910 | 800 | 62,8 | 0,0 | 0,0 | |
| 30 | Резервные средства | 919 | 01 11 | 91 1 00 10910 | 870 | 62,8 | 0,0 | 0,0 | |
| 31 | Другие общегосударственные вопросы | 919 | 01 13 |  |  | 321,7 | 321,7 | 100,0 | |
| 32 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 919 | 01 13 | 01 0 00 00000 |  | 321,7 | 321,7 | 100,0 | |
| 33 | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чиринда» | 919 | 01 13 | 01 1 00 00000 |  | 321,7 | 321,7 | 100,0 | |
| 34 | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чиринда» | 919 | 01 13 | 01 1 00 34033 |  | 52,7 | 52,7 | 99,9 | |
| 35 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 01 13 | 01 1 00 34033 | 200 | 52,7 | 52,7 | 99,9 | |
| 36 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 01 13 | 01 1 00 34033 | 240 | 52,7 | 52,7 | 99,9 | |
| 37 | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чиринда» | 919 | 01 13 | 01 1 00 92100 |  | 189,0 | 189,0 | 100,0 | |
| 38 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 01 13 | 01 1 00 92100 | 200 | 189,0 | 189,0 | 100,0 | |
| 39 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 01 13 | 01 1 00 92100 | 240 | 189,0 | 189,0 | 100,0 | |
| 40 | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках отдельных мероприятий муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 919 | 01 13 | 01 1 00 S7450 |  | 80,0 | 80,0 | 100,0 | |
| 41 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 01 13 | 01 1 00 S7450 | 200 | 80,0 | 80,0 | 100,0 | |
| 42 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 01 13 | 01 1 00 S7450 | 240 | 80,0 | 80,0 | 100,0 | |
| 43 | НАЦИОНАЛЬНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ И ПРАВООХРАНИТЕЛЬНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ | 919 | 03 00 |  |  | 70,2 | 70,2 | 100,0 | |
| 44 | Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 919 | 03 10 |  |  | 70,2 | 70,2 | 100,0 | |
| 45 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 919 | 03 10 | 01 0 00 00000 |  | 70,2 | 70,2 | 100,0 | |
| 46 | Подпрограмма «Предупреждение и ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Чиринда» | 919 | 03 10 | 01 5 00 00000 |  | 70,2 | 70,2 | 100,0 | |
| 47 | Распределение межбюджетных трансфертов бюджетам сельских поселений на обеспечение первичных мер пожарной безопасности муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 919 | 03 10 | 01 5 00 74120 |  | 66,7 | 66,7 | 100,0 | |
| 48 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 03 10 | 01 5 00 74120 | 200 | 66,7 | 66,7 | 100,0 | |
| 49 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 03 10 | 01 5 00 74120 | 240 | 66,7 | 66,7 | 100,0 | |
| 50 | Софинансирование расходов на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка в рамках подпрограммы «Предупреждение и ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Чиринда» | 919 | 03 10 | 01 5 00 S4120 |  | 3,5 | 3,5 | 100,3 | |
| 51 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 03 10 | 01 5 00 S4120 | 200 | 3,5 | 3,5 | 100,3 | |
| 52 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 03 10 | 01 5 00 S4120 | 240 | 3,5 | 3,5 | 100,3 | |
| 53 | НАЦИОНАЛЬНАЯ ЭКОНОМИКА | 919 | 04 00 |  |  | 548,1 | 214,0 | 39,0 | |
| 54 | Дорожное хозяйство (дорожные фонды) | 919 | 04 09 |  |  | 354,1 | 20,0 | 5,6 | |
| 55 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 919 | 04 09 | 01 0 00 00000 |  | 354,1 | 20,0 | 5,6 | |
| 56 | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Чиринда и обеспечение безопасности дорожного движения» | 919 | 04 09 | 01 3 00 00000 |  | 354,1 | 20,0 | 5,6 | |
| 57 | Расходы муниципального образования на содержание автомобильных дорог общего пользования местного значения городских округов, городских и сельских поселений за счет средств дорожного фонда поселка Чиринда в рамках Подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Чиринда и обеспечение безопасности дорожного движения» | 919 | 04 09 | 01 3 00 60020 |  | 354,1 | 20,0 | 5,6 | |
| 58 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 04 09 | 01 3 00 60020 | 200 | 354,1 | 20,0 | 5,6 | |
| 59 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 04 09 | 01 3 00 60020 | 240 | 354,1 | 20,0 | 5,6 | |
| 60 | Другие вопросы в области национальной экономики | 919 | 04 12 |  |  | 194,0 | 194,0 | 100,0 | |
| 61 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 919 | 04 12 | 01 0 00 00000 |  | 194,0 | 194,0 | 100,0 | |
| 62 | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чиринда» | 919 | 04 12 | 01 1 0000000 |  | 194,0 | 194,0 | 100,0 | |
| 63 | Мероприятия по земельно - имущественным отношениям в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чиринда» | 919 | 04 12 | 01 1 00 34030 |  | 194,0 | 194,0 | 100,0 | |
| 64 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 04 12 | 01 1 00 34030 | 200 | 194,0 | 194,0 | 100,0 | |
| 65 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 04 12 | 01 1 00 34030 | 240 | 194,0 | 194,0 | 100,0 | |
| 66 | ЖИЛИЩНО-КОММУНАЛЬНОЕ ХОЗЯЙСТВО | 919 | 05 00 |  |  | 12 440,7 | 11 284,3 | 90,7 | |
| 67 | Жилищное хозяйство | 919 | 05 01 |  |  | 9 541,1 | 9 541,1 | 100,0 | |
| 68 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 919 | 05 01 | 01 0 00 00000 |  | 9 541,1 | 9 541,1 | 100,0 | |
| 69 | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Чиринда» | 919 | 05 01 | 01 2 00 00000 |  | 9 541,1 | 9 541,1 | 100,0 | |
| 70 | Мероприятия в области жилищного хозяйства в рамках Подпрограммы «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Чиринда» | 919 | 05 01 | 01 2 00 95020 |  | 9 541,1 | 9 541,1 | 100,0 | |
| 71 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 05 01 | 01 2 00 95020 | 200 | 9 541,1 | 9 541,1 | 100,0 | |
| 72 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 05 01 | 01 2 00 95020 | 240 | 9 541,1 | 9 541,1 | 100,0 | |
| 73 | Благоустройство | 919 | 05 03 |  |  | 2 899,6 | 1 743,2 | 60,1 | |
| 74 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 919 | 05 03 | 01 0 00 00000 |  | 2 899,6 | 1 743,2 | 60,1 | |
| 75 | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Чиринда» | 919 | 05 03 | 01 4 00 00000 |  | 2 899,6 | 1 743,2 | 60,1 | |
| 76 | Организация деятельности по накоплению и транспортированию твердых коммунальных отходов на территории поселка Чиринда муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 919 | 05 03 | 01 4 00 10590 |  | 180,8 | 180,8 | 100,0 | |
| 77 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 919 | 05 03 | 01 4 00 10590 | 200 | 180,8 | 180,8 | 100,0 | |
| 78 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 05 03 | 01 4 00 10590 | 240 | 180,8 | 180,8 | 100,0 | |
| 79 | Расходы на уличное освещение муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 919 | 05 03 | 01 4 00 60010 |  | 210,1 | 180,1 | 85,7 | |
| 80 | Закупка товаров, работ и услуг для государственных (муниципальных) нужд | 919 | 05 03 | 01 4 00 60010 | 200 | 210,1 | 180,1 | 85,7 | |
| 81 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 05 03 | 01 4 00 60010 | 240 | 210,1 | 180,1 | 85,7 | |
| 82 | Прочие мероприятия по благоустройству городских округов и сельских поселений муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 919 | 05 03 | 01 4 00 60050 |  | 2 508,7 | 1 382,4 | 55,1 | |
| 83 | Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 05 03 | 01 4 00 60050 | 200 | 2 508,7 | 1 382,4 | 55,1 | |
| 84 | Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 919 | 05 03 | 01 4 00 60050 | 240 | 2 508,7 | 1 382,4 | 55,1 | |
| 85 | МЕЖБЮДЖЕТНЫЕ ТРАНСФЕРТЫ ОБЩЕГО ХАРАКТЕРА БЮДЖЕТАМ БЮДЖЕТНОЙ СИСТЕМЫ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ | 919 | 14 00 |  |  | 622,7 | 622,7 | 100,0 | |
| 86 | Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 919 | 14 03 |  |  | 622,7 | 622,7 | 100,0 | |
| 87 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 919 | 14 03 | 91 0 00 00000 |  | 622,7 | 622,7 | 100,0 | |
| 88 | Функционирование Администрации поселка Чиринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края | 919 | 14 03 | 91 1 00 00000 |  | 622,7 | 622,7 | 100,0 | |
| 89 | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением | 919 | 14 03 | 91 1 00 92111 |  | 472,8 | 472,8 | 100,0 | |
| 90 | Межбюджетные трансферты | 919 | 14 03 | 91 1 00 92111 | 500 | 472,8 | 472,8 | 100,0 | |
| 91 | Иные межбюджетные трансферты | 919 | 14 03 | 91 1 00 92111 | 540 | 472,8 | 472,8 | 100,0 | |
| 92 | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | 919 | 14 03 | 9 1 1 00 92112 |  | 149,9 | 149,9 | 100,0 | |
| 93 | Межбюджетные трансферты | 919 | 14 03 | 9 1 1 00 92112 | 500 | 149,9 | 149,9 | 100,0 | |
| 94 | Иные межбюджетные трансферты | 919 | 14 03 | 9 1 1 00 92112 | 540 | 149,9 | 149,9 | 100,0 | |
| 95 | ВСЕГО РАСХОДОВ |  |  |  |  | 22 366,3 | 20 080,7 | 89,8 | |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  | Приложение 5 |
|  | к Решению Чириндинского поселкового Совета депутатов № от 2025 года | | | |
|  |  | | | |
| **Информация об исполнении муниципальных программ и непрограммных расходов поселка за 2024 год** | | | | |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  | тыс. руб. |
| КЦСР | Наименование КЦСР | Утверждено решением о бюджете на 2024 г. | Исполнено | % исполнения |
| 01 0 00 00000 | Муниципальная программа «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 13 380,7 | 11 890,2 | 88,9 |
| 01 1 00 00000 | Подпрограмма «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чиринда» | 515,7 | 515,7 | 100,0 |
| 01 1 00 34030 | Мероприятия по земельно - имущественным отношениям в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чиринда» | 194,0 | 194,0 | 100,0 |
| 01 1 00 34033 | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чиринда» | 52,7 | 52,7 | 100,0 |
| 01 1 00 92100 | Расходы муниципального образования на управление государственной (муниципальной) собственностью в рамках Подпрограммы «Владение, пользование и распоряжение имуществом, находящимся в муниципальной собственности поселка Чиринда» | 189,0 | 189,0 | 100,0 |
| 01 1 00 S7450 | Расходы на содержание взлетно-посадочной полосы поселка в рамках отдельных мероприятий муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 80,0 | 80,0 | 100,0 |
| 01 2 00 00000 | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Чиринда» | 9 541,1 | 9 541,1 | 100,0 |
| 01 2 00 95020 | Мероприятия в области жилищного хозяйства | 9 541,1 | 9 541,1 | 100,0 |
| 01 3 00 00000 | Подпрограмма «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Чиринда и обеспечение безопасности дорожного движения» | 354,1 | 20,0 | 5,6 |
| 01 3 00 60020 | Расходы муниципального образования на дорожную деятельность в отношении дорог местного значения поселка в рамках Подпрограммы «Дорожная деятельность в отношении дорог местного значения поселка Чиринда и обеспечение безопасности дорожного движения» | 354,1 | 20,0 | 5,6 |
| 01 4 00 00000 | Подпрограмма «Организация благоустройства территории, создание среды комфортной для проживания жителей поселка Чиринда» | 2 899,6 | 1 743,2 | 60,1 |
| 01 4 00 10590 | Организация деятельности по накоплению и транспортированию твердых коммунальных отходов на территории поселка Чиринда муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 180,8 | 180,8 | 100,0 |
| 01 4 00 60010 | Расходы на уличное освещение муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 210,1 | 180,1 | 85,7 |
| 01 4 00 60050 | Прочие мероприятия по благоустройству сельских поселений муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 2 508,7 | 1 382,4 | 55,1 |
| 01 5 00 00000 | Подпрограмма «Предупреждение и ликвидация последствий ЧС и обеспечение мер пожарной безопасности на территории поселка Чиринда» | 70,2 | 70,2 | 100,0 |
| 01 5 00 74120 | Распределение межбюджетных трансфертов бюджетам сельских поселений на обеспечение первичных мер пожарной безопасности муниципальной программы «Устойчивое развитие муниципального образования поселка Чиринда» | 66,7 | 66,7 | 100,0 |
| 01 5 00 S4120 | Софинансирование на обеспечение первичных мер пожарной безопасности в границах поселка | 3,5 | 3,5 | 100,3 |
|  | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | 8 985,5 | 8 190,5 | 91,2 |
| 81 0 00 00000 | Непрограммные расходы органов местного самоуправления | 1 229,0 | 1 164,6 | 94,8 |
| 81 1 00 00230 | Глава муниципального образования поселка Чиринда в рамках непрограммных расходов поселка Чиринда | 1 229,0 | 1 164,6 | 94,8 |
| 91 0 00 00000 | Непрограммные расходы исполнительных органов местного самоуправления | 7 756,5 | 7 025,9 | 90,6 |
| 91 1 00 00030 | Обеспечение проведения выборов и референдумов | 250,0 | 250,0 | 100,0 |
| 91 1 00 00210 | Руководство и управление в сфере установленных функций органов местного самоуправления в рамках непрограммных расходов Администрации поселка Чиринда Красноярского края | 6 821,0 | 6 153,2 | 90,2 |
| 91 1 00 10910 | Резервный фонд Администрации поселка Чиринда Эвенкийского муниципального района Красноярского края в рамках непрограммных расходов исполнительных органов местного самоуправления | 62,8 | 0,0 | 0,0 |
| 91 1 00 92111 | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение органами местного самоуправления Эвенкийского муниципального района отдельных бюджетных полномочий по составлению проекта бюджета поселения, исполнению бюджета поселения, осуществление контроля за его исполнением, составление отчета об исполнении бюджета поселения | 472,8 | 472,8 | 100,0 |
| 9 1 1 00 92112 | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | 149,9 | 149,9 | 100,0 |
| Итого |  | 22 366,3 | 20 080,7 | 89,8 |

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  |  |  | Приложение 6 |
|  | к Решению Чириндинского поселкового Совета депутатов № от 2025 года | | | |
|  |  |  |  |  |
| **Распределение иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением за 2024 год** | | | | |
|  |  |  |  |  |
|  |  |  |  | (тыс. рублей) |
| № строки | Наименование | Утверждено решением о бюджете на 2024 г. | Исполнено | % исполнения |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 1 | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на осуществление отдельных бюджетных полномочий по формированию, исполнению бюджетов поселений и контролю за их исполнением | 472,8 | 472,8 | 100,0 |
| Всего | | 472,8 | 472,8 | 100,0 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | |  |  | |  | Приложение 7 |
|  | | к Решению Чириндинского поселкового Совета депутатов № от 2025 года | | | | |
|  | |  |  | |  |  |
| **Распределение иных межбюджетных трансфертов бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля за 2024 год** | | | | | | |
|  |  | | |  |  |  |
|  |  | | |  |  | (тыс. рублей) |
| № строки | Наименование | | | Утверждено решением о бюджете на 2024 г. | Исполнено | % исполнения |
|  | 1 | | | 2 | 3 | 4 |
| 1 | Иные межбюджетные трансферты бюджету Эвенкийского муниципального района на исполнение отдельных полномочий по осуществлению внешнего муниципального финансового контроля | | | 149,9 | 149,9 | 100,0 |
| Всего | | | | 149,9 | 149,9 | 100,0 |

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  |  | |  |  | Приложение 8 | |
|  |  | | к Решению Чириндинского поселкового Совета депутатов от № | | | |
|  |  | |  |  |  |  |
| **Объем капитальных вложений в объекты муниципальной собственности в соответствии с перечнем строек и объектов за 2024 год** | | | | | |  |
|  | | | | | |  |
| (тыс. рублей) | | | | | | |
| № строки | Муниципальная программа | Код раздела, подраздела, целевой статьи, вида расходов | | Утверждено на 2024 год | Исполнено за 2024 год | % исполнения |
|
|  | 1 | 2 | | 3 | 4 | 5 |
| 1 | КАПИТАЛЬНЫЕ ВЛОЖЕНИЯ - ВСЕГО, в т.ч. |  | | 7 646,2 | 7 646,2 | 100,0 |
| 2 | за счет средств местного бюджета |  | | 7 646,2 | 7 646,2 | 100,0 |
| 3 | за счет средств регионального бюджета |  | | 0,0 | 0,0 |  |
| 4 | Подпрограмма «Обеспечение проживающих в поселении и нуждающихся в жилых помещениях малоимущих граждан. Организация строительства, капитальный ремонт и содержание муниципального жилищного фонда поселка Чиринда» |  | | 7 646,2 | 7 646,2 | 100,0 |
| 5 | Капитальный ремонт ж/дома п. Чиринда ул. Центральная д. 10 кв. 1,2,3 (2 этап) | 919 0501 0120095020 240 | | 1 286,4 | 1 286,4 | 100,0 |
| 6 | Капитальный ремонт ж/дома п. Чиринда ул. Центральная д. 1 | 919 0501 0120095020 240 | | 6 359,7 | 6 359,7 | 100,0 |

Приложение 9

к Решению Чириндинского поселкового

Совета депутатов № от 2025 года

## Программа

**муниципальных внутренних заимствований поселка Чиринда за 2024 год**

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Внутренние заимствования  (привлечение/ погашение) | Утверждено на 2024 год | Исполнено за 2024 год | % исполнения |
|  | 1 | 2 | 3 | 4 |
| 1 | Бюджетные кредиты от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 1.1. | получение: | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 1.2. | погашение: | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 2 | Общий объем заимствований, направляемых на покрытие дефицита бюджета поселка и погашение муниципальных долговых обязательств | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 2.1. | получение | 0,0 | 0,0 | 0,0 |
| 2.2. | погашение | 0,0 | 0,0 | 0,0 |

Приложение 10

к Решению Чириндинского поселкового

Совета депутатов № от 2025 года

**Распределение бюджетных инвестиций юридическим лицам, не являющимся муниципальными учреждениями и муниципальными унитарными предприятиями за 2024 год**

(тыс. рублей)

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № строки | Наименование | Утверждено на 2024 год | Исполнено за 2024 год |
|  | 1 | 2 | 3 |
| 1 | Увеличение уставного капитала | 0,0 | 0,0 |
| Всего | | 0,0 | 0,0 |

|  |
| --- |
| **ЕССЕЙСКИЙ ПОСЕЛКОВЫЙ СОВЕТ ДЕПУТАТОВ**  **ПОСЕЛКА ЕССЕЙ**  **Эвенкийский муниципальный район Красноярский край** |
| **648594 Красноярский край Эвенкийский муниципальный район п.Ессей улица Центральная дом 4**  **e-mail:** [**essey.adm@evenkya.ru**](mailto:essey.adm@evenkya.ru) **🕿 8(39170) 35010, 35083(АТС Меридиан)** |

**РЕШЕНИЕ**

«23» мая 2025 г. № 86 п. Ессей

**XXIV внеочередной сессии Ессейского поселкового Совета депутатов V созыва О досрочном прекращении полномочий и освобождении от должности Главы поселка Ессей - председателя Ессейского поселкового Совета депутатов**

Во исполнения Решения Илимпийского районного суда Красноярского края от 24.01.2025г., рассмотрев представление прокуратуры Эвенкийского района Красноярского края от 24.10.2024 г. № 568-2024 г. и информационного письма прокуратуры Эвенкийского района Красноярского края от 21.01.2025 г № 690-2025 «О нарушении законодательства о противодействии коррупции» и письма (ответа) Губернатора Красноярского края М.М. Котюкова от 03.04.2025г. № 1-03534 о поддержке инициативы депутатов Ессейского поселкового Совета депутатов об удалении в отставку Главу поселка Ессей, руководствуясь части 6 статьи 36, части 1, пункта 4 части 2 ст. 74.1 Федерального закона от 06.10.2023 г. № 131 (с изменениями дополнениями от 07.05.2009 г. № 90 Федерального Закона) «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской федерации», Устава поселка Ессей, части 5.3 статьи 5, части 8.1 статьи 8 Регламента Ессейского поселкового Совета депутатов и, **РЕШИЛ:**

1. Главу муниципального образования «поселок Ессей» Ботулу Галину Прокопьевну, за несоблюдение ограничений, запретов, неисполнение обязанностей, установленных статьей 10, частями 1, 2, 6 статьи 11, части 4.1 статьи 12.1 Федерального закона от 25.12.2008 г. № 273-ФЗ «О противодействии коррупции» удалить в отставку, досрочно прекратить ее полномочия и освободить от должности **председателя Ессейского поселкового Совета депутатов.**

2. Возложить временно исполняющей обязанности Главы поселка Ессей на заместителя Главы поселка Ессей Эспек Анастасию Ивановну.

3. Возложить временно исполняющего обязанности председателя Ессейского поселкового Совета депутатов на заместителя председателя Эспек Алексея Викторовича.

4. Опубликовать настоящее решение в печатном издании «Официальный вестник Эвенкийского муниципального района».

5. Решение вступает в силу со дня, следующего за днем его официального опубликования.

Заместитель председателя

Ессейского поселкового Совета депутатов п/п А.В. Эспек